New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 7328 - 7461

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

7328 - Les doutes des disciples de Jésus après l'arrestation

7329 - La Présence de Dieu protège de l'adversaire

7330 - Il n'existe pas d'extinction de la faute sans Jésus Christ

7331 - L'Aide inhabituelle de Dieu après l'événement de la nature

7332 - La Présence et l'Aide de Dieu supposent un lien conscient

7333 - Dieu, Amour et Sagesse sont Un

7334 - Total dévouement à Dieu

7335 - Cécité spirituelle

7336 - Prise de demeure de Dieu dans les cœurs – la progéniture de Dieu

7337 - Reconquête des Caractéristiques divines par l'amour

7338 - L'aide des êtres spirituels pour la perfection

7339 - Le dialogue - le Précurseur

7340 - Chaînes de l'Amour divin – Liberté de l'adversaire

7341 - Échange spirituel – «Là où deux ou trois....»

7342 - Devenir un avec Dieu par l'amour

7343 - La continuation de la vie de l'âme après la mort

7344 - La lutte constante contre le monde

7345 - La valeur de la prière pour l'au-delà

7346 - La juste pensée est une action de l'esprit

7347 - La pure Doctrine de Christ

7348 - La libre volonté – Possibilité de remontée

7349 - Le travail de la Vigne doit être prêté dans l'amour

7350 - La foi vivante

7351 - Le changement de l'être - la Présence de Dieu

7352 - «Celui qui croit en Moi....»

7353 - L'infini Amour Paternel de Dieu

7354 - La voie atroce avant d’arriver à l’homme.

7355 - L'effet de la Force d'Amour

7356 - La constante invocation de Jésus assure Sa Présence

7357 - L'éternel Plan de Salut de Dieu sera exécuté

7358 - L'Ascension au Ciel de Jésus

7359 - «Le Règne du Ciel subit violence....»

7360 - La purification de l'âme à travers l'amour

7361 - «Le Royaume des Cieux subit violence....» II

7362 - La restauration de l'âme

7363 - Dépasser le monde – Action de l'Esprit

7364 - Avertissement Final

7365 - L'Effusion de l'Esprit

7366 - L'effet de la Parole divine d'en haut

7367 - La purification du cœur

7368 - Mauvais effet des doctrines erronées

7369 - La Libération demande la libre volonté

7370 - La libre volonté – la conscience de soi

7371 - L'Assurance de l'Aide de Dieu dans les temps de misère

7372a - Expériences - l'œuvre de destruction

7372b - Expériences - l'œuvre de destruction

7373 - Le tournant du monde est inévitable

7374 - Le Don de Grâce de la Vérité

7375 - Jean 14, 21 : «Celui qui observe Mes Commandements....»

7376 - Dieu veut être le contenu de nos pensées....

7377 - Le lien avec Dieu

7378 - Consolation spirituelle

7379 - La richesse spirituelle dans l'au-delà – la Force

7380 - Re-transformation de l'être

7381 - Se rappeler de la mort sur la Croix de Jésus

7382 - Le travail de Libération dans l'au-delà

7383 - La vraie Église du Christ

7384 - La motivation pour le Discours de Dieu

7385 - Le Nom le plus saint : Jésus - la Libération

7386 - Le grand travail de salut dans l'au-delà – Jésus-Christ

7387 - Prière pour les âmes dans l'abîme

7388 - Bannir les esprits immondes – Le refus de ceux-ci

7389 - Faux christ et faux prophètes- Apparitions de Marie

7390 - La fin d'une période de Libération

7391 - La Loi de l'Ordre éternel – Êtres de Lumière incorporés

7392 - Véritable Prophétie

7393 - Lieux obscurs - Conduite par l'Esprit

7394 - Se libérer du seigneur du monde – de la matière

7395 - Sur la Parole intérieure - le pur Évangile

7396 - Le travail de Libération sur les âmes dans l'au-delà

7397 - Indication sur le grand temps de misère

7398 - La Porte pour le Règne de la Lumière est Jésus Christ

7399 - Le motif de toute la Création – la chute de Lucifer

7400 - La libre Volonté de l'Homme Jésus

7401 - La modération

7402 - Transmettre la Force de Dieu

7403 - Ultime Jugement

7404 - Le Royaume de la Lumière – JÉSUS CHRIST

7405 - L'annonce d'une Étoile

7406 - Évaluer les Grâces

7407 - La Promesse de la Protection de Dieu dans le temps de la fin

7408 - Atteindre l'état primordial - l'Amour – la progéniture de Dieu

7409 - La Doctrine divine de l'amour - Commandements délivrés par les hommes

7410 - Volonté et Grâce

7411 - L'amour miséricordieux pour le prochain

7412 - Le Rayonnement de la Lumière

7413 - Stade de la conscience d’être un «je»....

7414 - Dévouement du fils au Père

7415 - Le savoir terrestre est sans valeur dans l'au-delà - la Sagesse

7416 - L'amour est la chose la plus importante

7417 - Confiance sans doute en Dieu

7418 - État crépusculaire dans l'au-delà

7419 - Le vaste espace dans l'au-delà

7420 - Le destin de la vie est toujours bon pour le mûrissement de l'âme

7421 - Apocalypse 16, 18 – l'Étoile

7422 - Le juste équilibre dans l'au-delà

7423 - Dieu Seul est le Seigneur de la Création – l'Étoile

7424 - Le savoir de Jésus Christ et de Son Œuvre de Libération

7425 - Sur le dernier Jugement et la nouvelle Terre

7426 - La Lumière est descendue sur la Terre

7427 - Nourriture spirituelle à la Table du Seigneur

7428 - Le savoir par l'étude ou bien par l'Esprit

7429 - La Parole «vivante»

7430 - La remontée demande de la Force - L'amour et la prière

7431 - Faiblesse de la foi

7432 - Le sentiment pour le bien et pour le mal

7433 - «Travaillez tant qu’il fait encore jour....»

7434 - La Volonté ou la Concession de Dieu

7435 - L'utilisation du bref temps de vie

7436 - La vie d'amour – la foi vivante

7437 - Réponses à des questions

7438 - Prière pour les âmes dans l'au-delà

7439 - L'homme doit vaincre le monde

7440 - Protection des Anges dans la lutte contre la foi

7441 - Le dialogue avec le Père – Sa Parole d'en haut

7442 - Le pardon du péché à travers Jésus Christ

7443 - «Écoutez Mon Discours....»

7444 - L'effet de la Parole divine sur les âmes dans l'au-delà

7445 - Les pensées de la mort sont avantageuses pour l'âme

7446 - L'Esprit de Jésus Christ Est l'Amour – la Présence de Dieu

7447 - Aide constante de la part de Dieu

7448 - Dieu exige qu’on réfléchisse....

7449 - L'effet des Enseignements dans l'au-delà

7450 - La Table du Seigneur - le Dîner

7451 - La Force de jugement du recevant

7452 - L'erreur et la Vérité parmi l'humanité

7453 - L’étincelle spirituelle dans l'homme

7454 - La Divinisation de Jésus – La venue en tant qu’Homme de Dieu

7455 - Jésus le Bon Berger

7456 - L’accomplissement volontaire des Commandements par amour

7457 - La divine Promesse : «Cherchez d'abord le Royaume de Dieu....»

7458 - Pensez souvent à l’heure de votre mort

7459 - La lutte avec l'épée de la bouche

7460 - Action de Satan déguisé en ange de lumière - (Fatima)

7461 - Le sort dans l'au-delà des âmes sans foi et sans amour

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Les doutes des disciples de Jésus après l'arrestation

B.D. 7328 from 7 avril 1959, taken from Book No. 78

Lorsque J’ai été mené au lieu de l'exécution, les Miens M’ont abandonné parce que, vu que Je Me suis laissé capturer, en eux la foi dans Ma divinité, dans Mon Pouvoir et Ma Puissance, avait disparu et ils Me considéraient comme un Homme faible sous le contrôle des sbires. C’était là l'épreuve de foi la plus difficile qui fut chargée sur les Miens, et ils ont échoué, parce qu'il n'y en avait même pas un parmi eux qui avait reconnu Ma vraie Mission et avait compris les processus qui devaient nécessairement s’ensuivre si Je voulais porter à terme Ma Mission. Mais cette difficile mise à l'épreuve devait se produire pour qu’après cela les Miens croient encore avec plus de force, lorsque Je leur apparus après Ma Résurrection ; ils étaient encore tellement sous l'enchantement de Mes Actes Miraculeux qu'il n’étaient pas en mesure de saisir le fait que Je Me donnais sans volonté et sans résistance dans les mains de Mes ennemis ; ils ne pouvaient pas le comprendre parce que Je n'utilisais pas Ma Force et Mon Pouvoir, et donc ils commencèrent sérieusement à douter de Moi, bien que cela ne dusse pas nécessairement être un état durable. Mais Je voulais que vite ils expérimentent de nouveau la fortification de leur foi ; Je voulais qu'ils ne restent pas longtemps dans cet état de doute qui les avait mis dans une grande misère de l'âme et donc ils M’inspiraient Compassion dans leur misère. Donc ils devaient être fortifiés d’une manière inhabituelle, et cela pouvait se produire seulement si Je leur apparaissais à nouveau et leur apportais personnellement le Courage et la Force dont ils avaient besoin. Les hommes sont totalement faibles tant qu’ils se trouvent encore sous le pouvoir de Mon adversaire, mais Mes disciples étaient remplis de la connaissance, parce qu'ils avaient toujours été près de Moi et ainsi ils avaient expérimenté beaucoup de preuves de Ma Divinité de sorte qu’ils n'auraient vraiment plus dû douter. Malgré cela ils échouèrent, parce qu'ils n’étaient pas entièrement rachetés jusqu'à Mon Apparition, qui maintenant leur apportait la Lumière en plénitude et les libérait définitivement de la chaîne de Mon adversaire qui cherchait à exploiter leur dernière incrédulité à son profit et il mettait les Miens dans la plus grande peur. Mais Mon Apparition les a libérés définitivement de lui. J’avais vaincu la mort et donc Je pouvais donner aux Miens la pleine Vie après Ma Résurrection. Et ainsi la faible foi de chaque homme est un signe que Mon adversaire s'inclut toujours et encore, et il est nécessaire qu'elle vienne à chaque individu qui est encore de foi faible, pour laquelle vous tous devez M’ouvrir la porte de votre cœur, pour que Je puisse entrer lorsque vous vous trouvez dans la peur de l'âme et nécessitez d'urgence consolation et fortification. Tournez alors vos regards seulement toujours vers la Croix, remettez-vous en à Moi votre divin Rédempteur Jésus Christ, et ouvrez-Moi la porte, et vous recevrez vraiment consolation et fortification, parce que Je veux fortifier la foi à tous ceux qui sont encore faibles et qui doutent que Je Suis pour vous le meilleur et le plus bon Père Qui veut vous arracher des mains de l'adversaire, vraiment comme Je suis apparu à Mes disciples, pour vous fortifier aussi dans le corps et dans l'âme, pour consolider votre foi dans Mon Pouvoir et dans Ma Force, dans Ma Magnificence qui ne passera jamais dans toute l'Éternité.

Amen

La Présence de Dieu protège de l'adversaire

B.D. 7329 from 8 avril 1959, taken from Book No. 78

Seulement une chose est nécessaire, c’est que vous ne vous éloignez pas de Moi. Tant que vous restez unis avec Moi en pensées, au moyen d'actions d'amour ou dans une intime prière, vous êtes protégés contre toutes les agressions de l'ennemi de vos âmes. Mais dès que vous desserrez le lien avec Moi, il est à votre côté et alors souvent il n'est pas facile de le repousser, parce que sans Moi vous êtes faibles. Donc ne faites pas se lever déjà au départ ces faiblesses, restez toujours unis avec Moi et vous pourrez le repousser à chaque instant, parce que pour cela vous vous servez de Ma Force qui vous afflue dès que vous êtes unis avec Moi, c'est-à-dire que vous êtes Miens au moyen de votre volonté. Je vous ai dit cela déjà beaucoup de fois, mais vous êtes toujours de nouveau en danger de retomber vers lui, parce que vous ne vous occupez pas de Mes Avertissements et vous vous éloignez seulement un peu de Moi lorsque vous laissez lever en vous des pensées mondaines ou bien vous cédez dans votre tendance, lorsque vous vous occupez davantage de votre vie terrestre que de votre vie spirituelle. Vous devez toujours rester près de Moi, autrement dit vous devez constamment M’attirer à vous au moyen de vos pensées et de vos actes, vous devez vivre dans l'amour, parce qu'alors Je Suis toujours avec vous, ou bien établir le lien avec Moi dans la prière ce qui vous protège ensuite à coup sûr de toute approche de l'ennemi. En Ma Présence il ne vous opprimera pas, il ne pourra pas s'approcher de vous tant que Je marche auprès de vous. Vous devez toujours de nouveau vous tenir devant les yeux qu’il n'existe pas de meilleure Protection contre lui que Moi-Même, que Ma Présence que vous décidez par vous-mêmes. Je veux Être présent à chaque instant, Je ne veux plus M’éloigner de vous, mais vous aussi devez avoir ce désir de Ma Présence, parce que seulement alors elle peut avoir lieu, mais Je ne M’arrête pas près de vous contre votre volonté ou lorsque vous montrez de l'indifférence à Ma Présence. Seulement votre propre désir vous assure Ma Présence, et ce désir s'exprime toujours dans des actions d'amour ou dans une intime prière ou bien en pensant à Moi. Mais si vous êtes profondément unis avec Moi, vous n'avez alors vraiment rien à craindre des oppressions spirituelles ou terrestres, parce que sur toutes celles-ci Je Suis le Patron, et Je protège vraiment Mes fils qui veulent M'appartenir et qui s'appuient sur Moi dans leur amour et dans leur désir d’être proche de Moi. Il cherchera de toute façon toujours de nouveau à s'inclure, mais tant que vous Me portez dans le cœur, celui-ci est fermé pour lui et il ne trouve aucun accès, et ainsi il vous abandonne de nouveau et attend l’occasion suivante. Donc vous devez être vigilants et vous conformer toujours seulement à Moi, vous ne devez pas Me laisser en dehors de vos pensées, vous devez toujours vous exercer dans des œuvres d'amour, vous devez envoyer plus souvent une prière vers Moi en Esprit et en Vérité. Vous devez toujours seulement maintenir le lien avec Moi, et vous pourrez vraiment mener une vie terrestre plus facile, parce que Mon adversaire ne trouvera aucun point d’attaque, et il ne peut pas vous opprimer, parce que toujours et partout Je viens Moi-même à votre rencontre et il Me fuit comme la «Lumière de l'Éternité» qu’il ne désire pas rencontrer, parce qu'il ne veut pas Me reconnaitre comme son Seigneur. Mais Je reste le Seigneur même sur lui, et en Vérité, Je vous protégerai de lui si seulement vous désirez rester près de Moi, si vous voulez être Mien maintenant et toujours dans l’éternité.

Amen

Il n'existe pas d'extinction de la faute sans Jésus Christ

B.D. 7330 from 9 avril 1959, taken from Book No. 78

Aucun homme ne réussira à se libérer de Mon adversaire avec sa propre force, chacun aura besoin de Mon Soutien, parce que lui-même est faible sans l'Apport de Ma Force qu’il peut recevoir seulement si lui-même la veut, donc s’il Me la demande consciemment. Donc il est très important que dans la vie terrestre l'homme s’affirme consciemment pour Moi en Jésus-Christ, donc il doit être exigé de lui que lui-même prenne position envers le problème de la Libération, la Venue en tant qu’Homme de Dieu en Jésus, comme aussi envers le divin Rédempteur Jésus Christ Lui-Même. S’il doit un jour se décider mentalement pour ou contre Lui, s'il veut que sa vie terrestre lui procure le succès, pour lequel il l'a reçue. Et donc Je lui parle toujours de nouveau, chaque homme est guidé à la Croix, c'est-à-dire que la Croix lui est mise devant les yeux, et l'impression que maintenant il a cette Croix sur lui, est déterminante pour son futur sort dans l'Éternité. La Croix est tenue devant les yeux de beaucoup d'hommes, ils la regardent et ensuite ils se détournent de nouveau parce qu'elle ne les touche pas, et une occasion de réflexion est ainsi perdue. Mais la Croix le persécutera jusqu'à sa mort, elle frétillera toujours et toujours de nouveau devant lui sous une forme toujours différente, et lui-même devra souvent parcourir le chemin de la croix, qui cependant est d'utilité pour lui seulement lorsqu’il le guide vers la Croix du Christ, parce que là la décision de sa vie doit tomber. Et beaucoup d'hommes croient qu’il est suffisant de croire en Moi en tant que «Dieu et Créateur», et le divin Rédempteur Jésus Christ n'’est pas encore devenu pour eux un Concept décisif. Mais alors ceux-ci ne deviendront jamais libres des chaînes de Mon adversaire, parce qu'ils n'ont encore prêté aucune expiation pour leur faute primordiale, et ils ne pourront jamais la prêter s'ils ne prient pas Jésus-Christ pour l'extinction de leur faute. L'homme doit parcourir inévitablement cette voie, parce que seulement cette voie reconduit à Moi dont il s'est autrefois éloigné librement. Et s'il croit atteindre le but de sa vie sans la reconnaissance de Jésus Christ, s’il croit avoir accompli sa tâche sur la Terre avec la seule activité terrestre, alors il arrivera un jour dans une amère pauvreté dans le Règne de l'au-delà, chargé de sa faute et sans force, et il ne deviendra alors pas libre de sa faute tant qu’il n'aura pas invoqué Jésus Christ pour la Libération. Il ne peut pas devenir libre sans Lui, il ne peut pas revenir à Moi sans l'avoir reconnu, parce que Lui et Moi Sommes Un, Moi-même J’Étais dans l'enveloppe de l'Homme Jésus, et Moi-même Je vous ai rachetés du péché et de la mort, Moi-même J’ai éteint la faute pour vous. Et celui qui Le reconnaît, Me reconnaît aussi et il sera accueilli dans Mon Règne. Mais celui qui passe outre, passe aussi outre Moi, et son sort sera l'obscurité et les tourments pour des temps infinis, jusqu'à ce qu’il se décide un jour à invoquer Jésus Christ pour qu’à lui aussi la faute soit remise.

Amen

L'Aide inhabituelle de Dieu après l'événement de la nature

B.D. 7331 from 10 avril 1959, taken from Book No. 78

Il y aura un indescriptible chaos parmi les hommes lorsque J'aurai parlé à travers les puissances de la nature, parce que tous craindront que l'événement puisse se répéter et donc ils vivront inquiets et pleins de peur au milieu des dévastations qui ont été causées par les éléments de la nature et par Ma Volonté qui s’est manifestée dans cela. Il viendra un temps tragique sur les hommes, un temps qui n’a presque jamais été vécu par les hommes qui vivent sur cette Terre. Mais c’est aussi le temps de la fin, dans lequel tout se produit avec une ampleur inhabituelle pour réveiller encore les hommes. Mais même l'événement de la nature en poussera seulement peu à la réflexion, tandis que la majorité des hommes rejetteront pleins d'indignation toute foi en un Dieu et Créateur qui permet de telles destructions qui sont visibles par tous. Mais personne ne pensera à la façon dont lui-même se comporte ou s'est comporté auparavant envers Dieu, envers Moi dont ils ont seulement le nom dans la bouche sans croire vraiment en Moi, ou bien sans être entré en contact avec Moi. Et seulement peu se tournent vers Moi dans leurs grandes misères, mais ce peu obtiendra même visiblement Mon Aide, Je veux les assister de façon évidente pour qu'ils soient encore fortifiés dans leur foi dans un Pouvoir qui tient dans Sa Main leur destin. Tout se produit seulement pour faire trouver aux hommes le lien avec Moi, mais ils seront toujours seulement peu pour lesquels ce qui se produira sera une bénédiction, parce que les hommes sont déjà trop tombés aux mains de Mon adversaire pour se tourner maintenant vers Moi et demander Mon Aide. Et donc Je ne peux pas Me révéler à eux, mais Je le ferai certainement envers ceux qui accepteront de se réfugier en Moi dans leur misère. La gravité de la souffrance fera en sorte que beaucoup prieront plus intimement, et ainsi l'accomplissement de leurs prières sera pour Moi plus facile, parce que la foi dans un Dieu qui peut aider devient visible, et parce qu'ensuite ils M'assailliront tellement que Je viendrai vraiment à leur Aide dans leur misère. Et ensuite il y aura encore beaucoup d'occasions pour Mes domestiques de guider Ma Parole aux hommes, et elle sera accueillie avidement comme seulement rarement cela c’est vu. Mais les mécréants seront encore plus remplis de haine contre ceux qui annoncent Ma Parole, comme aussi envers ceux qui expérimentent visiblement Mon Aide. Ils ne se laisseront pas convertir, mais ils témoigneront seulement au travers de leur désamour de leur appartenance à Mon adversaire et ils se rebelleront ouvertement contre Moi et contre Mon Amour qui voudrait les conquérir, mais ils ne trouveront pas l'accès. La misère sera grande mais elle ne sera pas de toute façon sans espoir, parce que Je veux qu'on M’en demande toujours le remède dans la prière, parce que Je satisfais une juste prière pour Me révéler à ceux qui ne sont pas entièrement tombés aux mains de Mon adversaire. Mais les hommes doivent être laissés libres de M'invoquer et donc tout doit se produire d’une manière naturelle, mais facilement reconnaissable des hommes qui portent encore en eux une étincelle de foi et auxquels Je Me ferai reconnaître, pour que leur foi n’aille pas se perdre, mais augmente en Force et en Vigueur. L’événement est devant vous et vous ne pouvez pas le détourner, parce que vous-mêmes vous ne vous efforcez pas de prendre une autre voie, et parce que vous-même vous le portez à maturité à travers votre attitude et vos actes, parce que vous-mêmes accélérez la fin par votre mentalité, et parce que le temps qui vous a été concédé pour le mûrissement de vos âmes est accompli.

Amen

La Présence et l'Aide de Dieu supposent un lien conscient

B.D. 7332 from 11 avril 1959, taken from Book No. 78

Je vous accompagne avec un l'Amour non réduit depuis le début de votre incorporation comme homme jusqu'à votre mort. Mais vous ne vous rendez compte de Mon Accompagnement que seulement lorsque vous-mêmes le désirez, lorsque vous-mêmes par votre propre poussée établissez le contact avec Moi, parce que Mon Amour ne doit pas vous forcer et donc il se tient en arrière, lorsque ce désir pour Ma Présence vous manque. Mais alors vous êtes aussi en danger que votre vie terrestre soit une course à vide, parce que seulement lorsque vous la parcourez ensemble avec Moi elle vous procure du succès pour votre âme. Donc, Je ne peux pas agir avec évidence sur vous sans ce lien conscient avec Moi. Mais vu que Mon Amour est infini, il se sert d’autres moyens qui excluent une contrainte d'amour et peuvent de toute façon mener au désir pour Ma Présence. Et de tels moyens sont des souffrances et des douleurs de toutes sortes, malaise et misère, incidents et catastrophes, qui sont si grands qu’ils ne peuvent pas être dépassés par les hommes et cela les poussent irrévocablement vers Moi Qui suis le Seigneur sur tout, Qui ai le Pouvoir de détourner tout, Qui cependant veux que vous Me cherchiez. Mais il doit toujours exister une petite foi en Moi, autrement l'homme ne se rappellera pas d'un Dieu et Créateur, et il sera encore fortifié dans son absence de foi. Mais là où il existe encore un minimum de foi, là par la souffrance et la préoccupation il peut être obtenu encore beaucoup, vu qu’alors l'homme parcourt la voie vers Moi pour demander Mon Aide. Alors il établit le lien et maintenant il M’a permis d’agir, parce que sa libre volonté le pousse vers Moi, ce qui Me donne le droit dans les rapports avec Mon adversaire, lequel avait aussi un droit sur l'âme, mais il doit Me céder ce droit si l'homme vient lui-même et boucle librement le lien avec Moi. Et maintenant J'exploite vraiment bien ce lien en aidant l'homme à trouver une sortie de sa misère et Je fais aussi toujours de nouveau de sorte qu’il se rappelle de Moi, bien qu’il existe le danger qu’après avoir dépassé la misère il devienne de nouveau plus indifférent envers Moi. Mais la foi en Moi a de toute façon expérimenté une fortification et cela se reproduira toujours de nouveau lorsque vient sur lui une nouvelle misère, pour le préserver de la chute dans l’abîme. Les hommes doivent toujours seulement savoir qu'il y en a Un qui est constamment prêt pour l'Aide et on doit se confier à cet Un dans toute misère. Plus intime est maintenant le dévouement à Moi en de tels temps de misère, plus Je Suis prêt et à son côté, parce que Mon Amour ne cesse jamais, mais Je saisis toujours davantage Mon fils qui se laisse saisir par Moi, son Dieu et Père de l'Éternité. Mon Amour poursuivra l'homme jusqu'à la fin de sa vie et attendra toujours patiemment l'instant où le fils a besoin de Moi, pour intervenir dans les heures de plus grande misère, lorsque M’arrive seulement une pensée, si seulement un appel d'aide touche Mon Oreille, et auquel Je donnerai sûrement Écoute, parce qu’il témoigne de la foi en Moi pour que Je ne le laisse pas vraiment tomber en ruine. Rappelez-vous seulement que Moi-même Je Suis l'Amour, que Je ne peux pas faire autrement que vous aider dans la misère, que Mon Amour se tient en arrière seulement là où il est repoussé de la part de l'homme, mais il agit sans limites là où il est accepté, où l'homme lui-même demande Ma Présence et Je la lui montrerai à travers l'accomplissement des demandes en enlevant la misère et en fournissant la fortification de la foi ; parce que Mon Amour ne change pas et ne diminue pas éternellement. Mais il peut devenir efficace seulement, lorsque vous-mêmes le voulez, lorsque vous vous donnez librement à Moi, pour que Je puisse vous irradier avec Mon amour qui inclut ces prestations d'Aide que vous expérimentez dans la misère du corps et de l'âme.

Amen

Dieu, Amour et Sagesse sont Un

B.D. 7333 from 12 avril 1959, taken from Book No. 78

Vous auriez tous les mêmes pensées si seulement vous Me demandiez toujours l'éclairage, lorsque vous avez quelque doute qui concerne Moi et Mon Royaume ; parce qu’il y en a seulement Un qui peut vous faire arriver la Vérité et Celui-ci le fera vraiment, si vous le lui demandez. La Vérité est Mon Être d’Ur, donc Je dois aussi vouloir que vous-mêmes marchiez dans la Vérité, parce que dans votre substance d’Ur vous êtes comme Moi, vous avez seulement déformé votre être par votre propre faute. Mais Je veux que vous reveniez à la Perfection, Je veux que vous deveniez de nouveau ce que vous étiez à l’origine. Donc Je dois vouloir que votre être revienne de nouveau à la Vérité que vous aviez abandonnée à travers l'opacification de votre esprit, lorsque dans la libre volonté vous êtes tombés de Moi. De Ma Part il vous sera toujours guidé la Vérité, si seulement vous remplissez la condition qui rend possible un apport de la Vérité. Et pour être en possession de la Vérité il faut la libre volonté, pour cela il faut que vous vous confiiez à Celui Qui Est la Vérité Même depuis l'Éternité, il faut que vous désiriez l'accueillir de Moi et que vous la demandiez donc à Moi. Et celui qui fait cela, peut aussi être certain que maintenant ses pensées seront guidées par Moi et que bientôt il se bougera dans la Vérité, parce que seulement par la Vérité l'imperfection peut de nouveau être changée en perfection, seulement la Vérité montre à l'homme la voie du retour à Moi, et seulement la Vérité est la voie juste vers Moi. Si tous les hommes prenaient la voie vers Moi, alors les pensées de tous les hommes seraient orientées d’une manière juste, et il y aurait déjà un état de paix sur cette Terre, parce que les hommes vivraient dans Ma Volonté sur la Terre, car au travers de la transmission de la Vérité la voie est pour eux entièrement claire et explicite et elle doit reconduire à la perfection, parce que Ma Volonté est simplement la Loi de l'Ordre divin : une vie dans l'amour. L'amour et la Vérité ne peuvent pas être séparés, parce que l'Amour et la Vérité font partie de Mon Être primordial, donc «Dieu», «l'Amour» et la «Vérité» doivent être Un et faire en sorte que chacun se bouge dans l'amour et dans la Vérité. Croyez que seulement à travers la Vérité vous venez près de Moi et que la Vérité exige aussi en même temps une vie dans l'amour, parce que l'homme sans amour ne peut pas posséder la Vérité, parce que celle-ci procède seulement de Moi, mais Je ne peux pas l'offrir à des hommes si leur être est encore loin de l'amour. Seulement une vie d'amour réveille dans l'homme le désir pour la Vérité. Mais d'autre part l'apport de la Vérité peut stimuler l'homme à une vie d'amour, parce que la Vérité peut le guider sur la voie, parce qu'elle peut lui indiquer les Commandements de l'amour et un homme avec une bonne volonté prend sérieusement position et maintenant en lui l’amour peut s’allumer et donc le désir pour la Vérité se réveille ensuite aussi, et à travers l'apport de la Vérité il prend la voie vers Moi. Dans l'homme il doit exister seulement la volonté de connaître la Vérité. Et cette volonté est le rapprochement de Moi que Je ne laisse jamais inaperçue, mais maintenant Je peux agir sur lui en influençant ses pensées ou bien aussi au travers des expériences qui le poussent toujours à de justes pensées qui contribuent à ce qu’il reconnaisse la Vérité et lui font aussi établir consciemment le lien avec Moi, de sorte que Moi en tant que l'Éternelle Vérité Je puisse maintenant Me révéler à lui.

Amen

Total dévouement à Dieu

B.D. 7334 from 13 avril 1959, taken from Book No. 78

Tout ce que vous Me transmettez se résout à votre satisfaction si Je dois le dérouler pour vous. Combien facilement vous pourriez vivre votre vie terrestre si seulement vous vouliez vous présenter à Moi avec toutes vos affaires, misères et préoccupations et Me demander que Je veuille les régler pour vous ! Combien volontiers J’exécute les demandes de Mes fils et guide leurs pensées pour qu'ils prennent la voie juste, mais vous devez Me le demander. Celui qui pense toujours à Moi à chaque instant, à celui-ci Je pense aussi, et il s’en rend certainement compte, parce que maintenant il procède sur sa vie terrestre tranquillement à Ma Main et sous Ma Garde. Un fils qui se confie sans limite à Moi et exprime cette confiance en Me soumettant toutes ses affaires, celui-ci possède Mon Amour, et une constante Volonté d'Aide lui donne aussi le témoignage que Je l'aime. Vos jours doivent commencer avec l'invocation de Moi-Même, pour que Je vous bénisse et décide tout ce que vous devez faire et ne pas faire, pour que Je vous mette dans le cœur la sensation de ce que vous devez faire ou ne pas faire, de ce qui est dans Ma Volonté. Vous devez simplement vous donner totalement à Moi et à Ma Conduite et ensuite agir toujours de manière comme les choses s’approchent de vous, et cela correspondra toujours à Ma Volonté, parce que vous avez d'abord subordonné votre volonté à la Mienne. Vous pouvez parcourir votre vie terrestre vraiment avec facilité, si seulement vous pensez toujours au fait que Je Suis votre Père et veux être invoqué par vous en tant que Père. L'amour d'un père s'étend toujours sur son fils auquel il veut préparer des joies, il veut le protéger et le préserver de la peur et de la misère. Et Mon Amour est vraiment encore plus grand que l'amour d'un père terrestre. Mon Amour veut offrir le fils encore bien davantage, des biens terrestres et spirituels, Il veut alléger au fils la vie terrestre et lui faire de toute façon trouver la vie spirituelle, mais le fils doit profiter de l'Aide du Père, il doit se confier à Lui toujours et en tout et jamais desserrer le lien, parce que le Père se réjouit de l'intime amour du fils qui ne le laisse jamais plus, qui ne fait rien sans avoir tenu avec lui un dialogue, qui le prie toujours de Sa Protection et de Sa Bénédiction. Et même si vous êtes toujours de nouveau effrayé par des choses terrestres, remettez-les Moi dans une pleine confiance et Moi Je les résoudrai pour qu'elles perdent toutes leur effroi pour vous. Je veux obtenir que vous n’hésitiez plus aucun instant pour M’invoquer ou bien pour Me transmettre ce qui vous semble infranchissable, et vous ne serez pas vraiment déçus, parce que Je maintiens ce que Je promets, et Je M’acquitte avec une grande Joie de vos questions, lorsqu’elles sont tournées vers Moi dans un vrai amour, lorsque le fils demande intimement au Père de prendre soin de lui. Alors le Père n'abandonne pas Son fils, parce qu'Il l'aime et veut lui préparer la joie. Mais tant que l'homme ne voit pas le Père en Moi, tant que Je suis pour lui seulement un Dieu lointain, il lui manque la confiance, et il est tourmenté avec ses préoccupations et ses misères que Je voudrais très volontiers lui enlever s'il pouvait établir le rapport d'un fils envers le Père, qui est nécessaire pour parler avec Moi, pour que Je vois l'amour du fils envers le Père et que maintenant Je puisse répondre avec Mon Amour, parce que Mon Amour pour lui est infini, mais il doit s'ouvrir dans la libre volonté et désirer Mon Amour, et celui-ci vous rendra heureux déjà sur la Terre et ensuite dans l’Éternité.

Amen

Cécité spirituelle

B.D. 7335 from 14 avril 1959, taken from Book No. 78

A celui qui est aveugle spirituellement il ne peut briller aucune Lumière à moins qu'il demande que ses yeux lui soient ouverts pour pouvoir voir la Lumière qui brille. Donc, la demande est la condition préalable qui procède de la volonté, pour pouvoir voir la Lumière qui lui a été cachée depuis si longtemps. Donc l'homme doit percevoir sa cécité, elle doit lui être importune, il doit se rendre compte du manque de pouvoir se réjouir comme les hommes voyants, et donc il doit vouloir devenir voyant. Alors ses yeux seront ouverts, il pourra recevoir la Lumière, parce que Ma Lumière d'Amour de l'Éternité n’est refusée à personne et surtout pas à un homme qui la désire. Mais tant que les hommes marchent dans la cécité spirituelle, tant qu’à eux il manque toute connaissance sur les choses spirituelles, sur les liaisons spirituelles et sur leurs propres rapports avec Moi, avec Dieu et leur Créateur de l'Éternité, alors les hommes ne se rendent pas compte qu’ils sont imparfaits, qu’ils sont aveugles en esprit, et considèrent uniquement comme importantes leurs facultés terrestres, pour parcourir leur vie terrestre avec succès, et ils voient de nouveau seulement le succès terrestre et ils sont satisfaits lorsque le monde leur offre ce qu'ils désirent. Et vu qu’eux-mêmes ne se sentent pas imparfaits, ils ne se demandent même pas ce qu'ils perdent, la Lumière de la connaissance, et ils restent aveugles en esprit. Donc leur volonté n'est pas encore devenue active, et sans cela l'apport de la Lumière, de la Vérité est sans résultat, parce que bien qu’ils l’entendent de leur prochain, ils ne la reconnaissent pas, mais ils entendent seulement des mots et ils ne saisissent pas leur sens. Et leur volonté ne peut pas à nouveau être orientée par contrainte, ils doivent se décider tout seul. Mais au travers des sermons il peut leur être indiquée leur cécité spirituelle, parce que parfois il est possible que leur cœur s’ouvre à un tel sermon et qu’ensuite la volonté pour recevoir plus de Lumière puisse être attisée. Parce que sur de tels hommes il ne peut pas être agi autrement qu’au travers de l'apport de Ma Parole et même cela est encore entièrement sans résultat mais ne doit pas être omis, parce que l'aveugle doit d’abord expérimenter qu'il est aveugle ; parce que ce qu’il n'a jamais connu ne lui manque pas. Et ainsi la Lumière doit être apportée à chaque homme et il doit lui être expliqué le bénéfice de la Lumière. Il doit lui être dit ce que d'autres hommes peuvent voir avec leurs yeux assainis et qu'il existe même la possibilité de lui donner des yeux assainis si lui-même le veut. La cécité spirituelle est donc très grave, parce qu'elle a un effet dans le Règne de l'au-delà, parce que l'homme entre dans ce Règne dans la plus profonde obscurité après sa mort, s'il n’a pas réussi à s'être procuré au moins une lueur de Lumière sur la Terre, avec laquelle il se retrouverait mieux dans le Règne spirituel. Mais les hommes totalement aveugles arrivent difficilement à la Lumière dans l'au-delà, parce qu'alors ils se défendent contre chaque étincelle de Lumière qui les touche ; vu qu’ils ne connaissent pas encore le bénéfice de la Lumière et de la béatitude pour pouvoir se bouger dans les sphères lumineuses, ils restent empêchés jusqu’à ce qu’eux-mêmes entrent dans un cercle de Lumière et se laissent maintenant ouvrir les yeux, chose qui est pour eux beaucoup plus difficile que sur la Terre. Donc déjà sur la Terre la Lumière doit être portée à tous les hommes et celui qui l’accepte fait bien, parce que l'obscurité l'aura ensuite abandonné, et il n'aura jamais plus à craindre d’être dégluti par elle, parce qu'alors la Lumière brillera en lui éternellement.

Amen

Prise de demeure de Dieu dans les cœurs – la progéniture de Dieu

B.D. 7336 from 15 avril 1959, taken from Book No. 78

Laissez-Moi entrer dans votre cœur et y prendre demeure pour que Je reste avec vous et que vous soyez intimement liés avec Moi. J’ai la nostalgie de ce lien intime, parce qu'alors l'union entre le fils et le Père est établie, et elle vous assure l'unification avec Moi, qui est le but et l’objectif de la vie terrestre. Lorsque Je peux Être en vous, vous avez aussi été changés en amour, votre cœur est purifié et transformé en amour, et donc il est devenu pour Moi un lieu de demeure dont Je prends très volontiers possession et que Je ne veux jamais plus abandonner, parce que J'ai la nostalgie de l'unification avec Mon fils et J’ai atteint le but : vous êtes devenus Mes fils, vous qui avez eu votre origine en Moi comme créatures. Purifiez votre cœur avec toute la ferveur possible et ensuite désirez-Moi avec tout votre dévouement pour que Je prenne demeure en vous. Et vous ne marcherez dorénavant plus tous seuls sur votre voie terrestre, mais maintenant vous passerez sous Ma Conduite et en Vérité toujours de sorte que la voie vers la Maison du Père soit la plus brève. Mais le fait que vous deviez encore vous arrêter sur la Terre fait partie de votre vie d'épreuve sur cette Terre, parce que vous tous avez encore à repousser des scories, vous tous devez encore vous perfectionner sur cette Terre, si vous voulez atteindre le degré de la progéniture de Dieu qui fait de vous les créatures les plus bienheureuses dans le Règne spirituel. Et lorsque J’ai pu une fois prendre demeure dans votre cœur, vous atteindrez même ce but de devenir de vrais fils de Dieu, parce qu'avec Mon Soutien vous réussirez vu que Je suis présent et vous parcourez le dernier trait de votre voie terrestre sous Ma Conduite, parce que vous vous soumettez totalement à Moi dès que Je peux prendre demeure en vous. Il suffit que vous vouliez seulement sérieusement Ma Présence en vous, et alors vous travaillerez aussi sérieusement sur vous, parce que votre cœur devient libre du péché et il peut Me servir comme demeure. Et si vous voulez Ma Présence, alors Je Suis déjà près de vous et Je ne vous laisserai jamais plus dans l’éternité. Alors le fils a trouvé la Maison du Père, et Il le reconduit maintenant dans la Maison du Père, dans sa vraie Patrie, où maintenant le fils peut séjourner dans la Lumière et dans la Liberté, dans la Force et dans la Béatitude toujours près du Père et maintenant il crée avec Lui dans l'Amour, dans la Sagesse et dans la Force. La progéniture de Dieu est le degré le plus sublime de la béatitude, et à vous les hommes sur la Terre il vous est ouvert cette possibilité d’abandonner la Terre dans ce degré le plus sublime et d'entrer dans un Règne d’une insoupçonnée Lumière et d'une Béatitude inattendue. Mais vous devez déjà sur la Terre porter dans le cœur le désir d'amour pour Moi, et ce désir d'amour vous poussera à un fervent travail sur l'âme, et avec cela vous M’attirerez à vous, parce que Je Suis volontiers là où l'amour Me pousse à la Manifestation de Mon Amour, où Je peux M’offrir à un homme qui M'aime. Alors Je prends demeure en vous et Je ne vous laisserai plus dans l’éternité. Alors a eu l'unification qui est le but et l’objectif de votre vie terrestre, le fils a trouvé la Maison de Son Père.

Amen

Reconquête des Caractéristiques divines par l'amour

B.D. 7337 from 16 avril 1959, taken from Book No. 78

Les facultés spirituelles en vous doivent être réveillées, chose qui peut se produire seulement à travers une vie dans l'amour, parce que l'amour réveille à la vie l'esprit en vous et celui qui a l'esprit réveillé entre de nouveau dans l'état dans lequel il se trouvait à l’origine, même si initialement c’était seulement dans un moindre degré qui cependant peut augmenter et ce sera le cas lorsque l'homme est sérieux dans son perfectionnement. L'homme en tant qu’être spirituel était primordialement dans toute la perfection, et il possédait toutes les facultés dans la plus sublime perfection. Il était créé à l’«Image» de Dieu et donc il avait aussi toutes les facultés de créer et d'agir comme Lui dans sa force ; parce que la Force de Dieu coulait constamment à travers l'être et il ne sentait aucun manque ou limitation de la Force de Dieu tant qu’il ne se fermait pas lui-même à ce constant afflux de Force d'Amour car alors il est resté lui-même sans Force. Il est devenu d'esprit arrogant et il se croyait lui-même très puissant et plein de force. Mais cela durait seulement tant qu’il recevait la Force de Dieu qui lui affluait sans limites. Et à travers le refus de la Force d'Amour de Dieu, l'être est devenu faible et est resté sans Lumière. Il tombait dans l'abîme et là il devait attendre dans son impuissance que l'infini Amour de Dieu lui prête Assistance, mais celle-ci n'était pas employée par la volonté de l'être, parce qu’il s'opposait à la Force et à l’Aide de Dieu. Donc Dieu l'a lié, c'est-à-dire après que sa volonté ait déjà été liée par Son adversaire, lorsqu’à sa suite ces êtres se sont précipités dans l'abîme. Ceux-ci seraient restés éternellement dans cet abîme s'ils avaient été laissés éternellement à l'adversaire de Dieu, mais Dieu a libéré de lui ce spirituel durci, mais avec l’assentiment que l'adversaire conservait son droit et pourrait de nouveau le faire valoir lorsque l'être dans un état plus clair pourrait de nouveau disposer de la liberté de sa volonté et pourrait alors décider tout seul pour son S/seigneur. Et l'être a atteint cet état avec l'Aide de Dieu par un parcours à travers la Création matérielle, mais il est encore totalement aveugle en esprit et privé de toutes les Caractéristiques divines, lorsqu’il vient sur la Terre en tant qu’homme, pour passer la dernière épreuve de volonté. Malgré cela pendant son parcours terrestre en tant qu’homme il peut obtenir beaucoup : il peut à nouveau s'approprier ses Caractéristiques divines et laisser la Terre comme être sublimement parfait, pour entrer de nouveau dans le Règne spirituel, d'où il était sorti autrefois. Mais cette re-transformation dans un être parfait demande un haut degré d'amour et donc aussi une grande fortification de la volonté, pour agir continuellement dans l'amour, pour réveiller en lui toutes ces facultés qu’il avait perdues par sa propre faute. Parce que l'amour est divin, il est l'Être Primordial de Dieu et si un homme transforme son être à nouveau dans l'amour, il assume aussi de nouveau l'Être primordial de Dieu qui autrefois l'ornait, et alors il doit aussi accepter ou reconquérir les Caractéristiques divines auxquelles une fois il avait renoncé librement, mais à travers le divin Rayonnement d'Amour il reçoit de nouveau ce à quoi il ne s'oppose maintenant plus, mais il s’ouvre librement pour recevoir le Rayonnement de Dieu qui le rend de nouveau l'être le plus bienheureux, comme il était à l’origine. Certes, le temps terrestre est suffisant pour qu’il se retransforme en amour, et dès que l'homme réveille l'esprit en lui à travers une vie dans l'amour, celui-ci cherchera et trouvera l’unification avec l'Esprit du Père, parce qu'il ne s'arrête maintenant plus tant qu’il n'a pas atteint le but, l'unification avec Dieu qui garantit à l'être le total Rayonnement d'Amour et provoque ainsi la re-transformation dans l'être divin qu’il avait été au début.

Amen

L'aide des êtres spirituels pour la perfection

B.D. 7338 from 17 avril 1959, taken from Book No. 78

Tous les Anges dans le Ciel participent à la grande tâche de la Libération du spirituel encore lié. Tous sont actifs dans la même volonté avec le Père de l'Éternité et tous connaissent seulement un but : le Rapatriement des frères tombés, leur retour dans la Maison Paternelle. Et ainsi chaque être pourrait se savoir sous la Garde divine, lorsqu’il parcourt le chemin terrestre dans le stade en tant qu’homme, parce que tout le spirituel plein de Lumière s’affaire pour que l'homme atteigne son but. Et même avant le parcours terrestre en tant qu’homme l'entité est assisté par du spirituel plein de Lumière, lorsqu’il traverse toutes les Œuvres de la Création dans l'état lié. Cette entité doit aussi un jour avoir la possibilité de s'incorporer comme homme lorsque, auto-consciente d'elle-même, elle se confie consciemment à ces êtres de Lumière et demande leur aide, pour devenir parfaite. La Libération du spirituel est la tâche et le but de tout ce qui est parfait, c’est pourquoi il est sûr qu'un jour l'Œuvre de retour dans son pays vers le Père réussira. Mais la libre volonté de l'homme impose souvent des barrières à l’action des êtres de Lumière, parce que contre celle-ci les Anges ne peuvent rien faire, raison pour laquelle l'homme lui-même détermine le résultat, dans quelle mesure il s'approche du but, la dernière unification avec Dieu. Mais jusqu'à l'heure de la mort les êtres de Lumière s’efforcent autour de l'âme de l'homme, et il ne doit alors pas leur manquer l'espoir qu’il retrouve encore la voie du retour au Père avant le décès, chose qui est ensuite toujours à attribuer au fervent travail de ces êtres de Lumière, qui en ont certes l’Ordre de Dieu, mais ils doivent respecter la volonté de l'homme et donc ils chercheront toujours à agir sur la volonté, pour qu'elle se tourne toute seule vers Dieu. Si l'homme savait, combien d'êtres de Lumière s’efforcent autour de lui, il pourrait être pleinement tranquille pour son destin, si seulement il se laissait guider sans résistance et s’il n'imposait pas sa propre volonté rebelle contre laquelle même ces êtres ne peuvent rien, car ils doivent la respecter. Donc il est souvent très difficile qu'un homme trouve Dieu et parcoure consciemment la voie vers Lui. Mais là où la volonté change par sa propre poussée, là il sera saisi par des êtres de Lumière qui n'abandonnent maintenant plus l'homme et le poussent toujours davantage vers son Dieu et Père, et leur travail sera maintenant toujours plus facile, plus l'homme renonce à sa résistance et se laisse influencer par eux. Mais l'homme ne reste pas sans aide, dès qu’il s’est déclaré prêt à prendre la voie du retour vers Dieu en tournant sa volonté vers Dieu. Alors les êtres de Lumière peuvent l'aider sans effleurer la libre volonté, alors sa volonté est la même que la leur, revenir dans la Maison du Père, et alors l'homme expérimente vraiment l'aide de ces êtres dans une mesure qui lui rend facile la voie du retour et il atteint certainement le but. Parce que ces êtres ont un grand pouvoir qu'ils emploient volontiers là où il ne se lève plus aucune résistance. Et l'homme lui-même a ensuite cassé la résistance lorsqu’il désire Dieu. Sur la Terre comme dans l'au-delà les Forces de la Lumière sont actives et effectuent inexorablement le travail de Libération. Et en Vérité, tout le monde serait déjà racheté si la libre volonté de l'homme lui-même ne devait pas être déterminante pour savoir si le travail de Libération pouvait être effectué sur lui ou bien non. Mais aucun homme n’est laissé à lui-même sans aide, des aides sont toujours à ses côtés pour s’occuper du plus petit changement de la volonté, pour intervenir maintenant et garantir l'assistance jusqu'à la réalisation du but, jusqu’à l'unification avec le Père de l'Éternité.

Amen

Le dialogue - le Précurseur

B.D. 7339 from 17 avril 1959, taken from Book No. 78

Attendez en toute humilité ce que Je dois faire venir pour le bien de l'humanité, et qui t’apportera à toi aussi la connaissance la plus claire, parce que ce temps de préparation doit aussi précéder. Je ne suis en rien un Dieu de colère, même lorsque l’événement qui arrive voudrait le faire sembler, et vous tous pourrez expérimenter bien davantage Mon Amour qui vous sauvera aussi de la misère la plus extrême ; Je M’exposerai de manière que le prochain doivent reconnaitre où doit être demandée une vraie Aide, parce que Je veux conquérir les hommes pour Moi, et ne pas les perdre pour l'adversaire. Mais les destructions seront immenses, et la vie d'innombrables hommes sera rayée, cependant pour beaucoup ce sera encore pour leur bénédiction car ils pourront récupérer encore dans le Règne spirituel ce qu’ils ont manqué de faire sur la Terre, ils pourront de toute façon encore arriver à la Lumière s'ils sont de bonne volonté. Et vous tous pouvez croire que la fin viendra peu de temps après, mais Je donne à vous les hommes encore un temps de Grâce, parce que la fin signifie un tournant décisif dans tout le parcours de développement des êtres qui doivent mûrir sur cette Terre. Pour cela Je Me suis choisi des serviteurs qui doivent encore annoncer d’une manière forte la fin qui arrive après la catastrophe. Pour cela Je déverse continuellement Mon Esprit, pour indiquer à tous au moyen d'hommes réveillés ce qui viendra dans un temps très bref. Et Je donne à tous seulement l’ordre de répandre Ma Parole et pour autant que cela soit possible de mentionner cet évènement au travers duquel doivent être rendu évidents Mon Pouvoir et aussi Mon Amour, parce que les hommes doivent savoir que sur eux trône un Dieu Qui tient leur destin dans Sa Main. Et celui que J’ai élu comme annonceur de Ma Parole, doit être choisi par Moi-même comme récepteur de Ma Parole, et à lui vous pouvez attribuer une très pleine foi, pour combien tout ce qu'il annonce sur Mon Ordre puisse paraitre aussi improbable, parce que Je donnerai un signal évident qu’il est Mon Envoyé, Mon Représentant, qui doit parler à Ma Place. Il sera toujours guidé à travers tout, tant qu’il n'a pas accompli sa mission, et Moi-même Je lui indiquerai sa voie et Je le mènerai là où beaucoup d'hommes peuvent l’entendre lorsque sera venu le temps où il doit annoncer fort et ouvertement Moi et Ma Parole. Alors sa grande Lumière brillera, lorsque la lutte s'enflammera ouvertement entre la Lumière et les ténèbres, lorsque sera menée la lutte contre la foi avec des moyens inhabituellement brutaux. Alors cette Lumière brillera pour la fortification de tous ceux qui travaillent dans Ma Vigne. Ceux-ci pourront y prendre la Force et travailler avec plus de ferveur pour Moi et Mon Royaume. Et cette Lumière viendra lorsque commencera le dernier temps, parce que J’aurai parlé d'en haut, lorsque les hommes se trouveront dans un chaos et maintenant commencera la séparation des esprits, pour ou contre Moi. Et alors Je donnerai une grande Force aux faibles, Je donnerai à tous la vigueur dont ils ont besoin, et Je les guiderai dans la lutte contre l’ennemi de toutes les âmes, et en Vérité, Je Serai et Resterai Victorieux dans l’éternité, et vous pourrez vous réjouir de la Victoire sur lui. Vous serez libérés de lui, et maintenant vous vivrez dans la paix, dans le paradis de la nouvelle Terre.

Amen

Chaînes de l'Amour divin – Liberté de l'adversaire

B.D. 7340 from 18 avril 1959, taken from Book No. 78

Vous serez tous libérés de votre adversaire, dès que vous vous livrez à Moi pleins de confiance, dès que vous M’accordez le droit sur vous qu'autrefois vous avez donné à Mon adversaire. Il est en vérité votre ennemi, parce qu'il veut vous empêcher d'arriver à la béatitude. Mais avec Moi il y a Lumière, Force et Béatitude, et pour cela il veut vous empêcher d'entrer en contact avec Moi. Et il vous tient lié jusqu’à ce que vous-mêmes vous vous affirmiez pour Moi. Mais son pouvoir est cassé, parce que Je sais votre désir et Je l’exauce avec une grande Joie, vu qu’avec cela Je reconquiers de nouveau Mes fils que J’avais perdus à Mon adversaire pour des temps éternels. Chaque prière intime empreinte d’une vraie foi est donc une libre reconnaissance de Moi-Même comme Dieu et Père, vers Lequel vous voulez revenir. Et vous ne pouvez pas Me donner une joie plus grande que de rester souvent avec Moi en pensées, tenir un entretien silencieux avec Moi ou bien attendre Ma réponse à des questions que vous Me tournez dans la foi de recevoir une réponse de Moi. Alors vous montrez seulement que c’est votre volonté de revenir vers Moi et alors Mon adversaire a perdu tout pouvoir sur vous, même s’il ne cessera pas de lutter pour votre âme pour qu'elle retombe de nouveau à lui. Mais Mon Pouvoir et Ma Force sont plus forts, et celui qui s'est une fois tourné vers Moi, Je ne laisserai plus libre, vu que Mon Lien est seulement Béatitude et donc il n’est pas à confondre avec l'absence de liberté voulue par Mon adversaire. J’entoure Mon fils avec un ruban d'Amour indissoluble, dont lui-même ne voudra plus se libérer parce qu'il lui offre des Béatitudes. Et vous ne devez ainsi plus craindre Mon adversaire en tant que votre ennemi parce qu'il est sans force dès l'instant où vous vous liez à Moi avec des œuvres d'amour, des prières intimes, des entretiens secrets et tout désir d'appartenir à Moi. Et avec cela il vous est extrêmement facile d’arriver de nouveau à la béatitude, parce que vous devez seulement rétablir la liaison avec Moi, chose qui cependant doit se produire dans la libre volonté et par amour. Et vous pouvez allumer facilement l'amour pour Moi si seulement vous voyez tout le Bien qu'il y a autour de vous et que vous-mêmes expérimentez dans la vie terrestre, parce que tout cela relève de Mes Dons de Grâce pour vous, que Mon Amour tient prêts pour vous. Et si vous pouvez reconnaître dans cela Mon Amour, alors l’amour pour votre Dieu et Créateur sera vite allumé en vous et vous irez à Sa rencontre en tant que fils, vous L'aimerez comme votre Père de l'Éternité, et vous serez libre de Mon adversaire, parce que contre l'amour il est impuissant, l'Amour est l'unique Arme qui le vainc. Mais si vous êtes une fois libéré de lui, vous avez déjà accompli votre tâche, parce qu'alors vous M’appartenez, et cela est votre tâche terrestre, de chercher et trouver la liaison avec Moi, que vous établissez avec sécurité avec l'amour pour Moi et pour le prochain. Être libéré de Mon adversaire signifie aussi avoir trouvé la Libération du péché et de la mort, parce que lorsque vous Me reconnaissez comme votre Dieu et Père, alors vous reconnaissez aussi Celui dans l'enveloppe duquel J’ai marché sur la Terre pour vous sauver. L'Amour vous a apporté la Lumière, vous savez que Moi et Jésus Christ Sommes Un, et vous vous êtes donnés à Lui et donc à Moi, vous êtes devenus Miens dans la libre volonté et vous le resterez pour toute l'Éternité.

Amen

Échange spirituel – «Là où deux ou trois ....»

B.D. 7341 from 19 avril 1959, taken from Book No. 78

C’est une très grande Bénédiction que de mener des discours spirituels, parce que beaucoup d'êtres spirituels pourront y participer, tels que ceux qui vous sont donnés comme esprits de protection et qui exploitent chaque occasion pour vous influencer mentalement, et ensuite les âmes qui elles-mêmes veulent recevoir et participer comme auditeurs silencieux à la Bénédiction qui résulte de ces discours spirituels. Avec chaque conversation spirituelle des êtres de Lumière s’incluent de telle sorte que maintenant ils guident les pensées des hommes de manière que leurs discours portent vraiment ce sur quoi les hommes comme aussi les êtres dans l'au-delà doivent être instruits, parce que la tendance des êtres est toujours de répandre la Lumière, chose pour laquelle ils ont Ordre de Dieu dès que la volonté des hommes est prête. Mener des discours spirituels sera cependant toujours un acte de la libre volonté, parce qu'un homme qui n'y est pas disposé, fuit chaque occasion dans lesquelles il pourrait avoir des échanges sur des questions spirituelles avec son prochain. Et c’est seulement rarement qu'arrive l'occasion où les hommes se rassemblent pour de tels échanges spirituels. Mais il ne vous est pas connu combien grand est l’effet de Bénédiction, autrement vous-mêmes vous vous efforceriez de remplir cette condition et vous vous rappelleriez aussi des âmes qui vous entourent dans l'attente et dans le désir sérieux pour la nourriture spirituelle. Maintenant rassemblez-vous au Nom de Jésus, parce que cela signifie également une Invitation à venir à la Table du Seigneur. Parce que Jésus Est au milieu de vous, même si vous vous rassemblez seulement à deux ou trois pour des échanges spirituels. Mais les innombrables êtres qui vous entourent veulent aussi être nourris, et alors ils reçoivent vraiment la juste nourriture et la juste boisson, parce que c’est Jésus Christ qui l’offre, comme Il distribue aussi à vous les hommes Son Pain, parce qu'alors vous parlerez toujours seulement de ce que vous avez ressenti en vous, vous jouirez de ce que vous avez reçu de Lui comme nourriture spirituelle. «Là où deux ou trois sont rassemblés en Mon Nom, là Je Suis au milieu d'eux ....». Cette Promesse doit vous rendre heureux, et vous devez vous la rappeler lorsque vous vous rassemblez pour des discours spirituels. Et vous pourrez expérimenter la Bénédiction divine dans une mesure illimitée. Mais ce qui est offert au monde de l'au-delà, lorsque vous vous rassemblez de nouveau en Mon Nom, vous ne pouvez pas l’estimer, mais cela vous pousserait à un fervent échange, si seulement vous pouviez voir autour de vous les foules qui veulent recevoir la nourriture et elles vous sont reconnaissantes lorsque celle-ci leur est offerte par vous. Donc vous devez exploiter chaque occasion pour guider les discours sur des rails spirituels, et vous-même vous serez soutenus par la partie spirituelle, vous serez guidés ensemble avec ceux qui ont le même désir que vous, et la Bénédiction que vous-mêmes pouvez expérimenter sera grande dès que dans le monde de l'au-delà les âmes qui peuvent y participer si elles le veulent, elles sont nourries et abreuvées au moyen de l'Amour de Jésus, lequel est Lui-Même parmi elles comme Il l'a promis. Son Amour ne se termine jamais, il cherche à aider et à sauver, il cherche à offrir et à rendre heureux et il bénit toutes Ses créatures qui veulent se transformer en des fils qui veulent appartenir au Père et qui donc ont besoin de Sa Bénédiction.

Amen

Devenir un avec Dieu par l'amour

B.D. 7342 from 20 avril 1959, taken from Book No. 78

Vous pouvez diminuer la grande distance de Moi seulement à travers l'amour, parce que c’est l'amour que Nous lie ensemble, l'Amour est Mon Être d’Ur (de l'Éternité), que vous-mêmes devez accepter irrévocablement, lorsque vous vous bougez dans l'amour. Donc chaque homme qui tend à être proche de Moi est déjà saisi de l'amour pour Moi, autrement il ne sentirait pas en lui ce désir de s'unir avec Moi. Mais le degré de l'amour détermine maintenant combien lui-même diminue la distance de Moi ou bien aussi combien de temps il laisse passer jusqu'à la totale unification avec Moi. L'homme peut allumer en lui l'amour dans toute sa véhémence, et alors il sera aussi très fervent dans les actions d'amour sur le prochain parce qu'à cela il est poussé de l'intérieur. Alors il est déjà venu près de Moi et tout son être sera vite seulement amour et il M’accueillera dans son cœur, il sera intimement uni avec Moi, parce que l'amour nous pousse ensemble et il ne nous abandonne plus réciproquement. L'amour jette un pont sur chaque gouffre, l'amour diminue la distance entre Moi et Ma créature, de sorte qu’il transforme la créature en Mon fils, ce qui est le but pour lequel J’ai créé l'être. Rien d'autre ne peut remplacer cet amour, et autrement il n'existe aucune voie pour l'unification avec Moi, il n'existe aucun autre moyen pour atteindre une Béatitude illimitée qui est la conséquence de cette unification avec Moi. Seulement l'amour produit tout et cet amour doit être exercé dans la libre volonté, il ne peut pas être exigé par Moi par obligation, l'homme lui-même doit l'allumer dans le cœur et il peut le faire parce qu'en lui repose une étincelle d’amour divin et parce que Moi-même Je laisse rayonner dans le cœur Mon Rayon d'Amour, si l'homme ne s'oppose pas à celui-ci. Tant que le cœur de l'homme est capable d'aimer il existe aussi la possibilité qu'il veuille s'offrir, qu’il s'approche du prochain dans l'amour et désire se manifester, et alors l’étincelle d'amour est déjà allumée et elle saisira autour d’elle tout ce qui peut se consommer et avec cela la flamme d'amour deviendra toujours plus grande et plus claire, et il ne manque alors plus rien pour que cette flamme dans le cœur de l'homme se transforme en feu d'amour, qu’un Rayon a introduit dans son cœur. L’étincelle d'amour retombe de nouveau dans le Feu de l'Éternel Amour et l'unification s’est déroulée, l'amour s'est allumé et est devenu un avec l'Amour Primordial. L'homme est changé dans son être et a de nouveau retrouvé son être d’Ur qu'il avait été à l’origine. La distance entre Moi et lui a été suspendue. Le fils peut de nouveau fréquenter son Père, et Je peux rendre heureux Mon fils et lui offrir des Béatitudes illimitées, parce que maintenant toute séparation est suspendue, le Père et le fils sont devenus Un et ils le resteront dans l’éternité.

Amen

La continuation de la vie de l'âme après la mort

B.D. 7343 from 22 avril 1959, taken from Book No. 78

Vous pouvez être certain d'une chose, c’est que vous vivez, même lorsque votre corps succombe à la mort. Cependant il dépend de vous-même, dans quel état vous vivez après la mort de votre corps, si votre vie est bienheureuse, alors elle peut être vraiment appelée vie, ou bien si vous vous trouvez dans l'absence de Lumière dans l’impuissance, ce qui équivaut à la mort, mais vous conservez de toute façon la conscience de votre existence et donc vous devez subir des tourments. Mais il n’arrivera jamais que vous disparaissiez totalement, que vous ne sachiez plus rien de vous-mêmes et que votre existence soit rayée. Et vraiment du fait que vous restez existant, ce devrait être votre préoccupation de vous créer un état heureux tant que vous séjournez en tant qu’homme sur cette Terre. Parce que votre futur sort dans le Règne de l'au-delà est l'affaire de votre propre volonté, et vous-mêmes vous le formez selon votre marche de vie que vous menez sur la Terre. Si c’est un chemin dans l'amour désintéressé pour le prochain, alors vous pouvez aussi être certain qu'un sort heureux et bienheureux vous attend. Mais si vous vivez seulement pour votre propre «je», s'il vous manque cet amour pour le prochain et donc aussi pour Dieu, alors vous pouvez vous attendre avec sécurité à un état atroce, parce qu'alors vous êtes pauvres et vous pouvez être appelés malheureux, parce qu’il vous manque tout, la Lumière, la Force et la Liberté, et vous le percevez comme un tourment indescriptible. Que vous les hommes sur la Terre croyiez si peu à une continuation de la vie, est aussi déterminant pour la conduite de votre vie, parce que vous êtes irresponsables envers votre âme, parce que vous ne croyez pas qu'elle reste existante, même si votre corps passe. Et vous ne croyez pas que l'âme est votre vrai Moi, qu'elle sent vraiment comme dans la vie terrestre, qu’elle a de la nostalgie du bonheur et de la clarté et qu'elle se repent amèrement si seulement elle conquiert une fois une lueur de Lumière de connaissance dans laquelle elle reconnait sa vraie tâche terrestre et en rétrospection se fait les plus amers reproches pour ne pas l’avoir accomplie alors que les âmes chantent éloges de remerciements, qu’elles peuvent entrer dans des sphères lumineuses, et qu'elles peuvent être actives pleines de force et de liberté pour leur bonheur. Il n'existe pas de disparition, mais dans quelle prédisposition d’esprit l’âme trouvera son existence, l’homme le décide lui-même encore sur la Terre, parce qu'il vous a été donné ce temps, pour que vous amélioriez l'état de l'âme, qui au début de l'incorporation est encore très imparfaite, et donc ce doit être le travail de l'homme sur l'âme, de lui donner une «vie» juste et impérissable, pour qu'elle puisse un jour entrer dans la liberté et la Lumière de ce Règne, où maintenant elle peut agir selon son état de maturité ce qui est possible dans différents degrés, mais peut toujours être appelé vie lorsque l'âme peut entrer un jour dans le Règne de la Lumière. Mais l'âme peut être formée également de façon défectueuse à la fin de la vie terrestre, elle peut s'être encore assombrie davantage, et alors son état est égal à un état de mort, alors elle a abusé de la vie terrestre, elle n'a pas exploité les Dons de l'incorporation, et malgré cela elle ne disparaitra pas. C’est un état très triste, digne de compassion et de toute façon c’est sa faute, parce que seulement la volonté de l'homme décide du sort de l'âme, et cette volonté est libre. Si seulement les hommes voulaient croire qu'il existe une continuation après la mort du corps, alors ils chercheraient à vivre de manière plus responsable sur la Terre et ils s’efforceraient de remonter de l'abîme. Mais un homme ne peut être forcé à la foi, cependant chacun sera aidé à y arriver.

Amen

La lutte constante contre le monde

B.D. 7344 from 23 avril 1959, taken from Book No. 78

Lorsque vous avez envie des joies de ce monde, alors rappelez-vous seulement que vous perdez des joies spirituelles, parce que vous ne pouvez pas posséder les deux, le Règne spirituel et celui terrestre, parce que «Mon Règne n'est pas de ce monde». Les joies que vous offre le monde terrestre satisferont toujours seulement le corps, mais l'âme a besoin d'autre chose pour arriver à la béatitude celle-ci ne peut pas être obtenue avec des jouissances terrestres, mais elle a besoin de nourriture spirituelle pour devenir bienheureuse. Et donc faites toujours attention que votre désir ne prenne pas le dessus et tue le désir de l'âme ; faites toujours attention à ce que les joies terrestres ne vous empêchent pas de tendre spirituellement, qu’elles ne soient pas tournées vers le contraire, de sorte que l'homme cède dans sa tendance spirituelle lorsqu’il cherche à se procurer des jouissances corporelles. Donc rappelez-vous toujours que «Mon Règne n'est pas de ce monde». De Ma Part il ne vous est rien refusé, seulement vous ne devez pas être dans le danger d'abandonner la voie vers Moi. Tant que ce danger n’existe pas vous pouvez donner à votre corps ce qu’il demande. Et vous devez évaluer vous-mêmes si et dans quelle mesure vous êtes entravés dans la fréquentation avec Moi, dans une tendance fervente vers Mon Règne et sa Justice. Et si maintenant vous laissez échapper une occasion qui aurait pu apporter à votre âme une nourriture spirituelle seulement pour donner un bénéfice à votre corps, alors c’est une injustice vis-à-vis de votre âme qui languit et a besoin d'une fortification. Celui qui tend spirituellement ne reculera jamais devant le Règne spirituel ou bien devant son âme, il mettra les deux toujours à la première place, il ne pourra pas faire autrement, que penser d'abord à son âme, et il ne donnera pas trop d'attention à son corps tant qu’il n'a pas pourvu son âme. Et ce qu’ensuite il fait à son corps est juste devant Mes Yeux, parce qu'il a pensé à Mon Règne et à Ma Volonté avant de penser à son existence terrestre, et cela est juste et correspond aussi à Ma Volonté. Je vous ai mis dans ce monde parce que vous devez mûrir, et votre âme mûrira aussi lorsque vous tenez toujours Ma Volonté devant vos yeux et marchez selon celle-ci sur la Terre. Et Ma Volonté restera toujours tant que vous élevez vos yeux vers Moi, tant que vous tendez vers Moi, tant que vous cherchez le lien avec Moi, donc tant que le Règne spirituel vous tient liés, et que vous ne vous enterrez pas de nouveau dans la matière pour le monde terrestre qui est votre mort. Et lorsque de grandes tentations terrestres vous attirent, soyez toujours vigilants à ne pas renoncer aux trésors de votre âme pour que vous ne perdiez pas librement ce que votre âme a déjà pris en possession, pour que vous vous occupiez de ses désirs et ne la laissiez pas dans la misère pour des possessions terrestres ou des jouissances terrestres. Le monde est votre ennemi, cherchez à le vaincre et à l’assujettir, mais ne le laissez pas devenir votre maitre, auquel vous vous soumettez car avec cela vous perdez au lieu de vaincre. Restez en lien constant avec ce Règne qui n'est pas de ce monde, et vous serez vraiment victorieux sur le monde terrestre, il vous servira pour votre perfectionnement, parce que seulement cela est votre but.

Amen

La valeur de la prière pour l'au-delà

B.D. 7345 from 24 avril 1959, taken from Book No. 78

Dans le Règne de l'au-delà il est d’une grande importance que les âmes sachent leur situation, qu’elles reconnaissent leur misère, ce qu’elles ont manqué de faire sur la Terre et qu’elles s’efforcent d'améliorer leur situation. Seulement celles-ci peuvent être aidées par des êtres de Lumière, parce que vu que même dans le Règne spirituel la libre volonté des âmes est respectée, les êtres de Lumière ne peuvent pas agir contre la volonté des âmes ; donc la Libération d’une âme qui n’est pas encore de bonne volonté sera outre mesure difficile et il sera parfois nécessaire de l'Éternité pour qu’une âme s’efforce de s’améliorer. Mais maintenant c’est aussi un concept faux lorsqu’on présume qu'aux âmes dans l'obscurité il n’est jamais apporté d’aide. Le Règne de Lumière s’efforce sans interruption d’apporter la Lumière dans l’obscurité, mais là où les cœurs se ferment elle perd la Force de briller, et là il reste sombre comme auparavant. Donc les âmes elles-mêmes déterminent leur état qui peut être obscurité ou crépuscule ou bien Lumière, elles-mêmes le déterminent au moyen de leur volonté qui doit être d'abord tournée vers la Lumière pour qu’il puisse faire plus clair autour de l'âme. Si maintenant une âme est trop faible ou bien encore totalement dans les mains de l'adversaire de Dieu, alors elle ne pourra pas dans l’éternité se soulever toute seule de cette faiblesse, elle ne sait rien du divin Rédempteur Jésus Christ et donc elle ne peut pas L’invoquer pour de l'Aide et donc dans son état malheureux il se passerait des temps éternels si elle n'était pas aidée au moyen de la prière des hommes. Mais cette prière est presque toujours omise, parce que les hommes ne croient pas à son effet et à son urgence. Mais la prière est vraiment dans le Règne de l'au-delà un facteur significatif, parce que là où l'être lui-même n'est plus capable de s'aider, et où l'Amour de Dieu est lié légalement au travers de la libre volonté de l'âme, là l'amour d'un homme peut s'inclure comme intermédiaire et par son amour, l'Amour de Dieu peut maintenant devenir actif et être tourné vers l'être malheureux sous la forme d'un apport de Force. La dernière décision reste de toute façon toujours et encore à l'âme elle-même, si et comment elle utilise la Force qui lui arrive par la prière de l'homme. Mais elle sent cette Force comme bénéfique et commence à céder dans sa résistance qu’elle a eu jusqu'à présent, et il fait plus clair en elle, elle commence à réfléchir et maintenant sa Libération peut avoir lieu, si seulement elle exploite bien la Force de la prière. Alors les êtres de Lumière peuvent s’inclure sans trouver de résistance. Donc tout contact entre les âmes de l'obscurité et celles du monde de la Lumière ou bien avec Dieu est impossible tant que la volonté n’est pas cassée tant qu’elle reste encore dans une résistance ouverte avec Dieu, autrement l'être ne se trouverait pas dans l'obscurité, parce qu'il ne suffit pas seulement d’un désir pour un état meilleur qu'a chaque être dans l'obscurité mais d'abord il devra reconnaître la cause de son état et s’efforcer de changer cette cause, de se changer lui-même et désirer la Lumière pour la Lumière, pour la Béatitude liée à celle-ci. L'être doit reconnaître son impiété et doit vouloir se libérer de ses péchés, il doit désirer la Libération dans la connaissance que dans cette impiété il n'est pas digne de la Proximité de Dieu, et doit vouloir se libérer du péché et de la mort pour s'approcher à Dieu, pour Lequel l'âme doit avoir de la nostalgie, chose qui est certainement aussi le cas dès qu’il reconnaît sa faute et la confesse devant Jésus Christ Qui viendra toujours de nouveau près de lui pour le pousser à L’invoquer dans sa misère. L'âme elle-même doit vouloir se trouver hors de son état de tourment, mais toujours dans une profonde humilité et dans la connaissance de ses péchés. Et cela demande que sa volonté change, et elle peut arriver à un tel changement au moyen de la prière, parce que l'âme toute seule est trop faible, lorsqu’elle entre dans le Règne de l'au-delà dans l'état d'obscurité. Alors par la prière elle peut recevoir beaucoup de Force qu’elle utilisera certainement d’une manière juste, parce que l'Amour de Dieu récompense très volontiers l'amour des hommes qui intercèdent en exauçant leurs demandes pour aider une âme malheureuse de sa misère dans le Règne spirituel. Seulement l'amour élimine les barrières que la Justice de Dieu a érigées et qui ne peuvent pas être inversées arbitrairement. À l'Amour de Dieu il est imposé des barrières au moyen de la volonté de l'âme elle-même. Là où donc sa volonté échoue l’amour peut intervenir lorsqu’il est présenté par un homme et pour aider une âme à se libérer de sa situation malheureuse, parce que Dieu veut seulement la béatitude de chaque être, mais pas sa ruine.

Amen

La juste pensée est une action de l'esprit

B.D. 7346 from 25 avril 1959, taken from Book No. 78

La Force de l'Esprit surgira toujours si seulement il ne lui est opposé aucun obstacle par une absence ouverte d'amour ; parce que l'Esprit peut agir seulement là où il y a l'amour, cependant il se manifeste de différentes manières. Il ne doit pas nécessairement se manifester avec évidence, de sorte que des facultés inhabituelles deviennent évidentes. Les pensées de l'homme peuvent aussi être guidées de sorte que l’action de l'Esprit se manifeste, que l'homme soit éclairé et parle et pense toujours selon la Vérité, parce que l'Esprit en lui commande ses pensées, «l'introduit aussi dans la Vérité» ; parce qu'à l'homme il doit aussi être ouvert la compréhension pour la Vérité, seulement alors la Vérité peut le rendre heureux. Et c’est l’action de l'Esprit dans l'homme qui fait que celui-ci lui ouvre la juste compréhension. Donc dès que l'homme s’efforce de vivre dans l'amour, il peut s’attendre avec certitude que Dieu lui donne une pensée juste, la compréhension pour les Enseignements spirituels, qu'Il l'aide à reconnaître la Vérité comme telle et enlève l'erreur. Mais il doit exister aussi une volonté d'amour, parce que sans l'amour l'Esprit de Dieu ne peut pas se manifester. Et avec cela vous pouvez aussi avec certitude condamner ou refuser un enseignement que des hommes sans amour veulent vous proposer comme Vérité, parce que d'une bouche sans amour ne peut provenir aucune Vérité, parce que c’est le Droit de l'Esprit divin de refuser de se servir d'un homme sans amour pour se manifester. Par contre un homme affectueux ne peut pas et ne voudra pas prononcer autre chose que la Vérité, parce que l'esprit en lui le pousse pour que maintenant il guide sa parole et ses pensées et certainement toujours selon la Vérité. On doit toujours penser au fait que de l'homme il sera exigé en premier le changement dans l'amour, que donc le changement de l'amour propre de l’être en amour désintéressé pour le prochain est l’objectif et le but d'un homme sur la Terre. Là où ce changement a déjà commencé, là où l'amour a pu surgir, là on doit aussi pouvoir en reconnaitre l'effet, les conséquences qui se lèvent d'un chemin de vie actif dans l'amour. Mais là où il y a l'amour, là il y a aussi Dieu Lui-Même. Là où il y a Dieu Lui-Même, il doit y avoir la Vérité. Donc les pensées d'un homme actif dans l'amour doivent correspondre à la Vérité, parce que la Présence de Dieu se manifeste à travers l'esprit dans l'homme en offrant à l'homme la Vérité de l'intérieur, parce que ce n’est pas le bien spirituel qui est apporté à l'homme de l'extérieur qui lui transmet la Vérité, mais seulement les pensées de l'homme lui-même selon comment il s’ajuste envers ce bien spirituel. Et cela c’est l'esprit qui l’effectue lorsqu’il a été réveillé à travers une vie dans l'amour et maintenant il est actif incessamment. Donc les Commandements de l'Amour divin sont de nouveau toujours présentés comme les seuls urgents pour le salut de l'âme de l'homme, parce qu'ils doivent être absolument accomplis si l'homme veut se bouger dans la Vérité, s'il veut se réjouir d’une pensée guidée d’une manière juste, s'il veut être instruit de l'intérieur et obtenir une pleine compréhension pour tout le spirituel qui lui reste incompréhensible, tant qu’il est encore d'esprit non réveillé. Mais sa vie commence à lui donner une pleine satisfaction seulement lorsqu’il peut la vivre d’une manière pleinement consciente typique d'un esprit réveillé, parce que de toute façon auparavant sa cécité spirituelle lui ferme tout, tant qu’il ne s'occupe pas des Commandements de l'Amour divin, tant que lui-même ne se bouge pas encore dans la Loi de l'Ordre divin. Seulement l'amour établit cet Ordre, seulement l'amour éclaircit sa pensée, seulement l'amour rend l'homme voyant, et seulement par l'amour il apprend à reconnaître, à discerner, à penser et à juger d’une manière juste. Mais alors en lui il y a aussi la Lumière sur toutes ses voies. Alors l'esprit que l'amour a réveillé à la Vie le mène à Dieu.

Amen

La pure Doctrine de Christ

B.D. 7347 from 27 avril 1959, taken from Book No. 78

Tout Mon Enseignement vous est indubitablement offert en toute pureté, comme il fut prêché par Moi-Même, lorsque Je marchais sur la Terre; parce que de Moi il peut toujours seulement procéder la pure Vérité, de Moi il peut toujours et seulement être transmis un Enseignement qui est exempt de toute erreur, exempt de toute confusion. Et il vous sera aussi toujours offert de sorte qu’il soit compréhensible par vous, dès que vous avez la volonté de le comprendre. À l’indifférent même la chose la plus compréhensible restera de toute façon incompréhensible, parce qu'il marche dans l’obscurité spirituelle et il ne veut pas arriver à la Lumière. Et donc à ce dernier il peut être soumis l'erreur, il l'acceptera plus facilement que la Vérité, parce que la Vérité suppose aussi la volonté du cœur pour être reconnue et admise comme Vérité. Ce que vous maintenant recevez de Moi comme Vérités vous fournit un clair et limpide éclaircissement sur toutes les questions qui concernent la vie de votre âme et toujours de nouveau il vous est seulement transmis le même Enseignement qui était répandu par Moi et Mes disciples. À eux J’ai dit : «Allez dans le monde et instruisez tous les peuples ....» Et le même Enseignement doit maintenant être porté par Mes disciples du temps de la fin et ils doivent l'annoncer comme «Ma Parole» à tous ceux qui sont de bonne volonté. Et ceux-ci la reconnaîtront aussi comme un vrai message de salut qui leur arrive de leur Dieu et Père Lui-Même, pour les aider à arriver à la maturité de leur âme. Parce que celui qui accepte Mon Enseignement, à celui-ci vite la Lumière de la connaissance brillera, il pourra comprendre tout et donc il s'acquittera volontiers et joyeusement de Ma Volonté qui se manifeste dans Ma Parole. Il ne sera bientôt pas seulement un auditeur, mais un fervent exécutant de Ma Parole et vite il pourra expérimenter sur lui-même la Force de la Parole divine. Mon Enseignement peut toujours seulement être transmis aux hommes dans ses traits fondamentaux, parce que seulement alors il peut leur être ouvert la Sagesse la plus profonde, lorsqu’ils ont compris et s'acquittent de ces traits fondamentaux. Mais alors l'homme pourra regarder dans l'infinie profondeur de la Sagesse, et pourra puiser sans limites à la Source de la Vie. Donc J’ai toujours seulement prêché sur la Terre l'amour ; parce que l'accomplissement de Mes Commandements d'amour est la condition de base pour pouvoir pénétrer dans les incommensurables profondeurs de la Sagesse ; parce que Je n'ai posé aucune limite au savoir des hommes. Mais sans l’amour l'homme met à lui-même des barrières infranchissables, sans amour il reste d'esprit assombri, sans amour il n'est pas en mesure de discerner la Vérité de l'erreur et sans amour il lui manque la volonté d'accueillir en lui un savoir spirituel. Donc il doit toujours seulement être prêché l’Amour par Mes disciples du temps de la fin et alors l'homme qui s’efforce de vivre dans l’amour pourra reconnaître facilement la Vérité qui est toujours la même, qui ne changera pas dans l’éternité et que doit accueillir chaque homme s’il veut être dans la Lumière de la connaissance et devenir bienheureux. Ma Parole garantit à vous les hommes la pure Vérité, parce que «le Ciel et la Terre passeront, mais Ma Parole restera dans toute l'Éternité ....». Donc aux hommes elle résonne toujours de nouveau d’en haut, non falsifiée et pure et chaque homme qui est de bonne volonté, la reconnaîtra comme «Ma Parole».

Amen

La libre volonté – Possibilité de remontée

B.D. 7348 from 28 avril 1959, taken from Book No. 78

Ni sur la Terre, ni dans le Règne de l'au-delà votre volonté n’est soumise à une contrainte, et donc il est très difficile que vous arriviez à la perfection, parce que de la part du spirituel vous ne devez être influencé d’aucune manière pour exécuter pour ainsi dire des actions obligatoires qui soient pour le salut de votre âme. La base de tout est la libre volonté que de toute façon beaucoup d'hommes veulent mettre en doute plutôt que de la reconnaître, bien que cependant elle soit le facteur le plus important dans la vie terrestre, et elle le restera aussi dans le Règne de l'au-delà. Parce qu'aucun homme ne pourra devenir bienheureux contre sa volonté, aucune âme n’arrivera à la Lumière contre sa volonté, autrement tout le spirituel serait déjà définitivement sauvé. Mais la libre volonté fait partie d'un être créé par Moi, autrement J’aurais créé quelque chose d'imparfait, ce qui ne peut jamais se passer. L'être était à Mon Image, il était un Rayonnement de Mon Être de l'Éternité, et quelque chose de «divin» n'est pas concevable sans la libre volonté. La libre volonté était à la base de la chute de l'être de Moi, et la libre volonté est aussi la condition fondamentale du retour à Moi. Aucune âme, ni Moi, ni Mon adversaire, ne peut et ne pourra influencer un être par contrainte de volonté pour aller ou agir dans une direction déterminée. L'être lui-même décide librement avec sa volonté et peut arriver un jour à la perfection seulement pour cela, mais il peut aussi s‘arrêter pour des temps éternels encore à une grande distance de Moi. Et si vous les hommes vous l'imaginez, alors même la lutte sur la Terre vous sera compréhensible, parce que des forces bonnes et mauvaises cherchent à vous attirer de leur côté, en cherchant à influencer votre volonté avec des présentations vers lesquelles vous devez maintenant vous tourner par vous-mêmes. Les deux directions, la Lumière et les ténèbres voudront conquérir pour eux votre volonté, mais personne ne peut vous forcer. Vous-mêmes donnez à la fin la décision, et vous pouvez donc seulement être influencé puisqu'il vous est présenté sur tout le pour et le contre, à travers des enseignements, à travers Ma Parole, et vous-mêmes avez maintenant à vous décider, si vous voulez suivre les présentations ou bien non. Et votre libre volonté concerne vos plus intimes sentiments, mais pas toujours ce que vous exécutez, parce que vous pouvez être empêché même dans l'exécution de votre volonté, mais vos pensées et votre volonté la plus intime sont déterminantes quant à la direction que prend votre volonté, et par conséquent la volonté se manifeste aussi sur votre âme et promeut ou empêche votre perfection. Mais la libre volonté est une Partie divine, elle marque l'homme comme étant un être procédé de Moi, que J’ai créé dans toute la liberté, qui cependant en tant que créature ne devait pas être autrement qu’est le Créateur Lui-Même, et il serait resté dans cette perfection s’il n'avait pas abusé de sa libre volonté, dont il doit cependant en avoir la faculté, autrement l'être ne pourrait pas être appelé libre. Donc la reconduite du spirituel est une Œuvre qui occupera des temps infinis, parce que la liberté de la volonté est déterminante, parce que l'être n'est jamais forcé à la décision pour ou contre Moi. Il doit rester dans toute la liberté. Mais la béatitude de cet être est très grande parce que dans la libre volonté il Me retrouve de nouveau, lorsqu'il donne à sa volonté la juste direction, de sorte qu’il revienne vers Celui dont il était autrefois procédé dans toute la perfection.

Amen

Le travail de la Vigne doit être prêté dans l'amour

B.D. 7349 from 29 avril 1959, taken from Book No. 78

La Bénédiction ne manquera à aucun de ceux qui exécutent un travail pour Moi et Mon Règne, et qui est exécuté dans un vrai amour pour le prochain. Ce doit être un amour intime, désintéressé pour le prochain pour qu’il ait un effet de succès sur les hommes sur la Terre et même sur les âmes dans l'au-delà qui ont aussi besoin de cet amour pour le prochain pour poursuivre leur développement spirituel ; parce que sans amour le travail reste seulement une activité mécanique qui ne procurera pas beaucoup de Bénédiction. Il doit exister la volonté d'aide pour toutes les âmes malheureuses qui n'ont pas encore trouvé la voie vers Moi. Le serviteur dans Ma Vigne doit donc d'abord vouloir aider et ensuite s'occuper du travail et il réussira, il enregistrera du succès, lorsque l'homme ou bien les âmes dans le Règne de l'au-delà sont de bonne volonté pour accepter et donc comprennent les efforts de l'ouvrier dans Ma Vigne, en l’écoutant et en cherchant à vivre jusqu'au bout Ma Parole qui leur est annoncée. Et l'âme est déjà conquise pour l'Éternité. Les âmes perçoivent l'amour que leur apporte Ma Parole et donc elles n'ont plus la résistance qu’initialement elles avaient encore en elles. Cette résistance cède du fait de l'amour de l'annonceur, l'amour de celui-ci a son effet sur le cœur de celui qui maintenant entend Ma Parole et donc il s’ouvre volontairement et il M’accueille, lorsque Je suis avec Mon domestique et que Je désire entrer. Sur le travail d'un affectueux ouvrier de la Vigne repose une grande Bénédiction. Par contre si cet amour manque, le travail sera sans résultat, et il manque là où Ma Parole est prêchée par profession, où la profession de prédicateur est seulement une question d'existence et où manque le vrai amour désintéressé pour le prochain, où le prédicateur ne voit pas la grande misère des âmes de ceux auxquels il doit apporter de l'aide à travers l'annonce de Ma Parole. Là où il n'y a pas l'amour, là il ne peut pas être agi dans l'amour, et le succès ne sera pas grand, à moins que parmi les auditeurs ils se trouvent des hommes qui ont un grand désir en eux pour Mon Discours. Ma Parole sera une bénédiction même lorsqu’elle est offerte par un cœur qui n’est pas rempli d'amour, mais si elle a été reçue dans l'amour pour Moi, et Ma Parole aura maintenant aussi la Force d'un Discours direct et elle apportera la Bénédiction. D'abord c’est toujours l'amour qui est la Force qui peut agir dans le cœur d'un homme, et Mon Don d'Amour doit donc être offert à un cœur et à des mains aimantes et la Bénédiction ne manquera pas vraiment.

Amen

La foi vivante

B.D. 7350 from 30 avril 1959, taken from Book No. 78

C’est la foi vivante qui vous fournit la Force et c’est l'amour qui fait devenir vivante la foi. Donc personne ne peut s'appeler croyant s’il lui manque l'amour, parce que celui-ci ne possédera jamais une telle Force de foi que quelque chose qui lui semble impossible soit de toute façon possible. Une foi vivante peut déplacer des montagnes, c'est-à-dire aussi qu’un homme avec une foi vivante se trouve très profondément dans l'amour, il est étroitement uni avec Dieu et donc il peut exécuter ensemble avec Dieu tout ce qu’il veut ; parce qu'à travers l'amour qui est l'Être Primordial de Dieu, c’est Dieu Lui-Même qui est en lui, et alors l'homme aura aussi la même volonté que Dieu, donc il ne fera pas ce qui serait orienté contre la Volonté de Dieu. Un homme devenu amour se trouve déjà dans une union si intime avec Dieu qu’il ne fait plus rien tout seul par lui-même, mais il fait tout avec Dieu, parce qu’en lui il y a la Volonté de Dieu, parce qu'à travers l'amour l'unification avec Dieu s’est déjà réalisée, et par conséquent la Force de la foi doit être si forte que l'homme ne met rien en doute, qu'il est en mesure de tout accomplir, parce qu’il l'accomplit avec la Force de Dieu, avec Dieu Lui-Même. Mais où trouve-t-on une si forte foi ? Où y a-t-il un amour si profond que la foi de l'homme soit devenue aussi vivante ? Où y a-t-il un homme qui se sente si intimement uni avec Dieu qu’il ne doute plus de la réussite de ce qu’il voudrait accomplir ? L'amour dans l’homme n'est pas très profond, c’est seulement des sentiments superficiels qui chez les hommes sont considérés comme amour, mais ce n'est pas un amour désintéressé qui voudrait tourner au prochain tout ce qui le rend heureux. L’amour propre est toujours encore prédominant et donc la force de la foi est encore faible, et tant que cet amour propre n’est pas changé, tant que l'homme refoule tous ses désirs pour le prochain qui a besoin de son aide et de son amour, la foi que tout est possible ne sera pas encore très vivante ; parce que l'amour lui-même est la Force de Dieu Qui Est Amour. Et pour Dieu aucune chose n’est impossible. Cette foi doit devenir si forte dans le cœur d'un homme qu’il ne doute plus, même pour un instant, que Dieu Lui-Même le soutient avec Sa Force, lorsque l'homme veut faire quelque chose par amour, et pour laquelle la Force lui manquerait s’il était seul. Mais il peut tirer la Force de Dieu à tout instant, parce qu'avec chaque œuvre d'amour celle-ci lui afflue ; parce que l'Amour, la Force et Dieu Sont Un, et en Vérité à celui qui s'unit intimement avec Dieu par l'amour et utilise Sa Force d'Amour il est possible d’effectuer tout. Sa foi sera vivante, parce que cela est l'effet d'une vraie vie d'amour que la foi soit réveillée à la vie. L'homme ne doutera plus, il fait devenir l’amour en lui une claire flamme, parce qu'il reçoit constamment l'afflux de Dieu et il pourra créer et agir avec Sa Force, il pourra accomplir, déjà sur la Terre, des choses qui pour un homme sans amour sont impossibles ; parce que l'amour est la Force qui dépasse tout et il atteindra tout.

Amen

Le changement de l'être - la Présence de Dieu

B.D. 7351 from 1 mai 1959, taken from Book No. 78

Je peux être Présent en vous seulement lorsque vous vous changez en amour. Alors Ma Présence est pour vous le Symbole de la Béatitude. Et donc vous devez vous donner du mal pour vous former de nouveau dans l'amour comme était votre être à l’origine. Ma Présence est synonyme avec le Rayonnement d'Amour, et le Rayonnement d'Amour vous assure de nouveau la Force et la Lumière, sans celles-ci vous ne pouvez pas être appelés bienheureux. Mais lorsque vous êtes pleins de lumière et de force, alors vous pouvez aussi agir dans une très pleine liberté de volonté, maintenant votre volonté plus n'est tournée contre Moi, mais elle s'ouvre totalement dans la Mienne. Vous serez bienheureux de pouvoir agir dans cette Liberté et cette Force, parce que cela était la destination de chaque esprit créé primordialement, chose que lui-même a dédaignée et donc il a glissé dans une situation malheureuse dans laquelle se trouve l'homme sur la Terre, encore imparfait. Mais lui-même peut changer sa situation, il peut transformer ce sort malheureux dans un sort bienheureux, si seulement il se donne du mal pour s'assurer Ma Présence en se changeant de nouveau en amour. Et cela n'est pas vraiment très difficile, parce qu'il doit seulement faire des Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain la ligne de conduite de son chemin de vie, et vivre toujours comme cela correspond à ces deux Commandements. Et vu qu’il demande pour lui-même le droit d'être respecté par le prochain, vu que lui-même le ressent comme un bénéfice lorsque celui-ci lui témoigne un service d'amour, alors il reconnaît aussi précisément la voie que lui-même doit parcourir pour répondre aux Commandements de l'amour. Il doit seulement faire au prochain tout ce que lui-même désire qu’il lui soit fait lorsqu’il se trouve dans la même misère que ce prochain. Ce qu’il perçoit comme bénéfique, il doit le faire au prochain, pour cela il aura toujours la force et les moyens, si seulement lui-même le veut sérieusement. Et ce qu’au début il accomplit avec attention, deviendra vite pour lui une nécessité du cœur, et lui-même expérimentera combien rend heureux de faire du bien au prochain et de l’aider là où c’est nécessaire. L'amour remplira tout son être, et il s'approchera toujours davantage de Moi-Même, parce qu'avec chaque œuvre d'amour il M’attire Moi-Même à lui et s’assure Ma Présence. Et alors il s'acquitte aussi du but de sa vie terrestre : il exécute la transformation de son être, il fait ce pour quoi il lui a été donnée la vie terrestre, il cherche à devenir parfait, comme il l’était à l’origine. Il réussira avec Ma Grâce et Mon Soutien, mais jamais sans Moi, parce que pour cela il est trop faible. Il doit s'assurer de Ma Présence, il doit Me prier, c'est-à-dire venir près de Moi dans la prière, il doit Me demander de lui offrir la Force pour changer son être en amour. Cette demande est immédiatement concédée, parce qu'elle témoigne de sa sérieuse volonté d'exécuter la transformation de l'être. Et celui qui a une fois tourné cette prière à Moi-même sera toujours mis devant des occasions dans lesquelles il peut s'exercer dans l'amour, et cela ne lui coûtera pas un grand dépassement parce qu'il tirera évidemment la Force de Moi s’il la demande. Prenez seulement au sérieux le changement de votre être en amour, et demandez-Moi Mon Aide, et en Vérité, Je serai Présent, et Je vous pousserai intérieurement à agir dans l'amour, partout où s’offre l'occasion, parce que Je veux être uni avec vous. Et cela peut se produire seulement par l'amour que vous devez témoigner dans la libre volonté, mais vous expérimenterez toujours Mon Soutien si seulement vous demandez sérieusement à Moi Ma Force pour pouvoir exécuter votre résolution. Sans Ma Présence vous ne pouvez rien faire, mais vous pouvez toujours vous assurer Ma Présence à travers des actions dans l'amour ou bien avec une prière en Esprit et en Vérité. Je l'écouterai et la satisferai, Je Serai avec vous et Je resterai avec vous, Je vous attirerai jusqu'à ce que vous ne voudrez plus vous détacher de Moi, jusqu'à ce qu’à travers des actions d'amour vous aurez tellement fortifié le lien avec Moi, que Je pourrai Être toujours avec vous, et alors la re-transformation en amour aura été réalisée, parce que vous aurez adapté votre être au Mien, et vous vous serez ainsi acquittés du but de votre vie terrestre et maintenant vous pourrez de nouveau agir comme c’était votre destination à l’origine.

Amen

«Celui qui croit en Moi ....»

B.D. 7352 from 2 mai 1959, taken from Book No. 78

«Celui qui croit en Moi ne mourra pas dans l’éternité ....» Ces mots de Promesse vous font tirer à vous les hommes très souvent des conclusions erronées lorsque vous croyez qu’il suffit seulement que vous vous déclariez avec la bouche ou bien que vous admettiez que Je suis passé sur la Terre en tant qu'Homme Jésus, si vous croyez qu’il suffit que vous ne niez pas l'Existence de l'Homme Jésus, Lequel doit être mort pour l'humanité sur la Croix, si vous acceptez seulement sans contradiction ce qui vous a été enseigné depuis votre enfance, sans vous être occupé vous-mêmes sérieusement avec cela. Parce que si vous croyez que Moi-même Je suis passé sur la Terre dans l'Homme Jésus, cela ne Me montre pas encore la prédisposition intérieure envers cette grande Œuvre de Libération de Mon divin Amour, cela ne Me montre pas que vous vouliez faire partie de ceux que J’ai racheté avec Mon Sang qui a été versé pour vous sur la Croix. D'abord vous devez avoir la clarté sur ce que J'entends par une vraie foi que J’exige pour pouvoir vous donner la Vie éternelle. Accepter inconditionnellement un enseignement n'est pas encore avoir la foi, parce qu'une vraie foi demande d'abord une sérieuse réflexion sur cet Enseignement, elle demande une sérieuse prise de position sur cela. Maintenant le résultat de cette réflexion peut être faux pour un homme, si à celui-ci il manque la bonne volonté d'arriver à la Vérité et lorsqu’il est sans amour, ce qui exclut entièrement une vraie foi, parce qu'un homme sans amour ne sera jamais en mesure de croire vraiment, parce qu'une vraie foi est réveillée à la vie seulement à travers l'amour, or sans amour on peut attendre toujours seulement une déclaration avec la bouche, mais jamais une intime conviction de la Vérité de ce que l'homme doit croire. Donc un homme sans amour ne peut jamais se croire être l’objet de Ma Promesse, qu’il ne «mourra pas dans l’éternité ....», s'il reconnaît seulement Mon Chemin terrestre et Ma mort sur la Croix, parce que cela lui a été enseigné ainsi, car il manque encore sa prédisposition intérieure envers cet Enseignement, parce qu'il n'a pas la volonté de vivre dans l'amour et d'arriver à la juste Vérité. Alors sa foi est une foi morte qui ne peut jamais lui offrir «la Vie» dans l'Éternité. Mais beaucoup d'hommes espèrent dans cette Promesse et passent à travers la vie terrestre seulement comme des chrétiens formels qui ne réfléchissent pas sérieusement, mais se contentent seulement avec de telles Paroles et croient avec cela faire partie de ceux qui «vivront dans l'Éternité ....». Mais J’exige davantage des hommes, parce que Je veux qu'ils deviennent vraiment bienheureux. Ainsi J’exige aussi d’eux une claire décision en toute vérité. Je demande qu'ils suivent Celui auquel ils disent croire, qu'ils mènent un chemin de vie dans l'amour, comme l'a mené Jésus. S'ils le font, alors ils commenceront aussi à réfléchir sur cet Homme et sur Sa vraie Mission et seulement alors eux-mêmes prendront une position mentale envers les Enseignements qui jusqu'à présent ont été reçus seulement par leur entendement, mais pas par le cœur. Car seulement alors il est démontré si et ce que l'homme croit en tant qu’Enseignements qui lui ont été transmis par l’éducation, et seulement maintenant sa foi devient vivante et a la Force en soi de faire pénétrer l'homme toujours plus profondément dans le grand problème de Dieu venu en tant qu’Homme et en Son Œuvre de Libération. Seulement maintenant la foi est comme Moi Je veux qu’il l’ait pour le récompenser avec la Vie éternelle, parce que seulement maintenant la prédisposition de l'homme envers le divin Rédempteur Jésus Christ est telle qu'on peut parler d'une vraie foi qui assure à l'homme une «Vie éternelle» selon Ma Promesse. Si vous les hommes vous vous questionnez sérieusement, alors quelques-uns devront admettre qu’eux-mêmes ont une telle foi formelle qui laisse valoir certes Jésus Christ, parce qu'il ne s'arroge pas de Le renier, bien que cependant il n'ait pas encore en lui la conviction intérieure de la Mission de l'Homme Jésus et de Mon Être Qui a pris demeure en Lui dans le but de votre Libération. Vous-mêmes qui devez «vivre sur la Terre», laissez devenir actives vos pensées et votre volonté, si vous voulez arriver à la Vie éternelle, à la foi vivante en Moi en Jésus Christ Qui vous ai racheté du péché et de la mort. Seulement alors «vous ne goûterez plus la mort dans l’éternité», vous entrerez dans la Vie, comme Je vous l'ai promis.

Amen

L'infini Amour Paternel de Dieu

B.D. 7353 from 3 mai 1959, taken from Book No. 78

Mon Amour vous soulève au-delà de tout, si seulement vous vous confiez à Moi et ne voulez plus rien d’autre que seulement Ma Volonté soit accomplie, parce que Mon Amour pour vous est incommensurable et si vous pouviez vous faire une idée du Degré de Mon Amour, en Vérité vous n'auriez plus aucune misère et aucune préoccupation parce que vous sauriez que Je tiens sur vous Ma Main et que Je vous protège et vous bénis. Mais du fait de vos doutes vous vous tenez à distance de Moi de sorte que Mon Amour ne peut pas agir avec toute la Force. Je dois le permettre si Je ne veux pas limiter votre volonté qui doit se tourner toute seule vers Moi en toute liberté. Même si Je vous dis toujours de nouveau que Je vous aime avec toute l'Ardeur possible et que donc vous n'avez rien à craindre, vous devez considérer par vous-mêmes ces mots en vous et seulement alors ils peuvent rayonner leur effet sur vous et en Vérité pour votre bénédiction. Vous devez vous imaginer un Père qui mène fidèlement ses fils par la Main et ne tolérera pas que des dangers s'approchent d’eux. L'Amour d'un Père est vraiment désintéressé et veut seulement rendre heureux le fils, mais le fils doit tout seul s'appuyer sur le Père sans peur, il ne doit pas s'éloigner de Lui et vouloir parcourir ses voies ; il doit écouter lorsque le Père l'appelle, et il doit faire ce que le Père lui demande. Cela vous devez le faire aussi en vous acquittant de Mes Commandements, que Je vous ai donnés seulement pour pouvoir vous rendre indescriptiblement heureux. Acquittez-vous de Mes commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain, alors vous Me préparez une grande Joie, parce qu'alors vous revenez librement à Moi, vous saisissez librement Ma Main et vous vous laissez guider sur votre futur chemin de vie. Dès lors vous êtes aussi dépourvus de toute misère et préoccupation, parce que Je les assume pour vous, parce que Je traiterai tout pour vous, parce que Mon Pouvoir et Ma Force vous soulève au-delà de tout ce qui vous apparaît comme un obstacle sur la voie vers le Haut. Mettez-vous seulement souvent et intimement dans la pensée que Je vous tiens par la Main et veille sur vous, que Je vous aime et que Je suis préoccupé pour votre mûrissement, que Je ne vous laisse pas à Mon adversaire dès que vous vous tournez librement vers Moi. Cherchez à pénétrer toujours davantage dans l'Être de Ma Divinité, qui en soi Est Amour et vous sentirez toujours davantage qu'un Dieu d'Amour ne veut pas votre malheur, il se tiendra près de vous si seulement vous vous appuyez sur Lui, si seulement vous marchez à Ma Main que Je tends toujours à votre rencontre lorsque vous marchez tout seul. Mes Regards sont continuellement tournés sur vous et Je reconnais chaque danger. Mais croyez-vous peut-être que Mon Regard vous laisse sans Protection dans de tels dangers ? Croyez-vous que Je vous laisse marcher tout seul, même quand vous le voulez ? Je vous suis parce que Je vous connais vous et votre cœur et parce que Je sais que vous M’appartenez à travers votre volonté. Mais vous êtes opprimés et chargés tant que vous marchez tout seul sans prendre Ma Main, et vous aurez des misères pour que vous deviez penser à Moi et M’invoquer. Je serai avec vous dans toute misère du corps et de l'âme, parce que Mon Amour est constamment près de vous et J’attends seulement votre appel pour vous accompagner de nouveau et vous prendre sous Ma sûre Protection, de sorte que vous vous sachiez gardé, parce que maintenant vous marchez consciemment auprès de Moi. Vous ne devez pas perdre cette conscience de Ma Présence. Vos pensées doivent toujours de nouveau être tournées vers Moi et vous devez toujours penser à Celui qui vous suit avec Amour et Patience sans jamais se fatiguer, lequel veut vous posséder entièrement, auquel vous devez vous donner avec une très pleine confiance pour qu'Il vous guide hors de toute misère.

Amen

La voie atroce avant d’arriver à l’homme.

B.D. 7354 from 4 mai 1959, taken from Book No. 78

Vous avez parcouru une énorme remontée. Vous pourriez seulement la mesurer si vous pouviez regarder en arrière dans l'abîme dont vous vous êtes libérés pour arriver pas après pas vers le Haut. Mais vous frissonneriez et vous resteriez horrifiés si vous pouviez voir qu'autrefois vous demeuriez dans cet abîme et vous seriez ravis de vous trouver dans une Hauteur qui devra être atteinte sous peu pour que vous puissiez vous considérer finalement comme arrivés au but. Vous ne savez rien de cette voie terriblement longue du retour et pour celle-ci vous ne pouvez pas recevoir de preuves, pour ne pas rendre non-libre votre volonté pour la dernière remontée vers le haut, mais vous devez croire que vous portez une grande responsabilité pour votre âme, pour ne pas la repousser à nouveau dans cet abîme, d'où elle s'est hissée déjà jusqu'à un certain point. Donc toujours de nouveau il vous est tenu devant les yeux votre responsabilité, toujours de nouveau il vous est tenu devant les yeux les frayeurs du passé, comme aussi il vous est décrit le but comme un état de bonheur dans la Liberté, dans la Lumière et dans la Force, parce que dans la libre volonté vous devez parcourir ce bref trait de chemin en tant qu’homme, par amour pour Dieu, auquel vous devez vous approcher toujours davantage pour être ensuite un jour heureux près de Lui. Mais dans le dernier temps avant la fin il vous est donné beaucoup de connaissance de votre vie antécédente, du temps de votre développement vers le Haut, que vous avez tous déjà presque dépassé selon votre âme. Il vous en est donné connaissance, même si cela ne peut pas vous être prouvé, mais vous ne devez pas pouvoir dire ne rien avoir su sur la signification de la vie terrestre pour votre âme. Il vous est guidé le savoir sur celle-ci, que vous pouvez croire ou bien non, cependant il peut toujours vous stimuler à la réflexion et à une prise de position, pour que maintenant vous viviez consciemment votre vie terrestre et ne laissiez pas inaperçues toutes les indications et qu’elles ne passent pas sans laisser aucune impression. Mais toujours de nouveau il vous est crié : Croyez bien que c’est votre dernier bout de chemin sur cette Terre, le dernier bout d’un chemin qui était infiniment long et que vous avez déjà parcouru dans les Créations de la Terre. Et maintenant vous vivez selon cette foi, de sorte que ce dernier bout de chemin puisse vous apporter une totale liberté de la forme. Vous vivez seulement selon les divins Commandements et vous transformez votre être dans l'amour dans la libre volonté, parce que vous ne pouvez pas être transformé dans la contrainte, mais votre volonté peut atteindre un changement de l'être qui vous rend libre pour toutes les Magnificences dans le Règne spirituel lorsque sera terminé votre marche terrestre et que vous pourrez laisser la dernière forme matérielle. Alors vous pourrez vous réjouir en regardant en arrière et voir votre parcours de développement couronné de succès, vous louerez et glorifierez Dieu pour son Amour qui était avec vous y compris dans l'abîme et qui vous a mené au but, parce qu'un jour chaque âme trouve la voie vers la Maison du Père, mais le fait que ce but soit vite atteint vous le déterminez vous-mêmes dans la libre volonté, donc vous devez écouter Dieu, lorsqu’Il vous parle dans Son Amour, pour qu’Il puisse vous attirer vite sur son Cœur, pour vous prendre et vous porter dans la Maison du Père.

Amen

L'effet de la Force d'Amour

B.D. 7355 from 5 mai 1959, taken from Book No. 78

Celui qui peut se donner à Moi consciemment dans un profond amour, Je peux aussi le combler avec Ma Force d'Amour, ce qui signifie tout pour lui, parce qu'être irradié avec Ma Force d'Amour est en même temps la garantie que toute l'impureté est chassée, que le Rayon d'Amour dissout ou purifie tout ce qui d'abord pesait encore sur l'âme. Donc J’exige toujours de nouveau de tenir prêt votre cœur pour Moi comme demeure, ce qui signifie que vous désirez avec toute la volonté que cette demeure soit purifiée et ornée avec des œuvres d'amour. Parce que seulement l'amour purifie votre cœur, et seulement l'amour vous orne pour que Je trouve Plaisir à être en vous. Mais là où il y a l'amour, rien de mauvais ne peut avoir prise, parce que Mon adversaire fuit l'amour, parce qu'il est l’opposé de son être. Et ainsi l'amour est la première et la plus importante chose. En vous l’amour doit être allumé et il doit s’enflammer dans une claire flamme. Une fois que l'amour est pour Moi Qui Suis votre Dieu et Créateur Je voudrais aussi être sollicité par vous en tant que Père, et de l'autre côté l'amour pour le prochain qui est votre frère, qui est aussi Mon fils et a le même droit à l'amour de votre part que de la Mienne. Et il devrait vous être facile de développer cet amour pour Moi et le prochain si seulement vous vous rendiez compte des innombrables Grâces que vous recevez quotidiennement de Moi, parce que Je veux rendre heureux tous les fils. Et même si souvent vous percevez la vie terrestre comme dure et difficile, vous ne pourrez de toute façon pas nier que Je vous prépare aussi des cadeaux qui sont fondés sur Mon Amour infini, donc vous pouvez toujours de nouveau expérimenter Mon Amour, de sorte que vous ne devez pas penser avec malaise à la mort qui vous libère de cette vie terrestre. Vous tous ne voulez pas abandonner la vie terrestre, donc elle doit vous offrir aussi de belles choses dont vous ne voudriez pas vous passer. Et tout cela sont des Dons de Grâce que Mon Amour vous a offert et qu’il vous offre toujours de nouveau, ils doivent aussi contribuer à aimer le Donateur de ce qui vous rend heureux. Et vous expérimenterez Mon Amour toujours davantage, d’autant plus consciemment vous ouvrez votre cœur de sorte que Mon Amour puisse vous irradier. Vous pourrez aussi percevoir le bonheur de Mon Rayonnement d'Amour, si seulement vous êtes disposés à vous donner à Moi entièrement et intimement afin d’’expérimenter Moi et Ma Présence, qui ensuite vous rendront heureux dans une large mesure. Combien J’ai la nostalgie d'un tel libre dévouement pour Moi, auquel vous pousse votre cœur, et donc il trouve aussi une pleine correspondance du fait que J’entre dans votre cœur et ne M’éloigne plus jamais, parce que votre amour Me retient. Et combien vous-mêmes serez maintenant heureux lorsque maintenant Ma Présence constante vous est certaine et maintenant vous vous sentez protégé dans Mon Amour. Alors même Mon adversaire ne peut plus vous opprimer, parce qu'il Me fuit Moi et Mon Amour et donc il prendra ses distances de vous lorsque vous M’avez accueilli dans votre cœur. Parce que Mon Amour est puissant et il vous défend contre tout ce qui pourrait vous faire du mal.

Amen

La constante invocation de Jésus assure Sa Présence

B.D. 7356 from 6 mai 1959, taken from Book No. 78

Soyez certain d’une chose, c’est que Je n’abandonne pas ceux qui veulent être Miens. Il y aura encore beaucoup d'attaques contre vous, mais sachez que Je suis toujours à votre côté en Protection. Toutefois vous devez vous donner du mal pour résister à ces attaques. Mon adversaire a le droit de vous mettre à l'épreuve, parce qu'il ne peut plus régner que seulement pour peu de temps dans ce monde et donc il cherche tous les moyens pour conserver sa suite. Et il voit aussi les Miens qui se sont soustraits à son pouvoir et à sa volonté et il les tente avec une force accrue. Mais vous ne devez pas le craindre, parce que Je ne Me laisse pas arracher les Miens, Je protège les Miens contre lui et contre son pouvoir. Il existe un moyen sûr pour le repousser de vous, c’est seulement de M’invoquez toujours Moi-Même, et de prononcer Mon Nom dans une profonde foi pour que Je vous aide. Même si c’est seulement une pensée. Mais vous devez vous tourner vers Moi-Même et vous serez libéré de lui. Son pouvoir n’est pas plus grand que le Mien, parce que face à l'amour pour Moi tout ce qu’il entreprend rebondit contre lui, mais souvent il emploie des moyens qui vous ennuient beaucoup et vous ne devez pas craindre ceux-ci, si seulement vous pensez toujours à Moi, parce que pour vous sur la Croix J’ai porté tout ce qui vous pesait comme faute du péché. Je vous ai racheté, Je vous ai libéré de sa domination et donc seulement votre propre volonté est nécessaire pour que vous acceptiez Mon Sacrifice de la Croix, pour que vous le considériez comme fait pour vous et croyiez que Mon adversaire n'a plus aucun pouvoir sur vous dès que vous vous livrez librement à Moi. Pensez à Moi à chaque instant et avec cela vous Me stimulez Moi-Même à une Présence constante. Que peut-il encore se passer quand Je Suis Présent en vous ? Vous ne devez craindre rien et personne, parce que même l’adversaire qui est certes puissant est impuissant, dès que Moi-même Je Me trouve à votre côté, et reste près de vous, seulement votre volonté le décide, ne M’omettrez pas de vos pensées, invoquez-Moi en toute misère et oppression, prononcez Mon Nom dans la confiance dans Mon Assistance que Je vous promets à chaque instant. Laissez seulement devenir vivant votre foi par une action continue dans l'amour et vous ne serez plus exposés à aucune misère, parce qu'une foi vivante bannit la misère spirituelle et terrestre , une foi vivante ne connaît plus aucune peur et aucun échec, une foi vivante agit en union avec Moi-Même auquel aucun adversaire ne peut résister, car Je Suis Victorieux sur le plus grand ennemi et vous pouvez vous donner pleinement à Moi, parce qu'alors vous êtes Miens et vous le resterez et vous n'avez plus rien à craindre dans l’éternité. Parce que Mon Amour est pour vous depuis l’origine et Mon Amour ne finit jamais. Et ainsi même le Père protégera Son fils de tout danger qui le menace en tant qu'ennemi, Il marchera auprès de lui et étendra sa Main en Protection et toutes les voies du fils seront nivelées pour qu'il arrive bien au but.

Amen

L'éternel Plan de Salut de Dieu sera exécuté

B.D. 7357 from 7 mai 1959, taken from Book No. 78

Sur cette Terre il n'existe aucun tournant spirituel vers le Bien, même si encore quelques individus arriveront à la connaissance et donc pour ceux-ci un tournant spirituel surgira dans leur vie terrestre. Mais la majorité est plutôt sur une voie qui se précipite vers l'abîme au lieu de tendre vers le Haut, et ces hommes augmenteront en nombre plus la fin s'approche. Malgré tout ce qui peut être fait pour changer leur volonté, pour leur annoncer l'Évangile ou bien pour porter près d’eux la Vérité, ils refusent tout et persécutent plutôt ceux qui veulent les aider à monter de l'abîme vers la Lumière. Ils sont totalement entre les mains de Satan et exécutent sa volonté, ce qui les fait tomber irrévocablement dans l'abîme, conformément à son plan. Et vu que ces hommes sont la majorité, le Jugement doit venir sur cette Terre, bien que d'abord il soit nécessaire de se donner du mal pour libérer encore ces quelques-uns de ses chaînes, pour qu’ils entrent en eux et qu’ils déroulent donc en eux-mêmes un tournant spirituel, parce que ceux-ci vivront dans l’éternité, même lorsqu’ils perdent la vie de leur corps avant la fin de cette Terre, mais leurs âmes entreront dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude. Et celui qui tient bon jusqu'à la fin, sera bienheureux. Cette Promesse s’accomplira, parce que les hommes qui restent fidèles à Dieu dans le temps le plus difficile de la lutte contre la foi, pourront habiter dans le Paradis sur la nouvelle Terre et seront bienheureux. Alors on pourra certes parler d'un tournant spirituel, parce qu'alors les hommes ne se trouveront plus en lutte avec les puissances malignes, il y aura la paix sur la Terre, et les hommes vivront dans l'amour réciproque, dans l’harmonie et la béatitude, et personne ne devra craindre le prochain en tant qu’ennemi et adversaire. C’est une vie totalement différente de celle qui est sur la Terre maintenant parmi les hommes qui se combattent et se portent des dommages réciproquement, parce que l'amour est totalement refroidi. Et cette situation ne peut pas rester ainsi, mais elle ne peut plus être changée par les hommes, il peut cependant y avoir un changement seulement par la Volonté de Dieu, en rétablissant de nouveau la Loi de l’Ordre divin, en séparant les boucs des moutons, en reléguant dans la matière ce qui Lui est totalement opposé et en transférant ceux qui lui sont restés fidèles sur une nouvelle Terre, en faisant «tout nouveau», comme Il l'a promis. Mais celui qui espère un tel tournant encore sur cette Terre se trompe, parce que l'adversaire de Dieu a un pouvoir trop grand sur les hommes, lesquels lui concèdent eux-mêmes ce pouvoir, et il l'emploie parce qu'il sait qu'il n'a plus beaucoup de temps. Et donc il fera tout pour augmenter encore la confusion sur la Terre ; et les hommes eux-mêmes ne font rien pour agir contre lui, ils acceptent volontairement tout ce vers quoi il les pousse. Et ainsi l'obscurité spirituelle augmentera toujours davantage, la faiblesse des hommes à la résistance augmente toujours davantage et l’action de Satan entraine les hommes à une totale décadence, et la chute de Dieu est la conséquence inévitable, donc de la part de Dieu il est agi de manière que tout sur la Terre trouve sa fin, que toutes les Créations soient dissoutes et que tout le spirituel obtienne une nouvelle formation fonction du degré de maturité qu’il a atteint, toutefois l'homme sera aussi incorporé dans la Création matérielle selon sa maturité, sauf ceux qui sont ôtés, parce qu'ils sont restés fidèles à Dieu jusqu'à la fin. Que vous les hommes vouliez croire cela ou bien non, c’est le Plan de Salut de Dieu qui sera exécuté selon Sa Volonté et un jour il arrivera à l'exécution lorsque le temps sera accompli. Et bientôt il sera accompli, toujours de nouveau il vous est annoncé au moyen de voyants et de prophètes pour que vous ne puissiez pas dire n’avoir rien su pour pouvoir vous préparer à cela. Vous comptez sur un lointain futur, mais un jour le futur deviendra présent, et un jour vous devez compter que cela arrivera conformément aux prévisions. Et vous devez vous imaginer cette fin le plus près possible, et cela sera seulement bien pour vous. Parce que vous vous trouvez devant la fin, vous vous trouvez devant un tournant terrestre et spirituel, et vous n'avez plus beaucoup de temps. Employez-le bien, parce que vous pouvez obtenir encore beaucoup, si vous êtes seulement de bonne volonté.

Amen

L'Ascension au Ciel de Jésus

B.D. 7358 from 8 mai 1959, taken from Book No. 78

Pour les hommes il est difficile de croire ce qui ne peut pas se démontrer, lorsqu’il s'agit de phénomènes hors de la loi, qui peuvent justement être acceptés seulement dans la foi. De ceux-ci fait partie Mon Ascension au Ciel, le dernier Événement de Mon Chemin sur la Terre qui s'est déroulé vraiment hors de la loi, et qui pouvait être aperçu seulement par des hommes ayant atteint un certain degré de perfection. Et ces hommes perfectionnés avaient Ordre de le répéter aux hommes auxquels ils portaient l'Annonce de Ma mort Libératrice, de Ma souffrance et de Ma mort sur la Croix et de Ma Résurrection. Donc Mes disciples annonçaient aussi Mon Ascension au Ciel, mais ils trouvaient la foi seulement là où les hommes à travers l'amour avaient déjà plus de sens spirituel et donc ils pouvaient aussi croire ce qui leur était transmis. Les témoins de Mon Ascension au Ciel n'osaient pas exprimer des doutes, parce qu'ils sentaient que Mes témoins disaient la Vérité et leur annonçaient l'Évangile sur Ordre supérieur. Donc la foi dans l'Ascension au Ciel de Jésus restait conservée encore pour longtemps, elle n'était pas mise en doute comme c’est maintenant le cas, lorsque l'amour est refroidi parmi les hommes et où la foi peut être déjà appelée totalement morte. En outre ils manquent des témoins crédibles de ce processus, et les hommes doivent considérer inconditionnellement comme vrai ce qui leur est transmis ou bien est connu du Livre des pères. Mais il manque la foi vivante, parce que celle-ci peut réveiller seulement une vie d'amour qui donne ce réveil à l'esprit dans l'homme pour qu'il fasse clair dans l'homme et ce problème trouve ensuite une solution facile qui ne peut pas être trouvée sans un esprit réveillé. Lorsque Je suis monté au Ciel, des hommes et des femmes dont l'esprit était réveillé M'entouraient, ils Me suivaient avec un ardent amour et leur cœur était aussi remplit d'amour. Donc pour eux était visible un Processus qui était entièrement naturel, parce que Mon Corps terrestre n'existait plus, mais J’avais assumé un Corps complètement transfiguré seulement pour pouvoir rester visible à ces hommes jusqu'à ce que Je les laisse pour revenir dans le Règne dont Je provenais. Et Mon Règne est seulement Lumière et Amour, on ne peut pas le voir avec des yeux terrestres, il est seulement visible par des yeux spirituels, de même que chaque pur esprit demeure dans une Mer de Lumière et il peut seulement être vu avec des yeux spirituels. Une âme perfectionnée à sa mort revêt un vêtement de Lumière et brille d’un plein éclat dans sa Magnificence, et si les hommes étaient déjà perfectionnés spirituellement, ils pourraient parfois aussi apercevoir une figure de Lumière, lorsque l'âme laisse en arrière son corps terrestre, lorsque la vie du corps est terminée et que l'âme entre dans le Règne de l'au-delà. Parce que chaque âme qui s’efforce sur la Terre d'arriver au perfectionnement, sera déjà spiritualisée jusqu’à un certain degré pour pouvoir assumer un vêtement rayonnant, seulement peu d'hommes ont ce Don de Grâce de pouvoir contempler spirituellement lorsqu’une âme abandonne son corps terrestre. Donc aux hommes d'esprit non réveillé il ne peut pas être rendu crédible qu'après Ma Résurrection «Je sois monté au Ciel ....», c’est une Processus qui a eu lieu seulement pour Mes disciples dans toute la Magnificence pour qu'ils puissent dérouler leur tâche dans une foi convaincue de Mon Pouvoir et de Ma Magnificence, parce qu'ils devaient porter dans le monde l'Évangile, et ils devaient donner l'annonce de Ma Résurrection et de Mon Ascension au Ciel. Jusqu'où l'homme est maintenant en mesure de croire, dépend uniquement de la force de son amour pour Moi et pour le prochain. Tout prend racine dans l'accomplissement de Mes deux Commandements. La plus grande connaissance et la foi vivante se lèvent par amour pour Dieu et le prochain, mais sans l'accomplissement de ces Commandements par les hommes il leur sera impossible de croire ce qui ne peut pas leur être démontré pour garantir la liberté de leur volonté. Mais vous pouvez vous dire bienheureux si vous croyez sans preuves, parce qu'une telle foi vous sera un jour récompensée lorsqu’elle sera la conséquence d'une vie d'amour désintéressé. Alors vous aussi vêtirez un jour un vêtement rayonnant de Lumière et vous ne goûterez pas la mort, vous aussi vous «monterez au Ciel ....» pour ainsi dire, vous pourrez entrer dans le Règne de la Paix et de la Béatitude, et la Lumière vous comblera de sa clarté rayonnante, parce que maintenant vous demeurerez dans la Lumière dans toute l'Éternité.

Amen

«Le Règne du Ciel subit violence ....»

B.D. 7359 from 9 mai 1959, taken from Book No. 78

Rappelez-vous, vous les hommes, que vous avez à vivre seulement une brève période sur cette Terre, mais que vous êtes impérissables, selon votre âme qui est de toute façon votre vrai moi, alors il vous sera aussi compréhensible que vous devez pourvoir pour votre bien dans l'Éternité et pas seulement pour le bref temps de la vie terrestre qui peut passer selon la nature plus rapidement que vous le croyiez. Aucun de vous n’est sûr de vivre encore le jour d’après, et chacun doit régler ses comptes avec la pensée d’être rappelé un jour tout à coup de cette Terre. Et si vous réfléchissiez sérieusement sur cela, vous vous rendriez compte de la grande responsabilité que vous assumez pour votre âme, donc pour vous-mêmes, pour ce bref temps de votre vie terrestre. Et vous vous demanderiez ce que vous avez déjà fait pour votre bien-être éternel. Vous devriez vous poser une fois sérieusement cette question, et ce serait vraiment seulement pour votre bénédiction si vous réfléchissiez une brève période sur cela, vous pourriez créer pour votre âme incomparablement tant de richesses si seulement vous étiez de bonne volonté ; vous devez toujours seulement vous efforcer de mener une vie dans l'amour, d’aimer Dieu plus que tout et penser au prochain comme à un frère, et l'aider lorsqu’il se trouve dans la misère. Dieu n’exige pas davantage de vous, que seulement l'amour pour Lui et le prochain. Et si maintenant vous êtes de bonne volonté, alors réfléchissez une fois jusqu'où vous suivez la Volonté de Dieu dans votre vie journalière, alors vous découvrirez encore beaucoup de ce qui n'est pas la Volonté de Dieu, si seulement vous soumettez le chemin de votre vie à une sérieuse critique et êtes honnêtes avec vous-même. Parce que l'homme vit encore trop dans l'amour propre, il pense plus à lui qu’à son prochain et il devrait de toute façon porter pour le prochain un amour égal à celui qu'il se réserve à lui-même. Et cela demande la ferme volonté de l'homme, la volonté, d'arriver à la perfection et de la soumettre à la Volonté de Dieu. Mais le Règne du Ciel demande violence et seulement celui qui emploie la violence contre ses passions et ses désirs se l’approprie. La volonté doit être forte et s'affirmer contre tous les désirs anti-divins, alors l'homme emploie la violence, pour se conquérir le Règne des Cieux. Et malgré cela Jésus a donné aux hommes la Promesse : «Mon joug est doux et Mon poids est léger». Et cela est juste, parce que pour un homme qui est de bonne volonté d’aimer, il sera facile de s'acquitter des Commandements de Dieu, il n'aura pas besoin d'employer une grande violence contre lui-même, parce qu’en lui il y a l'amour, et l'amour est une force, et ainsi il conquerra avec certitude le Règne des Cieux, parce qu'il ne lui manque plus la solidité de la volonté du fait de sa vie dans l'amour. Et sur cela vous devriez une fois réfléchir sérieusement, puisque vous devez encore employer la «violence contre vous-mêmes, ou bien il est déjà devenu naturel pour vous de dérouler un service d'amour à votre prochain avec spontanéité. Et alors vous saurez aussi qu'est-ce qui vous sert. Et alors vous devez d'abord demander la Force à Dieu, pour pouvoir suivre Ses Demandes, parce qu'une vie d'amour voulue par Dieu vous est encore difficile. Et la Force demandée vous sera certainement donnée. Et ce qui initialement coûte encore beaucoup de dépassement, est désormais facile et ne sera pas ressenti comme un poids, vous ne semblerez pas être sous un joug qui vous semble trop difficile à porter. Vous ne percevrez plus quelque poids, parce qu'à travers l'amour vous recevez continuellement la Force de DIEU et alors vous atteindrez facilement la maturité de l'âme dont vous avez besoin pour pouvoir mener une vraie vie dans la Lumière, la Force et la Bénédiction. Mais d'abord vous devez entrer avec vous-mêmes dans le jugement, pour que l'heure de la mort ne vous surprenne pas et que votre âme doive entrer dans le Règne de l'au-delà pauvre et misérable. Parce qu'aucun de vous ne sait quand son heure arrivera.

Amen

La purification de l'âme à travers l'amour

B.D. 7360 from 10 mai 1959, taken from Book No. 78

Beaucoup de choses contribuent à votre purification, si vous vous tenez devant les yeux seulement toujours de nouveau les Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain et vous vous demandez jusqu'où vous exécutez ces Commandements. Parce que si vous êtes honnêtes envers vous-mêmes, vous ne serez jamais satisfaits de vous-mêmes et de votre chemin de vie, parce que vous pourriez être toujours plus fervents dans vos actions d'amour et souvent vous perdez une opportunité. Mais déjà la volonté d'agir bien et déjà le fait de dérouler cette auto-observation, c’est un avantage pour votre âme, parce que chaque bonne volonté a pour conséquence une Bénédiction. Dans un tel sérieux examen vous vous rendez aussi compte de vos faiblesses que chaque homme a encore, même lorsque sa volonté est bonne, tant qu’il est fervent dans ses actions dans l'amour qui maintenant le remplissent de Force d'amour qui donne à la volonté une juste fortification. Vous ne croyez jamais avoir besoin d'une purification de votre âme ; vous ne croyez jamais avoir déjà atteint ce degré qui vous assure l'entrée dans le Règne de la Lumière, vous devez tendre et travailler sur vous-mêmes tant que vous vivez sur la Terre et vous ferez seulement bien, si vous vous consacrez plus souvent à de telles observations intérieures et cherchez à sonder vos erreurs et vos faiblesses. Votre volonté sera fortifiée et cherchera à exécuter continuellement le travail sur l'âme, parce que de telles auto-observations témoignent déjà de votre sérieuse volonté à devenir parfaits. Chaque omission d'une bonne action vous viendra à l'esprit durant une auto-observation, il vous reviendra à l'esprit chaque échec ou négligence des divins Commandements d'amour, et alors vous devez seulement toujours prendre la solide résolution de vous améliorer et d’utiliser chaque occasion de faire ce que vous avez manqué de faire, et pour vous ce sera seulement une Bénédiction, et vous vous acquitterez avec toujours plus de facilité des Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain, parce que vous sentez la Force si votre volonté est sérieuse. L'homme doit toujours s'occuper avec ses devoirs envers le prochain, lorsqu’il veut s'acquitter justement de ce Commandement. Il doit toujours tenir compte du fait qu'il doit aider le prochain dans toute misère et oppression, qu’elle soit de genre terrestre ou spirituel. Donc il ne doit pas tenir fermé les yeux devant sa misère, il doit toujours imaginer comment il apprécierait une aide s’il était dans la même misère et avec combien de gratitude il l'accepterait. Il doit toujours se rappeler du prochain qui est dans le besoin, soit spirituellement aussi bien que corporellement, parce qu'il doit chercher à soulager aussi la misère spirituelle là où cela est possible, parce que cela est une œuvre d'amour d’un effet particulier pour l'âme du prochain. Donc l'homme ne peut pas entrer en lui assez souvent et réfléchir sur tout ce que Dieu exige au travers de Ses Commandements de l'amour, parce que ceux-ci sont toujours la ligne de conduite pour un chemin de vie terrestre vécu d’une manière corrigée, il doit toujours se conformer à ces Commandements, s’il veut mener sa vie terrestre d’une manière juste et selon la Volonté de Dieu, toujours pour sa Bénédiction et celle de son prochain. Parce que Dieu n’exige pas de l'homme autre chose que de marcher dans l'amour, Il exige seulement qu’il s'acquitte de Ses Commandements pour lui offrir une Vie bienheureuse dans la Lumière, la Force et la Liberté, chose qui n'est pas concevable sans amour. Chaque perfectionnement de l'âme dépend uniquement de la transformation (de l'amour propre) en amour désintéressé, qui ensuite garantit aussi l'amour pour Dieu et établit l'unification avec Lui dont dépend chaque Béatitude dans le Règne spirituel.

Amen

«Le Royaume des Cieux subit violence ....» II

B.D. 7361 from 12 mai 1959, taken from Book No. 78

Il est demandé beaucoup à ceux qui sont encore trop attachés au monde, et ils doivent vraiment employer la violence pour se conquérir le Royaume des Cieux, parce qu'ils sont enchaînés à celui qui est patron de ce monde du fait de leurs multiples faiblesses et désirs pour les choses de ce monde. S’ils veulent s’en débarrasser, alors il leur faut une forte volonté pour entreprendre autre chose. Donc ce but n'est pas facile pour un homme enchainé au monde. Pour cela il a besoin d'aide, il a besoin du Soutien d'un Pouvoir qui est opposé au patron du monde, et qui est en mesure de le libérer de son pouvoir. Donc il a besoin du Soutien de Jésus Christ qui Seul a le Pouvoir et peut soustraire l'homme à l'adversaire. Plus le monde enchaîne l'homme, plus l'adversaire a de pouvoir sur lui, et l'homme doit vraiment combattre contre les séductions et les charmes de ce monde. Et cette lutte n'est pas facile, et elle ne pourrait pas vraiment être soutenue par l'homme, mais dès que celui-ci a pris la volonté de s'éloigner, cette pensée ne l'abandonne plus, parce que maintenant Dieu Lui-Même S’Est inclus, Il cherchera à faire valoir Son Influence sans cependant forcer l'homme au changement de sa manière de vivre. Mais si l'homme a fait se lever en lui une fois la pensée de renoncer au monde pour un but supérieur, alors ses pensées s'occuperont davantage avec Dieu et Sa Volonté pensera aussi au divin Rédempteur Jésus-Christ et il pourra même expérimenter de Sa Part la fortification de la volonté selon sa propre volonté et son orientation. Et la lutte contre les tentations mondaines faibliront déjà dans leur dureté, et le Règne des Cieux viendra toujours plus près, parce que l'homme a commencé la lutte contre le patron du monde et maintenant le Règne qui «n'est pas de ce monde» commence à l'enchaîner. «Le Règne des Cieux subit violence, et seulement celui qui emploie la violence, l'arrache pour lui ....» Ces Paroles sont dites pour les mondains qui sont en mesure de s'éloigner de leur actuel patron par l'emploi de la violence ; parce que pour les autres s’appliquent les Paroles : «Mon Joug est doux, et Mon poids est léger ....» Mais alors le monde avec ses tentations doit déjà avoir été vaincu, alors les hommes ne sentiront plus son poids, l’exigence de Dieu semblera facile à satisfaire parce que ceux qui sont déjà en liaison avec Lui parcourent consciemment la voie qui est tournée vers le Règne spirituel, parce qu'alors la lutte contre monde a déjà été menée avec succès de sorte que maintenant les Règnes sont intervertis, que ce monde est déjà derrière le dos et le Règne spirituel est venu à la première place, et donc l'homme n'est plus opprimé par un poids très grand et il peut parcourir la vie terrestre déjà presque sans poids, avec un joug facile et un poids léger. Mais cette voie mène au But, comme aussi une lutte violente contre le monde fera atteindre certainement le but à l'homme qui pourra prendre en possession le «Règne des Cieux», lorsqu’il déposera son corps terrestre et entrera dans le Règne spirituel ; parce que sa volonté a vaincu du fait qu’elle était tournée vers le Règne spirituel, parce que dès que sa volonté est sérieuse il lui est toujours donné la Force nécessaire pour pouvoir prendre possession du «Règne des Cieux». Et cette décision doit être prise déjà dans la vie terrestre, le monde doit être reconnu comme la possession de l'adversaire de Dieu, et il doit être reconnu que le Règne de Dieu n'est pas de ce monde. Alors il suffit seulement d’une bonne volonté pour qu'à l'homme soit guidée la Force pour entreprendre la lutte contre le monde terrestre avec toutes ses séductions et ses charmes et pour tendre uniquement au Règne des Cieux qui a bien besoin de violence pour celui qui appartient justement à ce monde terrestre, mais qui veut aussi arriver à la vie dans la béatitude. Le monde terrestre cependant ne pourra jamais offrir à l'homme la béatitude éternelle, le monde terrestre peut seulement donner ce qui est terrestre, donc périssable, et tout disparait avec la mort de l'homme, lorsqu’il doit laisser en arrière tout ce qui appartient à la Terre. Mais celui qui s'est déjà tourné vers le Règne spirituel ne sentira aucun effroi pour la mort du corps, parce qu'il sait qu'il ne peut pas périr, mais qu'il continuera à vivre dans un Règne qui est incomparablement plus beau que le monde terrestre et qui donc devrait être le but et la tendance de chaque homme tant qu’il vit sur la Terre.

Amen

La restauration de l'âme

B.D. 7362 from 13 mai 1959, taken from Book No. 78

Les hommes qui sont intimement unis avec Moi, qui Me servent et veulent s'employer pour la diffusion de Ma Parole qui est guidée à eux d'en haut par Ma Volonté se retrouveront ; parce que Ma Parole a la Force d'agir sur l'homme de façon à ce qu’il ne puisse pas faire autrement que de s'employer pour ce à quoi il est poussé intérieurement, c'est-à-dire à devenir actif pour Moi et Mon Règne. Dès qu'un homme a expérimenté la Force de Ma Parole, il voudrait la faire arriver à son prochain qui a besoin de son effet. Je guide ensemble ceux qui veulent Me servir, et Je fournis à tous un bien abondant de semence qu'ils peuvent répandre dans le cœur des hommes qui sont les champs qui doivent accueillir la semence pour qu’elle germe et porte de bons fruits. Mais celui à qui la Parole ne dit rien, n'est pas encore mûr ; il n'a pas encore la volonté d’être interpelé par Moi et donc Ma Parole n'a aucun Effet de Force sur lui et elle restera sans effet tant qu’il lui manque cette sérieuse volonté. Mais de tels hommes sont et restent faibles, bien qu’ils s’affirment dans la vie terrestre et semblent pleins de force. Mais leurs âmes sont de constitution insuffisante, et vu qu’à eux il manque la juste nourriture, leurs âmes restent insuffisamment constituées et sont en danger de sortir de la vie terrestre dans cette pénurie pour entrer ainsi dans le Règne spirituel, ce qui signifie pour elles beaucoup de tourments et de misères. Donc vous les hommes qui avez la Grâce de recevoir Ma Parole, vous devez vous donner du mal pour répandre Ma Parole, pour qu'elle soit guidée aussi à ceux qui sont encore faibles dans leur volonté, pour arriver à la maturité. Vous devez toujours de nouveau frapper aux portes de leurs cœurs et leur offrir toujours de nouveau les Dons qui vous arrivent sans limites du Règne spirituel. Et ce sera une Béatitude lorsque la porte du cœur est ouverte volontairement, lorsque vous reconnaissez qu'une âme affamée se tourne de nouveau vers vous et veut recevoir de vous. Parce que Je veux parler par vous encore à beaucoup d'hommes, donc Je mène à la Source ceux qui veulent boire et se revigorer à l'Eau de la Vie. Vous pouvez être certains que vous parcourrez faibles et sans force votre vie terrestre si vous n’allez pas plus souvent à la Source de la Vie, si pendant votre parcours de pèlerin vous ne vous arrêtez pas à la Source où jaillit la pure Eau de la Vie. Alors vous aurez parcouru votre chemin terrestre sans succès pour votre âme, alors que vous pouviez justement parcourir ce chemin avec toute la Force, si vous ne passez pas outre cette Source. Vous avez besoin de l'Eau de la Vie pour la prospérité de votre âme, parce qu'elle a besoin de la Force pour pouvoir mûrir. Et Je pourvois vraiment celle-ci pour qu'elle ne reste pas sans rafraichissement ; Je mène vers vous encore beaucoup d’hommes auxquels vous devez porter Ma Parole - la pure Vérité - et ils l'accueilleront de vous avec gratitude. Parce que Je sais qui ont la nostalgie d’être interpelés par Moi, Je sais celui qui Me reconnaît dans «Ma Parole». Donc vous devez être fervents dans la diffusion de Ma Parole et l’offrir à chaque homme que Je vous amène. S'il l’accepte ou bien s’il la refuse, est uniquement le fait de sa volonté qui doit être respectée, pour cela Ma Parole ne peut pas être guidée obligatoirement au prochain ; parce que lui-même décide de ce que son cœur veut accepter, et selon son désir se sera un succès ou son âme devra en supporter la conséquence. Mais en tant que boisson réparatrice Ma Parole touchera l'âme qui est de bonne volonté de se laisser nourrir et abreuver par Moi. Et l'âme se rassasiera et mûrira maintenant dans son parcours terrestre, mais sans la Force de Ma Parole elle restera faible et pauvre et entrera vraiment aussi faible et pauvre dans le Règne de l'au-delà.

Amen

Dépasser le monde – Action de l'Esprit

B.D. 7363 from 14 mai 1959, taken from Book No. 78

Dans les affaires du monde vous ne réussirez presque jamais à entendre la Voix de l'Esprit, à moins que vous soyez compénétrés par Mon Esprit, lequel peut S’affirmer même au milieu du monde, pourvu que vous vous occupiez toujours de Sa Voix, parce que le monde n'est plus en mesure de vous lier de sorte que la Voix de l'Esprit soit recouverte. Donc vous devez éviter le monde avec toutes ses forces et vous le rendre utilisable seulement pour ce qui est nécessaire pour votre vie terrestre, parce que vous êtes posés au milieu du monde et vous devez vous affirmer envers celui-ci. Et cela signifie que vous devez chercher à en devenir maitre, mais pas que vous deveniez les serviteurs du monde. Celui qui tend sérieusement au spirituel sait aussi combien le monde entrave sa tendance spirituelle, comment elle est toujours de nouveau retenue et comment ses pensées dévient de ce qui est seulement important dans la vie terrestre : le développement spirituel ultérieur. L'homme du monde ne le cherche pas et même l'homme qui tend au spirituel renvoie de telles questions tant que le monde le tient captif, tant qu’il offre des jouissances au corps, que maintenant il cherche à exécuter parce qu'elles lui sont offertes. Une telle capitulation aux désirs corporels ne doit pas être considérée comme un péché, mais c’est certainement un empêchement pour le développement spirituel, parce que ce qui est concédé au corps est perdu pour l'âme, parce que son besoin est de genre spirituel et la jouissance mondaine n'est en rien bénéfique pour l'âme. Plus un homme est maintenant orienté vers le monde, plus son âme languit, parce que la Voix de l'Esprit ne pénètre pas, l’âme ne peut pas affirmer sa volonté et exprimer son désir, parce que le corps la pousse en arrière et s'acquitte d'abord de son propre désir. Mais cela ne doit pas nécessairement être un état constant, l'homme peut calmer le désir de son corps et ensuite s'occuper de nouveau avec plus de ferveur de son âme et lui donner ce qu’elle désire : de la nourriture spirituelle du Règne de la Lumière auquel maintenant l'homme se dédie à nouveau et il y trouve plus de satisfaction que dans les biens du monde. Mais dans cet homme Mon Esprit est déjà actif, il ne s’est pas retiré des affaires du monde mais a agi sur l'homme pour que celui-ci puisse se détacher de nouveau rapidement du monde et se tourner vers le Règne qui a donné la nourriture à son âme. Donc un homme qui tend spirituellement trouvera seulement rarement la satisfaction dans le monde, il ne sera plus en mesure de le lier définitivement, le monde lui est devenu étranger, et son corps demande maintenant seulement rarement ses biens et ses joies, parce que les Dons spirituels donnent plus de joies et il a reconnu l'inutilité des biens mondains. Alors l'Esprit se manifestera en lui y compris dans les affaires du monde, il le guidera et le mènera et il lui fera contempler tout en vue de son développement spirituel, et le désir de se retirer dans le silence prédominera toujours de nouveau, parce que le désir de l'âme prédomine et concède au corps seulement ce qui est nécessaire pour son maintien. Mais alors le monde ne signifie plus aucun danger pour l'homme, alors il a atteint déjà dans la vie terrestre un état où l'âme écoute la Voix de l'Esprit en lui, et ensuite le monde ne pourra plus exercer une grande influence sur lui, parce que l'esprit est en mesure de s'affirmer, même si l'homme doit se bouger dans le monde. Et n'importe qui qui a réveillé en lui l'esprit, n'aura plus rien à craindre que celui-ci se retire totalement. Il s'affirmera toujours de nouveau, parce que c’est la volonté de l'homme de mûrir spirituellement et parce qu'une telle volonté signifie aussi l'apport de Force, de sorte qu’il soit toujours plus fort, et il entreprendra aussi la lutte contre le monde et il en sortira victorieux.

Amen

Avertissement Final

B.D. 7364 from 16 mai 1959, taken from Book No. 78

En considération de la fin prochaine vous êtes de nouveau toujours mis en garde de vous rappeler de votre vraie tâche qui concerne le mûrissement de votre âme et pas seulement l'accomplissement de vos besoins corporels. Vous devez toujours être conscients que chaque jour peut être le dernier pour vous, que le jour suivant vous ne pourriez déjà plus pouvoir employer quelque bien terrestre, et qu'il vous reste ensuite seulement ce que l'âme s'est conquis dans la vie terrestre. Et combien pitoyables vous pourriez alors être là si vous n'avez à montrer aucun bien spirituel, combien vous pourriez être pitoyables malgré toute votre réputation et votre richesse terrestre. Rien de cela ne vous suivra dans l'Éternité. Par contre les biens spirituels ne peuvent pas vous être enlevés, ils sont votre propriété et ils seront pour vous une bénédiction à votre entrée dans le Règne spirituel. Et vous tous avez à compter seulement maintenant sur une brève durée de vie quel que soit l'âge que vous avez. Si vous avez eu la Grâce d'avoir pu passer déjà une longue vie terrestre alors remerciez Dieu pour cela, mais pensez aussi que chaque jour peut voir votre décès et préparez-vous, parce que personne ne sait le jour et l'heure de sa disparition de cette Terre. Mais en considération de la fin beaucoup hommes perdront prématurément leur vie et cela sera toujours de nouveau la Volonté de Dieu qui cherche à sauver ce qui peut encore être sauvé. Parce qu'avec ce qui se déroulera encore sur la Terre jusqu'à la fin, tous ne seront pas en mesure de survivre et en plus c’est peut-être encore une Grâce particulière si à l'homme il est permis de laisser vite la Terre, pour trouver encore une possibilité pour le murissement de son âme dans le Règne de l'au-delà, parce que sur la Terre il a été négligent dans le travail pour son âme. Si vous pouviez prévoir, vous vous acquitteriez avec plus de diligence de votre travail terrestre, si vous étiez de bonne volonté vous tourneriez votre regard sur le travail pour votre âme, parce que vous reconnaîtriez toutes les fatigues et préoccupations terrestres comme inutiles en vue de ce qui vous attend. Mais vous ne devez pas être forcés à votre mode de vie, vous devez volontairement prendre la voie juste, vous devez vous contenter des avertissements et des mises en garde que Dieu vous soumet avec Sa Parole, et les suivre sera pour vous seulement une bénédiction. Et celui qui ouvre ses yeux et ses oreilles peut reconnaître tout seul comment vont les choses dans le monde et comment tout fait reconnaître un chaos qui doit avoir irrévocablement pour conséquence une fin catastrophique. Et si maintenant il écoute la Parole de Dieu, s'il écoute ce que lui annoncent Ses employés, alors il devrait être facile pour lui de mener maintenant un chemin de vie approprié, s'il croit combien il se trouve peu avant la fin et s'il croit ce que Dieu lui envoie dire par Ses messagers. Il n’y a plus beaucoup de temps mais il est suffisant pour que votre âme puisse atteindre la maturité nécessaire, vous devez prendre ce travail au sérieux, vous devez être bons, et vous efforcez d’apporter l’amour à votre prochain, d'exécuter des œuvres d'amour désintéressé pour le prochain, de tourner vos regards vers Dieu et d’ouvrir cœur et oreille lorsqu’Il vous parle. Vous devez seulement vouloir faire ce qui est juste et demander à Dieu la Force et la Grâce et en Vérité Il prendra soin de vous et il vous offrira la Force et la Grâce en surabondance, parce qu'Il ne laisse pas tout seul et sans Aide celui qui se tourne vers Lui pour de l’Aide et qui veut mener une vie juste selon la Volonté de Dieu. Celui-ci sera saisi par l'Amour de Dieu et sera guidé de sorte que tout ce qu’il rencontre contribue à atteindre la maturité de l'âme. Parce qu'à vous tous il ne reste plus beaucoup de temps. Vous devez écouter ce que les messagers de Dieu vous annoncent et maintenant organiser votre vie en conséquence, et vous ferez certainement bien parce que le temps qui vous a été concédé pour le mûrissement de votre âme va à la rencontre de sa fin.

Amen

L'Effusion de l'Esprit

B.D. 7365 from 17 mai 1959, taken from Book No. 78

L'Effusion de Mon Esprit dans un vase ouvert est la chose la plus précieuse qui peut être offerte à vous les hommes tant que vous marchez sur la Terre, parce qu'elle est le lien direct entre votre Père et vous, avec Lequel vous pouvez parler de Bouche à bouche. Je répands en vous Mon Esprit, Je Me cherche un vase dans lequel Je peux répandre Mon Esprit qui maintenant vous parle de Moi, de Mon Être, de Mon Règne, de Mon Action et de Mon Amour infini pour tout l'essentiel que J’ai créé. Je veux prendre contact avec cet essentiel. Autrefois ce contact était tel que Ma Parole affluait directement de Moi dans les êtres créés par Moi, qu'ils comprenaient cette Parole et à travers la Parole ils pouvaient de nouveau Me fréquenter. Mais cela a changé puisque que les êtres devenaient incapables d’entendre Ma Voix à cause de leur propre faute, ils ont changé puisque qu'ils écoutaient une autre voix et donc n’étaient plus en mesure de comprendre ce qui les aurait touchés de ce qui sortait de Ma Bouche s’ils étaient restés réceptifs. Mais ils se sont éloignés de Moi, et Mon Rayon d'Amour ne pouvait plus les toucher, et ils ne pouvaient ainsi plus recevoir l'Expression de Mon Amour, Ma Parole qui peut couler seulement dans des vases totalement purs et être comprise seulement de ces êtres qui se tournent vers Moi, mais pas par ces êtres qui s’opposent à Moi, totalement rebelles et qui sont sur la défensive de sorte que Mon Rayonnement d'Amour ne peut pas les frapper. Donc ils n’entendaient plus Ma Parole, mais ils entendaient et suivaient davantage la voix de celui qui, en tant que Mon adversaire, était coupable de leur éloignement de Moi. Et ils restaient maintenant pour des temps éternels dans cet état d'incapacité d’entendre Ma Voix, parce que leur éloignement de Moi était si grand que le Rayonnement de Mon Amour ne pouvait pas les toucher, parce que cela aurait supposé un libre rapprochement de Moi qui est atteint seulement dans un certain stade de développement en tant qu’homme avec la libre volonté. Alors il existe bien la possibilité d'entrer en étroit contact avec Moi pour que l'homme puisse entendre Ma Voix. Mais alors il doit aussi s'acquitter des conditions qui rendent cela possible : il doit se former de sorte que Moi-même Je puisse prendre demeure en lui, que Mon Esprit puisse se répandre dans son cœur qui maintenant a été formé en un vase digne de Ma Présence. Parce que Moi-même Je suis présent dans les hommes dans lesquels Je peux répandre Mon Esprit. Cette Effusion de Mon Esprit était devenue seulement possible à travers Ma mort sur la Croix, parce que d'abord le péché d’Ur pesait encore sur l'humanité à cause de la chute d'un temps de Moi, et cette faute d’Ur tenait toujours fermé le cœur, Je ne pouvais pas entrer dans celui-ci parce que Ma Présence suppose une totale pureté du cœur, le Pardon des péchés, donc l'extinction de chaque faute. Et cela se produit à travers Ma mort sur la Croix qui a été l'Expiation pour toute la faute des péchés des hommes qui voulaient en être libérés. Et dans un tel cœur purifié d'un homme qui donc est racheté au moyen du Sang de Jésus Christ, maintenant Mon Esprit peux se répandre, cependant cela demande à nouveau d'abord la volonté de l'homme, qui doit intimement s’unir avec Moi, pour qu'il entende en lui Ma Voix, pour qu’il laisse parler Mon Esprit à l’étincelle spirituelle en lui et écoute ce que J’ai à lui dire. Je veux répandre Mon Esprit sur toute chair, vous tous pouvez vous préparer en un vase dans lequel Mon Esprit peut se répandre, mais sans cette volonté vous attendez en vain que Je vous parle. Mais là où votre volonté est prête à M’écouter, là vous aurez vraiment à enregistrer de merveilleux événements dus à l’Action de Mon Esprit, parce que là où Mon Esprit agit, là brille la Lumière la plus claire, là il y a la plus profonde Vérité, là vous reconnaissez Mon Amour infini et Mon Omnipotence. Là où se répand Mon Esprit, il ne fera pas sombre, là la nuit est chassée et un jour lumineux qui ne finira jamais commence. Oh, vous qui vouliez purifier votre cœur pour pouvoir Me recevoir en lui pour que Je puisse vous parler, pour que Mon Esprit de Père puisse Se révéler à vous comme c’était à l’origine. Alors toute obscurité aurait vraiment disparue de vous, alors vous pourriez vous bouger dans une Lumière qui brille partout et qui vous révèle tout ce qui auparavant était encore un secret pour vous. Vous tous pouvez rendre possible que Je puisse de nouveau vous parler comme autrefois et que donc Je puisse vous rendre heureux, parce que Mon Discours est un apport direct de la Force de Mon Amour et Mon Rayonnement d'Amour rend bienheureux le cœur de celui dans lequel maintenant il trouve accès. Donc préparez-vous à être un vase dans lequel Je puisse répandre Mon Esprit en vous acquittant des conditions, en purifiant votre cœur de tous ses désirs et pensées impures, en vous efforçant de vivre dans l'amour et en vous acquittant continuellement de Ma Volonté. Préparez-vous à être un vase d'accueil pour Mon Esprit, parce qu'alors vous serez de nouveau dans l'ancien rapport avec Moi, comme c’était à l’origine. Je pourrai vous rendre heureux avec Mon Amour et vous parler constamment, et vous Me comprendrez et serez bienheureux, parce que vous arriverez à la Lumière, à la Force et à la Liberté, vous deviendrez de nouveau comme vous étiez à l’origine : des êtres parfaits de Lumière qui, en tant que Mes fils, créeront et agiront avec Moi dans Ma Volonté.

Amen

L'effet de la Parole divine d'en haut

B.D. 7366 from 18 mai 1959, taken from Book No. 78

Vous pouvez déjà parler de progrès spirituel lorsque vous avez la grande Grâce d’être instruits directement d'en haut, parce qu'alors l'esprit en vous doit être dans un état réveillé à la vie. Mais ces Enseignements doivent aussi être mis en actes, vous devez faire la Volonté de Celui qui vous instruit, vous devez vous acquitter de Mes Commandements de l'amour pour arriver maintenant dans la Bénédiction de Mes Promesses. L'homme auquel Moi-même Je peux parler est l’objet d’une grande grâce, mais vraiment pour cela il est aussi obligé de se rendre digne de cette grande Grâce en faisant tout ce que J’exige de lui, en vivant selon Ma Volonté et en prenant soin de diffuser ce qu’il reçoit directement de Moi. Ainsi J'ai déversé Mon Esprit sur Mes disciples et Je les ai envoyés dans le monde, parce qu'ils devaient annoncer tout ce qu’ils avaient appris de Moi et qu'ils ont su toujours et continuellement par Mon Esprit. Seulement les hommes qui ont été instruits par Moi-Même sont aptes à l'annonce de Mon Évangile, parce que seulement eux sont en mesure de répandre un juste bien d'Enseignement qui n'est pas offert aux hommes d’une manière rendue impure, parce qu'il est reçu directement de Moi dans toute la Pureté et la Sagesse, comme Mon Amour veut le faire arriver à vous les hommes. L'homme dans son état imparfait est toujours enclin à entreprendre des changements, quel que soit ce qui lui est offert, et avec le temps chaque enseignement ne sera pas laissé dans sa pureté initiale. Or un enseignement modifié perdra sa Force et son Effet et ensuite il sera entièrement inefficace et il n'aura aucune influence sur l'âme de l'homme. Mais vu que l'âme pendant sa vie terrestre doit mûrir, il doit lui être offert constamment une forte nourriture pour guérir, qui peut être uniquement Ma Parole lorsqu’elle est offerte non modifiée comme Nourriture. Et cette Parole doit à nouveau affluer directement aux hommes pour que Mon Esprit puisse se répandre dans un vase ouvert, et que Moi-même puisse parler à un homme qui s'est préparé à être un vase pour le Courant de Mon Esprit, et auquel Je peux donc guider directement Ma Parole d'en haut. Celui-ci recevra un bien spirituel délicieux et il pourra donc aussi le distribuer comme Nourriture aux âmes qui la désirent. Et ces âmes mûriront et arriveront aussi sur la Terre déjà à une certaine maturité, de sorte qu'elles n'aient pas à craindre la mort, parce que la fin de leur vie corporelle signifie seulement un passage dans le Règne spirituel qui est leur vraie Patrie. Mais pour cela il doit justement exister une certaine maturité d'âme que Ma Parole toute seule peut déjà procurer à l'âme, lorsque l'homme l'écoute volontairement et de façon vivante jusqu'au bout, lorsqu’il s’efforce de ne pas être seulement un auditeur, mais un acteur de Ma Parole. À l'homme il est transmis beaucoup de savoir, il est ouvert une très profonde Vérité, mais toujours dans le but de lui faire connaître Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Omnipotence, pour qu'il apprenne à M’aimer de sorte qu’il tende avec tout son cœur à l'unification avec Moi. Ma Parole doit devenir vivante dans le cœur de l'homme, elle doit être vécue jusqu'au bout et alors elle produira les fruits les plus merveilleux, elle deviendra une âme qui s'enlève toujours davantage ses scories et sera transparente pour la Lumière de sorte qu'après sa mort elle pourra entrer comme esprit de Lumière dans le Règne de l'au-delà. Mais seulement Ma pure Parole d'en haut a cet effet sur l'âme, seulement Mon discours direct offrira à l'âme la Force, et tous ceux qui écoutent la Parole reçue par l'esprit, qui l’accepte comme Ma Parole, qui la laissent agir sur eux et l'exécutent peuvent écouter Mon Discours direct. Je suis uni avec eux tous dans la Parole, tous M’entendent Moi-Même, parce que Je parle à tous ceux qui veulent M’entendre. Ceux-ci entendront toujours Ma Voix, parce qu’eux-mêmes M’ouvrent leur cœur et M’en concèdent l'accès lorsque Je frappe à leur porte. Leur esprit est réveillé à la Vie et cherche la liaison avec l'Esprit du Père de l'Éternité. Et là où Je trouve de tels cœurs ouverts, là J’entre très volontiers et prends demeure en eux. Là Mon Esprit pourra maintenant agir constamment, il instruira l'homme de l'intérieur et toute son action et non action sera déterminée par Mon Esprit, lequel le guide maintenant vraiment bien et aide l'âme au perfectionnement.

Amen

La purification du cœur

B.D. 7367 from 19 mai 1959, taken from Book No. 78

Dans Ma Maison Je veux régner tout seul, et donc vous devez d'abord ôter tout, si vous voulez Me recevoir dans votre cœur, parce qu'il ne doit alors plus y avoir de place pour quelqu'un autre, parce que Je ne peux pas Être là où il est encore. Cela est certes pour vous une tâche difficile que de purifier totalement votre cœur, que de déposer tous vos désirs, de combattre toutes les erreurs et faiblesses et de Me préparer votre cœur pour que Je puisse y prendre demeure, où tout est clair et lumineux, et où Je peux maintenant demeurer, pour vous rendre bienheureux, déjà maintenant sur la Terre, et ensuite aussi dans l'Éternité. Parce que Ma Présence vous procure cette béatitude, Ma Présence ne reste pas sans effet. Ma Présence signifie pour vous une augmentation de maturité de l'âme, de la Sagesse et de la Force, pour accomplir ce qui d'abord lui était impossible. Lorsque Je peux Être en vous, vous ne vous sentirez alors plus seuls et abandonnés, alors vous savez que vous êtes bien protégés sur le Cœur du Père, que les dangers ne vous menacent plus, que Mon adversaire ne peut plus vous opprimer, et que vous êtes toujours plus proches de votre perfection, parce que maintenant vous êtes aussi certain de l'unification avec Moi, ce qui signifie tout pour vous. Mais d'abord vous devez purifier votre cœur, vous devez vous donner du mal pour expulser celui qui voudrait vous posséder dans l’éternité, mais qui veut votre ruine. Néanmoins Je veux aussi prendre demeure en vous, et vous posséder toujours, votre cœur doit être totalement Ma Propriété, et cela peut avoir lieu seulement lorsque votre amour appartient pleinement à Moi, et cela signifie que vous ne désirez plus rien d’autre et ne voudrez rien posséder d’autre qu'uniquement Moi. Donc tout désir terrestre doit être tué, vous ne devez plus désirer rien, que seulement être des fils de votre Père, pour pouvoir fréquenter votre Père en tant que fils. Et pour cette intime fréquentation il faut aussi une intime unification, le fils doit être près du Père, le Père doit être près de Son fils, donc prendre demeure dans vos cœurs. Vous ne savez rien de la béatitude que le fils perçoit lorsqu’il se sent complètement dans les Bras du Père, lorsqu’il n'a plus de peur, lorsqu’il n'a plus à craindre aucune misère, aucun mal et aucune persécution, lorsqu’il a trouvé en lui la paix que seulement l'intime Amour du Père peut préparer au fils. Et vous tous pouvez trouver cette paix, si seulement vous entendez sérieusement purifier votre cœur, pour que vous puissiez M’accueillir. Toute crainte disparaîtra de vous, l'inquiétude vous abandonnera, vous ne connaîtrez pas de faiblesses et de souffrances, vous parcourrez vos voies dans la Force et la Clarté, parce que vous ne marchez plus tous seuls, mais toujours accompagnés par Moi vous parcourrez votre vie terrestre et donc même votre ennemi, Mon adversaire, ne peut plus vous opprimer. Il ne trouve plus en vous aucun angle où il pourrait s’enfiler, parce que dans votre cœur il fait si clair du fait de Ma Présence, qu’il ne peut plus se cacher, parce qu'il fuit la Lumière, et encore davantage Ma Présence. Si donc vous voulez arriver à la paix intérieure, alors Faites-Moi seulement entrer dans votre cœur, et surtout purifiez-le de tout ce qui pourrait encore M’empêcher d’entrer. Et dans ce travail Je veux vous aider, lorsque Je vois que vous avez la nostalgie de Ma Présence. Alors Je veux vous offrir la Force d'entreprendre tout pour préparer votre cœur à être digne pour Ma Demeure, et Je veux entrer avec Joie et rester toujours, parce que Je n'abandonne alors pas Mon fils qui s'est donné une fois volontairement à Moi.

Amen

Mauvais effet des doctrines erronées

B.D. 7368 from 20 mai 1959, taken from Book No. 78

Au travers des doctrines erronées vous les hommes vous glissez dans des pensées fausses, et une fausse doctrine a toujours une conclusion erronée qui mène à nouveau à de fausses pensées. Une doctrine erronée est à considérer avec raison comme une tromperie satanique, parce que l'édifice des pensées qui s'en lève s'agrandit toujours plus jusqu'à ce qu’à la fin il soit inextricable, jusqu'à ce que l'homme ne trouve plus aucune porte de sortie, parce que l'erreur et le mensonge ne peuvent jamais apporter la Lumière et la clarté. Donc on doit procéder contre chaque doctrine erronée, elle doit être corrigée dès le début avant qu'elle puisse se répandre et confondre les pensées humaines. Une doctrine erronée pourrait être reconnue comme telle si l'homme tendait à marcher dans la Vérité, parce qu'alors il aurait seulement besoin d'employer une mesure : l'Amour, la Sagesse et le Pouvoir de Dieu doivent être bien reconnaissables dans chaque doctrine. Si l'Entité de Dieu, Qui en soi Est Amour, Sagesse et Puissance, est mise en doute seulement un peu, alors la doctrine est fausse. Il existe beaucoup de telles doctrines qui ne résistent pas aux examens de la véracité, qui ne témoignent ni de l'Amour de Dieu, ni de Sa Sagesse et de Son Pouvoir et donc elles peuvent être rapidement rejetées comme erronées. Mais souvent elles sont soutenues avec une ferveur particulière, parce que les hommes ne sont plus particulièrement intéressés par la Vérité, parce que pour eux il est indifférent s’ils se bougent dans l'erreur ou bien dans la Vérité, mais ils ne représenteront jamais la Vérité avec autant de ferveur que l'erreur. C’est aussi un signe de la fin prochaine quand les hommes sont indignés lorsqu’il doit leur être expliqué qu'ils se bougent plutôt dans l'obscurité et qu’ils n'ont aucun désir pour la Lumière. Bien que la non-vérité de certaines doctrines puisse être touchée avec la main, ils refusent chaque éclaircissement, et ils assombrissent toujours davantage leur état spirituel et pour eux il sera toujours plus difficile de se tourner vers la Vérité, parce qu'ils ne la veulent simplement pas et leur volonté ne peut pas être forcée. Donc chaque doctrine erronée est une œuvre de Satan du plus grand effet, parce qu'à celles-ci les hommes se conforment solidement. Ils existent beaucoup de ces doctrines erronées qui se sont insinuées dans l'Évangile de Jésus Christ et difficilement elles sont présentées aux hommes comme doctrines erronées, parce qu'eux-mêmes n'ont pas un vrai désir pour la Vérité. Mais le fait que de telles doctrines erronées ont créé une déformation de Dieu, cela les hommes ne veulent pas l’entendre, mais ils ne pourraient reconnaître ni un Dieu d'Amour ni un Dieu de Sagesse et d’Omnipotence, s'ils voulaient réfléchir sérieusement sur certaines doctrines qu'entretemps ils ont accueillies par tradition et que maintenant ils défendent comme Évangile. Mais ils ne peuvent pas aimer un Dieu Qui n'est pas parfait. Et si une doctrine contribue à ce que l'Amour ou la Sagesse de Dieu soit mise en doute, il ne sera alors pas possible à l'homme de L'aimer avec tout le cœur comme l'Être le plus sublime et le plus parfait et il ne pourra jamais être établi le vrai rapport du fils envers le Père, parce qu'à l'homme il manque la juste confiance. Donc chaque homme devrait réfléchir à ce qu'il est exigé de lui de croire. Tout ce qui est présenté sous la forme de l'Évangile devrait d'abord être examiné jusqu'où cela coïncide avec la Perfection de Dieu, et les hommes devraient s’étonner des doctrines qui apparaîtraient incertaines et qui sont aussi à mettre en doute si vous les examinez avec une bonne volonté et dans le désir de la Vérité. Vous-mêmes pouvez contribuer beaucoup pour qu’en vous il fasse clair, mais vous devez vouloir marcher dans la Vérité. Vous devez demander que Dieu éclaire votre esprit et vous fasse reconnaître ce qui est juste, qu'Il veuille aussi vous aider à reconnaître les doctrines erronées comme telles et à vous en détacher, parce que seulement la Vérité rend heureux, tandis que chaque erreur confond votre pensée et vous rend incapable pour un juste jugement. Dieu Est Amour, Dieu Est Sagesse et Dieu Est Puissance, et si une doctrine ne témoigne pas de l'Amour, de la Sagesse ou de la Puissance, alors elle peut être rejetée avec raison comme doctrine erronée et l'homme qui le désire sérieusement, recevra l'éclaircissement.

Amen

La Libération demande la libre volonté

B.D. 7369 from 22 mai 1959, taken from Book No. 78

Je veux avoir de vous seulement l'assurance que vous voulez M’appartenir, et dorénavant votre vie sera orientée seulement vers votre but, parce qu'alors J’ai dans Ma Main la possibilité de vous guider et de vous instruire de sorte que vous atteignez votre but. Je ne peux pas agir sur votre vie terrestre d’une manière déterminante tant que vous ne M’avez pas donné cette assurance, mais Je peux prendre vite votre destin en Main, lorsque cette assurance a eu lieu librement. Vous savez qu'il s'agit d'une lutte pour votre âme, entre Moi et Mon adversaire, auquel Je dois concéder justice puisque Je ne prendrai pas de force ce qui lui appartient, alors vous comprendrez aussi que cette assurance de devenir Mien dans la libre volonté et de le rester dans l’éternité doit précéder. Seulement cette libre volonté Me donne le droit de faire valoir maintenant Mon Influence et de vous assister en vous aidant dans la lutte contre l'ennemi de vos âmes qui luttera pour vous conquérir tant que vous n'êtes pas encore entièrement libres de faiblesses et d'erreurs qui vous marquent encore comme membre de sa suite. Il a donc pouvoir sur vous tant que vous ne pouvez pas encore vous détacher de lui, c'est-à-dire tant que avez encore sur vous les caractéristiques de Mon adversaire : erreurs, faiblesses, désirs et vices de toutes sortes qui sont son héritage depuis sa chute de Moi. Mais votre volonté est décisive pour que le détachement de lui ait lieu ou non, parce que pour cela Moi-même en tant qu’Homme Jésus Je suis mort sur la Croix, c'est-à-dire que Je vous ai sauvé de son pouvoir, J’ai payé la faute par Ma mort sur la Croix. Donc tout le monde spirituel aurait été sauvé depuis cette heure si Je ne respectais pas la libre volonté de ces êtres qui Me sont adverses. Parce que la volonté de chaque être est libre, et ainsi il peut rester avec le seigneur que lui-même s’est choisi. Donc les disciples de Mon adversaire peuvent rester avec lui, et de Ma Part leur volonté sera respectée. Je n’arracherai par la violence à Mon adversaire aucun être qui lui appartient s’il n'exprime pas la volonté de devenir libre de son seigneur actuel. Et ainsi un tel être restera non libéré, et même si cela dure une Éternité jusqu'à ce que lui-même désire se libérer de lui. Ces êtres ne sont pas sauvés, malgré Ma mort sur la Croix. Mais dès que de leur libre volonté ils se tournent vers Moi, dès que l'être dans le stade d'homme où il a retrouvé la libre volonté, se détourne de Mon adversaire et se tourne consciemment vers Moi, dès qu'il veut devenir et rester Mien, alors Mon Œuvre de Libération devient effective, pendant que Moi, Jésus Christ, votre Père de l'Éternité, prends possession de ces hommes et maintenant Je commence à les libérer de Mon adversaire. Cela se produit selon sa force de volonté, selon comment il combat contre ses erreurs et ses faiblesses. Et l'homme peut toujours demander le renforcement de sa volonté à Jésus Christ, et il le fera parce qu'il croit en Lui. Mais, la foi en Lui et dans Son Œuvre de Libération est une condition préalable pour que l'homme lui demande les Grâces de l'Œuvre de Libération. Donc un infidèle ne peut pas trouver la Libération, parce que Jésus Christ Lui-Même doit renforcer la volonté de l'homme, pour qu’il se libère de l'adversaire. Mais celui qui se tourne une fois vers Moi dans la libre volonté, Je ne le laisserai jamais plus dans l’éternité, il peut compter avec certitude sur sa libération, parce que Je lutterai constamment pour lui et l'aiderai au moyen de l'apport de Force, pour devenir libre de son erreur et de ses faiblesses. Et J’agirai même toujours de nouveau sur ses pensées, Je ne le laisserai plus hors de Mon Soin affectueux, et ainsi aucun homme ne restera jamais non sauvé, si sa volonté tend vers Moi, s'il cherche à s'acquitter de Ma Volonté et se soustrait consciemment à Mon adversaire. Je demande seulement la volonté de l'homme. Je demande seulement la reconnaissance de Jésus comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde, dans lequel Moi-même J’ai accompli l'Œuvre de Libération pour les hommes, afin de leur faire obtenir les Grâces qui consistent dans le fait que la volonté de l'homme trouve la fortification, qu'il puisse puiser la Force, pour pouvoir exécuter sa re-transformation en amour. Je demande seulement le constant lien avec Moi pour que maintenant la Force puisse couler constamment en vous et que vous puissiez accomplir toutes les tâches que la vie terrestre vous impose toujours du point de vue spirituel et terrestre. Seulement l'orientation de votre volonté envers Moi est déterminante pour que et quand votre libération puisse se dérouler, mais elle aura lieu, c’est certain, autrement Mon Œuvre de Libération aurait été portée en vain, cependant cela devrait être appelé le plus grand enseignement erroné si jamais il était soutenu. Jésus Christ a sauvé tous les hommes, mais seulement ceux qui veulent être sauvés auront une part aux Grâces de l'Œuvre de Libération. Donc celui qui veut, deviendra bienheureux, parce que sa volonté Me donne le Droit d'arracher cette âme à Mon adversaire, parce que J'ai payé pour elle le prix d'achat avec Mon Sang.

Amen

La libre volonté – la conscience de soi

B.D. 7370 from 23 mai 1959, taken from Book No. 78

Dans la dernière période de développement en tant qu’homme vous pouvez vouloir librement et même presque toujours agir librement, parce que vous devez vous mettre à l’épreuve dans votre existence sur cette Terre. Ce n'est pas un processus arbitraire, de même le succès final ne dépend pas de Mon Libre-Arbitre, mais vous les hommes décidez vous-mêmes du résultat du parcours terrestre pour votre âme, parce que le murissement de l'âme est un facteur décisif, parce que le corps est périssable et sert seulement pour le bref temps de la vie terrestre de l'âme au mûrissement. Tout cela l'homme doit le savoir, parce qu'il dépend de lui-même, si et comment il utilise le temps terrestre pour le mûrissement de son âme. Et on ne doit pas compter sur un Acte de Grâce arbitraire de Ma Part qui pourrait lui arriver même sans sa contribution. Il doit savoir qu'il peut recevoir une Grâce illimitée, cependant il dépend toujours de sa volonté si ces Grâces ont un effet sur lui. Parce que Je peux lui porter le Règne du Ciel très près devant les yeux et lui tendre même la Main, mais si lui-même n'a pas la volonté d'arriver dans le Règne du Ciel, alors tous Mes Dons de Grâce sont inutiles, parce qu'ils ne forcent pas à penser et à agir, mais ils rendent facile à chaque homme de penser et d’agir de la manière juste. D'abord la volonté doit entrer en action, et comment maintenant cette volonté s’ajuste est déterminant pour le succès de la vie terrestre. Maintenant aucun homme ne pourra dire avoir été forcé dans la direction de sa volonté, parce que cette volonté est libre. La volonté est la poussée intime dans l'homme, elle lui a été offerte par Moi, elle est inhérente à cet être qui est conscient de soi. Donc, les esprits créés autrefois dans Mon Règne pouvaient se réjouir de leur libre volonté tant qu’ils étaient des êtres auto-conscients. Mais ils ont perdu l'auto-conscience lorsqu’ils se sont précipités dans l’abîme par leur propre faute. Parce qu'ils se sont éloignés de Moi, et cette distance qui augmente toujours davantage signifie aussi un durcissement de la substance spirituelle, que J'ai ensuite transformé en Créations d'espèces les plus différentes. Toutes ces Créations sont dans un état de volonté liée. Le spirituel qui est lié à l'intérieur n'est pas auto-conscient, parce qu'il est toujours seulement une partie d'un esprit primordial autrefois tombé, qui par le chemin à travers la Création doit de nouveau revenir à Moi, il est privé de son auto-conscience jusqu’à ce qu’il ait de nouveau recueillis toutes les particules et alors celles-ci peuvent s’incorporer en tant qu’homme sur la Terre. Alors l'esprit primordial autrefois tombé retrouve maintenant en tant qu’homme sa libre volonté. L'être peut maintenant de nouveau vouloir et penser librement, sans pouvoir être empêché de bouger sa volonté dans toutes les directions. Et aucun homme ne pourra mettre en doute que ses pensées et sa volonté sont libres, bien qu’il ne puisse souvent pas porter à exécution les deux ensembles. Mais il s'agit de la volonté, pas toujours de l'acte qui, à travers Ma Volonté ou Ma Concession, peut être entravé ; ce qui cependant n'exclut jamais la vraie volonté qui cherche à produire un acte. Et vous devez veiller sur votre volonté, c'est-à-dire réfléchir sur chaque pensée, si elle est en accord avec Ma Volonté. Vous devez diriger votre volonté toujours seulement sur Moi, et alors votre volonté sera bonne. Si c’est votre volonté de vivre pour Ma Complaisance, vous n'avez alors plus à craindre de ne pas vous acquitter du but de votre vie terrestre. Alors votre pensée et votre volonté seront bien orientées. Alors votre âme désirera revenir dans son état d'autrefois, sa volonté se subordonnera à la Mienne lorsqu’elle pourra abandonner le corps terrestre pour entrer dans le Règne de l'au-delà.

Amen

L'Assurance de l'Aide de Dieu dans les temps de misère

B.D. 7371 from 24 mai 1959, taken from Book No. 78

Aucun de vous ne doit craindre la fin, de même que le temps de misère qui précèdera la fin, parce qu'il dépend uniquement de vous comment vous vous ajustez envers Moi, pour ensuite pouvoir expérimenter Mon Aide à chaque instant, lorsque vous en avez besoin. Ce sera un temps difficile pour tous les hommes qui passent à travers la vie terrestre sans Ma Force. Ce seront ces hommes qui n'ont aucun contact avec Moi, même lorsqu’ils sont bien pourvus en mode terrestre et sont apparemment en possession d’une grande force corporelle. Mais dès qu'il leur manque Ma Force, vraiment le dernier temps les touchera d’une manière particulièrement dure et il les opprimera presque assez pour les renverser, parce que le chemin terrestre monte et il sera exigé d’eux beaucoup de force vitale pour pouvoir dépasser toutes les exigences terrestres s’ils ne se réfugient pas spirituellement en Moi, dans la Source de Force de l'Éternité, où ils pourraient vraiment recevoir une Force illimitée pour vaincre la tâche de leur vie. La lutte de leur vie sera considérablement plus facile pour les Miens qui certes seront mis devant les mêmes exigences, mais grâce à leur étroit contact avec Moi ils seront toujours en possession de Force et à eux tout semblera lourd seulement à moitié comme le ressentent les mécréants. Ce temps de misère viendra irrévocablement. Il doit aussi venir pour les quelques indécis, pour que même ceux-ci trouvent la voie vers Moi. Avoir trouvé justement cette voie signifie aussi faire partie des Miens, lorsque le temps sera accompli : peu importe si le chemin terrestre de l'individu est terminé ou bien s’il attendra la fin générale qui va suivre, celui qui fait partie des Miens n'a rien à craindre, il sera élevé par-dessus le temps le plus difficile, et en sortira victorieux pour combien difficiles semblent les luttes que l'adversaire avec ses vassaux mèneront contre les hommes, ou bien aussi que l'antéchrist mènera contre les croyants pour les séparer de Moi encore avant la fin. Mais celui qui a une fois tiré la Force de Moi, se tournera toujours de nouveau vers Moi pour l’apport de Force, et il ne sera jamais laissé sans Force, parce qu'il fait partie des Miens que J'assiste vraiment dans les jours de misère, dans le dernier temps avant la fin. Alors chaque pensée tournée vers Moi vous apportera déjà la Force, parce que Je ne laisse plus arracher les Miens de Ma Main, Je veille sur eux et les mène à travers la dernière lutte à la victoire, comme Je l'ai promis : «Celui qui tient bon jusqu'à la fin, sera bienheureux ....» Faites confiance toujours seulement à Ma Parole, à Mes Promesses, qui signifient pour vous toujours l'Aide dans toute misère terrestre et spirituelle. Je n'abandonne pas les Miens et chacun de ceux qui ont établi le contact avec Moi est Mien, s'il M’invoque, parce qu'il a peur de la misère terrestre ou spirituelle. Je ne le laisse pas sans Aide, et donc il n'a pas à craindre le temps qui arrive, Je marcherai toujours à son coté et Je le guiderai à travers toute misère.

Amen

Expériences - l'œuvre de destruction

B.D. 7372a from 25 mai 1959, taken from Book No. 78

Pénétrer jusqu'à l'intérieur de la Terre peut toujours seulement être concédé jusqu'à certaines limites et lorsque les limites sont dépassées, alors les conséquences seront de la même mesure. L'Œuvre de destruction aura les dimensions d'une étendue immense et des conséquences dont vous les hommes ne pouvez avoir aucune idée parce que vous n'avez jamais vécu une telle œuvre de destruction, mais vous serez vraiment les victimes de telles expériences. L'esprit humain pénètre dans la recherche et projette loin les lois de la nature. Ces recherches pourraient être une bénédiction pour le prochain si elles étaient entreprises dans la juste prédisposition envers Moi, de sorte qu’il soit possible de guider leurs pensées (les pensées des chercheurs) selon l'Ordre divin. Mais il manque presque toujours cette juste prédisposition envers Moi et aux individus (qui ont cette prédisposition) il est empêché que leur voix soient entendues de la part des chercheurs et des scientifiques qui sont loin de Moi et dont les pensées peuvent se fourvoyer dans des expériences d’une telle mesure, comme prévu, elles auront de graves conséquences : les hommes ne dominent plus les lois de la nature, ils tirent de fausses conclusions, ils font des expériences sur de faux calculs et ainsi des Forces qu’ils ne sont plus en mesure d'arrêter seront libérées. Les hommes calculent seulement avec les chiffres terrestres mais pas avec les considérations spirituelles qui sont impossibles à résoudre dans leur prédisposition loin de Dieu. Mais tout repose sur une base spirituelle, la subsistance de la Terre a sa motivation spirituelle et les hommes doivent seulement arriver au but de dépasser le règne terrestre et devenir mûrs pour le Règne spirituel, cependant les chercheurs et ceux qui veulent être savants savent peu ou rien ou ne veulent pas croire à son existence. Mes Œuvres de Création sont exposées jusqu'à un certain degré à la libre volonté des hommes et ils ne sont pas entravés de causer une destruction de la plus grande dimension, mais ils feront cela à leur propre détriment, car tout ce qui est créé perdra la vie, aussi bien l'homme que l'animal, les plantes ou les autres Créations dans lequel du spirituel est lié dans un but de développement vers le Haut. Et si cette dernière chose n'est pas crue, ils devraient de toute façon avoir égard pour le prochain et pour sa vie. Mais les hommes se considèrent intelligents et sages, ils croient pouvoir pénétrer dans les Lois de la nature qui leur sont étrangères jusqu'à présent. Ils font des expériences qu'ils veulent constamment élargir jusqu'à faire jaillir des Forces qui leur sont encore méconnues avec des résultats et des conséquences qui ne sont plus imaginables comme celle d'une totale destruction de la surface de la Terre dans laquelle aucun être créé ne survivra, comme il est prédit par les voyants et les prophètes depuis le début de cette période terrestre. Mais Je laisse aux hommes la liberté de leur volonté, car Mon Plan de Salut de l'Éternité est édifié sur cette volonté, parce que J'ai prévu depuis l'Éternité que l'humanité arrivera dans un état spirituel si bas qu’un rétablissement de Mon Ordre de l'Éternité sera nécessaire et donc J’ai pu édifier Mon Plan de Salut, sans rendre non-libre la volonté des hommes, parce qu'eux-mêmes seront les auteurs de la fin de cette Terre, eux-mêmes détermineront l'instant malgré les pré-avertissements et les remontrances, malgré des Indications continues quant à l'injustice de leurs actions qui ne sont pas en union avec leur Dieu et Créateur de l'Éternité, qui pourrait en Vérité guider bien leurs pensées et leur volonté, sans employer aucune contrainte de volonté. Mais les hommes ne veulent pas croire qu'ils vont à la rencontre d’une telle œuvre de destruction de la Terre et ils ne peuvent pas être avertis autrement qu’au travers de Ma Parole qui est guidée à eux d'en haut. Mais s'ils tournent leur cœur vers Moi, alors la lumière se fera en eux et eux-mêmes éviteront de faire d’autres expériences. Mais de ceux-ci il y en a peu, cependant ils ne sont pas en mesure de s'affirmer, bien qu’ils reconnaissent le grand danger qui menace les hommes. Mais la majorité sera opposée et ceux-ci ne changeront pas d’idée sur leur plan qui procurera la fin de la Terre. Ils ne peuvent pas être empêchés à cause de la libre volonté, et de Ma Part ils ne seront pas entravés parce qu'avec cela selon Mon sage Conseil le développement vers le Haut sera de nouveau rendu possible pour d’innombrables êtres, parce que Je sais guider tout, même le mal, de sorte qu’il ait encore de bonnes conséquences et justement cela est Mon Plan de Salut qui viendra à exécution selon Mon Amour et Ma Sagesse.

Amen

Expériences - l'œuvre de destruction

B.D. 7372b from 26 mai 1959, taken from Book No. 78

Je sais vraiment ce qui sert pour le Salut de tout ce qui autrefois a été créé par Moi. Je sais quels effets cela aura et Je peux même guider tout dans son effet pour que ce soit seulement pour le bien et le développement spirituel. Donc même les actions vraiment sataniques de Mon adversaire auront seulement pour conséquence dans le temps de la fin que beaucoup de sa suite lui sera arrachée et liée dans la matière, donc son influence sera soustraite à sa suite pour un temps infiniment long. Il croit M’avoir soustrait le spirituel et le posséder de nouveau lui-même, mais en fait il le perd et le spirituel commence de nouveau son développement vers le Haut. Mon Amour ne cesse jamais, Mon Amour créera toujours à nouveau de nouvelles possibilités de développement, pour aider le spirituel à monter en haut et Ma Sagesse trouvera aussi toujours des voies nouvelles. Même si l'essentiel dans l'état de la libre volonté, en tant qu’homme, détermine d’une manière très souvent contraire Mon Plan de l'Éternité, Je rétablis toujours de nouveau l'Ordre qui est et reste la Loi divine ; mais jamais au détriment du spirituel, et toujours avec le but de la Divinisation de l'essentiel qui se trouve encore très loin de cet état. Donc dans le monde quel que soit ce qui se passe, Mon Amour et Ma Sagesse connaît chaque effet et le guide toujours vers le bien du spirituel et le dernier but sera toujours la Libération, le retour à Moi et le perfectionnement du spirituel. L’objectif final sera la réalisation de l'état primordial où l'être pourra agir et créer avec Moi en tant qu’être à l’«image de Dieu» dans la Béatitude.

Amen

Le tournant du monde est inévitable

B.D. 7373 from 14 juin 1959, taken from Book No. 78

Le tournant du monde aura lieu, le temps s'abrège toujours davantage jusqu'à la fin, les hommes vont à pas de géants à la rencontre de cette fin. Et si vous pouviez embrasser du regard l'image du monde dans toute sa dimension, il vous serait entièrement compréhensible qu'un tournant du monde doit arriver. Mais vous seriez aussi incapables pour toute activité du fait de la terreur que cela produirait, et donc vous devez être encore incessamment actifs jusqu'à la fin, parce que chaque jour que vous pouvez encore passer sur la Terre est une Grâce. Le chaos spirituel est si grand qu’il n'existe plus aucun arrêt possible, seulement encore que des individus se sauvent en travaillant sur eux-mêmes, pour pouvoir vivre la fin en entrant dans le Paradis de la nouvelle Terre, ou bien en étant rappelés avant cela pour pouvoir exploiter encore une possibilité de remontée dans le Règne de l'au-delà avant que cette possibilité n'existe plus. Mais les hommes ne savent pas combien ils sont proches de ce tournant du monde. Ils créent et tendent imperturbables vers les biens terrestres, ils vivent seulement pour le monde terrestre, ils cherchent des joies et des jouissances de toutes sortes et ne pensent pas à leur âme. Ils doivent cependant toujours de nouveau être avertis, toujours de nouveau doit résonner un Appel à leurs oreilles comme quoi la fin arrive, car elle est plus proche d’eux qu'ils ne le pensent et elle aura un effet terrible sur tous ceux qui ne veulent pas croire et ne pensent pas à leur âme.

Amen

Le Don de Grâce de la Vérité

B.D. 7374 from 21 juin 1959, taken from Book No. 78

Beaucoup d'hommes auxquels il manque la Lumière de la connaissance se trouvent dans la nuit de la mort, parce qu'ils ne la désirent pas. La Lumière pourrait briller à vous tous, vous pourriez tous vous trouver dans sa claire lueur, et tous vous pourriez être heureux intérieurement dans le savoir de ce qui, au début de votre incorporation, vous était encore étranger, et qui concerne votre existence comme homme et son motif, le but et l’objectif de l'existence terrestre .Mais sur la Terre vous êtes encore toujours dans l'obscurité, vous n'avez pas encore crû dans la connaissance, vous êtes encore aussi ignares qu’au début de votre incorporation, et vous n'arriverez pas encore avant longtemps à la Lumière, parce que vous ne la cherchez pas. La faute de cela est votre propre volonté, car vous vous laissez guider un savoir et vous l’acceptez sans l’examiner du point de vue de la Vérité. La faute est que vous-mêmes vous ne réfléchissez pas sur ce qui vous a été subordonné. Un jour vous vous en repentirez beaucoup, parce que vous aviez la faculté de pouvoir réfléchir et vous l'avez laissé se rendre inutile. Vous auriez dû seulement vous tourner vers Moi et parler sérieusement avec Moi dans le désir de connaître la Vérité de Moi. Celui qui le fait peut être entièrement certain que Je lui allume la Lumière, pour qu'il fasse clair en lui, pour qu'il soit instruit dans la Vérité, pour que l’erreur soit clairement démasquée et qu’il puisse toujours de nouveau discerner la Vérité de l'erreur. Alors il verra dans quelle nuit se bouge l'humanité et pourquoi une telle obscurité est étendue sur la Terre. Alors il saura aussi ce que chaque homme doit faire tout seul pour arriver à la Vérité : à savoir que chaque homme doit venir à Moi, lorsqu’il a le désir pour la Lumière, lorsqu’il veut arriver à la connaissance tant qu’il vit sur cette Terre. Mais alors il sera aussi bienheureux, parce que posséder la Vérité est vraiment quelque chose de délicieux, parce que seulement la Vérité peut préparer à l'âme le sort qui pour elle est magnifique dans le Règne spirituel. Uniquement la Vérité mène à Moi, uniquement la Vérité mène à la purification définitive, parce que la Vérité vous révèle tout ce qui vous donne l'éclaircissement sur Mon Être, sur Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Omnipotence et parce que seulement dans la possession de la Vérité l'homme est en mesure d'aimer vraiment et cet amour établit votre unification avec Moi. Et cela est le Don le plus délicieux qui est distribué continuellement par Ma Grâce car elle donne la Vérité à celui qui la désire et qui se tourne vers Moi pour la recevoir de Ma Main. Ce Don de Grâce est à disposition de vous tous, mais qui l'utilise ? Qui désire être instruit par Moi-Même en toute Vérité ? Ils sont seulement peu, mais ceux-ci deviendront un jour incommensurablement bienheureux, parce qu'ils entreront dans le Règne spirituel avec une richesse qui ne leur sera plus enlevée, avec laquelle ils peuvent travailler pour le bonheur de beaucoup d'âmes. Ils seront bienheureux et ils le resteront dans l’éternité, parce qu'ils sont venus à Moi-même et ont trouvé la voie vers la Maison de leur Père.

Amen

Jean 14, 21 : «Celui qui observe Mes Commandements ....»

B.D. 7375 from 23 juin 1959, taken from Book No. 78

Lorsque vous observez Mes Commandements, alors vous M’aimez et Je peux alors Me révéler à vous. Et Je Me révélerai toujours à ceux qui veulent M’entendre ; Je ne resterai jamais muet et jamais Je ne vous laisserai parce que Je vous aime et ne désire rien de plus chèrement que de pouvoir parler avec vous, de dialoguer avec vous, et ainsi de Me révéler à vous en tant que Père qui désire ardemment le retour de Son fils depuis qu’il Lui devint infidèle, et tomba. Mon Amour pour le mort n'est pas diminué. Et pour cela Je Me donne du mal pour le rappeler de nouveau à Moi. Dès qu'il entend Ma Voix, dès qu’il reconnait Ma Voix alors il demande que Je lui parle, et il a déjà pris le chemin du retour, il est déjà près du Cœur du Père. Il doit seulement chercher plus consciemment la liaison avec Moi, pour trouver avec certitude l'unification qui lui procurera de nouveau les béatitudes qu’il percevait à l’origine. Vous, Mes bienaimés sur la Terre, vous avez seulement besoin d'observer Mes Commandements, c'est-à-dire de vous acquitter de Ma Volonté, et vous pouvez être certains à chaque instant de Mon Dialogue. Et alors vous vous trouvez dans une Plénitude de Grâce de la plus grande Mesure ! Parce que lorsque Je vous parle, cela signifie aussi la fourniture de Grâces qui doivent vous aider à la perfection, à la béatitude, qui vous rendent facile le parcours du retour vers Moi et l’atteinte du but. Mais très peu d'hommes croient que Je voudrais parler avec eux, qu'ils peuvent M’entendre s'ils le veulent, et qu'ils doivent satisfaire seulement les conditions pour que Ma Voix résonne en eux. Et de nouveau il y en a peu qui reconnaissent la Voix du Père qui leur parle, lorsqu’il leur est apporté Ma Parole par des messagers. Et malgré cela ils veulent tous être Mes «fils», mais ils ne sont pas en mesure de reconnaître la Voix du Père, parce qu'ils se trouvent encore loin de Moi, parce qu'à eux il semble trop difficile de s'acquitter de Mes Commandements, et pour cela ils n'ont pas encore la capacité de percevoir Ma douce Voix dans leur cœur. Mais Je parle aux hommes et chacun peut M’entendre si seulement il croit en Moi, s'il acquitte de Mes Commandements de l'Amour pour Dieu et pour le prochain – et maintenant il écoute en silence et avec ferveur de l’intérieur ce que Je veux lui dire. Et il pourra M’entendre et il sera ultra bienheureux, lorsque le Père parlera avec Son fils.

Amen

Dieu veut être le contenu de nos pensées ....

B.D. 7376 from 27 juin 1959, taken from Book No. 78

Quelque chemin que vous voulez suivre, il faut qu’il ait Moi comme destination, sinon vous vous égarerez. Si vous vous tournez vers le monde, vous ne dirigerez qu’à peine vos sens et vos pensées vers Moi, et alors vous pouvez être certains que le chemin que vous suivez est faux. Mais si vous vous détournez du monde, alors vos pensées erreront très sûrement vers les régions spirituelles, vos pensées s’occuperont de sujets situés en dehors du monde terrestre, vous voudrez connaître ce qui vous est encore caché parce que vous céderez à l’influence des êtres de lumière cherchant à diriger vos pensées vers le règne spirituel et ils y réussiront toujours là où l’homme Me cherche ....

Il faut que ce soit Moi votre but, il faut que vos pensées s’occupent de Moi, alors vous marcherez en toute sûreté sur la voie qui mène à Moi. Aussi ne pouvez-vous qu’être toujours mis en garde contre le monde .... Non, vous ne devez pas fuir le monde où vous avez été placés selon votre destin afin d’éprouver votre volonté .... Mais vous ne devez pas en devenir la proie avec tous vos sens, vous devez apprendre à le dominer, vous devez satisfaire aux exigences qu’il vous pose pour conserver votre existence terrestre, mais non pas lui concéder plus de droits qu’il faut .... Vous devez dominer le monde, mais ne pas être asservi par lui .... Et ainsi le destin peut vous imposer toutes sortes de demandes, mais vous n’avez pas le droit de M’écarter de vos pensées, il faut vous laisser diriger par Moi pour que Je définisse, Moi, tout ce que vous pensez et tout ce que vous faites. Et en vérité Je ferai tout pour avoir de l’influence sur vous pourvu que votre volonté soit bonne. Mais celui dont la volonté ne vise qu’au monde se fourvoiera, il aura un but différent, il donnera complètement dans le monde et ne s’en délivrera jamais.

C’est pourquoi toujours de nouveau Je Me confronterai à l’homme et souvent d’une manière douloureuse s’il ne tient pas compte de Mes exhortations et de Mes avertissements discrets et n’a que peu ou aucun contact avec Moi. Alors il faudra souvent que Ma main paternelle le traite brutalement, Je suis obligé de lui faire reconnaître d’une façon douloureuse le caractère passager des choses terrestres, il faut que Je lui enlève ce que son cœur désire, et il faut souvent que Je détourne brutalement ses regards du monde, mais sans obliger sa volonté qui doit finalement décider elle-même. Mais il n’arrivera pas à être bienheureux sans Moi, et cet état bienheureux se réfère à sa vie éternelle, l’état de son âme après sa mort corporelle. S’il ne M’a pas trouvé pendant sa vie sur terre, il arrivera difficilement à l’union avec Moi, bien que ce soit toujours possible pendant la vie dans l’au-delà. Mais le but aura été reporté à une distance immense dans le cas où il aurait fini sa vie terrestre sans Moi et il devra y être conduit à grand-peine car là, c‘est beaucoup plus dur pour lui de Me trouver que sur terre. Mais celui qui Me cherche sur terre Me trouvera, car Je vais à sa rencontre Moi-même et ne Me sépare plus de lui jusqu’à ce qu’il se soit réuni avec Moi. Car c’est Moi et ce sera toujours Moi le but Qu’il doit atteindre pour être bienheureux en tant qu’homme ....

Amen

Le lien avec Dieu

B.D. 7377 from 29 juin 1959, taken from Book No. 78

Dans quelque situation de vie où vous vous trouvez, vous êtes toujours en mesure d'établir le lien avec Moi, parce que Je Me pousse toujours dans vos pensées, Je frapperai toujours de nouveau à la porte de votre cœur, soit de l'intérieur ou bien de l'extérieur, pour qu'à travers des paroles ou des lectures vous puissiez prendre la voie vers Moi, si seulement votre volonté est bonne, c'est-à-dire si elle ne se détourne pas de Moi. Donc aucun homme ne peut dire ne pas avoir été touché par Ma Main, ne pas avoir été guidé par Moi, ou qu’il lui aurait manqué la «Grâce» que J’ai promis à tous les hommes. Aucun homme ne pourra dire que Je ne lui ai pas parlé, qu'il n'a jamais eu aucune occasion d'apprendre à Me reconnaitre et ainsi de ne pas avoir pu être appelé à répondre. Mais si les hommes ouvrent leurs oreilles, s'ils laissent pénétrer Ma Voix dans le cœur, s'ils sont prêts à se tourner vers Moi Même, à M’invoquer pour de l'Aide, pour l'éclairage de l'esprit, pour la Force et la Grâce, cela dépend uniquement d’eux, mais c’est entièrement indépendant de leurs conditions de vie ou de leur destin, autrement seulement peu d'hommes arriveraient à la béatitude. Vous pouvez toujours prendre la voie vers Moi, parce que Je Me laisse trouver par chacun qui Me cherche. Je viens à chacun sur le chemin, souvent en restant inaperçu, lorsque l'homme est encore trop dans le pouvoir de Mon adversaire, mais Je ne cède pas malgré cela et Je M’approche de lui partout où s’offre l'occasion. Mais votre volonté est libre et donc Je ne peux pas faire autrement que de guider toujours de nouveau votre vie de telle manière que vous soyez opprimés pour vous obliger à demander l'Aide à l'Unique qui est plus puissant que vous. Lorsque vous avez trouvé la foi dans ce Puissant, alors vous ne Le laisserez plus, alors Il viendra toujours plus près de vous, plus vous-mêmes cherchez le lien et alors vous êtes conquis pour l'Éternité. Lorsque vous êtes intimement liés avec Moi, alors vous serez aussi en mesure d’entendre Ma voix, lorsque vous entendez ou lisez Ma Parole et que vous la reconnaissez comme la Voix du Père. Alors le lien est bénit, parce que lorsque le Père peut parler à Son fils, le fils s'acquittera aussi de la volonté du Père et vivra de sorte qu’il soit possible d’arriver au perfectionnement, à la maturité de l'âme. Alors l'homme atteindra son but et il se perfectionnera encore sur la Terre, il trouvera en tant que fils l'unification avec son Père et à son décès il pourra entrer dans Mon Règne, où il y a le Père, le Bonheur et la Béatitude. Il prendra de nouveau possession du Règne qui est sa vraie Patrie, il entrera dans la Maison du Père, il sera revenu au Père, dont une fois il est sorti.

Amen

Consolation spirituelle

B.D. 7378 from 30 juin 1959, taken from Book No. 78

Chaque consolation spirituelle est un repos pour l'âme qui est ouverte, dès qu'elle sent l'Amour du Consolateur. Parce que l'âme se trouve toujours dans la misère lorsqu’elle a besoin de consolation spirituelle. Alors l'homme déroule une œuvre d'amour pour le prochain, qui parfois doit être évaluée davantage que l’administration de dons terrestres qui servent seulement au corps. Mais l'âme qui a besoin de consolation spirituelle, nécessite une œuvre d'amour et elle peut être aidée bien davantage, étant toujours supposé que le vrai amour (de l'homme) lui donne la consolation. Parce qu'alors il perçoit cet amour et lui-même est stimulé à l'amour, et l'amour agit toujours d’une manière salutaire. Offrir la consolation spirituelle demande cependant toujours une juste prédisposition, donc l'homme doit être dans le juste rapport avec Moi, son Père, alors il indiquera au prochain toujours la voie vers Moi, il lui dira lorsqu’il doit attendre Consolation et Aide, il l'encouragera à se tourner lui-même vers Moi et à établir le même rapport avec Moi, dans lequel il se trouve lui-même, et donc ses paroles deviendront aussi vivantes et agiront sur le prochain, auquel il cherche à donner la consolation spirituelle. Et c’est justement ce lien qui le consolera, l'espoir qu’il y a l’Unique Qui l'écoute et s’occupe à son appel, et parce qu’il peut s'unir avec Moi dans toute misère du corps et de l'âme. Personne ne doit laisser aller tout seul le prochain sans l'avoir consolé. Mais il peut toujours seulement donner la consolation en M’indiquant, Moi Qui peux et veux transmuter toute souffrance, lorsque l'homme se confie à Moi et Me demande de l’Aide. Parce qu'alors il Me reconnaît comme son Dieu et Père, et cela seul est le but et l’objectif de l'existence terrestre, d'entrer de nouveau dans le juste rapport avec Moi, dans lequel l'être était à l’origine, de suspendre la séparation dans la libre volonté, à laquelle il a autrefois renoncé et de s'unir de nouveau avec Moi pour devenir bienheureux. Donc chaque indication à Moi est une consolation spirituelle, dont chaque homme a besoin tant qu’il est encore loin de Moi et ainsi il est exposé à toutes les attaques de l'adversaire seul et abandonné. Il se trouve dans la misère spirituelle où il a besoin de consolation. Je prends soin de tous ceux-ci, peu importe s'ils sont encore sur la Terre ou bien déjà dans l'au-delà et Je leur offre cette consolation, en M’indiquant pour qu'ils doivent M’invoquer, et au travers de l'invocation de Mon Nom ils trouveront aussi le salut de leurs âmes. Rappelez-vous d'eux dans la prière et ne les laissez pas dans cette misère, et ils vous en seront reconnaissants dans l’éternité lorsque vous les aurez aidés à Me trouver et à, arriver à Moi à la béatitude, pour laquelle le lien avec Moi est indispensable. Et vous-mêmes vous serez consolés lorsque votre âme se trouvera dans la même misère, Je prendrai un soin particulier de vous et Je vous enverrai ce dont vous avez besoin pour devenir bienheureux.

Amen

La richesse spirituelle dans l'au-delà – la Force

B.D. 7379 from 5 juillet 1959, taken from Book No. 78

Vous perdez toute force terrestre, lorsque vous entrez dans le Règne de l'au-delà. Il vous reste seulement la Force spirituelle et seulement avec celle-ci vous pourrez créer et agir pour votre bonheur et celui d'autres âmes qui sont sans Force et dépendent de votre soutien. Donc vous devez vous conquérir cette Force spirituelle sur la Terre, pour que vous n'arriviez pas impuissants et pauvres, lorsque vous terminerez votre vie terrestre et devrez abandonner votre corps lourd. Il ne peut pas vous être dit assez souvent que dans la vie terrestre vous devez penser seulement à vous conquérir des biens spirituels, de la richesse spirituelle, des trésors qui vous suivent dans l'Éternité et que personne ne peut plus vous enlever. Conquérir ces trésors spirituels demande maintenant une action fervente dans l'amour dans un total désintéressement, cela demande toujours de penser continuellement à Celui qui vous a créé, qui Est votre Dieu et Père de l'Éternité, parce que de Lui procède la Force qui doit vous combler et qui peut vous combler seulement dans l'intime liaison avec Lui, dans une action fervente dans l'amour. Il Est l'Amour Même et celui qui vit dans l'amour, vit en Lui et avec Lui, il est en même temps uni par l'amour avec Lui qui Est l'Amour Même. Chaque œuvre d'amour augmente le trésor de biens spirituels, chaque œuvre d'amour offre un savoir spirituel accru, et chaque œuvre d'amour signifie l'apport de la Force de Dieu et avec cela la vigueur et la richesse spirituelles. Mais celui qui est dépourvu de n'importe quel amour, reste pauvre et sans défense et entre dans le Règne de l'au-delà dans son état pauvre, pour combien il puisse être riche en biens, et puisse même vivre en tant qu’homme apparemment juste ; là où il manque l'amour, tout est seulement apparence et il n'y a aucune justice sans amour, il n'y a aucune vertu sans amour, tout est seulement apparence devant le monde, mais devant Dieu il n'y a rien à cacher, car Il regarde dans les cœurs et connaît les pensées intimes de l'homme. Vous devez d'abord vous employer dans l'amour, vous devez savoir que ceux-ci sont les Commandements les plus importants, que Dieu Lui-Même a donnés sur la Terre au travers de l'Homme Jésus, et vous devez savoir que seulement l'observance de ces Commandements mène à la Béatitude éternelle, parce que l'amour seulement est la Force et vous mènerez une vie malheureuse sans amour ensuite dans le Règne spirituel. Alors vous dépendrez de l'amour des êtres de Lumière ou de la prière des hommes sur la Terre, seulement cela peut vous aider dans la misère spirituelle, parce que vous-mêmes ne pouvez rien faire dans votre état sans défense, en outre vous êtes totalement faibles de volonté et donc il est difficile de vous apporter de l'aide, parce que vous devez aussi accepter librement cette aide et pour cela il vous manque souvent la volonté. Donc pourvoyez sur la Terre pour conquérir la Force spirituelle, pourvoyez pour que vous disposiez au moins d'une petite richesse spirituelle qui vous libère ensuite dans le Règne de Lumière et vous guide en haut dans les Hauteurs lumineuses.

Amen

Re-transformation de l'être

B.D. 7380 from 7 juillet 1959, taken from Book No. 78

Vous ne devez pas oublier que l'éternel Amour vous a appelé à la vie, que vous-mêmes en tant qu’être primordial vous étiez amour comme Je le Suis Moi-Même, et que vous devez de nouveau revenir à votre état primordial duquel vous vous êtes éloignés, c'est-à-dire, que vous-mêmes vous vous êtes modifiés en l'opposé. Et vraiment ainsi il doit de nouveau y avoir une re-transformation dans l'amour, parce que vous ne pouvez pas rester séparés de Moi dans l’éternité, et éternellement Mon Action et Mon Règne viseront toujours à vous transférer de nouveau dans l'état dans lequel vous étiez à l’origine. Mon Être est Amour, seulement l’Amour pouvait rayonner de Moi et en tant qu’Essentiel votre être est destiné à Agir dans l'Amour. Alors il devait aussi agir dans Ma Volonté, et tant que cela a été le cas, les êtres étaient eux-mêmes intimement liés avec Moi, ils furent continuellement irradiés par Ma Force d'Amour, et par conséquent ils étaient des êtres semblables à Moi. Mais ils ne le sont pas restés, ils ont tourné leur volonté contre Moi et ils exploitèrent la Force d'Amour qui leur affluait pour agir contrairement à Ma Volonté. Lentement ils se sont éloignés de Moi et chaque distance signifie aussi un apport de Force affaibli et cette Force devint toujours moindre, parce que les êtres eux-mêmes la refusèrent dans l'arrogance et dans les fausses pensées, parce qu'avec leur résistance ils perdirent même la Lumière de la connaissance. Ils tombèrent dans l'abîme où une obscurité toujours plus épaisse les entoura. Ils se sont durcis dans leur substance spirituelle et sont devenus de la substance rigide que Ma Volonté a seulement modifiée et a fait devenir des Créations dans lesquelles ils doivent renoncer à leur résistance. Ils doivent donc passer dans un état dans lequel ils s'arrêtent dans une totale absence de Force, pour pouvoir être autrefois de nouveau réveillé à la vie, et donc selon Ma Volonté ils donnent la vie aux Créations dans lesquelles se déroule ce lent processus de mûrissement. Cela est le temps de la volonté liée, où vaut seulement Ma Volonté et l'être accomplit donc sa destination dans l'état d'obligation tant qu’il n'a pas atteint la maturité où il peut de nouveau lui être rendu la libre volonté. Parce qu'un jour il doit de nouveau montrer qu’il est procédé de l'Amour, et un jour l’amour doit de nouveau s'enflammer librement en vous-mêmes et vous pousser vers Moi. Un jour vous devrez de nouveau librement demander la Force d'amour à Moi et vous unir avec Moi au travers d’une vie d'amour qui doit se produire pendant le temps de votre marche sur cette Terre. Mais alors le processus de la réinsertion avec Moi se sera déroulé. Alors l'essentiel qui a été autrefois créé par Mon Amour selon Ma Volonté, sera revenu librement dans l'état dans lequel il était à son état primordial et maintenant il est devenu parfait dans la libre volonté, comme l'avait autrefois créé Ma Volonté. Alors l'Œuvre que Je M’étais fixée lors de votre création est accomplie : faire de vous Mes fils que Je n'ai pas pu créer à cause de la liberté de la volonté, mais que chaque être doit atteindre tout seul, pour ensuite être infiniment bienheureux dans l’éternité.

Amen

Se rappeler de la mort sur la Croix de Jésus

B.D. 7381 from 14 juillet 1959, taken from Book No. 78

Chaque chemin vers la Croix du Christ signifie tourner ses pensées vers le divin Rédempteur en souvenir de Ses incommensurables souffrances et douleurs et de Sa mort atroce, c’est se rendre compte que l'Homme Jésus, dans lequel Dieu Lui-Même S’Est incorporé, avait pris sur Lui la faute du péché de l'humanité entière pour l'expier, et donc homme qui le pense fait aussi partie des pécheurs pour lesquels Jésus est mort, et il doit reconnaître et confesser sa faute du péché devant Lui, auquel maintenant il pense et donc il a pris la voie vers la Croix. L'homme doit toujours de nouveau se rendre compte de la grande faute qui était le motif de l'Œuvre de Libération, la Venue en tant qu’Homme de Dieu en Jésus et Sa mort sur la Croix. L'homme doit toujours de nouveau se rappeler que sa faute a été éteinte, mais que lui-même doit aussi avoir la volonté de faire partie du groupe des rachetés, pour lesquels Jésus a accompli l'Œuvre de Libération. Sa faute était gigantesque, elle était si grande que l'homme lui-même n'aurait jamais pu l’éteindre, parce que l'être s'était rebellé contre Dieu qu’il reconnaissait comme Dieu et Père mais il s'est soulevé contre Lui. L'être lui-même ne pouvait pas éteindre cette faute et il serait resté dans l’éternité dans un infiniment grand éloignement de Dieu si un Homme ne s’était pas attendri sur Ses frères tombés. Cet homme Était totalement sans péché, mais il voulait souffrir et mourir par amour pour expier les péchés de ses prochains. Aux frères autrefois tombés il manquait l'amour, ils avaient dénoncé l'Amour de Dieu et cela était le grand péché. Mais Cet Homme était remplit d'Amour et il a offert cet Amour à ses frères tombés, c'est-à-dire qu’Il s'est sacrifié à Dieu pour la faute de ceux-ci, et Dieu a accepté ce Sacrifice. Un Être de Lumière n'a pas porté le Sacrifice, mais un Homme faible, qui était sous les mêmes Lois que Son prochain et qui a eu de la part de l'Amour la Force pour l'Œuvre de Miséricorde qui devait éteindre la faute et libérer la voie aux êtres pour arriver au Père ; parce que «l'Amour Lui-Même» Était la Force et l'Homme Jésus était si remplit d'Amour qu’il voulait accomplir l'Acte de Libération de sorte que Dieu Lui-Même pouvait prendre Demeure dans cet Homme, lequel est Lui-Même l'Amour Éternel. Et ainsi Dieu Lui-Même a parcouru la voie vers la Croix, Lui-Même a porté le poids du péché de l'humanité, Lui-Même a subi la mort la plus amère sur la Croix et a porté ainsi la Libération aux hommes pris en esclavage à travers le péché, et qui veulent être rachetés et pour cela ils prennent aussi la voie vers la Croix dans la volonté de revenir à Dieu, et de ce fait ils connaissent et reconnaissent Dieu Lui-Même en Jésus Christ et ils se libèrent de leur faute du péché. Mais aucun homme ne peut parler de Pardon de sa faute si lui-même n'a pas la volonté de devenir libre de sa faute et donc il doit parcourir librement la voie vers la Croix, donc il invoque Jésus Christ pour l'Aide et la Miséricorde pour le Pardon de sa faute du péché. Il doit se rendre compte qu’il reste séparé de Dieu, tant que sa faute primordiale ne lui a pas été remise, et elle consiste dans le fait qu’il s'est librement éloigné de Dieu et donc il doit librement revenir à Lui en reconnaissant le Père en Jésus-Christ comme Rédempteur de l'humanité et en Lui demande Pardon de la faute, et celui-ci lui sera accordé par Jésus Christ ; parce que l'Œuvre de Libération a été accomplie par l'incommensurable Amour de Dieu, elle a été accomplie pour tous les hommes, mais la Libération doit être demandée consciemment. La voie vers la Croix doit avoir été parcourue dans la pleine conscience de sa faute et la ferme volonté d’être racheté.

Amen

Le travail de Libération dans l'au-delà

B.D. 7382 from 15 juillet 1959, taken from Book No. 78

Grande est la joie des âmes qui ont trouvé la Libération par vous et votre collaboration, soit sur la Terre ou bien aussi dans le Règne de l'au-delà, parce que toutes se trouvaient en grande misère tant qu’elles étaient loin de Dieu, tant qu’elles étaient encore liées dans leur faute du péché à l'adversaire qui les opprimait et cherchait à empêcher tout pour que de telles âmes ne trouvent pas la Libération. Là doit commencer l'aide du prochain, qui au travers de la prière pour les âmes des morts ou bien à travers l'annonce de l'Évangile au prochain, ils effectuent leur travail de Libération et dédouanent toujours de nouvelles âmes de l'adversaire et les mènent à Dieu. Et dès qu’une âme a trouvé la voie du retour à Dieu, sa misère la plus grande est suspendue et elle est bienheureuse de sa Libération et maintenant elle cherche à son tour à effectuer le même travail, à aider les âmes qui sont loin de Dieu, à trouver la voie vers Dieu et donc à Le trouver Lui-Même. Tout cela est certes un travail qui n'est pas très reconnaissable par le prochain comme activité porteuse de Bénédiction, parce qu’il concerne toujours seulement le bien de l'âme et donc de l'extérieur il est considéré comme apportant peu de bénéfice. Cependant ce sont les occupations les plus importantes que l'homme peut dérouler dans la vie terrestre, parce qu’avec cela l'âme est sauvée de la mort éternelle, bien que le corps tombe dans la mort corporelle. Mais l'existence de l'âme est assurée dans la Béatitude, parce que l'âme ne peut pas disparaître, mais l'état dans lequel elle se trouve est déterminant, parce que celui-ci peut être la Béatitude ou bien la mort. Mais si l'âme est dans l'état de Béatitude, alors elle est dans l'état de Vie qui ne finit maintenant plus. Et si l'âme se trouvait déjà depuis longtemps dans l'état de mort dans le Règne de l'au-delà, alors pour elle il est incomparablement béatifiant lorsqu’elle a échappé à cet état et est arrivée à la Vie grâce à votre Co-aide, donc vous ne pouvez pas effectuer assez de travail de Libération à travers la prière pour de telles âmes, si vous voulez les aider à arriver de la mort à la Vie. Cela est une œuvre de la plus grande miséricorde, une œuvre du plus grand amour pour le prochain, parce que de telles âmes dépendent de votre aide par la prière, et elles vous remercieront dans l’éternité et elles-mêmes aideront de nouveau de la même manière d’autres êtres malheureux dans l'au-delà. Mais sans cette prière elles sont faibles pour arriver à la Lumière avec leur propre volonté et donc à elles il doit être prêté en premier de l’aide à travers votre amour et votre volonté de leur porter de l'aide dans leur misère. Chaque pensée affectueuse a un effet de Force et elle ne manquera pas son effet ; chaque pensée est perçue comme un bénéfice et elle les stimule à s'approcher de vous et à vous écouter lorsque vous leur transmettez mentalement l'Évangile, que maintenant elles acceptent parce qu'il leur est offert dans l'amour. L'amour libère et apporte le salut de la misère aux âmes que vous incluez dans votre prière affectueuse, pour qu'elles puissent échapper au pouvoir de l'adversaire.

Amen

La vraie Église du Christ

B.D. 7383 from 17 juillet 1959, taken from Book No. 78

L'Église que Moi-même J’ai fondée sur la Terre et qui existe aussi comme vraie «Église du Christ», est la réunion des vrais croyants, de ceux qui croient vivement, qui ne sont donc pas des chrétiens morts, c'est-à-dire appartenant à une organisation ecclésiastique quelle que soit son nom. Une telle organisation peut comprendre des membres de Ma vraie Église, dans chaque organisation il y aura des hommes qui croient si vivement qu’en eux Mon Esprit peut agir, et cela seulement est le juste signe de l'appartenance à Mon Église. Et ainsi les hommes doivent seulement se questionner, si en eux l'Esprit agit. Cela est facile à constater s'ils disposent d'un Don de l'Esprit ou bien si l'Esprit n’a pas pu les toucher en général, parce que leur foi n'est pas encore la foi juste. Ils doivent pouvoir montrer un Don de l'Esprit, ils doivent reconnaître avec un esprit clair toutes les liaisons et à nouveau pouvoir enseigner dans toute la sagesse à leur prochain, ils doivent voir avec un esprit prophétique ce que J'ai émis sur les hommes dans le futur dans le sens spirituel. Ils doivent être en mesure de guérir des malades par l'imposition des mains, ils doivent reconnaître dans une claire vision l'état spirituel du prochain et respectivement pouvoir les mettre en garde et les avertir, parce qu'ils ont à disposition les justes Dons de l'Esprit, avec lesquels ils peuvent assister le prochain dans la misère spirituelle. Et ainsi il doit toujours être reconnaissable l’Action de Mon Esprit dans les aspirants à Mon Règne, dans les membres de Mon Église que Moi-même J’ai fondée sur la Terre. Mais où trouve-t-on encore ces signes sûrs ? Combien s'appellent de vrais chrétiens, combien soutiennent appartenir à Mon Eglise, et en eux il n'est reconnaissable aucune «Action de Mon Esprit», tout est seulement une forme morte sans Esprit et sans Vie. Et il est triste que les hommes eux-mêmes ne reconnaissent pas combien ils marchent à vide, alors qu'ils pourraient posséder déjà sur la Terre de riches biens et seraient incommensurablement riches, si Mon Esprit pouvait agir en eux comme preuve de l'appartenance à Mon Eglise. Parce qu’il n’est pas suffisant que soit montrée seulement l’appartenance à une communauté pour valoir comme aspirant à Mon Règne, il doit exister une foi vivante, une foi qui est si profonde qu’elle résiste comme un roc à toutes les tempêtes qui viendront toujours de nouveau là où se trouve Ma vraie Église qui cependant ne succombera jamais, elle résistera à toutes les tempêtes de sorte qu’elle soit invincible pour les puissances de l'enfer, parce que Mon Esprit est plus fort, et Mon Esprit agit où est Ma vraie Église. Il faut que vous sachiez que là où l’Action de Mon Esprit n'est pas reconnaissable, ce n'est pas cela la vraie église, et il faut que vous sachiez que vous ne pouvez pas combattre les disciples de Mon Église comme «faux» chrétiens, parce que là où agit Mon Esprit, là est Mon Esprit-Même, donc Moi-même Je Suis avec ceux qui Me laissent agir Moi-Même sur eux à travers une foi vivante qui procède de l'amour désintéressé pour le prochain. Et ainsi vous saurez aussi qu'à Mon Église appartient chacun qui est dans amour, qu’aucune communauté n'est déterminante aucune confession, mais seulement l’esprit d’amour qui remplit l’homme, qui lui procure une foi vivante et donc donne le droit à Mon Esprit de Se manifester, qui est solide comme un roc et sur lequel donc Mon Église est éternellement, comme Moi-même Je l'ai promis.

Amen

La motivation pour le Discours de Dieu

B.D. 7384 from 2 août 1959, taken from Book No. 78

Vous êtes tous appelés à la Béatitude, mais vous avez une libre volonté et comme celle-ci se décide, ainsi est aussi le sort qui vous attend dans le Règne de l'au-delà lorsque vous aurez terminé votre vie terrestre. Vous avez une libre volonté. Rappelez-vous qu'avec cela vous portez aussi le signe de la Divinité, parce que le Divin n'est pas concevable sans la libre volonté. Mais ce qui est divin peut s'être déformé, peut être entré dans un être totalement anti-divin à travers cette libre volonté. Et cela est votre état pendant que vous demeurez sur la Terre, vous aviez déposé le Divin et étiez entrés dans la libre volonté dans l'état qui devait être appelé anti-divin, parce que totalement contraire à Mon Être - qui était aussi votre être primordial -, parce que tout le Divin s’est inversé dans son contraire et donc vous êtes devenus des êtres qui ne peuvent pas demeurer dans Ma proximité, mais qui sont très loin de Moi. Cet éloignement cependant ne génère aucune Béatitude, il apporte à l'être seulement le malheur, l'absence de Force et un état d'obscurité, c'est-à-dire une complète absence de connaissance qui pour l'être est un état de tourment. Il doit justement changer cet état, lorsqu’il marche en tant qu’homme sur la Terre. Il doit de nouveau s’inverser dans l'état de Perfection, de Divinité, dans l'état où il est bienheureux dans la Lumière, dans la Force et dans la Liberté. Pour cela il a été donné à l’homme la vie terrestre, et vous êtes guidés à travers la vie toujours de manière que vous puissiez toujours seulement travailler sur votre changement, pour cela il vous est donné toutes les opportunités de revenir dans l'état ancien, de déifier votre être et d'assumer de nouveau votre être primordial, dans lequel autrefois vous étiez incommensurablement bienheureux. Mais vous ne pouvez pas être forcés à cette re-transformation, vous devez l'accomplir dans la libre volonté, vous devez exploiter librement toutes les occasions qui vous aident au perfectionnement. Donc il peut toujours seulement être agi sur votre libre volonté en vous présentant chaque fois le pour et le contre, mais la décision doit être laissée à vous-mêmes, autrement vous ne retrouveriez jamais l’état de la Divinité, ce qui est votre but pendant l’existence terrestre. Comment devrais-Je agir autrement sur vous et vos cœurs, sinon en vous parlant au travers de Mon Amour de Père et en Me présentant Moi-Même à vous en tant que Père, qui est préoccupé pour vous et pour le salut de votre âme ? Comment pourrais-Je vous conquérir autrement pour Moi sinon à travers Mon Discours qui vous montre Mon profond Amour et qui doit toujours de nouveau vous annoncer Ma Préoccupation pour vous ? Je dois et peux toujours seulement vous parler et vous mettre en garde sur l’urgence qu’il y a à écouter Mes Paroles et à les accepter, Je peux toujours seulement de nouveau Me rendre reconnaissable par vous à travers Mon Discours, mais vous devez aussi être prêt à M’écouter, autrement Ma Voix est dépassée par la voix du monde, donc vous n'êtes pas en mesure de L’entendre. Je cherche toujours de nouveau à pénétrer et à dépasser la voix du monde, parce que Je veux que vous arriviez à la Béatitude. Je ne veux pas que votre marche terrestre ait été parcourue en vain, parce qu'elle est la conclusion d'une période infiniment longue où vous étiez encore bien plus malheureux que maintenant sur la Terre. Mais vous devez de nouveau craindre cet état malheureux de l'état lié, si vous échouez pendant votre vie terrestre. Donc Je vous parle avec la plus grande urgence et Je vous poursuivrai toujours de nouveau avec Ma Parole, si vous ne M’écoutez pas et marchez dans l'indifférence sans vous rendre compte du but que votre existence doit avoir. Je ne veux pas que vous alliez vous perdre, Je veux que votre marche terrestre vous procure la dernière libération de la forme, et vous-mêmes pouvez l'obtenir, si seulement votre volonté est bonne, si vous soumettez consciemment votre volonté à la Mienne, si vous croyez en Moi et vous vous tournez vers Moi dans la libre volonté, comme vous vous êtes autrefois éloignés de Moi. Alors vous entendrez aussi Mon Discours, vous percevrez que et quand vous êtes interpelés par Moi et vous vous occuperez de Ma Parole, et ensuite vous atteindrez aussi inévitablement l'état qui vous guide de nouveau près de Moi, vous déroulerez dans la libre volonté le retour vers Moi, et Je pourrai vous préparer une Vie dans la Béatitude qui durera dans l’éternité.

Amen

Le Nom le plus saint : Jésus - la Libération

B.D. 7385 from 4 août 1959, taken from Book No. 78

En Jésus git tout le Salut du monde, en Lui toutes les âmes trouvent la Libération, le bonheur dans l'Éternité. En Son Nom donc vous les hommes vous trouvez la libération de l'adversaire, celui qui L'invoque deviendra libre pour combien il puisse être encore lié. Le Nom Jésus Est la Force qui libère tout, auquel rien n’est impossible et qui vainc tout ce qui s'oppose d’une manière hostile. Et vous devez invoquer ce Nom de Jésus lorsque vous vous sentez opprimés par l'esprit immonde qui veut vous attirer dans l'abîme. Vous percevrez que vous deviendrez libres de celui-ci, parce que Jésus vient vers chacun qui L'invoque, parce qu'il a un Droit sur son âme dès que celle-ci le désire. Il a racheté ce Droit avec Son Sang, avec Sa mort sur la Croix, avec Son tourment et Ses souffrances qui étaient incommensurables et donc ont aussi éteint une faute incommensurable, de sorte que vos âmes deviennent libres de cette faute et donc trouvent la Libération en Jésus Christ, si seulement vous vous donnez à Lui et voulez accepter de Lui la Libération. Alors les chaînes que l’adversaire vous a imposées lorsqu’il vous a précipité dans l'abîme sont cassées. Alors il doit vous libérer et vous pouvez vous dédouaner de son pouvoir, parce que votre faute du péché a été payée, Jésus Christ Lui-Même a payé le prix du rachat pour vos âmes, Jésus Christ Lui-Même a accompli l'Œuvre de Libération pour tous les hommes du passé, du présent et du futur. Donc il existe une Aide sûre pour chaque oppression de genre spirituel à travers l'invocation du Nom de Jésus en Esprit et en Vérité. Alors chaque esprit immonde qui cherche continuellement à vous opprimer doit se retirer ; il doit se retirer devant le Pouvoir de Celui à Qui au travers de l'invocation appartient l'âme et Qui la libérera aussi de son oppresseur ; parce que celui-ci maintenant n'a plus aucun droit sur l'âme qui invoque Jésus Christ. Pensez que vous-mêmes devez seulement vous donner à Celui qui vous a racheté du péché et de la mort, Qui a pris sur Lui toutes les douleurs que seulement un Homme était capable de porter, pour payer pour vous la faute du péché, pour vous enlever les souffrances et les douleurs qui étaient la conséquence de cette grande faute du péché et elle le serait restée dans l’éternité si l'Homme Jésus n'avait pas accompli par Amour cette Œuvre de Libération. L'Amour pour l'homme pris en esclavage l'a poussé à cette Œuvre, et l'Amour entend encore aujourd'hui chaque appel qui Lui arrive d'un cœur tourmenté qui Le prie pour de l'Aide contre l'ennemi. Il le satisfera, Il concédera Son Aide et repoussera l'ennemi, Il offrira toujours seulement la paix, là où d'abord il y avait inquiétude et peur, Il rachètera vraiment l'homme de son tortionnaire s'il désire la Libération. Parce que tant que l'homme demeure sur la Terre, l'ennemi ne cède pas dans son effort pour le reconquérir, lorsque celui-ci n'a pas encore trouvé la Libération par Jésus Christ. Il poursuit toujours l'homme, mais en vain, là où le Nom de Jésus est tenu en avant, car alors il fuit et libère sa victime, parce qu'en Jésus il a reconnu son Vainqueur et il ne peut opposer aucune résistance. Vous devez seulement vous en tenir à Jésus Christ dans toute misère du corps et de l'âme, et toutes les misères disparaitront, et de nouveau la joie et la paix entreront dans le cœur de l'homme qui en Esprit et en Vérité invoque Celui Qui a racheté les hommes du péché et de la mort.

Amen

Le grand travail de salut dans l'au-delà – Jésus-Christ

B.D. 7386 from 5 août 1959, taken from Book No. 78

Une grande action de Salut est en cours, parce que partout des êtres de Lumière ont pu s'incorporer sur la Terre, ceux-ci s'engagent pour l'annonce de l'Évangile parmi les hommes. Et leurs efforts sont soutenus par des êtres du monde de la Lumière qui agissent de toute façon sur les pensées des hommes et les rendent ouverts pour la Parole divine dès qu’elle leur est offerte. Vraiment ainsi on peut suivre un grand travail de Salut dans l'au-delà, parce que les êtres de Lumière ont le courage de descendre toujours plus souvent dans l'abîme et ils s’efforcent de porter la Lumière dans l'obscurité. Il dépend de toute façon toujours de la disponibilité des êtres d'accepter la Lumière, ou bien de se détourner lorsque frétillent toujours de nouveau des étincelles de Lumière pour leur montrer la voie vers une source lumineuse. S'ils suivent cette voie, alors l'obscurité pourrait disparaître très rapidement et une claire Lumière brillerait à leur rencontre, mais s'ils ne s’en occupent pas, alors une épaisse obscurité les enveloppera encore pour l'Éternité, et de nouveau ils seront relégués dans les Créations de la nouvelle Terre. Mais ce qui peut encore être fait pour sauver toutes ces âmes, est vraiment fait de la part du monde de la Lumière, et là où sur la Terre il existe encore la possibilité que puisse être apporté la Lumière aux hommes, il se trouvera des porteurs de Lumière qui, dans le dernier temps, sont incorporés partout sur la Terre, et ils ne seront certainement pas négligents pour agir au milieu des hommes pour leur bénédiction et pour leur montrer la voie du Salut. Et ce n'est pas une entreprise facile, parce que la voix du monde est plus forte. Là où la Parole de Dieu est annoncée, ils se trouveront toujours seulement peu là où le monde peut montrer d’innombrables disciples qui choisissent l'obscurité plutôt que la Lumière, et qui donc ne peuvent trouver aucun salut pendant leur vie terrestre. Mais la lutte pour ces âmes ne faiblira pas, parce que même d'en haut, du Règne de la Lumière, les efforts pour faire tourner les pensées des hommes vers ce Règne qui n'est pas de ce monde ne sont pas omis. Le monde de la Lumière dans le Règne spirituel s’efforce toujours de faire briller la Lumière en bas sur l'humanité abrutie, et ainsi de nouveau sont toujours bouclés des liaisons du Règne spirituel avec la Terre, et les hommes bons exécuteront volontairement ce qui leur est mis dans le cœur comme nécessaire de la part des êtres de Lumière et qui sert au salut de l'âme du prochain. Et ils céderont à la poussée des êtres de Lumière qui se reconnaît maintenant à leur fervent travail dans la Vigne du Seigneur ; au moyen de l'annonce de l'Évangile, au moyen de la diffusion de la Parole divine, au moyen de discours spirituels, de clarifications et de constantes indications sur Jésus Christ, le divin Rédempteur. Son Nom est de nouveau toujours mentionné et la ferveur ne cessera pas, mais elle augmentera, parce que partout où tombe un simple grain de semence sur un bon terrain, Jésus-Christ Lui-Même saisit les hommes pour qu’ils dirigent leurs pas vers Lui, pour qu'ils tournent vers Lui leur face et donc aient le désir d'être sauvés par Lui. Ceux-ci ne seront jamais plus laissés par Lui, que ce soit sur la Terre ou bien aussi dans l'au-delà, une intime prière à Lui sera écoutée et à l'âme il sera donné ce qu’elle désire. Un intime appel à Lui montre qu'il est reconnu par l'âme, et maintenant son sort est assuré dans l'Éternité. Donc chaque travail de salut est bénit par Lui, Jésus Christ Lui-Même participe à chaque travail de salut, Il a seulement besoin de la libre volonté de l'homme pour pouvoir dérouler Son Œuvre de Salut pour l'âme pour que celle-ci devienne libre du péché et de la mort et qu'elle puisse maintenant entrer dans cette liberté dans la béatitude éternelle.

Amen

Prière pour les âmes dans l'abîme

B.D. 7387 from 7 août 1959, taken from Book No. 78

Vous ne savez rien des souffrances des non rachetés dans l'abîme et même si elles vous étaient décrites vous ne pourriez de toute façon pas vous les imaginer, parce qu'elles sont insupportables et aucun homme ne pourrait supporter dans la vie corporelle de tels tourments sans perdre sa vie terrestre .Et malgré cela ces âmes restent dans l'obscurité où leur sont préparés de tels tourments parce qu’elles sont encore si obstinées dans leur cœur et rebelles à Dieu qu’aucun autre sort ne peut leur être offert parce que c’est leur propre faute, c’est un état qu’elles peuvent changer à tout instant si seulement elles le voulaient, et comme elles ne le «veulent pas il ne leur est fait aucune injustice ....» lorsqu’elles doivent supporter un sort qui a justement provoqué leur rébellion. Cependant ces âmes sont à plaindre parce que leur obstination ne laisse frétiller aucune étincelle de Lumière, parce qu'elles se détournent obstinément et restent dans leur prédisposition causée par elles-mêmes souvent pour des temps éternels avant qu'on puisse enregistrer un petit ralentissement de leur rébellion. Mais leur sort ne peut ne pas être amélioré avant, de sorte qu’on peut parler de tourment et de damnation «éternels», si avec cela on entend le sort des âmes qui demeurent dans le plus grand éloignement de Dieu et qui ne sont pas le moins du monde disposées à un changement de leurs idées. Mais ces âmes cherchent aussi à s'affirmer et à transmettre leurs mauvais vices et désirs sur les hommes faibles, dans la proximité desquels elles se poussent parfois pour s'exprimer à travers ceux-ci. Tous les hommes sont opprimés par des esprits immondes et plus un homme est faible, moins il réussit à les repousser et alors il devient souvent une victime de ces esprits immondes. Mais chaque homme peut s’en protéger en priant pour de telles âmes. Cela peut même sonner étrange que vous deviez encore donner vos prières à ceux qui sont ouvertement opposés à votre Dieu et Père, qui font rage comme de vrais diables dans le Règne de l'au-delà et même sur la Terre dans ce dernier temps, lorsque l'enfer a tout jeté dehors et a rempli la Terre avec de tels esprits immondes et ils sont satisfaits lorsque les hommes cèdent à leur poussée. Mais vous pouvez vous protéger contre tout mal à travers l'amour. Vous ne devez pas aimer leurs mauvais instincts, vous ne devez pas orner leur être ou bien suivre leur désir, mais vous devez savoir qu'ils sont misérables et qu'ils ont à souffrir des tourments que vous pouvez adoucir par une prière ou bien une pensée affectueuse et vous ne devez pas leur refuser la grâce d'une prière ou bien d'une chère pensée et tenter de les calmer. Ainsi vous-même serez vraiment épargnés par eux parce qu'ils sentent votre amour et vous abandonnent, parce qu’eux-mêmes s'aperçoivent sensiblement de la grâce d'une prière, parce qu'il y a même la possibilité qu'ils cèdent dans leurs actions et s’améliorent, chose qui demande cependant une prière consciente parce que des telles âmes sont bien trop endurcies pour se soumettre vite à un changement. Mais ce n'est pas sans espoir et en vous rappelant que vous êtes constamment entourés de tels esprits immondes dans ce dernier temps avant la fin, vous devriez prendre soin consciemment et toujours de nouveau envoyer des pensées affectueuses à ces êtres qui se trouvent vraiment dans un état à plaindre, ils ont besoin d'aide, mais du fait de leur propre faute. On ne peut donc pas toujours réussir, mais aucune prière n’est sans effet de Force et aucune prière n’est donc inutile, elle aide à sauver des âmes de l'abîme lorsque elle est tournée vers de tels êtres, qui sans aide ne peuvent pas être sauvés de l'abîme. Donc ne craignez pas leurs oppressions auxquelles vous êtes tous exposés, mais répondez à celles-ci avec de bonnes pensées et une affectueuse volonté de les aider, elles le percevront et entretemps elles vous laisseront pour ensuite ne plus aller vers vous lorsqu’elles sentent que de vous procède une Force salvatrice. Vous avez donc beaucoup de possibilités d'être actif d’une manière salvatrice, et si vous ne le faites pas consciemment, une pensée compatissante pour ces âmes de l'abîme est déjà suffisante, car sans aide elles ne peuvent pas avoir la Force et la volonté de se libérer de l'abîme. D'abord leur résistance doit être cassée et cela demande de l’amour. On ne peut pas vous demander à vous les hommes d'aimer de tels êtres de l'abîme parce que vous n'êtes pas capables d'un tel amour. Mais vous devez être rempli d’une profonde compassion lorsque vous pensez aux incommensurables tourments auxquels ces êtres sont exposés et vous devez chercher à les adoucir et vous pouvez le faire par des pensées compatissantes et la volonté de les aider. Il ne peut pas vous être décrit de quel genre sont leurs tourments, mais il est certain qu'elles ont à subir d’indicibles tourments et cela doit vous pousser à une prière affectueuse, dans la volonté de leur apporter de l'aide. Autour de vous la sphère sera purifiée, parce que tous les êtres immondes vous abandonneront du fait que vous êtes pour eux reconnaissables au moyen de votre Lumière et de la Force qui procède de vous. De cette façon vous pouvez prêter beaucoup de travaux de libération qui vous procureront un jour un grand remerciement dans l'Éternité.

Amen

Bannir les esprits immondes – Le refus de ceux-ci

B.D. 7388 from 9 août 1959, taken from Book No. 78

Au Nom du Sauveur Crucifié Jésus-Christ vous pourrez toujours chasser tout esprit immonde de votre proximité, parce que le Nom de Jésus cache en lui la Force qui vainc celui-ci pour qu’il vous laisse et fuie. Dans le temps à venir vous devrez souvent profiter de cette Aide, parce que l’action de la suite de Satan devient toujours pire en vue de la fin que ces esprits sentent bien et donc ils savent qu'ils n'ont plus beaucoup de temps. Ils s’attendent à une Nouvelle Relégation si d'abord ils ne se convertissent pas, et bien que de cela il ne soit pas entièrement conscient, ils savent de toute façon qu'ils seront privés de leur liberté que maintenant ils ont encore dans un certain degré, parce qu'ils sont soutenus par le seigneur de l'obscurité qu’ils servent. Ils savent que Je permets cette liberté et font donc rage tout particulièrement pour vous faire tomber vous les hommes qui voulez M’appartenir. Mais ils sont totalement impuissants, dès qu’il leur est présenté le Nom de Jésus Christ qu’ils craignent et qu’ils fuient. Ces esprits immondes agissent sur vous envoyés par Satan et vous sentez leur action comme une inquiétude, une absence de paix, comme une misère et des souffrances de toutes sortes, au travers des faiblesses animiques et du fait d'être lié, parce qu'ils vous empêchent, partout où ils le peuvent, de faire des bonnes actions ou bien d’avoir des liens de type spirituel avec le monde de la Lumière et ses habitants. Ils vous tiennent enchaînés au monde en vous chuchotant toujours de nouveau des pensées mondaines et en cherchant à vous enchaîner au moyen de telles pensées pour vous détourner de votre tendance spirituelle, de vos pensées spirituelles et de vos bonnes œuvres. Vous vous sentirez opprimés dans l'âme, sans en connaître le motif direct, et alors vous pouvez toujours croire que ce sont des esprits mauvais qui cherchent à vous attirer dans les sphères obscures, même si c’est presque toujours sans succès, et ils essaient cela principalement avec ceux qui veulent M'appartenir et dont les cœurs M’appartiennent déjà au travers de leur volonté. La volonté qui est tournée vers Moi, protège les hommes contre toutes les attaques du malin pour qu'ils ne tombent pas, ils auront seulement à souffrir sensiblement sous ses oppressions, parce que ces esprits les privent de toute paix spirituelle sur ordre de leur seigneur qui cherche à empêcher chaque Libération par Jésus Christ. Donc vous devez seulement prononcer avec une pleine dévotion le Nom de Jésus et vous balayez loin de vous l'ennemi qui ne s'arrête pas là où il y a Jésus Christ, car Celui-ci suit chaque appel avec certitude et donc vous avez toujours une Protection sûre avec l'invocation de Son Nom sanctifié. La mort sur la Croix n'était pas vaine, il a arraché des mains de l'ennemi d’innombrables âmes et il lui enlèvera encore d’innombrables âmes, parce qu'Il a souffert pour ce temps et pour l'Éternité, pour le présent, le passé et le futur, et Satan devra toujours de nouveau expérimenter le Pouvoir du Nom de Jésus, parce qu'il perdra sa suite, bien qu’il croie conquérir la suprématie dans la lutte pour les âmes des hommes. Et même ceux qu’il conquiert au moyen de leur mentalité, de nouveau elles sont toujours libérées et à nouveau liées dans la matière, et l'adversaire perdra des âmes de nouveau pour un temps infiniment long. Croyez que vous avez pouvoir sur lui, qu'il ne remportera pas la victoire, croyez que vous possédez une arme avec laquelle vous pouvez le chasser avec certitude lorsque vous M’invoquez au travers de Jésus Christ, et que Je vous protège contre lui. Et vous expérimenterez Ma Protection, vous serez libérés de son pouvoir, parce que par Mon Nom vous êtes plus forts que lui, parce que vous M'invoquez Moi-Même et Je ne vous laisse pas vraiment sans Aide. Parce que Celui Qui est mort sur la Croix pour vous est vraiment plus grand et plus fort que l'ennemi de votre âme, et Il emploiera Son Pouvoir, lorsque vous L’invoquez pour de l'Aide.

Amen

Faux christ et faux prophètes- Apparitions de Marie

B.D. 7389 from 12 août 1959, taken from Book No. 78

Dans le bref temps qui vous reste encore jusqu'à la fin, il se passera encore beaucoup de choses que Je vous indique toujours de nouveau, donc Mes Annonces sont justifiées, parce que tout ce que l’Ecriture a prédit se réalise et vous pouvez l’observer si seulement vous vous en occupez. Et Je vous ai dit : «Occupez-vous des signes qui annoncent la fin prochaine ....», ....«il se lèvera beaucoup de faux prophètes et de faux christs ....». Le Nom du Christ sera abusé car il sera mêlé à des apparitions que Mon adversaire aura provoquées pour duper les hommes qui sont prêts trop rapidement à accepter une origine divine dans les apparitions. Et cela est un signe pour déceler ce genre d'apparitions qui se produisent toutes là où se manifeste une crédibilité particulière, où Jésus Christ contribue pour ainsi dire à la glorification de la mère de Dieu, donc cette dernière est le motif d'une apparition qui ensuite doit valoir comme divine, dans lequel Jésus est mentionné, mais où s’affirme plutôt la mère de Dieu, où elle cherche l'honneur et la reconnaissance plus pour elle-même que pour le Fils de Dieu. Cela est un jeu de Satan de premier rang qui est si bien camouflé que seulement rarement il est reconnu comme illusion de l'adversaire, et donc il est accepté bien plus facilement, que lorsque Jésus Lui-Même parle aux hommes et donc Il n'est pas reconnu et Sa Parole est refusée. La Parole de Dieu qui provient d'en haut, les hommes ne la reconnaissent pas comme la Voix du Père, tandis que par contre ils acceptent vite lorsque se manifeste un esprit immonde et ils ne le reconnaissent pas comme faux prophète, bien que sa parole ne coïncide pas avec la pure Parole de Dieu, parce qu'il promet aux hommes une longue vie et une vie dans le bien-être. Et à de telles paroles il est donné foi plus qu'à Ma pure Parole d'en haut, qui leur prédit une fin de l'époque de Libération et qui les exhorte continuellement à se préparer au dernier temps ; parce que l'esprit contraire n'annoncera pas ce dernier temps, il confond les hommes et leur promet à tous encore un temps heureux, si seulement les hommes flattent la mère de Dieu, que Mon adversaire emploie pour cacher derrière elle ses prophéties trompeuses, qui sonnent aux hommes plus agréablement que la pure Vérité d'en haut. Les annonceurs de la pure Vérité cependant seront déclarés comme faux christs et faux prophètes, à eux il est refusé la Vérité de leurs prévisions, parce que la pure Vérité est désirée et reconnue comme telle seulement par peu, bien que cela ait déjà été indiqué et donc les hommes ont été avertis de l’existence de faux christs et de faux prophètes. Mais où les hommes doivent-ils ensuite chercher les vrais prophètes, s'ils nient tout ce qui leur procure un regard sur les événements du dernier temps ? (12.08.1959) Ils écoutent volontiers, lorsqu’une fin est présentée comme incertaine, lorsqu’il est nié tout ce qui est annoncé à travers les messagers de Dieu, pour avertir et mettre en garde les hommes dans le dernier temps. Et ceux-ci sont les faux prophètes qui ne veulent pas accepter la pure Vérité et tranquillisent toujours de nouveau les hommes et nient une fin prochaine. Les hommes qui considèrent inconciliable avec l'Amour de Dieu le fait de frapper la Terre avec des Jugements de genre insolite et qui donc cherchent à influencer leur prochain dans leur sens, ceux-ci peuvent être comptés parmi ces faux prophètes, même lorsque leur volonté est bonne et qu’ils tendent au bien. Mais à eux il manque la connaissance, le savoir dans quelle phase de développement spirituel l'humanité est arrivée et donc Dieu intervient, lorsque le temps qui avait été donné à l'humanité pour le mûrissement est passé. L'Amour de Dieu est toujours à l'Œuvre, même si vous les hommes ne pouvez pas le comprendre, et l'Amour de Dieu met en garde et avertit les hommes en temps utile et leur indique de tels événements insolites pour qu'ils aient le temps d’orienter leur vie, pour qu'ils puissent se responsabiliser à tout instant, lorsque cet événement surgira tout à coup sur les hommes. Et ces Avertissements et mises en garde viendront toujours d'en haut, c'est-à-dire que l'humanité sera exhortée par l'Esprit de Dieu à s'ouvrir volontairement à la Voix de l'esprit. Et ainsi la Vérité la plus pure est guidée à la Terre et ces médiateurs ne pourront jamais être comptés parmi les faux prophètes, parce qu'ils transmettent aux hommes seulement la pure Vérité de Dieu. Que ces Prévisions ne soient pas toujours aimées des hommes, ne leur donne de toute façon pas le droit de rejeter tout comme mensonge ou erreur et d’attaquer en même temps les annonceurs de la Vérité comme faux prophètes, parce qu'autrement au travers de l'Esprit il ne peut arriver à l'humanité aucune annonce sur ce qui arrivera dans peu de temps. Autrement qu’au travers de la Parole, Dieu Lui-Même ne peut pas informer les hommes sur le dernier temps et sur la fin. Ces annonceurs donc ne sont pas crus, tandis que les hommes qui annoncent à leur prochain une longue vie dans le bien-être et parlent d'un tournant spirituel dans le sens du retour des hommes à la foi et à Dieu trouveront crédibilité. Eux-mêmes se font passer pour des porteurs de salut qui renient toute prophétie de la fin comme anti-divine, et donc l’humanité doit attendre d’un point de vue terrestre une amélioration conjointe à une remontée spirituelle. Ceux-ci endommagent les hommes puisqu'ils leur enlèvent leur responsabilité et leur présentent le travail sur l'âme comme sans importance en mettant au premier plan toujours seulement des intérêts terrestres jusqu'à ce que tout à coup la fin surgira un jour sur les hommes et dans leur totale immaturité ils devront se rendre compte qu’ils n'ont pas atteint le degré minimum qui leur rend possible l'entrée dans le Règne de la Lumière, et pour eux il existe seulement encore le sort d’une Nouvelle Relégation dans la matière solide que Dieu cherche à leur éviter par Ses Prévisions à travers les voyants et les prophètes. Vous les hommes vous ne devez pas vivre ce dernier temps en tant qu’irresponsables, vous devez savoir qu'il ne vous est plus concédé beaucoup de temps et que vous pouvez utiliser encore bien ce bref temps si vous croyez et si vous êtes de bonne volonté, lorsque vous entendez les prophètes que l'Amour de Dieu envoie toujours de nouveau sur vous pour vous sauver de la ruine, du sort d’une Nouvelle Relégation dans les Créations de la Terre.

Amen

La fin d'une période de Libération

B.D. 7390 from 15 août 1959, taken from Book No. 78

Vous pouvez croire indubitablement qu'une période de Libération finit, parce que si vous êtes orientés spirituellement, vous pouvez suivre aussi le développement spirituel des hommes, et il ne vous sera alors pas difficile de croire qu'il doit surgir un changement si Je ne veux pas laisser tomber l'humanité à Satan qui est si visiblement à l'œuvre. Pour les hommes ayant seulement un esprit mondain, cela n'est pas une explication, parce qu'ils ne veulent pas admettre qu'on a atteint un bas état spirituel, parce qu'ils ne peuvent pas le voir. Mais le but de l'existence terrestre n'est pas purement mondain, mais le sens et but de la vie terrestre de l'homme est le développement spirituel, et lorsque visiblement celui-ci recule, alors la vie terrestre est devenue inutile et elle n'a plus besoin d'être poursuivie par ces hommes qui échouent totalement dans le but de leur existence. Mais il ne s'agit pas seulement du perfectionnement du développement de l'homme, parce que l'entière Création porte en elle du spirituel qui parcourt aussi ce chemin de développement et doit le continuer, pour lui il doit être observé un certain Ordre dans la Création, bien que celui-ci ait été inversé par les hommes, et donc les Créations sur la Terre ne correspondent plus au but qui leur a été assigné. Une humanité dé-spiritualisée ne vit pas selon Ma Volonté, et n'emploiera ainsi pas les Œuvres de Création disponibles selon Ma Volonté, elle leur assigne d’autres buts, mais ceux-ci mettent en danger le développement vers le Haut du spirituel qui y est contenu ou bien ils le rendent impossible. Et une telle humanité dé-spiritualisée vit actuellement sur la Terre et met en danger la continuation de son existence, parce qu'elle ne se bouge plus dans Mon Ordre sur la Terre, mais elle inverse l'Ordre divin et y fait entrer sa volonté qui est contraire à Mon Plan de Salut. Mais la volonté des hommes est libre, et ainsi leur comportement et leur activité n'est pas contrariée, mais les hommes mettent eux-mêmes la main à l'œuvre de la dernière destruction, eux-mêmes attirent la fin, et ils ne savent pas qu'ils agissent de toute façon indirectement dans Mon Plan de Salut, parce qu'à travers l'œuvre de destruction le parcours de développement du spirituel encore lié dans la Création continue, et ainsi une nouvelle époque de salut prend son début, elle procédera de nouveau dans l'ordre de la Loi, comme il est établi par Mon Amour et Ma Sagesse. Que la majorité de l'humanité ne le croit pas, montre seulement le bas état spirituel, parce que chaque homme spirituellement réveillé voit de lui-même que l'état qui est actuellement sur la Terre ne peut pas rester tel quel si on veut parler de développement spirituel. Mais Mes peu sauront qu'il ne reste plus beaucoup de temps jusqu'à la fin, parce qu'ils voient trop clairement les signes que J'ai indiqués dans la Parole et dans l’Ecriture. L'homme doit regarder avec des yeux spirituels, alors il lui sera visible l'état de l'humanité. Mais s'il observe seulement le monde, alors il voit seulement construction et progrès, et alors il lui sera difficile de croire que tout trouvera une fin, que personne ne pourra se réjouir de ce qu’il s'est construit au moyen de sa fatigue, ou de sa possession en biens terrestres. Il verra toujours seulement le monde et son progrès, et il s'éloignera toujours davantage des pensées spirituelles, plus il observe le monde et sa montée. Mais il ne pourra plus longtemps se réjouir de ce que lui offre le monde, très vite une décadence pourra suivre, d'abord au travers de Ma Volonté, au travers de la fureur des éléments de la nature, et plus tard au travers des buts humains, parce que la volonté même des hommes provoquera la dernière œuvre de destruction sur cette Terre, et MOI Je ne l'empêcherai pas, vu que J'ai édifié sur cette volonté inversée des hommes Mon Plan de Salut de l'Éternité, qui fournit à tout le spirituel dans l'Univers entier de nouvelles possibilité de perfectionnement dans le développement, parce que Je veux l'aider au progrès spirituel. Et ainsi il se produira, comme il est annoncé. Et même si vous les hommes êtes incrédules face à Mes Prévisions, vous pouvez vous attendre avec certitude que vous vous trouvez devant de grands bouleversements, qu’une période de Libération va vers sa fin, et que bientôt une nouvelle commencera. Parce que le temps que Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance ont concédé au spirituel est passé, et il se produira comme il a toujours été annoncé à vous les hommes.

Amen

La Loi de l'Ordre éternel – Êtres de Lumière incorporés

B.D. 7391 from 18 août 1959, taken from Book No. 78

Il vous a été donné une Loi qui vous invite à vous bouger dans l'Ordre divin pendant votre vie terrestre. Si vous observez cette Loi, alors il vous est aussi garantie la béatitude éternelle, alors vous terminerez votre vie terrestre comme un être formé divinement, parce que lorsque l'Ordre divin est observé cela ne signifie pas autre chose que l'être s'est formé dans l'amour, ce qui est le signe de la divinité, donc il crée des êtres qui sont semblables à Dieu. Cela était le but de Dieu pour la Création de Ses êtres qui sont procédés de Lui dans la plus sublime perfection, mais de toute façon ils doivent encore seulement se conquérir le plus grand degré de perfection, ils doivent se former eux-mêmes comme dieu, s'ils doivent atteindre le but que Dieu a posé à tout ce qui a été créé par Lui. Parce qu'il fallait une chose, c’est que les êtres puissent employer leur libre volonté, mais maintenant ils pouvaient aussi tendre vers le contraire, ce qui pouvait les pousser à la chute dans l'abîme le plus profond, chose qui ensuite s'est passée pour une grande partie des esprits créés d’Ur. Ils devaient avoir la totale liberté de tourner leur volonté où ils le voulaient. Le fait qu'ils l'aient orientée dans le contraire, ne rend de toute façon pas impossible d’atteindre un jour le but, d’atteindre la divinisation de l'être. Alors le degré le plus sublime de la perfection aura été atteint par l'être lui-même. Les êtres Angéliques les plus sublimes n'ont pas encore atteint ce degré de la perfection, bien qu’ils soient encore comme ils ont été procédés de la Main de leur Créateur. Mais ils se trouvent encore dans la dépendance de la Volonté de Dieu, dont ils s'acquittent librement, et avec cela ils montrent leur perfection. Mais le chemin à travers l'abîme est nécessaire, et pour cela de tels êtres d'Anges parcourent ce chemin en tant qu’homme sur la Terre dans le but d'une mission qui est cependant extrêmement difficile et douloureuse (18.08.1959) et qui est rarement parcourue jusqu'à la fin, comme le chemin terrestre des autres hommes, mais il montre toujours des signes particuliers, comme des souffrances insolites ou des coups du destin qui ne semblent presque pas supportables pour les autres. Mais un tel parcours sur la Terre est de la plus grande importance pour le développement de l'être, parce que le degré le plus haut de la perfection peut être atteint avec ce qui est justement demandé dans un parcours sur la Terre. Les âmes de la Lumière n'ont de toute façon plus à parcourir un long chemin pour arriver jusqu'à leur perfection, mais malgré cela elles doivent parcourir inconsciemment le chemin de leur constitution, et vu qu’elles le perçoivent comme chaque autre homme, elles subissent souvent d’une manière inconcevablement difficile leur sort, que cependant elles prennent sur elles dans une pleine conscience, lorsqu’il leur est présenté devant les yeux le chemin terrestre avant l'incorporation, parce qu'elles connaissent le but à atteindre : la filiation de Dieu, elle connaissent le degré le plus sublime de la perfection, à laquelle elles doivent tendre et aussi atteindre dans la libre volonté, parce qu'il ne peut pas leur être offert. Que maintenant un être pendant la vie terrestre échoue, cela est empêché par les êtres de Lumière qui veillent incessamment et repoussent les forces mauvaises qui veulent mettre à l'épreuve cet homme. En outre leur désir pour Dieu est particulièrement fort, ce qui cependant a aussi pour conséquence des attaques particulièrement fortes, parce que ce serait leur plus grand triomphe que de faire tomber un pur esprit d'Ange pendant la vie terrestre. Mais la Force de l'amour dans un tel homme est particulièrement forte, et celui-ci pourra résister à chaque tentation sans devenir une victime du monde obscur. Parce que lui-même prendra la Force de Jésus Christ et pourra opposer résistance à tout instant, parce que le lien entre un esprit de Lumière et Jésus Christ ne s'est pas interrompu même lorsqu’il s’est incorporé comme homme et a mis le vêtement terrestre. L'âme est forte et maintient fermement le lien avec Lui qui est aussi passé sur la Terre pour atteindre le dernier but, la divinisation. Et ce lien le sauve de l'abîme, ce qui ne serait pas possible sans Jésus Christ et Sa Force, parce que les tentations que le prince du monde inférieur prépare à une telle âme incorporée sont aussi outre mesure fortes. Mais tous ses efforts sont inutiles, parce que Jésus-Christ ne permet pas qu'un frère du Règne de la Lumière lui tombe dans les mains. Et presque toujours il termine le chemin terrestre avec le but le plus sublime, l'unification avec Dieu, et seulement dans des cas rares il peut surgir un retard, mais la plénitude de Lumière qu'une telle âme apporte sur la Terre au début ne peut pas être diminuée. Mais alors à l'âme il est laissé libre de répéter le chemin terrestre encore une fois, mais cela se produit toujours seulement dans le but d’une mission, et son destin sur la Terre sera toujours une grande mesure de souffrances.

Amen

Véritable Prophétie

B.D. 7392 from 19 août 1959, taken from Book No. 78

Le vrai Don de Prophétie, l'authentique Prophétie, est «l’Action de l'Esprit de Dieu» dans l'homme. Celui qui sait cela attribuera à de telles Prophéties leur juste valeur, qui requièrent qu'elles soient répandues, parce que c'est la Volonté de Dieu que les hommes en aient connaissance, autrement Il n'aurait pas annoncé celles-ci par l'esprit de l'homme. Parce que les Prophéties n'arrivent pas aux hommes pour les effrayer ou bien pour leur révéler le futur, mais elles ont pour but que les hommes orientent leur vie d’une manière responsable selon ces Prévisions. Parce que chaque homme saura qu'il est encore transformable, et qu'il ferait seulement bien de changer son être, c'est-à-dire, de l’orienter selon la Volonté de Dieu, pour ensuite laisser venir à lui avec calme tout ce que Dieu envoie sur les hommes. Donc le Don de Prophétie engage. Donc l’homme ne doit pas craindre d’annoncer quelque chose tout seul, parce que, là où l’Action de Esprit est une fois visible, l’homme se trouve toujours sous Son Influence lorsqu’il s’agit de savoir spirituel dont font partie les événements futurs qui ont leur motivation spirituelle et ils ne seraient jamais mentionnés par un homme de sentiment mondain qui ne croit pas dans ceux qui annoncent quelque chose du futur en liaison avec des effets spirituels, qui parlent sur Ordre de Dieu, parce que chaque homme de sentiment terrestre se refuse d'exprimer de telles Prévisions et de les répandre parmi les hommes. Il est dans la nature des choses que seulement un homme réveillé en esprit annonce des événements, qu’il parle sur Ordre de Dieu et ait aussi la tâche de soigner la diffusion pour combien cela lui soit possible, parce que dans cela il est toujours guidé comme c’est bien, si seulement il s’occupe de chaque léger stimuli et se laisse guider par la Voix intérieure qui est toujours à considérer comme l'Expression de l'Esprit. Le Don de Prophétie n'est pas donné à beaucoup d'hommes, mais les peu auxquels l'Esprit de Dieu annonce le futur, doivent pourvoir à leur fonction et soigner la diffusion de ce qu’ils reçoivent. Et ils n'ont pas à craindre d'agir contre la Volonté de Dieu, parce que l'humanité doit être avertie de ce qui se produira, et elle doit se préparer en conséquence. Et l'Esprit de Dieu créera l'occasion, il unira les hommes, il poussera le prophète de l'intérieur lorsqu’il doit parler, comme il le mettra en garde doucement lorsque ce n'est pas l'instant de parler. L'homme doit seulement s’occuper de la douce Voix en lui, parce que là où l'Esprit de Dieu est une fois à l'action, il ne renonce jamais à Son Action et guide l'homme selon la Volonté de Dieu. Il doit vous être dit encore une fois que vous vous trouvez devant de grands événements, et qu'il est bien que l'humanité le sache déjà par avance, même lorsqu’elle est incrédule devant les Prévisions. Mais elles doivent être déjà annoncées avant que celles-ci deviennent évidentes, et alors les événements seront d’un grand effet sur les âmes des hommes. Alors ils attribueront de la crédibilité aux annonces d'une fin prochaine, ce qui est de la plus grande importance, parce qu'alors il leur reste seulement peu de temps qu’ils peuvent utiliser bien pour le salut de leur âme, si seulement ils sont de bonne volonté. Et Dieu ne cessera jamais d'avertir et de mettre en garde, et ainsi Il leur indiquera les événements futurs toujours à travers la Voix de l'Esprit. Il ne cessera jamais, tant que n'arrive pas le Jour qui fera jaillir une grande terreur, parce que seulement peu pourront se sauver, et l'homme a de toute façon seulement besoin d'une juste prédisposition envers «Lui» pour être guidé à travers toutes les misères et les dangers, ou bien lorsqu’il doit donner sa vie, il trouvera préparé une belle Vie dans l'Éternité. Il ne peut pas être informé assez sur ce qui viendra, et vous, qui êtes pleins de l'esprit, vous devez toujours seulement exprimer ce que vous annonce l'Esprit. Et vous suivrez la Volonté de Dieu qui est Celui-là Même Qui vous parle à travers Son Esprit et Qui veut parler à tous les hommes.

Amen

Lieux obscurs - Conduite par l'Esprit

B.D. 7393 from 20 août 1959, taken from Book No. 78

Celui qui a l'esprit réveillé, ne doit pas se tourmenter avec des doutes, parce qu'il est guidé par l'Esprit en lui, même si quelque fois il peut lui sembler qu’il ne parcourt pas les voies justes. Dès que l'Esprit peut un jour agir à travers la volonté de l'homme, pour servir Dieu et Lui appartenir, l'Esprit ne se retirera plus et ne laissera plus l'homme parcourir tout seul sa voie. Alors il peut vraiment être cru que les voies que l'homme parcoure, sont justes. Que parfois même des lieux obscurs doivent être traversés par le pèlerin terrestre, ce qui ne prouve cependant pas que cette voie soit fausse, parce que l'homme doit traverser l'obscurité tant que son âme n'est pas encore une habitante exclusive du Règne de la Lumière, tant que justement elle demeure encore sur cette Terre. Et chaque examen de foi, chaque examen de la volonté est toujours traversé par des sentiers obscurs que l'homme peut cependant parcourir sans peur, parce qu'il est guidé par l'Esprit qui est de toute façon une partie du Père Céleste et qui donc ne laisse jamais aller l'homme dans l'erreur. La Terre offre Lumière et ombres, elle a des vallées et des hauteurs, des routes libres et des sentiers fermés qui reçoivent peu de Lumière. L'homme doit les traverser pendant la vie terrestre, il ne doit pas se fatiguer dans son cheminement, il doit parcourir insensible sa voie de pèlerin tant qu’il n’est pas arrivé à la fin, et souvent cette voie deviendra difficile pour lui, mais jamais impraticable pour celui qui profite de la Force de Dieu, qui a établi avec Lui le lien, dont l'esprit est uni avec l'Esprit du Père, pour que Dieu Lui-Même puisse agir à travers l'esprit dans l'homme. Et comment devrait être ensuite l’Action de Dieu sinon bien ? Il sera toujours juste que l'homme soit guidé, il arrivera toujours au but et il ne donnera jamais motif à des doutes de toutes sortes. Tant que l'homme vit seulement purement d’une manière mondaine il y a certes le danger que les voies qu’il parcourt, ne soient pas celles qui sont justes. Mais l'homme qui est déjà d'esprit réveillé ne devra jamais avoir de doutes si une fois il a établi l'intime lien avec Dieu pour que Dieu Lui-Même ait pu agir à travers lui, pour qu'Il ait pu lui parler et que Sa Parole sanctifiée puisse toujours de nouveau toucher l'oreille de l'homme et qu’elle soit écoutée. Même celui-ci doit parcourir des sentiers obscurs, parce que cela est nécessaire pour le mûrissement de son âme, mais il n'est jamais abandonné dans l'obscurité, mais de nouveau il est toujours guidé sur des voies lumineuses par Son Esprit, où le but est de nouveau clair et limpide devant les yeux de l'homme, et où il sent en lui-même la force d’atteindre ce but. Mais l'homme peut toujours s'appuyer sur son Esprit et il aura le juste soutien, il n'aura pas à craindre que le bâton qui le soutient se casse. L'Esprit de Dieu n'abandonne plus l'homme qu’Il a une fois conquis, à travers lequel Dieu Lui-Même a pu Se manifester pour le salut des âmes humaines. Chaque ténèbre aura un jour sa fin, si l'homme reste seulement constamment en mouvement et ne s'arrête pas dans le lieu de la ténèbre, parce qu'il craint la Lumière. Mais celui qui désire la Lumière, à celui-ci elle brillera avec certitude, et celui qui est déjà dans la Lumière, ne doit plus s’effrayer d'aucune ténèbre, vu qu’elle est seulement un passage vers une Lumière toujours plus brillante, qui ensuite jamais plus ne s’éteindra, parce qu’elle remplit totalement l'âme de l'homme et l’irradie et chaque ténèbre aura trouvé une fin.

Amen

Se libérer du seigneur du monde – de la matière

B.D. 7394 from 21 août 1959, taken from Book No. 78

Tout le spirituel lié doit un jour devenir libre. Entre temps le spirituel lié dans les Créations, dans la «forme», doit terminer son parcours à travers les Œuvres de la Création, pour ensuite pouvoir parcourir en tant qu’homme dans une certaine liberté le chemin sur la Terre, lorsqu’il est en possession de la libre volonté et peut agir presque toujours selon sa volonté. Dans ce temps il doit se conquérir la totale libération de la forme, parce qu’en tant qu’homme il est encore dans un état lié dont il doit trouver la sortie pour arriver dans un état de Lumière, de Force et de Liberté et avec cela à une Béatitude illimitée. L'état avant l’incorporation en tant qu’homme est extrêmement atroce, mais l'homme n'en a aucune réminiscence et donc il ne perçoit plus sa vie terrestre comme liée, vu qu’il peut se réjouir d'une certaine liberté, c'est-à-dire ne plus vivre sous la loi d'obligation. Malgré cela sa vie en tant qu’homme est extrêmement non-libre s’il se rappelait de son état dans la perfection d'autrefois dans lequel il a vraiment vécu. Mais il doit atteindre de nouveau cet état qui ne peut pas être autrement pour un être divin, parce que pour la perfection il faut une liberté absolue, comme aussi la Force et la Lumière qui, à l'homme en tant que tel, sont seulement en propre dans une mesure très limitée. Mais la Liberté, la Lumière et la Force font partie de la Béatitude, du droit d'être une Image de Dieu qui peut créer et agir dans toute la perfection. Et pour cela il a été donné aux hommes la vie terrestre, pour que vous sortiez ainsi de l'être lié qui tient captif votre «Je» jusqu'à ce que ayez atteint un degré de perfection qui vous rend libre. Vous êtes liés par l'adversaire de Dieu qui vous a aussi privé de toute perfection et veut vous maintenir vous tous qui formez sa suite dans la même situation. Donc il vous rendra difficile de vous libérer de lui. Il cherchera à vous transmettre tout ce qui vous tient liés dans la matière, qui est son règne et est le contraire du Règne de la Liberté ; parce que la matière est du spirituel lié qui est encore dépourvue de n'importe quelle liberté. Tant que l'adversaire de Dieu a une influence sur vous au travers de la matière, tant que donc il peut se nourrir et augmenter le désir pour la matière, alors vous-même vous vous trouvez dans un lien dur, alors vous êtes tombés en bas vers celui qui est un ennemi de n'importe quelle liberté, de n'importe quelle Force et de n'importe quelle Perfection. Il tient sa suite dans ces dures chaînes, et les hommes restent librement avec lui dans l'état lié, tant qu’ils ne se détachent pas de la matière, ce qui est leur tâche sur la Terre pour se libérer de leur état lié, ils doivent tendre vers la Liberté, vers la Lumière et vers la Force et les demander sérieusement à Dieu, Lequel Seul peut leur rendre la Liberté qu'eux-mêmes autrefois se sont privé librement. Seulement dans la Liberté il existe une Béatitude et tant que l'adversaire de Dieu vous tient encore enchaînés vous êtes malheureux. Mais il vous tient liés tant que vous désirez ce qui lui appartient, tant que vous désirez les possessions de ce monde, tant que vous vous laissez encore séduire par la matière et qu’elle est votre maitre, vous ne l'avez pas encore dépassée tant que vous ne désirez pas des biens spirituels à sa place. Combien de fois votre vie terrestre est une course à vide, combien, vous les hommes, êtes encore liés avec tout ce qui appartient au monde matériel, et combien il vous est difficile de vous en détacher ! Or cela est le but de votre vie, le but de votre vie terrestre, c’est le sens de votre parcours terrestre, pour que vous appreniez à vaincre ce qui vous enchaîne encore. Dans cette vie terrestre vous possédez la liberté de volonté de sorte que vous puissiez bien atteindre votre but, parce que vous êtes en mesure de vaincre le monde, parce que vous recevez la Force pour ce que vous voulez sérieusement, et ainsi vous pouvez aussi retrouver votre liberté si seulement vous poursuivez votre but avec tout votre cœur, ce qui est le but de votre vie sur la Terre afin de vous détacher de celui qui est le patron du monde matériel, parce que la matière était et est encore votre prison, dont il ne devrait pas être trop difficile de vous libérer, parce que votre Béatitude est seulement dans la liberté retrouvée et parce que vous pouvez être libre seulement lorsque vous vous détachez de toute matière qui appartient à celui qui vous a capturé depuis des Éternités.

Amen

Sur la Parole intérieure - le pur Évangile

B.D. 7395 from 22 août 1959, taken from Book No. 78

À vous les hommes il est donné Ma Parole d'en haut, vous entendez Ma Voix dans votre cœur, même si elle n'est pas encore sonnante, mais vous vous sentez interpelé par Moi et vous sentez que c’est Ma Voix, parce qu’en tant que fils vous reconnaissez la Voix du Père, parce que vous êtes devenus Sa Propriété à travers votre volonté. Ma Parole résonne en vous comme une pensée clairement prononcée résonne en vous de manière que vous pouvez comprendre son sens, et que le Discours vous touche confidentiellement. Je peux vous parler, à la Terre il peut être guidé du spirituel pur, et cela est compris par vous, l'esprit en vous le guide du cœur à l'entendement, et celui-ci peut maintenant s’en occuper, chose qu’il peut même faire avec chaque discours qu’un homme lui adresse. Vous avez Ma Parole, mais cette Parole doit vous être compréhensible, elle doit pouvoir être reconnue comme Vérité, elle ne doit pas rester incomprise et sur cela Ma Parole cherche à vous donner l'éclaircissement. Ma Parole doit et veut porter la Lumière dans votre cœur, ce qui signifie qu'il règne la clarté là où d'abord y avait la confusion, que soient résolus des problèmes incompris, que soient éclaircis des liaisons de sorte que l'homme puisse maintenant se faire une idée des concepts qu’il ne comprenait d'abord pas. À travers Ma Parole Je veux apporter la Vérité aux hommes, Je veux leur faire connaître des choses que l'entendement des hommes ne dominent pas tout seul, qui ont besoin de Mon Explication pour être comprises et que Moi-même J’ai réservé de vous expliquer, parce que Moi Seul Suis Omniscient et en Vérité Je peux donner l'Éclaircissement sur tout ce qui pour les hommes est encore un mystère. Et Je parle aux hommes pour vous guider la Vérité sur tout et Je le ferai toujours de nouveau, parce que Je veux que l'homme se bouge dans la Vérité, parce que Je veux que ses pensées soient limpides, claires et vraies. Mais chaque homme ne réagit pas de manière égale à la Vérité qui lui est offerte par Moi. Et donc le mode de Mon Discours est divers, mais il ne déviera jamais de son sens, il sera et restera toujours la Vérité inchangée. Mais l'homme doit aussi pouvoir tirer des avantages pour son âme, autrement Mon Discours serait inutile. Et il en tire un avantage lorsqu’à travers Mon Discours il se sent stimulé à travailler sur lui-même, lorsque Ma Parole le pousse vers Moi, lorsqu’il cherche et s’efforce de vivre selon Ma Complaisance. Dans ce but Je parle à l'homme, pour qu'il Me trouve et tende à s’acquitter de Ma Volonté. Et chaque Parole qui atteint ce but, est Mon Discours, bien que tourné aux hommes de manière différente, parce que chacun n'est pas en mesure d'accueillir Ma Parole dans la plus sublime perfection. On peut parler de Ma Parole, lorsqu’un homme se sent déjà poussé intérieurement à un travail spirituel vivant en tendant vers Moi. Alors Moi-même Je lui ai déjà parlé et il a écouté Mon Discours et il l'a exécuté. Ainsi Je parle souvent aux hommes sur la Terre et seulement leur volonté détermine maintenant la manière dans laquelle ils M’entendent, lorsque la volonté que Je leur parle est déjà la satisfaction de leur désir. Je parle à chaque instant à Mes fils, donc ce désir de M’entendre sera toujours exécuté de Ma Part, Je donne toujours la Réponse à des questions ou à des instructions spirituelles qui doivent les guider plus près du Cœur du Père. Mais avec la réception de Ma Parole il est souvent associé une grande tâche : c’est qu'elle doit être guidée au-delà en tant que «Parole d'en haut», parce que les hommes ont déjà rendu très impur Mon Évangile et il a donc besoin d'une purification et Je sais qui est apte pour recevoir Ma Parole et pour la diffuser. Cette Parole a aussi pour but de guider les hommes à Moi, de leur apporter la Lumière et la Clarté et de purifier l'erreur existante ; elle a pour but de guider les hommes à la Lumière en tant que pure Vérité et de leur indiquer la voie vers le Haut, pour qu'ils arrivent un jour à la Béatitude, lorsque pour eux la vie terrestre sera terminée. Et la Parole qui doit être diffusée, doit aussi pouvoir résister à chaque critique humaine, bien qu’elle-même soit donnée dans la plus grande simplicité, pour qu’elle soit compréhensible pour tous ceux qui doivent la lire ou l’entendre. Et cette Parole sera transmise de sorte qu’elle ne pourra pas donner motif à des objections adverses de la part d’aucun homme si seulement il l’écoute avec un cœur honnête et sincère. Mais elle devra aussi être protégée de la contamination qui est apportée par une présumée volonté de «vouloir améliorer» et qui est toujours un danger tant que la ferme volonté de Me servir n’anime pas l’âme du recevant ou du diffuseur, ce qui est toujours une sûre protection contre chaque dilution du pur Bien d'Enseignement que Je veux de nouveau guider aux hommes, parce que celui-ci leur manque. Mais tant qu’il existe cette ferme volonté, on ne doit craindre aucune dilution, parce qu'alors Ma Bénédiction repose sur chaque travail et Mon domestique l'exécutera sous Ma Protection et Ma Conduite.

Amen

Le travail de Libération sur les âmes dans l'au-delà

B.D. 7396 from 24 août 1959, taken from Book No. 78

Chaque fréquentation avec le monde spirituel est une Bénédiction, lorsqu’il est bouclé dans la volonté du Bien, lorsque la volonté d'aider est la poussée et lorsqu’elle se produit sous l'invocation du Nom de Jésus, pour qu'Il veuille la bénir. Vous devez penser que pour le monde de l'au-delà, pour ses habitants, il n'existe plus de stimulations terrestres, de sorte qu’ils sont pour ainsi dire desséchés car depuis longtemps ils sont déjà arrivés au constat qu’ils ne sont plus entourés de matière terrestre, et donc ils accueillent chaque stimulation spirituelle comme une nourriture dont ils avaient besoin déjà depuis longtemps. Et cela est l'effet des bons liens que vous les hommes de la Terre bouclez avec le Règne spirituel. Si vos discours, vos pensées et vos stimulations sont de genre spirituel, alors pour ces âmes ils sont comme une réception de nourriture, parce qu'elles sont si desséchées et indigentes qu’elles sont affamées et désirent toute réception spirituelle, et l’Enseignement des Évangiles signifie pour eux une nourriture, pour laquelle elles sont outre mesure reconnaissantes. Vous ne pouvez pas vous imaginer de telles âmes desséchées dans leur pénurie, vous ne savez pas quel bénéfice vous leur apportez au travers de la fourniture de nourriture et de boisson, par laquelle cependant il faut entendre seulement un bien spirituel que vous voulez leur donner dans l'amour pour les aider. Votre intention d'aider bénit ce bien spirituel et en fait une nourriture pour les âmes, parce que votre volonté concerne ensuite la transmission de l'Évangile à ces âmes qui sont entrées dans le Règne de l'au-delà pauvres en biens spirituels et elles doivent languir si elles ne reçoivent pas la juste nourriture. Et vous possédez cette nourriture et vous pouvez avec celle-ci aider les âmes, si seulement c’est l'intention de votre volonté. Et si maintenant vous vous reliez intimement avec Jésus Christ pour qu'Il donne Sa Bénédiction pour votre action, alors elle sera certainement bénie et les âmes pourront se rassasier de la nourriture qui leur est offerte en Son Nom. Vous qui recevez la pure Parole de Dieu, vous devez travailler avec cette Parole, vous devez la transmettre aux hommes qui sont guidés vers vous, mais vous devez aussi penser aux âmes qui demeurent dans le Règne de l'au-delà, et qui vous entourent, en les appelant seulement avec des pensées, car elles accueilleront toujours la Parole, lorsqu’elle leur est offerte dans l'amour. Vous pouvez offrir à ces âmes la nourriture consciemment ou inconsciemment, parce que dès que vous vous occupez mentalement avec du savoir spirituel, dès que vos pensées demeurent dans la région spirituelle, vous êtes entourés d'âmes qui viennent prendre de vous la nourriture spirituelle, parce qu’à nouveau la volonté de l'âme détermine la mesure de ce qui leur arrive comme bien spirituel. Mais elles demeureront toujours près de vous et attendent jusqu'à ce que s’établisse ce lien spirituel, dont elles-mêmes tirent la plus grande Bénédiction, si maintenant vous pensez à elles, lorsque vous-mêmes voulez les aider, lorsque c’est votre volonté d’effectuer le travail de Libération, partout où cela est possible. Donc vous ne devez manquer aucune occasion de vous rassembler au Nom Jésus, et sachez que votre disponibilité d'aider à chaque instant sera bénie, parce qu'il y a une grande misère dans le Règne spirituel et parce que chaque âme vous sera reconnaissante dans l’éternité de l’avoir guidée hors de l'obscurité au grand jour, parce que par vous elle a trouvé Jésus Christ et ensuite elle est sauvée pour toute l'Éternité.

Amen

Indication sur le grand temps de misère

B.D. 7397 from 25 août 1959, taken from Book No. 78

Et si même il vous vient l'envie pour les joies de ce monde, celles-ci ne sont pas constantes, et déjà après peu de temps vous-mêmes le reconnaîtrez, lorsqu’il vous est mis devant les yeux très clairement leur caducité, lorsque vous suivez effrayés le cours des événements du monde et reconnaissez combien inutiles étaient vos efforts et vos préoccupations dans le temps passé. Le monde subira un grave coup, c'est-à-dire que tout ce qui appartient au monde, les hommes qui flattent le monde, devront reconnaître qu'à eux il est enlevé tout, qu’ils perdent ce qu’ils se sont créés et à eux il ne restera rien. Et ces hommes qui sont tournés seulement vers le monde seront frappés durement, tandis que ceux qui tendaient spirituellement et qui admettent aussi la nécessité de ce qui concerne la Terre et donc les hommes sur elle, seront peu touchés. Et cela sera le temps dans lequel Mon Évangile doit être annoncé à tous ceux qui ont été durement frappés et qui n’aperçoivent aucune porte de sortie dans leur misère. Au travers de vous il doit leur être indiqué l'Unique vers Lequel ils doivent se tourner s'ils veulent être aidé. Vous-mêmes ne pouvez pas leur apporter d’autre aide qu’au travers de la prédication de la Parole divine, parce que chacun doit prendre tout seul la voie vers Moi, dont il attend de l'Aide. Les hommes du monde de toute façon ne M’estiment pas, pour eux Je suis devenu Etranger, et maintenant ils peuvent, selon leur volonté, prendre la voie vers Moi ou bien tourner leurs regards toujours plus désespérés vers le monde. Mais cela sera seulement au détriment de leur âme, même lorsqu’il leur est arraché à nouveau des biens terrestres d’une manière injuste. Ils ne leur apporteront aucune Bénédiction, et ainsi ils sont seulement à plaindre, s'ils ne donnent aucune crédibilité à vos paroles et tendent toujours davantage vers le monde et vers ses biens, au lieu d'établir le lien avec Moi Qui suis et reste le but et l’objectif de la grande misère terrestre .Seulement lorsque les hommes reconnaissent bien clairement la caducité du monde, ils entrent en eux-mêmes et peuvent changer leurs pensées et leur mode de vie. Alors il est aussi possible qu’ils tendent à des biens spirituels, qu’ils reconnaissent qu’uniquement le bien spirituel est désirable et que celui-ci leur garantit aussi l’aide terrestre, de trouver toujours de l'Aide en Moi lorsqu’ils se donnent totalement à Moi et apprennent à dédaigner les biens du monde, lorsqu’ils vainquent le monde. Toujours de nouveau il vous est annoncé que vous effectuez un travail inutile lorsque vous tendez à augmenter seulement votre richesse terrestre ; toujours de nouveau il vous est indiqué la dissolution et la caducité de ce que vous conquérez et pour lequel vous employez toutes vos forces, pour l’obtenir. Il vous sera enlevé tout, pensez toujours de nouveau à cela, même si vous ne voulez pas le croire. Mais préparez-vous à cela, et conquérez-vous des biens spirituels qui ensuite vous protègeront d'un état de désespoir et de la misère la plus amère ; parce que celui qui possède des biens spirituels sait aussi qu'il recevra à travers Mon Amour, pour combien le monde soit confondu et semble avoir un effet menaçant. Là où est demandée Ma Force, là il ne peut rien se passer, là il est prêté résistance à toutes les oppressions, pour combien le monde menace les hommes lorsqu’il se désintègre en décombres et en pierres. Je peux vous rendre à chaque instant des biens terrestres, mais les biens spirituels vous devez les demander ou vous les conquérir au travers de l'amour, mais alors vous possédez aussi la force dans la lutte contre le monde, alors il vous arrivera ce dont vous avez besoin, si seulement vous cherchez d'abord Mon Règne et Sa Justice.

Amen

La Porte pour le Règne de la Lumière est Jésus Christ

B.D. 7398 from 26 août 1959, taken from Book No. 78

Tous ceux qui ont trouvé Jésus Christ entre par la Porte de la Lumière s'ils sont dans un vivant rapport avec Lui, s'ils sont de vrais chrétiens de fait mais pas des chrétiens de forme. Et donc pour chaque homme c’est une pensée heureuse que de se savoir uni avec Jésus Christ, parce qu'alors il lui est aussi assuré le Règne de la Lumière, parce qu'il ne doit alors pas craindre la mort et le temps qui l'attend après la mort dans l'au-delà. Avec cela on entend une intime union, un lien qui fait reconnaître que l'homme fait partie de ceux pour lesquels Jésus Christ est mort sur la Croix. Et ce lien sera toujours là où l'homme vit dans l'Amour et avec cela il est déjà sur la voie pour suivre Jésus. Cet homme à travers l'amour sera d'esprit éclairé, il saura la signification de l'Œuvre de Libération, il reconnaîtra bien la Mission de Jésus sur la Terre et donc il voudra aussi être participant à l'Œuvre de Miséricorde que l'Homme Jésus a accomplie sur la Terre dans l'Enveloppe de l'Éternel Esprit de Dieu. Parce que celui qui sait cette grande Œuvre de Libération et sa motivation, ne peut pas faire autrement que de se dédier avec tout son cœur à Jésus Christ et Lui appartenir dans toute l'intimité pour ce temps et pour l'Éternité. Mais pour cela il faut l'éclairage de l'esprit, pour cela il faut une vie d'amour qui rend possible cet éclairage et pour cela il faut la volonté de vivre sur la Terre selon le but et l’objectif, pour cela il faut la volonté pour le bien, qui initiera toujours la liaison avec Dieu en Jésus Christ. Mais l'homme qui a cet intime amour pour Jésus Christ, qui s'est uni à Lui de tout son cœur et le proclame devant les hommes jusqu'à sa mort est à considérer heureux. Parce que celui-ci entrera dans le Règne que Jésus Christ Lui-Même lui a ouvert au moyen de Sa mort sur la Croix. Une liaison vivante avec Lui suppose une profonde foi et une telle foi de nouveau l’amour, la vie dans l’amour désintéressé pour le prochain, par laquelle la foi est réveillée à la vie, et l'homme a maintenant la «certitude» là où auparavant il demandait et doutait encore. Celui qui possède en propre une telle foi est vraiment à louer heureux déjà sur la Terre ; il est comme un roc et sur une telle foi est fondée la vraie Église du Christ, c'est-à-dire que seulement celui-ci appartient à l'Église fondée par Jésus, parce qu'il possède une telle solide foi rendue vivante par l'amour. Mais alors l'homme qui a atteint cette profondeur de foi se trouve ensuite déjà dans un état de béatitude, parce que rien ne l'effrayera plus sur la Terre, parce qu'il se sait dans les Bras de Celui qui est mort pour lui sur la Croix et parce qu'il se sent protégé dans Ses Bras. Et il ne s'effrayera même plus de la mort, il s'enlèvera seulement une enveloppe extérieure et entrera dans un autre Règne qui est Lumière et Béatitude et qui est le sort de chaque homme qui croit vivement en Jésus Christ.

Amen

Le motif de toute la Création – la chute de Lucifer

B.D. 7399 from 27 août 1959, taken from Book No. 78

A l’origine vous étiez des êtres libres, pleins de Lumière et de Force, qui pouvaient créer dans une insoupçonnée béatitude et ils le faisaient aussi selon Ma Volonté. A l’origine vous étiez des images divines créées dans toute la perfection qui justement vous marquait comme des êtres semblables à Dieu et qui vous préparait la plus sublime béatitude. Cet état n'était pas vraiment mérité, mais il a été la cause de la Création, parce que de Moi il ne pouvait se lever rien d'imparfait et chaque être créé correspondait à l'Être de l'Éternité, Lequel l’avait externalisé dans le Cosmos. J'Étais le Créateur de toutes ces entités, et ainsi les créatures pouvaient donc être seulement des êtres formés dans la plus sublime perfection qui correspondaient à Mon Être de l'Éternité. Mais cette Création ne M’était pas suffisante, des êtres qui devaient être comme Je les avais créés ne Me suffisaient pas, mais Je voulais autour de Moi des êtres qui soient formés semblablement à Moi et qui auraient assumés eux-mêmes cette forme. Cela sonne de façon incompréhensible pour des hommes qui ne s'intéressent pas profondément aux causes de toute la Création, qui n'ont pas encore réfléchi à ce qu'il y a à la de base de tout l’Acte de Création. Et cela est compréhensible seulement pour des hommes qui sont spirituellement réveillés, à ceux-ci il peut aussi être expliqué toutes les liaisons. Un être créé parfait ne pourrait pas faire autrement qu’agir bien tant qu’il est actif seulement dans Ma Volonté, donc il reçoit ses pensées de Moi et il doit les élaborer comme est Ma Volonté. Un tel être est et reste aussi seulement Ma «créature», ce qui en dépit de sa perfection ne Me suffisait pas. Mais J'avais pourvu tous les êtres avec une libre volonté, parce que celle-ci fait absolument partie de la perfection d'un être. Et cette libre volonté devait maintenant M’aider à achever l'Œuvre que J'avais commencée, mais qui devait être poursuivie par les êtres eux-mêmes, pour faire se lever à partir des «créatures» des «fils» qui devaient créer et agir avec Moi et auprès de Moi dans la plus sublime béatitude. À la libre volonté il n’était pas imposé de limites, ni vers le Haut ni vers le bas. Et maintenant cette libre volonté devait s'affirmer, la créature qui pouvait tomber de Moi, devait rester près de Moi dans la libre volonté et ainsi montrer sa divinité. Les êtres le pouvaient, parce qu'ils étaient dans la Lumière la plus resplendissante et ils Me reconnaissaient bien comme leur Dieu et Créateur. Mais il y avait également un autre but devant leurs yeux, un but qu’il pouvait voir, alors que Moi ils ne pouvaient pas Me voir car J'étais pour eux un Dieu invisible mais qu’ils voulaient voir. L'Esprit Angélique visible était Lucifer, la première Œuvre de Création procédée de Moi, et qui brillait dans toute sa beauté et restait pour les êtres justement visible dans cette beauté. Même celui-ci devait satisfaire à l'épreuve de la libre volonté, lui-même devait montrer sa divinité, en subordonnant sa libre volonté à la Mienne, en l'orientant dans Mon Ordre éternel, en harmonie avec son être divin. Mais il a orienté erronément sa volonté. Il le pouvait grâce à sa liberté, et Je ne lui ai imposé aucune barrière lorsqu’il détournait sa volonté de Moi et il est devenu pour Moi-Même le pole opposé. Je ne l'ai pas entravé lorsqu’il a agi en ce sens sur tous les autres êtres, et Je leur ai aussi laissé la très pleine liberté de se décider, pour Moi ou pour lui. Parce que cette décision seule déterminait le sort des êtres qui étaient procédés de Mon Amour et desquels Mon Amour voulait faire Mes fils, chose qui cependant est et reste l'œuvre de ces êtres eux-mêmes. J'ai laissé donc à tous les êtres créés par Moi une très pleine liberté dans leur décision, et seulement une petite partie a dépassé cette épreuve de volonté et est restée avec Moi, tandis que la plus grande partie à suivie Lucifer et donc s’est précipitée dans l’abysse, c'est-à-dire perdait la Lumière, la Force et la Liberté qu'ils peuvent reconquérir de nouveau mais seulement après un temps infiniment long, pour ensuite rester près de Moi dans la plus sublime béatitude comme «fils», état dans lequel il se sont formé tout seul par eux-mêmes dans la libre volonté, comme cela était Mon Plan lors de la Création et donc Je ne Me repose pas tant que Je n'ai pas atteint Mon But.

Amen

La libre Volonté de l'Homme Jésus

B.D. 7400 from 29 août 1959, taken from Book No. 78

L'Homme Jésus devait mourir sur la Croix pour expier la faute des péchés de Son prochain, parce que sans la mort sur la Croix il n'y avait aucune Libération de leur faute. Et Il a accompli l'Œuvre de Libération dans la libre Volonté, Il n’y a été forcé d'aucune part. Donc il a dû parcourir en tant qu’Homme un chemin terrestre, dans lequel Il s'est totalement joint avec l'Éternelle Divinité, Il devait mener une vie d'amour et à travers l'Amour s'unir avec l'Éternel Amour. Son Chemin terrestre était difficile et douloureux, parce qu'Il savait Sa Mission, et vu que son Être était pur Amour, Il savait aussi tout ce qui devait se produire et ce qui devait encore arriver et ainsi Il savait aussi Son amer souffrance et sa mort, Il embrassait avec le Regard Sa Vie jusqu'à la fin de Son très grand tourment. Mais Il a tenu bon. Pour lui il aurait bien été possible de refuser, il n'aurait eu à craindre aucune contrainte de Dieu, parce que Sa Volonté était respectée comme celle de tout autre homme, mais dans Son Amour et dans Sa Sagesse Il vit le terrible état de Son prochain et qu'il n'y avait aucune porte de sortie, parce que les hommes eux-mêmes n’étaient pas assez forts pour se libérer des chaînes de l'adversaire de Dieu. Et la faiblesse de l'humanité L'attendrissait et Le poussait à une Œuvre de Miséricorde qui devait être accomplie seulement une fois par Amour pour l'humanité souffrante. L'Amour en Lui était si profond qu'il l'a poussé à Sa Décision de S'offrir Lui-Même à Dieu en Sacrifice d'Expiation pour que les hommes deviennent libres de leur grande faute du péché et puissent de nouveau revenir au Père qui attendait nostalgique Ses fils et qui a donc accepté le Sacrifice de l'Homme Jésus. La libre Volonté a bougé Jésus lorsque, grâce à Son Amour, Il reconnaissait dans quelle misère se trouvait l'humanité. Seulement alors Il Se rendait compte de Sa Mission, Il reconnaissait que Dieu Lui-Même l'avait choisi comme Enveloppe, pour accomplir en Lui l'Œuvre de Libération, et alors Il savait aussi que la Crucifixion serait son Sort dans la vie terrestre. Il ne s’est pas laissé effrayer par ce savoir, Il marchait consciemment parmi les hommes et les enseignait pour qu'ils se rendent digne de l'Œuvre de Libération à travers une juste vie dans l'amour, pour qu'ils apprennent à Le reconnaitre à travers une juste vie d'amour ainsi que Celui Qui se cachait en Lui. Mais vraiment cette consciente du chemin vers la Croix augmentait la mesure de souffrance qu'Il a pris sur Lui pour l'humanité, parce qu'Il savait toutes les douleurs et les souffrances qui l'attendaient et souvent Il Se sentait poussé à céder et à ne pas pouvoir parcourir le chemin jusqu'à la fin par Sa libre Volonté. Mais toujours seulement pour un temps bref, parce que l'Amour en Lui pour Ses frères pris en esclavage était plus fort, et l'Amour déterminait Sa Volonté de tenir bon jusqu'à la fin et de passer à travers toutes les souffrances et les douleurs jusqu'à Sa mort atroce sur la Croix, qui cependant a été ensuite couronnée avec Sa glorieuse Résurrection et Son Ascension au Ciel. L'Homme Jésus n'y était pas poussé, Il a accompli dans la libre Volonté l'Œuvre de Libération, mais Il était rempli d'Amour et cela était en Lui la Force de poussée pour Son Œuvre de Miséricorde. L'Amour cependant était Dieu, et ainsi Dieu a souffert en Jésus la mort sur la Croix, Il a accompli l'œuvre d'Expiation pour l'humanité, Il a pris sur Lui la faute et Il l'a expiée, Il a racheté le monde du péché et de la mort.

Amen

La modération

B.D. 7401 from 30 août 1959, taken from Book No. 78

Vous devez mener une vie modérée déjà depuis la jeunesse, et ainsi le dépassement de la matière vous sera facile. Vous ne désirerez pas les jouissances terrestres, et il ne vous sera pas difficile de vous retenir pour un gain spirituel. Mais plus vous réveillez le désir ardent pour la jouissance terrestre, plus l’âme aura à combattre, parce qu'elle sera toujours entravée à travers l'avidité terrestre pour tendre à un bien spirituel, parce que ses sens sont capturés, et il n'est pas facile pour eux de se détacher des choses matérielles qui procurent seulement du bien-être au corps, mais qui sont nuisibles et qui le resteront toujours pour l’âme. Donc il est recommandé aux hommes un certain «jeûne», mais ce jeûne consiste seulement dans la limitation de ce que les sens désirent vivement. À l'homme la jouissance n'est pas entièrement défendue, seulement elle peut l’endommager même si elle est pratiquée avec mesure, parce qu’elle rend justement les sens inaptes pour la réception du bien spirituel, tandis qu'un homme qui réussit à se dominer lui-même et se contente de peu est «victorieux», il est facilement ouvert pour les biens de genre spirituel, parce que la matière ne l'entrave plus, mais lui-même l’assujettit à travers sa volonté. La modération ne peut jamais faire de mal, mais toujours servir, tandis que par contre la surabondance est toujours nuisible, et l'homme n'arrive jamais dans la possession d’un bien spirituel qui calme seulement les besoins de son corps, et il n'en trouve pas une juste mesure. Tant que l'homme ne se domine pas lui-même, il ne faut pas attendre de lui une ouverture pour l'afflux spirituel ; car il pense trop au corps, ce qui signifie la satisfaction des désirs ardents, alors l'homme se ferme à l'afflux spirituel, parce qu’il n'existe pas de possibilité pour les deux ensemble, parce que la matière exclut le spirituel, parce que ce sont deux Règnes différents qui offrent leur part, et les deux ne peuvent pas trouver en même temps résonance dans le cœur. Mais à l'homme il a été concédé une certaine mesure, parce que ce dont le corps a besoin pour l'existence, l'homme peut le désirer et le faire sien. Mais moins il est fait utilisation de cette mesure, plus l’âme en tire d'avantages, car sont donnés en ultra abondance ces biens qui ont uniquement de la valeur parce qu'ils sont impérissables, et sont emportés dans le Règne qui uniquement est réel, dans lequel l'âme entrera lorsqu’elle se détachera de son corps et entrera dans le Règne de l'au-delà. Alors elle recevra en abondance, parce qu'elle s’est contentée de peu, lorsque sur la Terre tout était à sa disposition. Elle ne devra alors s'imposer aucune contrainte, elle recevra ce qu’elle désire et sera rendu heureuse pour l'Éternité.

Amen

Transmettre la Force de Dieu

B.D. 7402 from 1 septembre 1959, taken from Book No. 78

Lorsque Ma Parole d'en haut résonne en vous, alors cela est un afflux de Ma Force d'Amour qui doit toujours avoir son effet. Votre âme ne restera donc jamais sans impression, même lorsque le corps ne sent rien. L'âme perçoit l'afflux de Force et elle l'exploite si elle en a l'occasion, ou bien retient la Force jusqu'à ce qu’elle en ait besoin. Et elle fera agir toujours la Force pour l'accomplissement de Mes Commandements, elle fera quelque chose avec lequel elle s'acquitte de Ma Volonté, pour ainsi dire elle est toujours poussée par l'esprit en elle à faire ou à omettre ce qui correspond à Ma Volonté. Mon Discours direct doit avoir un tel effet, autrement il ne serait pas un Rayonnement divin ; parce que rien de ce qui procède de Moi ne reste sans effet. Donc un homme qui reçoit incessamment la Grâce de Mon Discours direct peut se considérer riche, parce que son âme mûrira, parce qu'il n'est jamais sans Force pour agir dans l'amour selon Mes Commandements. Il n’aura pas besoin de se forcer, il sera poussé de l'intérieur ; l'homme ressentira un besoin de distribuer, parce qu'il peut rendre heureux le prochain. Et cela peut se produire avec du bien terrestre-matériel, mais aussi avec des biens spirituels, parce que l'homme possédera toujours les deux selon Ma Promesse : «Cherchez d'abord le Règne de Dieu et Sa Justice, et tout le reste vous sera donné en surcroit ....» Et même si un homme n'est pas richement béni en biens, il aura toujours ce dont il a besoin et il pourra toujours donner à son prochain qui est dans la misère. Et ainsi il pourra aussi répandre du bien spirituel, parce qu'il reçoit celui-ci continuellement de Moi-Même, parce qu'il se donne à Moi et ouvre son cœur lorsque Je veux lui parler. Il existe une liaison directe du Règne de la Lumière à la Terre, dès qu’un homme se donne à Moi et s’attend à être interpelé par Moi. Et ce lien est aussi exploité par les habitants du monde de la Lumière qui sont présents partout où résonne Ma Parole, parce qu'eux aussi la guident au-delà, là où il y a encore l'obscurité spirituelle. Tous ces êtres de Lumière reçoivent aussi Ma Parole, Mon Discours, et tous reçoivent aussi avec cela de nouveau la Force que Je laisse incessamment de nouveau couler sur les êtres qui sont encore sans Force. Or l'état d'absence de Force se trouve partout, sur la Terre comme aussi dans le Règne de l'au-delà. Mais ce que Mon direct Discours d'en haut signifie lorsque les êtres sont sans Force et le désirent ne peut pas être rendu compréhensible aux hommes, mais vous-mêmes êtes appelés à transmettre Ma Force, et donc chaque homme qui rend possible que Ma Force puisse couler sur Mes créatures qui en ont besoin est béni. Il doit être établi un contact entre la Source de la Force et les êtres qui sont encore dépourvus de toute Force. Et là où un homme se tient prêt pour cela, là la Source de la Force peut maintenant se déverser et couler à travers tout l'essentiel sans Force, parce que sur la Terre il y a une grande misère parmi les hommes auxquels il manque la Force. Mais aussi dans le Règne de l'au-delà d’innombrables êtres sans Force attendent pour qu'à eux il soit apporté de l'Aide sous forme d'apport de Force. Et un tel apport de Force rend possible que l’homme sur la Terre se prépare librement comme vase dans lequel peut se déverser le Courant de Ma Force d'Amour, s’il ouvre le cœur et l'oreille et écoute ce que Je lui dis, et si ensuite il est prêt avec ferveur à transmettre ce qu'il a entendu à tous ceux qui veulent à nouveau l'écouter, qui accueillent Ma Parole comme elle est arrivée aux hommes de Moi-Même d'en haut. Tous ceux qui se laissent seulement interpeler par Moi expérimenteront une riche Bénédiction, parce que Ma Parole est un Don lumineux d'en haut pour ceux qui la méditent maintenant dans leur cœur et qui vivent en conséquence. Mais ils doivent être acteurs et pas seulement auditeurs de Ma Parole, alors chaque Parole sera une Bénédiction pour tout homme qui a pris le chemin d'en haut et qui l'écoute et la vit jusqu'au bout de nouveau dans la libre volonté. Et la Source de la Force ne s'épuisera pas, elle pourra toujours de nouveau revigorer les hommes, et ils pourront de nouveau puiser à la Source de la Vie et Je parlerai toujours de nouveau à chaque homme qui seulement désire être interpelé par Moi.

Amen

Ultime Jugement

B.D. 7403 from 3 septembre 1959, taken from Book No. 78

Ce sera une fin effroyable pour tous ceux qui ne croient pas, parce qu'ils expérimenteront quelque chose qu’ils n'ont pas considéré comme possible, parce que c’est quelque chose de totalement en dehors des lois, un processus qu’ils ne peuvent pas suivre jusqu'à la fin, mais eux-mêmes en seront les victimes, parce qu'avec cela ils perdront leur vie, ils seront déglutis par la Terre, et pour personne il n’existera de sortie, à moins qu'ils M’invoque dans le cœur encore dans la dernière heure pour que Je vienne les aider. Mais à l’exception du petit groupe des Miens lesquels seront ôtés devant leurs yeux, les hommes qui expérimenteront la fin sont déjà totalement soumis à Satan, et il y en aura seulement rarement quelques-uns qui se convertiront et cela pas seulement par peur, mais par une soudaine reconnaissance d'un Dieu puissant qui peut l'aider. Les hommes n'auront plus le temps pour la réflexion, parce que tout à coup et de façon inattendue surgira le dernier Jugement sur l'humanité. Tout à coup et à l'improviste du feu sortira de la Terre, et il brisera et déglutira ce qui est vivant sur elle. Ce sera un Acte d'une durée très brève, mais d'un effet miraculeux, la Terre s'ouvrira comme un insatiable abîme et accueillera tout en elle, comme il est annoncé dans le Parole et dans l’Ecriture. Et il n'y aura pas salut, ce sera irrévocablement la fin pour tout ce qui vit dans, sur et par-dessus la Terre, parce que c’est la fin du temps qui était imposé au spirituel pour son développement et beaucoup de spirituel lié doit continuer son parcours de développement dans une nouvelle forme sur la nouvelle Terre. Et ce spirituel sera reconnaissant pour la transformation, parce qu'il continue dans son développement alors que sur la vieille Terre il était très chargé au travers de la volonté de l'homme. Mais le spirituel incorporé comme homme expérimentera une rétrogradation dans son développement, parce que de nouveau il sera dissous en d’innombrables particules qui toutes devront de nouveau re-parcourir leur chemin à travers les Créations de la nouvelle Terre, car toutes seront de nouveau reléguées dans la matière solide et commenceront de nouveau une existence outre mesure atroce dans l'état lié, pour qu'un jour elles atteignent de nouveau le stade dans lequel elles peuvent de nouveau s'incorporer en tant qu’âme dans un homme. Vous les hommes êtes maintenant devant ce grand tournant terrestre et spirituel, et le temps jusqu'à la fin s'abrège de jour en jour. Vous ne connaissez pas les frayeurs qui se trouvent devant vous, vous allez avec calme à la rencontre du jour de la dissolution qui fera jaillir beaucoup d'horreur en vous avec la relégation qui suivra, donc si vous ne faites pas partie des Miens, mais de ceux qui croient en Moi et qui sont seulement de foi faible, vous serez rappelés avant cela de la Terre, pour que vous ne tombiez pas totalement à Satan, parce que vous ne pourriez pas résister aux tentations de l'adversaire dans le dernier temps avant la fin. Vous les hommes qui devrez donner prématurément votre vie terrestre, vous tous qui pleurez vos chers décédés, réjouissez-vous, parce que ceux-ci sont sauvés de la ruine, de la fin où tomberont les hommes qui vivent au jour le jour sans Dieu et qui expérimenteront une fin dans cette absence de Dieu. Ils ne pourront trouver aucune Compassion de Ma part, parce que Je mets en garde et avertis les hommes toujours de nouveau sur l'urgence qu’il y a à se préparer à cette fin, sans trouver écoute, et Je ne peux pas agir sur eux par la contrainte, Je dois leur laisser la liberté spirituelle dont ils abusent de sorte qu’ils renforcent le pouvoir de l'adversaire jusqu’à la fin et ils succomberont même à son pouvoir. De dures luttes avec cet adversaire doivent encore précéder, et donc Je parle à vous les hommes, pour que dans cette lutte vous vous mettiez à Mon côté, si vous voulez vaincre et sortir libre de la lutte. Et Je parlerai jusqu’au dernier jour, mais vous tous les hommes vous êtes libre de la façon dont vous vous décidez. Mais la fin avec ses peurs arrive pour tous ceux qui ne croient pas et qui ne Me reconnaissent pas. Je sauverai cependant les Miens de toute misère, Je viendrai les prendre pour les porter dans le Paradis et ils seront témoins de la fin, parce qu'ils reconnaissent Ma Puissance et Ma Magnificence et ils devront en témoigner à leurs descendants sur la nouvelle Terre.

Amen

Le Royaume de la Lumière – JÉSUS CHRIST

B.D. 7404 from 5 septembre 1959, taken from Book No. 78

Celui qui est passé par la Porte du Royaume de la Lumière, sera heureux et exultera et il Me remerciera éternellement de l’avoir guidé jusqu’à ce qu’il ait atteint son but. Celui qui peut entrer dans le Royaume de la Lumière est libéré du péché et de la mort, parce que les deux signifient l’obscurité et une âme non-libérée ne pourra jamais entrer dans le Royaume de la Lumière. Elle doit avoir trouvé d'abord Celui qui est la Porte unique du Royaume de la Lumière. Jésus Christ le Rédempteur. Et tenu par Sa Main l'âme entrera ensuite dans ce Royaume, parce qu'Il la libérera de son poids du péché, parce qu'Il est mort sur la Croix pour toutes les âmes qui se trouvaient profondément dans l'obscurité dans le péché et dans la mort. Il a expié ce poids du péché pour vous les hommes, Il a porté pour vous le Sacrifice d'Expiation, pour que la voie vers le Royaume de la Lumière vous soit libérée, pour que vous puissiez entrer dans l'éternelle Béatitude. La Béatitude est seulement là où est la Lumière, et la Lumière est là où il n'existe plus de péché ni aucune mort. Le péché est éteint par Jésus Christ Lui-Même dès que cela Lui est demandé, dès que vous les hommes vous L’invoquez pour le Pardon. C’est pourquoi dans le Royaume de l'au-delà il existe aussi une libération pour les âmes, un changement de l'obscurité à la Lumière, parce que même dans l'au-delà l'âme peut encore L’invoquer, parce que dès qu'elle invoque Jésus Christ, elle M'invoque et Moi-même maintenant par Jésus Christ Je peux lui pardonner sa faute qui l'a tenue loin de Moi pendant un temps infiniment long. Le Sacrifice de la Croix a été donné pour tous les hommes et là où il existe seulement une âme non-rachetée, là il doit seulement être pris le chemin vers la Croix, pour pouvoir se libérer de la faute du péché. Et être libre du péché signifie être en communion avec Moi et donc être dans une Béatitude illimitée. Mais pour cela il faut aussi l'absolue Vérité. Et donc une âme ne peut pas encore se réjouir de la plus sublime béatitude tant qu’elle est encore loin de la Vérité, parce que la Vérité et Moi sommes Un, autrement on ne peut pas parler de Lumière. La Lumière est la connaissance, le juste savoir de tout, et tant que celui-ci manque à une âme dans l'au-delà, elle ne se trouve pas à l'intérieur du Royaume de la Lumière, parce que dès qu’elle est touchée par le rayonnement de la Lumière, elle trouve aussi instantanément une profonde connaissance en elle. Si maintenant l'âme s’oppose à l'acceptation de la Vérité lorsqu’elle lui est offerte, alors son état de béatitude sera encore imparfait, elle n'a pas encore bien reconnu Jésus Christ et la pleine Libération n'a pas pu encore avoir lieu, ce qui aurait pour conséquence un appel intime à Jésus Christ. Et cela est le motif pour lequel d’innombrables âmes se trouvent encore dans une lumière crépusculaire, elles ne sont pas malheureuses, mais elles ne peuvent pas être appelées bénies pour encore longtemps. Leur prédisposition envers Jésus Christ n'est pas encore comme elle doit être pour que la Porte du Royaume de la Lumière leur soit ouverte, et ces âmes nécessitent encore beaucoup d'enseignements et aussi de prières pour que la juste compréhension leur soit ouverte. Tant qu’elles ne peuvent pas se libérer de leurs idées fausses, de leurs doctrines erronées de toutes sortes, elles ne peuvent alors pas s'attendre à être complètement imprégnées de Lumière ; mais c’est leur volonté elle-même qui décide de l'état dans lequel elles se trouvent. Les hommes qui sur la Terre se sont toujours opposé, feront de nouveau dans l'au-delà toujours prédominer leur volonté de refus là où il suffirait simplement d’implorer en toute intériorité Jésus Christ pour Son Aide. Parce que celle-ci lui sera certainement accordée dès qu'arrive à Lui l’appel en Esprit et en Vérité. Alors toute obscurité disparaîtra, la Lumière sera si claire et resplendissante qu’elle embrasera l'âme de sorte que toute obscurité spirituelle disparaitra, l'âme sera dans la connaissance et maintenant elle ne perdra jamais plus ce savoir des plus profondes liaisons.

Amen

L'annonce d'une Étoile

B.D. 7405 from 5 septembre 1959, taken from Book No. 78

Ce qui vous est donné par l'Esprit, vous pouvez l'accepter sans réserve. Et ainsi vous devez savoir que même dans l'univers la fin prochaine de la Terre se fait sentir, des changements cosmiques se manifestent, parce que cela est la Volonté de Dieu qu’à la fin d'une période de la Terre des Signes se fassent remarquer de diverses manières mais l'homme ne réussira pas à les expliquer comme naturels, pour que lui soit montré le Pouvoir d'un Créateur, et que donc ce Créateur lui soit indiqué clairement. Et ces changements cosmiques concerneront presque toujours des déviations de leur parcours habituel de constellations qui entreprennent une autre orbite, et de tels processus sont et restent inexplicables pour les hommes, et ils ne peuvent pas être niés. Plus on approche de la fin, plus souvent les hommes constateront de tels processus, d'abord peu reconnaissables, mais ils se manifesteront toujours plus clairement, de sorte que l'homme puisse dire en vérité : «Les Forces du Ciel sont secouées». Et cela n'est relié à la volonté d'aucun homme, seulement la Volonté de Dieu se manifeste, et donc tous les hommes pourraient croire en Dieu, si seulement ils voulaient suivre attentivement ces apparitions insolites. Mais celui qui ne veut pas croire, ne peut pas être convaincu d’une manière plus claire de l'Existence d'un Dieu et Créateur auquel tous les éléments de la nature doivent obéir. Mais celui qui s’occupe de cela sait aussi qu’elle heure a sonnée. Et ainsi une étoile sortira de son orbite habituelle et prendra la direction de la Terre. Et cette Étoile prendra son cours indépendamment de la volonté des hommes, et cela signifie un grand danger pour ceux-ci. Mais sa course ne sera pas entravée, parce que la Terre doit supporter une secousse à son détriment, mais aussi pour le bien de beaucoup d'hommes sur elle : et beaucoup d'hommes perdront leur vie, comme il est annoncé depuis bien longtemps. Parce que la Terre subira un impact. Personne ne pourra s'imaginer dans quel danger arrivera toute la Planète ; mais cette catastrophe naturelle ne conduira pas à une destruction totale, mais elle sera de toute façon d'une dimension inimaginable, de sorte que pour la plupart des hommes avec cela est déjà arrivée la fin. Mais ceux qui survivront seront proches d’un Acte de destruction que la volonté humaine provoquera, cela est certes une Concession de Dieu, mais ce n’est pas Sa Volonté, peu de temps après la fin arrivera, alors que la première catastrophe cosmique a de toute façon un but salvateur, c'est-à-dire qu'aux hommes infidèles il est donné encore une dernière indication d'un Pouvoir Qui guide tout, et que donc rien ne se produit arbitrairement. Maintenant il doit être donné encore un moyen de salut, un dernier moyen pour arriver à la foi, pour que les hommes n’aillent pas se perdre. Dieu Lui--Même parle à travers ces événements aux hommes qui ne s'occupent pas de Sa douce Voix ; mais Sa Voix forte résonne souvent d’une manière douloureuse, et réclamera beaucoup de victimes, c'est-à-dire beaucoup d’entre vous trouveront la mort, mais à ceux-ci il est donné encore la possibilité de récupérer dans le Règne spirituel ce qu’ils ont manqué de faire sur la Terre. Mais beaucoup auront encore la Grâce de vivre le dernier laps de temps jusqu'à la fin ; mais maintenant encore la volonté pour la foi est de nouveau déterminante, parce que les infidèles ne tireront aucune utilité pour leurs âmes de ce qu’ils auront vécu. Et à ceux-ci la fin leur fera gagner seulement le sort d’une Nouvelle Relégation, dont Dieu dans Son Amour voudrait préserver les hommes. Et pour cela Il met en garde et avertit déjà par avance, et Il fait remarquer aux hommes tous les phénomènes dans le dernier temps, et bienheureux ceux qui s’en occupent, qui croient et vivent leur vie en conséquence sur la Terre, ils seront guidés à travers toutes les difficultés et tout ce qui arrive sur eux sera bien pour leur âme, pour le mûrissement sur cette Terre.

Amen

Évaluer les Grâces

B.D. 7406 from 11 septembre 1959, taken from Book No. 78

Vous ne devrez jamais manquer de la Grâce de Dieu si seulement vous êtes de bonne volonté. Sa Grâce vous arrive démesurément. Mais si vous n'êtes pas de bonne volonté pour la laisser devenir efficace sur vous, alors elle ne vous sert à rien. Et ainsi vous pouvez dire : La volonté est une condition préalable, bien que pour chaque homme elle soit à disposition sans limites et qu’à chaque instant cette Grâce de Dieu soit disponible. Mais à quoi vous sert-elle, si votre volonté ne la laisse pas devenir efficace ? La Mesure de Grâce de Dieu est inépuisable, et elle vous suffirait vraiment pour vous aider à une spiritualisation complète sur cette Terre. Mais votre volonté est toujours déterminante et celle-ci est libre. Lorsque l'homme entre sur cette Terre, alors c’est une créature totalement affaiblie qui avec sa propre force ne pourrait jamais et encore jamais arriver en haut. Et alors l'Aide de Dieu apparait. Elle s’efforce incessamment de prêter de l'Aide à l'homme, pour que son âme procède dans son développement. Et toutes ces Prestations d'Aide sont des moyens de Grâce, elles sont des Cadeaux pour l'âme totalement affaiblie, pour qu'elle arrive à la Force et que son développement vers le Haut devienne possible. Mais malgré cela la volonté de l'homme doit d'abord être prête à accepter ce Cadeau et à l'évaluer, parce qu'à cela elle n'est pas forcée et donc il dépend de la libre volonté de l'homme s’il se sert des Grâces qui sont vraiment démesurément à sa disposition. Il peut aussi dédaigner toutes les Prestations d'Aide de Dieu et ne rien faire pour son âme, il peut donner de l'attention seulement à la vie mondaine et passer outre tous les Cadeaux de Grâce sans les utiliser. Alors sa volonté a échoué, elle a pris une fausse direction et l'homme reste faible et immature comme il était au début de son incorporation. Alors il ne s’est pas occupé des Grâces, mais il ne peut pas dire que les «Grâces de Dieu» lui aient été refusées, chose qui équivaudrait au fait qu’il soit resté sans Grâce. Dieu Est toujours prêt à aider, donc à l'homme coulent constamment des Preuves de Grâce de Son Amour. Seulement sa volonté mais pas celle de Dieu détermine si elles sont acceptées et évaluées, car pour cela l'homme est libre. Mais ne pas avoir accepté les Grâces de Dieu signifie nécessairement une totale faillite sur cette Terre, parce que l'homme sans l'Aide divine est trop faible pour se développer vers le Haut. Et la volonté de l'homme pour l'acceptation des Grâces divines est prête lorsqu’il se tourne consciemment vers Dieu, lorsque l'homme cherche Dieu et voudrait entrer en contact avec Lui. Alors il percevra chaque Prestation d'Aide de Dieu comme un Don de Grâce et il l'acceptera avec un cœur reconnaissant ; il sentira aussi l'Amour de Dieu et tendra maintenant consciemment vers Lui, et son développement vers le Haut procédera, parce que maintenant les Grâces sont évaluées, c'est-à-dire que la Main d'Aide de Dieu est saisie, et l'homme peut se lancer en haut et sa faiblesse initiale tombe de lui, parce que la Grâce de Dieu offre la Force à chaque âme qui lutte sérieusement pour la perfection, qui désire Dieu et celle-ci atteindra certainement un jour son but.

Amen

La Promesse de la Protection de Dieu dans le temps de la fin

B.D. 7407 from 12 septembre 1959, taken from Book No. 78

Je veux vous prendre tous sous Ma Protection lorsque la grande misère surgira sur vous les hommes. À tous ceux qui veulent être Miens, qui ont déjà cherché la liaison avec Moi et qui l'ont trouvée, à tous ceux qui Me prient intimement et qui M’invoquent pour de l'Aide, Je veux faire sentir visiblement Mon Aide, et ils doivent expérimenter tout sans peur ni préoccupation, toujours dans la ferme certitude que Moi-même Je Suis avec eux et que Je les guiderai à travers toute misère, parce que seulement cette certitude rendra possible qu'ils parlent pour Moi, qu'ils prêchent l'Évangile au prochain, que donc ils parlent à Ma Place, parce qu'encore beaucoup d'hommes doivent être conquis pour Moi, pour la Vie éternelle. Dans ce temps de misère vos langues se dénoueront, vous serez poussés à parler par Mon Esprit et vous pourrez répandre beaucoup de Bénédictions, parce que les hommes vous écouteront, parce qu'ils se trouvent dans une grande misère et espèrent dans n'importe quelle aide. De la partie humaine celle-ci ne peut presque pas leur être apportée, le prochain contribuera plutôt encore à augmenter la misère parce qu’il cherchera à s'enrichir sans quelque scrupule et il ne connaîtra aucun empêchement dans sa conscience. Mais Je peux aider les Miens, et Je les aiderai, pour qu'ils puissent dépasser ce temps difficile et eux-mêmes pourront prêter de l'aide à ceux qui les entourent. J’exige seulement une forte foi et donc Je vous prépare déjà maintenant à ce temps en vous laissant arriver dans des misères qui se répéteront toujours de nouveau, et cela d’une manière si évidente que vous devrez croire dans un Père dans le Ciel Qui vous aime et est aussi toujours prêt à aider. Votre foi doit se consolider. N'oubliez pas que cela a un but, et c’est la raison pour laquelle vous arrivez toujours de nouveau dans la misère. Mais toujours de nouveau vous êtes guidés pour en sortir, parce que Je veux vous montrer qu'un Père dans le Ciel sait toutes vos préoccupations et qu’Il peut les suspendre et Il le fera le moment venu. Vous tous vous ne savez pas ce qui vous attend. Mais Je le sais et Je ne veux pas vous perdre vous qui êtes Mes enfants. Je veux que vous vous conformiez toujours plus fermement à Moi et qu’ainsi vous soyez intimement unis avec Moi, que vous ne commenciez plus rien sans Moi, que vous Me sentiez toujours auprès de vous parce qu’en Ma Présence vous êtes vraiment protégés de chaque danger, parce que J’ai besoin de vous en tant que Mes collaborateurs dans le dernier temps avant la fin, J’ai besoin de vous, pour que vous témoignez de Moi et de Mon Amour de Père, pour que vous annonciez l'Évangile de l'amour et guidiez à Moi les hommes qui sont encore loin et que Je ne veux pas perdre de nouveau pour un temps très long. J’ai besoin de bons orateurs, auxquels Je peux mettre Ma Parole en bouche, lorsque sera venu le temps, vu qu’il sera nécessaire de M'annoncer Moi et la fin prochaine. J’ai besoin de domestiques dans Ma Vigne, de messagers qui répandent Ma pure Parole, qui ensuite parleront selon Ma Volonté. Ceux-ci n'ont pas à craindre bien qu’une grande misère passe sur la Terre, ils seront conservés par Mon Amour de Père, ils trouveront toujours de l'Aide quoi qu’il arrive et même si vu humainement il ne peut plus y avoir aucune aide. Mon Pouvoir et Mon Amour est grand, et ils se rappellent toujours de ceux qui veulent être Miens et qui le resteront aussi dans toute l'Éternité.

Amen

Atteindre l'état primordial - l'Amour – la progéniture de Dieu

B.D. 7408 from 13 septembre 1959, taken from Book No. 78

En tant que fils de Dieu vous devez tous prendre possession de Son Règne dans toute sa Magnificence. Vous devez créer et agir avec Lui dans la Liberté, la Lumière et la Force et être incommensurablement heureux. Vous devez connaitre l'Amour du Père dans une mesure qui vous est inimaginable, vous devez agir dans la Béatitude selon votre propre volonté qui est aussi la Volonté de Dieu. Ce sort vous est assuré, et ce doit être une certitude pour les hommes, que Dieu tient prêt pour vous des Magnificences insoupçonnées, mais d'abord vous devez vous préparer de sorte que vous puissiez supporter ces Magnificences, parce que pour un esprit non mûr cela signifie disparaître s'il était transporté dans la Mer de Lumière du Règne spirituel, car elle le consommerait totalement. Demeurer dans le Règne de la Lumière exige une constitution déterminée de l'être pour que sa subsistance ne soit pas endommagée. Et vous devez atteindre déjà sur la Terre cet état qui vous rend capables de pouvoir demeurer dans le Règne de la Lumière. Vous pouvez déjà l’atteindre sur la Terre seulement si vous en avez la volonté, si seulement vous formez votre être dans l'amour tant que vous demeurez sur la Terre. Un être rempli d'amour revient dans son élément primordial dès qu'il rentre dans le Règne de la Lumière, alors qu’un être incorporé comme homme n'a pas encore atteint cet état primordial, et il doit se donner du mal pour l’atteindre, parce qu'il garantit à l'être une Béatitude illimitée. L'être était sorti de l'état de perfection dans la libre volonté et il doit de nouveau retrouver irrévocablement cet état dans lequel autrefois il était bienheureux. L'homme comme tel ne connaît rien des insaisissables Béatitudes primordiales, elles peuvent seulement lui être mentionnées et il peut être stimulé à tendre de nouveau à cela état, pour pouvoir être bienheureux sans limites lorsqu’il achève sa vie terrestre et rentre de nouveau dans le Règne spirituel. Mais il ne peut pas lui être montré l'état bienheureux, parce qu'à celui-ci il doit tendre librement et chaque Magnificence montrée dans la vie future serait pour lui une contrainte pour mener respectivement sa vie, chose qui serait cependant totalement inutile pour l'âme. Donc les Magnificences du Règne spirituel doivent rester cachées aux hommes, elles peuvent seulement être mentionnées, et il dépend uniquement de la foi de l'homme s’il vit sa vie terrestre en conséquence et entre un jour comme âme perfectionnée dans le Règne de la Lumière, dans la Béatitude éternelle. Seulement une vie d'amour procure ce perfectionnement, rien d’autre ne peut procurer à l'âme la maturité sinon seulement l'amour. Les hommes devraient penser qu'il n'existe aucune substitution à une vie d'amour, que le perfectionnement de l'âme dépend seulement d'une vie dans l'amour et qu'il n'existe aucune autre possibilité de donner la maturité à l'âme qu'uniquement l'amour. À cela les hommes pensent trop peu, et donc ils restent presque toujours en arrière dans leur développement et le temps de leur existence terrestre se passe sans avoir procuré aucun succès à l'âme. Elle arrive dans le Règne de l'au-delà dans un état où la Lumière la consommerait totalement, où elle peut demeurer seulement dans l'obscurité ou bien dans un léger crépuscule et il lui est exclu de rester dans le Règne de la Lumière. Parce que son être ne s'est pas changé en amour sur la Terre, elle-même était trop faible et elle ne s'est pas réfugiée dans l'Unique qui aurait fortifié sa volonté, Lequel lui aurait prêté de l'Aide pour le dernier perfectionnement. L'amour est une Force, et celui qui vit dans l'amour, est déjà si intimement uni avec Jésus Christ qu’il tire la Force de Lui. Une vie d'amour ne peut pas être remplacée par autre chose, mais elle suppose toujours le lien avec Jésus Christ, consciemment ou bien inconsciemment, et elle mènera certainement à la dernière connaissance, parce que l'amour est Dieu, l'amour s'est uni avec Jésus Christ, l'amour est l'unification avec Lui qui Est l'Amour Même. Et l'amour doit de nouveau irrévocablement mener à Lui et assurer le rapprochement avec Dieu dans le Règne de la Lumière. L'amour doit unir l'âme avec Dieu et donc mener le fils au Cœur du Père, l'âme doit être bienheureuse dans et avec Dieu et le rester dans l’éternité.

Amen

La Doctrine divine de l'amour - Commandements délivrés par les hommes

B.D. 7409 from 14 septembre 1959, taken from Book No. 78

De vous il est exigé seulement peu pendant la vie terrestre, parce que Je Me contente entièrement de votre amour pour Moi et pour le prochain. Je vous ai donné seulement ces deux Commandements lorsque Je marchais sur la Terre, et même aujourd’hui Je vous impose seulement ces deux exigences, parce qu'alors vous vous acquittez de tout si seulement vous vous acquittez de ces deux Commandements : M’aimer plus que tout et le prochain comme vous-mêmes. Donc ce Commandement est le plus important de tous les commandements que la volonté humaine a encore ajoutés, et donc Je vous impose des exigences dont vous devez chercher à vous acquitter avec une grande ferveur. Mais ces commandements délivrés humainement ne vous procureront pas la maturité de l'âme, lorsque l’amour n’est pas accepté, lorsque Mes Commandements de l'amour sont mis au second plan et donc si leur accomplissement est mis en doute. Alors vous pouvez être fervents autant que vous le voulez dans ce que les hommes exigent de vous, vous ne déroulerez pas le changement de votre être, ce qui est le but et l’objectif de votre vie terrestre et qui est l'unique exigence que Je vous impose. Vous devez vous occuper de Ma Voix, vous ne devez pas manquer d'accepter la Doctrine de l'amour que J’ai prêchée sur la Terre en tant qu'Homme Jésus et que J’indique toujours de nouveau à travers Ma Parole. L'amour est la chose la plus sublime. Vous devez allumer l'amour en vous, parce que seulement l'amour établit la liaison entre vous et Moi, seulement l'amour vous fait devenir parfait, et seulement par l'amour vous arrivez à la Béatitude. Si vous les hommes observiez toujours seulement vos pensées, vos paroles et vos actes et laissiez toujours régner l'amour, très vite vous vous rendriez compte qu’il n'existe rien de davantage béatifiant qu'exercer l'amour envers le prochain et avec cela vous montreriez votre amour pour Moi. Mais si vous laissez inaperçu l’Amour, vous pouvez vous épuiser car n'importe quelle action où parole sont inutiles pour l'âme, parce qu'elles sont inutiles devant Moi Qui ne vous ai jamais donné des commandements qui exigent de vous autre chose que l'amour. Vous les hommes vous vous occupez trop des désirs des «hommes», et vous ne vous occupez pas du Désir de votre Dieu et Père. Vous exécutez avec ferveur leurs exigences, vous vous contentez de formalités et vous ne cherchez pas à savoir si l'accomplissement de tels commandements qui étaient délivrés par des hommes correspondaient à Mon But et étaient approuvés par Moi. Mais vous devriez réfléchir comment peuvent être mis en accord avec Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance ce que vous considérez comme des commandements importants et que vous exécutez avec ferveur. Vous vous faites un concept entièrement faux de Mon Être, vous vous inventez des choses qui n'ont vraiment aucune justification spirituelle ou sensée, mais vous croyez que Je Suis derrière cela et que J’exige de vous l'accomplissement de tels commandements délivrés par des hommes. Je veux de vous seulement l'amour, cela Je le regarde avec des Yeux complaisants, et cela vous sera pris en compte un jour dans Mon Règne, dans lequel vous pouvez entrer lorsque vous vous êtes formés dans l'amour, comme c’est votre tâche dans la vie terrestre. Et vous vous acquittez entièrement de Mon Désir si seulement vous exercez cet amour, parce qu'alors vous assumez de nouveau votre être primordial qui était amour, et vous vous acquittez du but de votre vie terrestre : Vous vous unissez de nouveau par l'amour avec Moi, dont vous êtes autrefois procédés dans la plus sublime perfection.

Amen

Volonté et Grâce

B.D. 7410 from 17 septembre 1959, taken from Book No. 78

De Ma Part il peut vous être fourni seulement ce que vous désirez, parce que même si Je vous guide continuellement Mes Dons de Grâce, ceux-ci deviennent efficaces seulement lorsque vous les désirez. Donc, vous-mêmes déterminez la mesure de Grâce que vous recevez, bien que Je ne limite pas Mon apport de Grâces. Et ainsi vous tous êtes au milieu d’une Plénitude de Grâces, parce que Mon Amour pour vous est très grand et voudrait vous faire affluer continuellement ces Grâces. Mais Il trouve ses limites dans votre volonté d'acceptation, dans votre désir d’être irradiés par Moi. Mais si vous exploitiez Mon très grand Amour, vous n'auriez vraiment aucun manque dans les Grâces de genre inhabituel, et votre remontée serait très facile et pas lourde, parce que Mes Dons de Grâce vous offrent tout : Lumière et Force, un savoir que vous pourriez évaluer selon votre volonté, parce qu'il ne vous manquerait jamais la Force, parce que les «Grâces» sont des moyens auxiliaires, et lorsque Moi-même Je vous aide à arriver en haut, vous pouvez aussi être certain d’atteindre le but, mais jamais sans Mon Aide, jamais sans exploiter les Grâces ou les valoriser. Donc d'abord votre volonté doit devenir active, elle doit être prête à accepter les Grâces et à les utiliser respectivement selon Ma Volonté. Mais il n'existe alors plus aucun échec sur cette Terre, alors la vie sur cette Terre ne sera jamais une course à vide, alors l'âme mûrira spirituellement, et donc avec Mon Aide elle assumera de nouveau son état primordial. L'être se retransformera dans son état divin et avec cela le but et l’objectif de la vie terrestre. Mais pour pouvoir recevoir des Grâces sans limites, l'homme doit aussi croire dans l'Unique qui peut distribuer les Grâces et se mettre en contact avec cet Unique. Il doit se rendre digne de Ma Présence seulement à travers sa volonté Mon apport de Force lui est transmis, parce que d'abord cette Force lui manque. Mais si sa volonté est prête à accepter Mes Grâces, alors elles seront dispensées si abondamment qu'il atteindra vraiment de grands progrès spirituels, si seulement il évalue Mes Grâces. Et avec cela la volonté est la première condition pour que Mon apport de Grâces puisse être demandé à tout moment, il ne connaît pas de limites et n'exclut personne. Personne n'est forcé par la Grâce, bien que celle-ci puisse agir sur un homme d’une manière si évidente qu’elle pourrait être clairement reconnue comme Don de Grâce immérité. Elle touchera l'homme toujours de manière qu’il puisse la repousser vraiment très facilement, c'est-à-dire le laisser inaperçu si sa volonté n'est pas prête à l'évaluer comme elle le devrait. Donc personne ne peut dire être resté sans Grâces, comme aussi personne ne peut soutenir qu'un Don de Grâce ait influencé un homme d’une manière impérative ; parce que le même processus de Grâce peut faire une impression sur un homme et laisser totalement indifférent un autre. La volonté est toujours déterminante, la volonté de l'homme doit d'abord toujours se manifester pour que la Grâce devienne efficace en lui. Et il est seulement suffisant que la volonté de l’homme se tourne vers Moi, qu'il cherche le lien avec Moi et alors il sera vraiment stimulé abondamment, parce qu'alors l'apport de Grâce ne cessera pas et maintenant il ne sera pas sans succès pour l'âme de l'homme qui doit toujours de nouveau être dans la Grâce, pour ne pas céder dans sa tendance, pour un jour atteindre certainement le but pour lequel l'homme vit sur la Terre.

Amen

L'amour miséricordieux pour le prochain

B.D. 7411 from 18 septembre 1959, taken from Book No. 78

Vous devez brûler d'amour miséricordieux envers la misère du prochain lorsqu’il vous demande de l’aide et si vous pouvez lui donner cette aide, vous devez sentir leur misère comme si c’était la vôtre, pour l’aider maintenant avec toutes vos forces, et vous réveillerez en échange l'amour chez le prochain, et la flamme de l'amour se répandra et fera des cercles toujours plus grands, l'homme affectueux renforcera sa disponibilité d'aider et l'amour en retour de la part du prochain trouvera toujours une nouvelle nourriture. La flamme de l'amour s'agrandira et vous poussera vers Moi, vu que Je Suis l'Éternel Amour. L'amour pour Moi peut être prouvé seulement au travers de l'amour désintéressé pour le prochain, parce qu'aimer l'Être le plus parfait dans l’infini n'est pas difficile, mais aimer le prochain avec toutes ses faiblesses et ses imperfections alors cela seul est une preuve que l'homme a un cœur sensible et est de bonne volonté pour aimer et qu'il voudrait manifester volontiers cet amour qui somnole en lui vis-à-vis de ce prochain faible, sans défense, qui vient à lui dans sa misère. Cet amour est donc de la miséricorde et il est né vraiment dans le cœur de l'homme et montre l'amour pour Moi, parce qu'aimer des êtres imparfaits confirme seulement l’amour pour l’Être parfait qui Est Créateur de tout ce qui entoure l'homme, donc le prochain a aussi le droit au vrai amour fraternel selon la Volonté de Dieu. L'amour pour le prochain ne pourra jamais être feint parce que l'homme montre de l'amour pour le prochain ou bien il le laisse dans sa misère. Mais sa misère ne s'adoucira jamais s'il n’y est pas forcé au moyen d'autres avantages matériels, qui cependant ne font ensuite plus partie du champ de l'amour pour le prochain, comme il est exigé par Moi à vous les hommes. Prêter de l'aide pour des avantages terrestre est à Mes Yeux égal à une omission, parce que seulement le désintéressement est un authentique amour pour le prochain, comme Moi Je le demande par Mon Commandement. Ce qui est fait par calcul, ne tombe pas sous l'accomplissement de ce Commandement, mais c’est une œuvre morte qui ne trouve pas Ma Considération. Mais vous les hommes vous ne pouvez pas Me tromper, parce que Je regarde dans vos cœurs. Et donc Je demande l'ardeur d'un amour miséricordieux, un sentiment d'amour miséricordieux, qui est pour votre prochain qui se trouve dans la misère. Je considérerai seulement cela et l’évaluerai comme une preuve de votre amour pour Moi, votre Dieu et Père, qui vous poursuit avec Son Amour qui ne finit jamais et Qui veut vous attirer à Lui dans l'amour miséricordieux. Et il vous a été indiqué une mesure pour l’amour que vous devez offrir au prochain. Vous devez l’aimer comme vous-mêmes. Ce que vous prétendez pour vous, vous devez le lui faire arriver, vous devez l’aider avec toutes vos forces et penser toujours que cela vous ferait le même bien si vous receviez la même aide de votre prochain. Vous ne devez jamais penser n’avoir aucune obligation envers votre prochain, parce que Je vous ai chargé cette obligation au moyen de Mon Commandement, avec l’additif : «comme vous-même». Je vous concède à vous les hommes une certaine mesure d'amour propre, et en conséquence vous devez aimer le prochain : «comme vous-même». Et cette phrase ajoutée vous oblige à penser toujours au prochain comme vous pensez à vous-même et cela ne vous est pas refusé. Mais dès que vous prenez soin du prochain, votre amour propre est justifié, et il ne dépassera plus la juste mesure. Parce que vous grandirez dans l'amour miséricordieux pour le prochain et ainsi vous montrerez ainsi un amour toujours plus profond pour Moi, vous observerez Mes Commandements et pour cela vous deviendrez vraiment bienheureux.

Amen

Le Rayonnement de la Lumière

B.D. 7412 from 19 septembre 1959, taken from Book No. 78

Vous percevrez la Lumière comme bénéfique lorsqu’elle peut vous éclairer dans la vie terrestre, parce que votre état lors de votre incorporation comme homme est l'obscurité. Vous vous trouvez dans une totale ignorance des choses qui concernent le Règne spirituel, votre sort est un état d'absence de connaissance et ainsi vous vous bougez donc dans l'obscurité de l'esprit jusqu'à ce qu’un Rayon de Lumière d'en haut vous frappe et éclaire votre pensée. Et ce Rayon de Lumière est bienfaisant, chose que perçoit davantage l'âme que le corps, parce qu'il pousse l'âme à s'occuper et à désirer toujours davantage la Lumière, alors il fera toujours plus clair en elle et la ténèbre spirituelle disparaîtra. Un état d'ignorance rend malheureux, il laisse l’homme se remplir de pensées mondaines qui ont pour but seulement des biens périssables. Mais si cet état change en un état de connaissance, alors les pensées de l'homme sont tournées vers une autre région, et cette pensée le remplira toujours davantage, plus il fait clair en lui. La Lumière cependant peut rayonner seulement de la Source lumineuse Qui Est Dieu Même, l'Éternelle Lumière. Et ce qui provient de Dieu doit faire du bien, vu que c’est une phase de l'état primordial que l'homme doit de nouveau atteindre. L'être a perdu la Lumière lorsqu’il s'est éloigné de Dieu. Il est devenu un esprit obscurci et de plus il ne reconnait plus ce qu’il pouvait pénétrer avec un regard lumineux avant sa chute de Dieu. Il a renoncé à la Lumière et est devenu un être obscur et avec cela aussi malheureux. Le temps terrestre doit maintenant de nouveau rapporter la Lumière, si homme lui-même fait sa part, c'est-à-dire s'il s'ouvre au Rayon de la Lumière d'Amour qui le touchera toujours de nouveau dans la vie terrestre, mais cela demande un cœur ouvert pour pouvoir devenir efficace dans l'âme de l'homme. Mais alors il brillera à travers lui, parce que le Rayon de la Lumière d'Amour est une Force imposante, il chasse chaque ténèbre et pénètre dans l'angle le plus reculé et éclaire tout, il offre à l'homme la connaissance, il devient savant et pénètre dans tous les champs spirituels qui auparavant lui étaient fermés. Et cette connaissance le rend heureux, parce que maintenant il reconnaît le sens et le but de la vie terrestre, le sens et le but de la Création, il connaît son état primordial, il sait ce qu'il a été, ce qu'il est et ce qu’il doit de nouveau devenir et que pour cela il lui a été donné la brève vie terrestre. Donc l'homme sur la Terre doit tendre d'abord à ce savoir pour qu'il fasse clair en lui. Il doit avoir en lui le désir de recevoir l'éclaircissement sur le but de la Vie et il doit désirer la Vérité ; parce qu'alors il désire la Lumière. Et dès qu'il désire celle-ci, elle brillera en lui et vite il aura aussi un esprit clair, ses pensées seront bien guidées et elles le rendront heureux et elles le satisferont, parce qu'il sent que la Vérité le remplit et que de lui est tombé une enveloppe qui jusqu'à présent le tenait enveloppé en le chargeant, et sous laquelle il ne se sentait pas bien, et le fait de la perdre lui semble une Grâce, un Cadeau de Dieu qu’il n'a pas mérité. Etre dans la Lumière de la Vérité est en effet un Cadeau de Grâce immérité de Dieu, mais l'homme peut lui-même le conquérir si seulement il le désire sincèrement, lorsque l'état d'absence de connaissance ne lui suffit pas et qu'il voudrait volontiers l’échanger avec un état de savoir selon la Vérité. Alors une Lumière sera certainement déversée dans le cœur et celle-ci se répandra et éclairera tout ; parce que Dieu ne veut aucune obscurité, Il veut répandre la Lumière, pour que Ses créatures deviennent bienheureuses, parce que seulement celui qui marche dans la Lumière, prend sérieusement son chemin de pèlerin sur la Terre, il tend vers la Lumière éternelle, et atteindra certainement son but, parce que la Lumière éternelle lui éclaire la voie qu'il doit parcourir, parce que maintenant l'Esprit de Dieu le guide, lequel Est Lui-Même la Lumière de l'Éternité.

Amen

Stade de la conscience d’être un «je» ....

B.D. 7413 from 21 septembre 1959, taken from Book No. 78

Etre homme, c’est être conscient d’être un «je» .... C’est là l’indice que vous êtes des êtres intelligents, c'est-à-dire que vous êtes capables de penser – et de ce fait, que vous êtes des êtres issus de Dieu, créés à Son image, et donc conscients d’eux-mêmes. Mais entre ce temps et maintenant où vous cheminez sur terre il s’est passé un temps infiniment long où vous avez été privés de votre conscience d’être un «je» – c’est un temps où vous animiez les ouvrages de la création en tant qu’être primordial, mais où cet être primordial n’était pas conscient de lui parce qu’il n’était que sous la forme de particules d’un être jadis conscient de lui qui passaient par ces ouvrages de création. Ce n’est que lorsque toutes les particules se furent de nouveau rassemblées que l’être s’est incarné en homme – et à ce moment, il a récupéré le stade de la conscience d’un «je», et il a maintenant lui aussi une tâche à accomplir.

En tant qu’homme, l’être porte donc maintenant une certaine responsabilité pour son développement parce que, par son intelligence, il est à même de reconnaître le pour et le contre de sa conduite, de sorte qu’il peut juger des effets qu’a sa conduite sur son «je» humain proprement dit .... c'est-à-dire sur son âme. Tant que, durant les stades préalables, l’être n’était pas conscient de lui-même, il n’avait aucune responsabilité à porter, et était sujet à la loi d’il faut .... Il exécutait ce que la volonté de Dieu lui avait donné à faire. Il agissait par instinct, c'est-à-dire conduit par des intelligences spirituelles qui influençaient le spirituel contenu dans les ouvrages de création pour qu’il exécute l’activité à laquelle il était destiné.

Il en est autrement au stade d’homme, où maintenant il a la libre disposition de lui-même ; il pense et il agit ; et dans sa qualité d’être conscient de son «je», il est totalement libre en ce qui concerne la pensée, la volonté et les actions .... Et maintenant, il doit penser, vouloir et agir consciemment d’après la volonté de Dieu ; la volonté de Dieu ne le détermine plus, mais c’est sa propre volonté qui doit le déterminer, toujours dans la conscience d’être un «je», car l’homme se perçoit comme étant autodéterminant lui-même, il est conscient de lui-même .... Il n’est plus sous une influence étrangère, mais il pointe sa volonté selon son gré, et il sait aussi qu’il lui faudra répondre de la direction où il la pointe.

Et voilà ce qui distingue l’homme de l’animal qui est également déjà très avancé dans son développement, mais qui, jusqu’à sa dernière incorporation en l’homme, reste toujours un être qui existe sous la loi d’il faut et, aussi intelligent qu’il apparaisse, il ne peut pas disposer de lui librement. Il n’a pas encore regagné la conscience d’être un «je», donc il n’est pas encore arrivé au dernier échelon des incorporations. Mais lui aussi atteindra le dernier échelon, car tout spirituel accepte un jour le parcours dans la vie terrestre où il s’incarnera en homme, et sera donc conscient d’être un «Je».

Mais le fait que l’homme est un être conscient de son «je» devrait aussi lui faire conclure que son Créateur, Celui qui l’a formé, son Dieu d’éternité, ne peut pas être un esprit quelconque, mais qu’en tant qu’Etre extrêmement parfait, Il est capable de penser et Il a le libre arbitre – sinon, des créatures identiques démontrant ces indices de divinité n’auraient pas pu En être issues. Du fait de que l’homme est un être créé il est possible d’en déduire un Dieu Créateur. Il faut que l’Etre Suprême soit conscient de Son «Je», comme l’homme est conscient de son «je», mais dans une perfection suprême, parce qu’irréfutablement, l’homme est un être encore imparfait. Mais malgré toute son imperfection, il a la conscience d’être un «je», et ce n’est que cela qui fait de l’homme un être divin, créé égal à Lui, et qui doit redevenir à la même perfection que celle qu’il avait lorsqu’il a été procédé de Dieu jadis.

La «conscience d’être un je» est la plus grande merveille dans l’ouvrage de création de l’«homme» .... Voilà un fait sur lequel les hommes devraient réfléchir un peu, car s’ils ne possédaient pas cette conscience d’être un «je», ils mèneraient une vie morte, car c’est cette conscience qui confère à la vie de chaque être humain l’empreinte personnelle de se reconnaître soi-même en tant qu’être apte à penser, et de pouvoir ainsi disposer de soi selon son libre arbitre, étant donné que l’homme est capable de réfléchir sur lui-même et qu’il peut s’insérer lui-même dans le cadre de la création - dans l’auto-conscience du «je» - dans la conscience de pouvoir déterminer lui-même ce que veut son «je» .... La conscience d’être un «je» est un signe évident de divinité car c’est la marque qui prouve l’appartenance à un être analogue Qui l’a appelé à la vie .... même si en tant qu’homme l’être n’est qu’une caricature de ce que Dieu avait créé jadis .... Mais il a obtenu la conscience d’être un «je» donc il peut de nouveau se former en l’être originel qu’il était au commencement. Au stade d’homme .... au stade de la conscience d’être un «je» .... il peut faire tout ce qu’il veut, même si la possibilité de l’exécuter lui est quelquefois réduite par la volonté de Dieu, mais il est capable de projeter et de penser en partant toujours de lui, en se sentant toujours au centre de tous les évènements, parce qu’il sait qu’il est là, et qu’il n’en perd plus la conscience. Par conséquent, il lui faudra un jour rendre compte de l’attitude qu’il a prise envers cette grande grâce pendant la vie terrestre de se savoir un être conscient de son «je», formé par un Créateur de manière à pouvoir se reconnaître soi-même et aussi à établir de son côté les rapports appropriés avec son Créateur ....

La faculté de penser est propre à la conscience d’être un «je», et ce n’est qu’elle qui peut faire mûrir les bons fruits, mais il faut toujours que le libre arbitre qui caractérise une créature divine soit actif .... Et ce libre arbitre doit mettre à profit tous les dons divins pour que pendant la vie terrestre l’être s’engage dans le chemin qui le mènera irrévocablement à la transformation en l’être originel, afin qu’il rentre à la maison paternelle en toute perfection, tel qu’il en est sorti jadis ....

Amen

Dévouement du fils au Père

B.D. 7414 from 23 septembre 1959, taken from Book No. 78

Lorsque vous vous conformez à Moi en tant que fils, il ne peut alors jamais vous arriver aucun mal, parce que Mon Amour de Père veille sur ceux qui veulent être Mes fils. Je demande seulement que vous vous fiiez à Moi avec un dévouement comme peut en avoir seulement un fils qui a de l'amour pour le Père et qui se sait aussi aimé de Lui. Ce fils ne connaît plus aucun éloignement de Moi, il vient tout près de Moi avec son amour, il s’appuie fortement sur Moi et ainsi il est gardé sûrement dans Mes Bras. Il sent cette Protection et il ne connaît maintenant ni peur ni préoccupation, parce qu'il sait que Je pourvois le fils qui peut se donner avec une entière confiance à Moi, que Je calme tous ses besoins et le protège contre toutes les attaques que l'ennemi entreprend toujours de nouveau contre les Miens. Mais il ne peut pas les atteindre, lorsqu’ils se réfugient en Moi dans leur misère. Et si maintenant un homme peut avoir cette confiance en Moi, alors il peut parcourir sa voie terrestre vraiment facilement et sûrement, il n'aura pas de préoccupations trop grandes, il Me saura toujours à son coté et tournera toujours ses pensées vers Moi Qui suis toujours la meilleure protection contre les attaques de l'ennemi, parce que sa volonté qui est pour Moi Me confère le droit de le protéger de l'ennemi. Mais pour cela il faut une confiance enfantine, un dévouement semblable à un fils, qui ne connaît pas d’inhibitions et qui M’est adonné avec toute son âme. Et Je peux toujours de nouveau seulement dire qu'un homme rempli d'amour peut dérouler à chaque instant ce dévouement à Moi, parce que l'amour le pousse vers Moi, vers Mon Cœur, et l'amour abat toutes les barrières qui sont encore érigées entre l'homme et Moi ; parce que là où il y a l'amour, Moi-même Je viens à la rencontre de l'homme et le tire vers Moi avec un amour en retour, parce que l'amour pousse vers l'Amour. Devenez comme des enfants ! L'Expression n'était pas donnée en vain aux hommes, parce qu'un juste rapport de fils témoigne toujours l'amour, et Je Suis toujours accessible par l'amour d'un homme ; l’amour d'un homme aura en tout temps pouvoir sur Moi, un fils affectueux Me force à répondre à son amour, et l’amour en retour équivaut à la satisfaction de tout désir et de toute demande. Donc un homme qui est rempli d'amour, ne fera jamais une demande erronée, parce que sa prière est déjà satisfaite avant même qu’il l'ait exprimée, parce que Je ne peux jamais Me soustraire à l'amour et Je Me donne dans une très grande mesure. Et donc une prière faite dans l'amour est toujours d'un effet extraordinaire ; là où l'amour s'engage pour le prochain, là vraiment on trouvera l'exaucement, parce que le vrai amour garantit aussi une vraie prière, et le juste amour sait ce qu'il peut demander, et donc il ne fera jamais une demande fausse. L'amour pousse le fils vers le Père, et le fils est accueilli en plein Amour, parce que J’ai seulement de la nostalgie pour l'amour de Mes fils qui Me rend bienheureux Moi-Même et Me fait aussi Offrir sans limites ce qui est une Bénédiction pour Mes fils. Et la juste unification avec Moi peut être trouvée seulement dans cet amour qui donne, où le fils pousse vers le Père dans la libre volonté et le Père l'attire sur Son cœur, pour le rendre éternellement bienheureux.

Amen

Le savoir terrestre est sans valeur dans l'au-delà - la Sagesse

B.D. 7415 from 24 septembre 1959, taken from Book No. 78

À quoi vous sert à vous les hommes votre savoir terrestre quand votre âme entre non mûre dans le Règne de l'au-delà ? Elle ne pourra rien en faire, parce que ses pensées sont confondues, et elle ne pourra pas l’exploiter, parce que personne ne voudra le savoir de ce qu'elle possède comme bien intellectuel, parce que pour un tel savoir il n'existe aucune possibilité d'emploi dans le Règne spirituel. En outre l'âme perdra ce savoir, plus elle reste longtemps dans le Règne de l'au-delà sans maturité. Tout est périssable, même le savoir terrestre et à l'âme il restera seulement ce qu’elle aura emporté avec elle comme bien spirituel qui lui a été procuré seulement par une vie d'amour et qui donc est aussi impérissable et cela constitue toute sa richesse. Et avec cette richesse elle pourra travailler, c'est-à-dire qu’elle pourra distribuer à des ignares le savoir spirituel qu’elle possède. Et même les âmes qui sur la Terre possédaient un riche savoir terrestre devront accepter d’elle son savoir spirituel, car dans l'au-delà elles ne peuvent rien faire de ce savoir terrestre parce que personne n'en a besoin. Et donc les âmes qui sur la Terre étaient supérieure dans le savoir à beaucoup d'hommes, s'égareront dans une totale pauvreté et d'autres seront bien au-dessus d'elles, mais celles-ci penseront dans l'amour à tous les ignares, parce que cela est la tâche de ceux qui sont dans la Lumière de la connaissance et qui maintenant peuvent laisser briller leur Lumière dans l'obscurité. Mais cette Lumière peut se conquérir seulement à travers une vie dans l'amour désintéressé pour le prochain et donc le chemin de vie de l'homme est déterminant, mais pas son acuité d'esprit et sa mémoire. Et le savoir d'un homme peut aussi correspondre seulement à la Vérité, lorsqu’il a pour origine l'amour, lorsqu’il est né dans un cœur d'amour et que donc il a aussi une grande Force de briller. Amour et Sagesse sont inséparables. Et l'un procède de l'autre. Mais la Sagesse peut être appelée seulement savoir s’il concerne des domaines spirituels, parce que tout ce qui appartient au monde – donc aussi le savoir terrestre - est caduc et ne peut pas prétendre pour lui le droit d’être appelé «Sagesse». Et ainsi l'Amour accouchera toujours d'abord de la Sagesse, il ne pourra jamais être conquis un savoir selon la Vérité sans amour, et qui peut être emporté comme impérissable dans le Règne spirituel, tandis que le savoir terrestre n'a pas une longue subsistance et passe avec la mort, à moins qu'une âme entièrement mûre possède ce savoir, car ensuite elle peut influencer des hommes croyants sur la Terre sur des questions terrestres pour lesquelles l'homme peut prier pour une juste pensée même pour des affaires terrestres ; parce que ces âmes mûries sont ensuite aussi dans la Vérité des choses qui concernent la vie terrestre et qui sont utiles pour le bien des hommes. Mais une âme peut mûrir seulement par l'amour et donc seulement un homme de bonne volonté d'aimer peut être en possession de la Vérité, peu importe si c’est dans un domaine spirituel ou terrestre. Le chemin de vie de l'homme est déterminant comme l’est sa pensée, et ainsi il entrera réveillé ou non réveillé dans le Règne spirituel, où il mènera maintenant sa vie en possession de biens spirituels ou bien totalement dépourvue de possession. Mais seulement l'âme qui possède quelque chose peut le distribuer, et uniquement le fait de distribuer engendre la Béatitude dans le Règne de l'au-delà, parce qu'alors l'âme est aussi dans la Lumière de la connaissance et peut rendre heureux les autres âmes selon sa connaissance.

Amen

L'amour est la chose la plus importante

B.D. 7416 from 26 septembre 1959, taken from Book No. 78

Je vous le dis toujours de nouveau, car cela contribue beaucoup à votre libération spirituelle si vous exercez sans interruption seulement l’Amour et vous vous efforcez de vivre selon Mes Commandements divins qui demandent toujours seulement l'amour pour Moi et pour le prochain. Je dois toujours de nouveau parler de l'amour, parce que c’est la chose la plus importante et de toute façon aussi la chose la plus négligée par vous, parce que vous êtes tous encore très indifférents quant à l’urgence que Je vous instruise et vous mette en garde. Vous pensez toujours encore trop à vous-mêmes et vous ne pouvez pas vous libérer de votre amour propre, et alors vous êtes aussi négligents dans l'accomplissement du Commandement de l'amour pour le prochain et donc vous l’accomplissez seulement peu ou pas bien de sorte que vous devez parcourir encore de longues distances pour arriver à la maturité de votre âme. Vous écoutez certes lorsqu’il vous est annoncé Ma Doctrine du divin Amour, mais vous ne la prenez pas assez au sérieux comme vous le devriez et donc Je dois toujours de nouveau vous tenir devant les yeux ces deux importants Commandements. Je dois constamment vous indiquer l'effet de l'accomplissement de Mes commandements, pour que vous saisissiez la grande Signification qui est à la de base de Mes deux Commandements. Seulement l'accomplissement de ces Commandements procure le changement de l'être, dans le but duquel vous demeurez sur la Terre, autrement dit c’est l'amour qui vous manque et donc vous vous trouvez dans un état malheureux. En vous l’amour doit de nouveau éclater et devenir une claire ardeur, alors votre être correspond de nouveau à l'être primordial et votre état est bienheureux. Vous êtes indifférents envers les Commandements de l'amour, vous ne faites pas beaucoup pour atteindre votre état de Béatitude d'autrefois. Mais sans amour votre être ne change pas. Donc vous serez toujours de nouveau interpelés par Moi et il vous sera toujours de nouveau subordonné la divine Doctrine de l'amour jusqu'à ce que vous vous soumettiez à une sévère autocritique, tant que l’amour propre vous domine. Si vous-mêmes vous pouviez vous mettre en retrait et sacrifier pour votre prochain qui est dans la misère, alors votre amour propre diminuerait, et vite votre être deviendrait seulement amour et vous auriez atteint votre but terrestre. Je n’exige pas trop de vous lorsque J’exige que vous renonciez à vous-mêmes pour le prochain, mais cela doit signifier que J’exige de vous de descendre sous la juste mesure de l'amour propre. Mais vous ne devez pas dépasser cette mesure, vous devez concéder à ce prochain ce que vous prétendez pour vous-mêmes, et vous verrez combien vous rend bienheureux de donner, comment vite vous sentirez le bonheur et n'aurez plus la sensation de porter un sacrifice, parce que vous-mêmes faites jaillir la joie en vous et vous donnerez avec toujours plus de bonne volonté, plus votre âme mûrit. Alors elle sentira aussi qu'elle passe seulement sur cette Terre pour arriver dans sa vraie Patrie, et seulement alors elle vivra et se spiritualisera, parce qu'alors l'amour brûle tant en elle, qu'il sait tout, qu'il est dans la connaissance la plus claire et se sépare totalement du monde terrestre, bien qu’il s'acquitte encore de son devoir selon son existence corporelle. Mais il connaît le chemin et il le parcourt tranquillement, il a exécuté le changement de l'être ce qui est le but et l’objectif de son existence terrestre.

Amen

Confiance sans doute en Dieu

B.D. 7417 from 27 septembre 1959, taken from Book No. 78

Vous tous serez satisfaits si seulement vous priez bien. Mais ce qu’il faut entendre par «prier bien» vous ne le savez pas encore, autrement vous iriez totalement sans préoccupation à travers votre vie terrestre lorsque vous vous fiez en tout sur Moi. Mais il vous manque cette solide confiance, et donc vous ne pouvez pas prier bien, vous doutez et demandez toujours, bien que vous ayez seulement besoin d’attendre l'Aide sans douter. En vous il se lèvera toujours encore de petits doutes même si Je M’acquitte de vos demandes, et alors votre prière n'est pas comme elle doit être pour pouvoir être satisfaite. Vous devez toujours savoir que Mon Amour pour vous est infini et que l'Amour ne Se refuse jamais. Si vous priez dans cette connaissance, alors vous savez aussi que Je ne peux rien laisser d'inécouté de ce que vous Me demandez, parce que Mon Amour veut vous éviter toute difficulté, Mon Amour veut rendre heureux et Mon Pouvoir est si grand que pour lui rien n’est impossible, même si à vous les hommes cela vous semble impossible. Vous ne pouvez vous faire aucune idée de Mon Amour infini et c’est cela qui vous fait douter, chose qui affaiblit votre confiance sur la satisfaction de vos demandes et donc Me limite aussi dans Mon Action. Vous employez toujours seulement la mesure qui est employée sur vous les hommes, vous limitez Mon Amour, parce que vous ne savez pas ce que signifie pouvoir aimer sans limites et offrir l’Amour sans limites. Mais Je ne connais aucune limite, ni Mon Amour ni Mon Pouvoir, donc rien n’est impossible pour Moi, comme Je ne pose aucune limite à Ma Volonté d'Amour pour vous qui Me priez intimement dans une pleine confiance dans Mon Aide, sur l'accomplissement de vos demandes. C’est seulement la confiance qui doit encore croître en vous, la solide certitude que J’entends votre appel de demande et que Je vous viens en Aide, quoi qu'il en soit. Votre confiance peut dépasser tout, parce qu'alors vous agirez toujours avec Moi-Même et maintenant vous pouvez entreprendre ce que vous voulez, ce sera béni par Moi. Vous sentirez perceptiblement Ma Main après une intime prière confiante à Moi, vous serez guidés pour votre mieux, et toutes les préoccupations tomberont de vous, pour que vous puissiez passer ravis à travers la vie terrestre, toujours à Ma Main que vous-mêmes ne laisserez plus parce que vous vous unissez constamment avec Moi dans la prière. Trouvez seulement cet intime lien avec votre Père et alors vous pourrez aussi prier d’une manière juste, vous parlerez avec Moi de la manière la plus simple et Je vous entendrai et Je ne laisserai passer aucun instant pour venir en Aide à Mon fils, mais vous devez avoir confiance en Moi. Je vous le demande parce que chaque doute empêche Mon Action d'Amour pour vous, parce que cela est une Loi éternelle que l'Amour ne doit trouver aucune résistance, mais le manque de confiance est une résistance, là où Mon Amour ne peut pas devenir efficace avec toute la Force. Je M’occupe du bien-être de chaque homme et chaque homme peut parler avec Moi, comme un fils parle avec son Père. Celui qui fait bien est vraiment pourvu dans ce temps et dans l'Éternité, il sera aidé toujours et continuellement, parce que dès que le fils se fie à Moi, Je peux agir selon sa volonté. Seulement alors il peut prier à juste titre en Esprit et en Vérité, seulement alors il peut être certain qu'il trouvera la satisfaction de ses demandes, parce que Je ne la refuse à aucun homme qui invoque pleinement confiant Mon Aide.

Amen

État crépusculaire dans l'au-delà

B.D. 7418 from 29 septembre 1959, taken from Book No. 78

Les âmes qui sont passées dans le Royaume de l'au-delà sans avoir trouvé leur Rédempteur se trouvent dans un épais brouillard si elles ne se trouvent pas dans le règne de l'obscurité, parce qu'elles ont mené un chemin de vie sur la Terre entièrement contraire à Dieu. Mais il existe des hommes qui ne se sont pas rendus coupables d'une injustice directe, leur manque consiste presque toujours dans l'omission de bonnes œuvres, ils ne peuvent être appelés ni bons ni mauvais et donc ils ne sont pas d'esprit trop assombri de sorte que dans l'au-delà ce n’est pas l'obscurité la plus profonde qui les attend. Mais ils ne sont pas aptes pour le Royaume de la Lumière, parce que leurs âmes sont encore enveloppées d'un crépuscule dense, leur connaissance est minimale, compte tenu de leurs rares actes d'amour sur lesquels l'âme peut jeter un regard en arrière. Et la plupart des âmes qui sont rappelées de la Terre se trouvent dans le crépuscule, ce sont des hommes qui semblaient justes dans le monde et qui, malgré cela, ont peu de vraie foi, parce qu'à eux il manquait l'amour sur la Terre. Et pour ces âmes il arrive maintenant un temps de totale désolation, un temps où elles errent solitaires et sont seulement seules avec leurs pensées. Elles ne peuvent rien reconnaître autour d’elles, elles sont aveugles en esprit et elles ne réussissent à rien percevoir sauf elles-mêmes. Mais elles n'ont pas perdu la conscience de soi, elles ont même des pensées tournées vers leur vie terrestre laissée en arrière, mais seulement très peu claires et occasionnelles. Leur état permanent est un état d’errance et de recherche constante, parce que ce qu'elles cherchent, elles ne peuvent pas le trouver, elles cherchent un lieu de tranquillité et une protection, parce que dans la vie terrestre elles ne se le sont pas conquis. D’une certaine manière elles ont été des parasites sur la Terre, elles ont vécu sans s'acquitter du vrai but de l'existence, elles ont toujours seulement pris et jamais rien donné en échange, peu importe si cela est à entendre d’un point de vue terrestre ou spirituel. Elles ne se sont pas conquis des biens spirituels, elles ont exploité la vie terrestre selon leur désir. Elles sont passées à travers la vie terrestre sans réfléchir sérieusement sur son sens et son but et ont mené leur vie terrestre en conséquence. Et c’est ce qu’elles recevront dans le Règne de l'au-delà elles ne trouveront rien, parce qu'elles ne se sont rien conquis qui ait de la consistance dans le Royaume spirituel. Seulement maintenant il s’avérera si on pense à un tel homme d’une manière affectueuse. Parce que chaque chère pensée est un fond solide sur lequel maintenant l'âme peut se déplacer avec une certaine sécurité. Chaque pensée affectueuse crée à l'âme une lueur d’espoir où elle reconnaît son ambiance, même si c’est seulement pour un temps bref, mais cela la stimule à réfléchir, et seulement à travers la réflexion elle peut changer son état en percevant le bénéfice d'une pensée chère, et alors elle commence à se repentir parce qu'elle reconnaît ce qu'elle a manqué de faire sur la Terre. Et selon sa constitution, sa disponibilité et sa résistance, l'état d'une telle âme peut aussi changer vite si elle n'est pas de sentiment entièrement obstiné car alors sa cécité peut durer très longtemps avant que le crépuscule cède sa place à une petite vague de Lumière. Et vu que seulement des pensées affectueuses créent cette amélioration, à une telle âme il doit être offert beaucoup de Force au travers de la prière, elle ne doit pas être laissée à son destin qui prolongerait seulement à l'infini son état sans Lumière, parce que seulement l'amour peut la changer, l’amour qui, dans la vie terrestre, manquait à cette âme est envoyé à une telle âme par le prochain, mais il est accepté par Dieu en substitution pour une telle âme. Ainsi vous les hommes sur la Terre il vous est possible de prêter beaucoup d'aide par votre amour et vous devez toujours tendre mentalement au contact avec les âmes des défunts, vous devez toujours de nouveau leur présenter l'Évangile de l'amour et leur faire savoir que même dans l'au-delà elles peuvent encore s'acquitter de ces deux Commandements : aimer Dieu plus que tout et le prochain comme soi-même. Parce que seulement avec cela elles peuvent entrer en contact avec Jésus Christ, sans Lequel il est impossible pour les âmes d’entrer dans le Royaume de la Lumière. Les âmes qui errent dans le crépuscule, n'ont encore aucun contact avec Jésus Christ, elles n'ont pas encore trouvé la Libération, ni dans quel but elles demeuraient sur la Terre, mais elles peuvent le trouver encore dans l'au-delà, si elles ne veulent pas se précipiter dans l'abîme. Les âmes qui marchent dans le crépuscule n'ont pas encore été poussées dans l'abîme, elles ont encore facilement la possibilité de trouver le chemin du Royaume de la Lumière, parce qu'après une longue désolation elles sont de nouveau approchées par des êtres de Lumière qui ne se montrent pas comme tels, mais ils les dirigeront sur la voie juste qui mène à Jésus Christ. Et pour qu'elles suivent ces êtres de Lumière, pour qu'elles déposent leur résistance, il est nécessaire de nombreuses prières que vous ne devez pas leur refuser. Elles vous seront éternellement reconnaissantes lorsque avec votre amour vous les empêchez de se précipiter dans l'abîme, lorsque vous les aidez pour qu'elles se retrouvent hors de la lumière crépusculaire dans le Royaume de la Lumière, parce qu'avec votre prière affectueuse vous les préservez d'une rétrogradation, leurs âmes s'assouplissent et deviennent plus malléables, et elles trouveront la Libération au moyen de Jésus Christ qui Seul pardonne tous ceux qui pensent à Lui et L’invoquent.

Amen

Le vaste espace dans l'au-delà

B.D. 7419 from 30 septembre 1959, taken from Book No. 78

Les espaces infiniment vastes dans lesquels erre l'âme qui entre non mûre dans le Règne de l'au-delà sont sans objet. Vous devez comprendre avec cela qu'elle-même ne peut contempler rien de spirituel, le terrestre n'existe plus et la propre image de ses désirs sur la base de sa maturité animique imparfaite est totalement disparue et confondue, donc elle-même ne réussit à se former aucune ambiance pour ses pensées, parce qu'elle n'a aucune image mentale claire, tout comme est vide son état animique, en particulier, lorsque malgré l’âge élevé elle n'a pas appris à dépasser le monde avant son décès de la Terre. Mais être totalement sans foi a pour conséquence que rien plus ne bouge l'âme et donc son état dans l'au-delà correspond justement à un espace totalement vide, dans lequel maintenant elle marche sans cesse toujours dans l'espoir de rencontrer quelqu'un que l'âme recherche. Cela est un état atroce qui doit faire en sorte que dans l’âme un désir déterminé soit réveillé, le désir pour une âme semblable avec laquelle elle puisse communiquer sur cet état. Et lorsque ce désir augmente et devient toujours plus fort, alors un être vient à sa rencontre qui apparemment est entièrement adapté à son état, mais c’est un être de Lumière qui s'approche de l'âme sous une enveloppe, pour agir sur celle-ci, pour qu'elle change sa manière de penser. Parce que dès qu’une âme est desséchée au travers d’une longue errance, elle est reconnaissante pour chaque stimulation qui lui est offerte de la part des êtres de Lumière au moyen de beaucoup de propositions que l'âme doit accepter, pour changer lentement son état. Mais même avec cela il est parfois difficile de conquérir l'âme par une proposition, lorsqu’elle est si endurcie et qu’elle ne tend à aucun changement et persiste dans ses pensées et rend de toute façon responsable un être supérieur de son état atroce, Parce qu'aucun homme n’est sans étincelle de la connaissance de Dieu, et il accusera toujours cet Être Dieu et mettra à Sa charge son état malheureux qui peut durer des temps infinis, jusqu'à ce qu’une telle âme devienne souple et conciliante et suive les stimulations d'un être de Lumière qui s'approche dans le même vêtement. Alors l’état change visiblement, et le crépuscule devient toujours plus lumineux et clair, même si on ne peut pas encore parler d'un cercle de Lumière dans lequel l'âme entre, mais elle commence à reconnaître des objets ici et là, le vide de l'espace est interrompu, et l'âme assimile différentes impressions et désire une activité qui lui est assignée de la part des êtres de Lumière. À chaque âme qui erre dans de tels vastes espaces vides, des êtres de Lumière qui veulent l'aider s'associent dans des espaces de temps déterminés, mais chaque être de Lumière n'est pas écouté. Et donc il peut se passer des temps éternels, jusqu'à ce qu’une telle âme trouve la Libération, jusqu'à ce qu’elle soit devenue docile, qu’elle accepte l'Évangile de l'Amour qui lui est annoncé et devienne active selon celui-ci. Mais sans amour elle ne peut jamais trouver la Libération. Et pour cela l’intervention des personnes est d’une très grande signification, parce que cela a pour conséquence que soit cassée la volonté de refus d'une âme, qu’elle accepte toutes les indications et les enseignements des êtres de Lumière et qu'elle arrive dans un temps relativement bref de l'espace vide dans de belles régions habitées, où maintenant elle continue sans cesse à travailler sur son progrès spirituel. Parce que le plus grand effort des êtres de Lumière est de mener les âmes à Jésus Christ, sans Lequel aucune âme ne trouve la sortie de son état malheureux. Et là où la prière d'un homme soutient cet effort des êtres de Lumière, là l'âme peut trouver plus facilement Jésus Christ, parce qu'elle sent l'amour de l'homme qui réveille dans l'être un amour en retour. Et l'amour s'unit de nouveau avec l'amour, une âme affectueuse reconnait Jésus Christ comme Dieu et Rédempteur du monde et elle se donnera sans quelque résistance. Et alors l'âme est sauvée pour le temps et pour l'Éternité.

Amen

Le destin de la vie est toujours bon pour le mûrissement de l'âme

B.D. 7420 from 2 octobre 1959, taken from Book No. 78

Dans chaque événement vous devez voir la sage Conduite de votre Père dans le Ciel et toujours savoir que rien ne se produit arbitrairement. Tout est guidé dans votre vie pour que cela serve au mieux pour l'âme, étant supposé que votre volonté coïncide avec la Volonté divine. Alors votre âme doit mûrir, elle doit atteindre le but qui lui est imposé pour la vie terrestre : la Spiritualisation et l'unification avec Dieu, comme cela était à l’origine. Pour chaque âme il est établi un plan de salut, chaque homme est guidé de sorte qu’elle puisse toujours seulement faire la chose juste, mais elle ne doit pas nécessairement faire la chose juste, parce qu'elle a une libre volonté qui doit s'affirmer dans la vie terrestre. Mais malgré cela le destin de l'homme n'est pas le motif d’un échec spirituel, mais seulement son âme en porte la faute ; parce que tout ce qui est destiné à l'homme selon son destin est adapté à mener l'âme à la plus haute maturité avec une volonté bien employée. Et tous les événements s’approchent de l'homme de sorte que l'âme puisse entièrement s’affirmer, qu'elle puisse en tirer le succès le plus grand possible. Parce qu'avec plus de gravité la vie terrestre s'approche d’un homme, plus à l’âme il est offert de possibilité pour l'aider à la maturité, tandis qu'une vie terrestre plus facile peut la rendre souvent tiède et paresseuse et l'âme n'en tire aucun avantage pour elle, si elle n'est pas particulièrement fervente, mais alors elle mûrira toujours en peu de temps. Dans le dernier temps, pour beaucoup d'hommes la durée de temps est limitée selon le sage Conseil de Dieu, mais toujours à l’avantage de l'âme qui menace d'échouer ou bien qui est trop paresseuse pour le travail sur elle-même. Alors le destin de la vie est souvent particulièrement difficile et offre donc à l'âme des opportunités doubles pour mûrir. Et l'âme ne devra jamais croire qu’il lui est rendu particulièrement difficile de mûrir animiquement. La vie corporelle peut être certes difficile pour l’un comme pour l'autre, mais chaque âme pourra mûrir spirituellement, si seulement elle en a la volonté. Chaque homme devrait être plutôt reconnaissant lorsqu’il est pris durement par la vie, parce que son âme peut se fortifier et vite devenir maitre du monde, maitre des désirs terrestres, chose qui lui est beaucoup plus difficile lorsque l'homme peut s'acquitter d’une manière terrestre de tout ce qu’il veut lorsqu’il est pourvu richement par le destin et a peu à combattre pour son existence terrestre. Un jour vous reconnaîtrez la Bénédiction d'un destin de vie difficile, lorsque vous reconnaîtrez que vous êtes devenus victorieux de la matière terrestre, que la vie terrestre ne devient plus pour vous une chaîne, lorsque vous aurez appris à désirer d’autres trésors que seulement des biens terrestres. Alors un lourd destin de vie ne vous pressera plus, vous le dépasserez très facilement et aurez déjà atteint le but, la domination de la matière qui est la chaîne de l'âme tant que l'homme la désire. Et cet homme que la vie terrestre charge davantage apprend d'abord à dépasser la matière, mais cela est pour le salut de l'âme et l'homme devrait être reconnaissant, et ne pas murmurer sur son difficile destin de vie que l'Amour et la Sagesse de Dieu ont choisi pour lui, pour aider son âme à la liberté.

Amen

Apocalypse 16, 18 – l'Étoile

B.D. 7421 from 3 octobre 1959, taken from Book No. 78

Un violent mouvement secouera la Terre. Spirituellement aussi bien que matériellement, la Terre sera confrontée à un tremblement de terre, comme les hommes n'en ont encore jamais vu depuis le début de cette époque. Mais cela a été prédit, parce que c’est le début de la fin qui suivra peu de temps après. Il ne vous reste plus beaucoup de temps, et vous êtes avertis avec une urgence toujours plus grande, parce que vous devez exploiter encore chaque jour pour aider votre âme au mûrissement, parce que le temps court, et vous allez à pas de géants à la rencontre de votre fin. Et ensuite une nuit infiniment longue suivra pour tous ceux qui n'ont pas utilisé le jour pour travailler pour le salut de l'âme ; parce que seulement peu survivront à cette dernière fin et pourront habiter sur la Nouvelle Terre, seulement peu résisteront dans la dernière lutte sur cette Terre. Aux hommes il sera toujours de nouveau exposé les signes de la fin, et le dernier grand signe est le grand tremblement qui se produira comme il vous a déjà été dit, une Étoile déviera de son orbite et courra à vitesse gigantesque vers la Terre. Le fait que vous n’en savez encore rien, dépend de la grande distance que cette Étoile a encore à parcourir avant d’arriver dans le champ visuel de ceux qui la verront. Mais alors l'agitation sera grande, parce que chacun maintenant reconnaît le danger dans lequel la Planète «Terre» se trouve, mais personne ne peut faire quelque chose pour bannir ce danger. Et le dernier bref temps dans lequel vous savez cela, vous devez l'employer particulièrement bien, parce qu'aucun de vous ne sait s'il survivra à cet évènement, aucun de vous ne sait quelle partie de la Terre sera frappée particulièrement, et personne ne doit compter sur le fait qu’il passera outre. Cela est le dernier grand Appel d'Avertissement que Dieu fait encore résonner avant la fin, pour trouver justement à travers celui-ci la foi en cette «fin» et encore le retour des quelques-uns qui ne sont pas encore entièrement tombés dans le pouvoir de l'adversaire. Ne considérez pas avec légèreté toutes ces prévisions, ne vous laissez pas enjôler par le progrès apparent que vous pouvez observer dans le monde, mais sachez que déjà apparaissent les ombres de la destruction, qu’il ne se passera plus beaucoup de temps, avant de recevoir connaissance de ce désastre qui s'approche de vous sous la forme d'une Étoile. Elle est lancée hors de son orbite, parce que c’est la Volonté de Dieu que la Terre soit frappée par une secousse qui doit et peut encore sauver des hommes, dont la volonté est bonne. Les signes de cette fin prochaine ne manqueront certainement pas, mais ce dernier signe aura d’énormes conséquences, et beaucoup d'hommes y perdront leur vie. Et personne ne pourra faire semblant d'être sourd, parce qu'il sera trop violent pour ne pas toucher tous les hommes. Seulement le succès sera très divers, parce que certains hommes feront revivre leur faible foi et se donneront de nouveau à Dieu, mais d’autres perdront cette faible foi et se tourneront entièrement vers l’adversaire, ce qui se manifestera dans une chasse accrue à la possession matérielle, et cela presque toujours d’une manière irrégulière. Il y aura beaucoup de misère parmi les hommes. Et alors on verra la juste force de la foi qui signifie une aide pour chaque homme qui se confie croyant à Dieu, parce qu'il aidera tous ceux qui veulent être Siens, qui même dans leur plus grande misère pensent à Celui Qui Seul peut les aider. Et commencera le temps dans lequel il devra être effectué encore du vrai travail dans la Vigne, pour apporter de l’aide à tous ceux qui sont encore faibles en esprit, et qui doivent recevoir la force dans leur foi. Alors suivra le temps de la dernière lutte de foi, qui demande encore une dernière décision des croyants. Mais celui qui résiste jusqu'à la fin, deviendra bienheureux.

Amen

Le juste équilibre dans l'au-delà

B.D. 7422 from 4 octobre 1959, taken from Book No. 78

Vous vous trouvez dans une certaine liberté, vous pouvez penser, agir et parler selon votre volonté, vous pouvez mener le chemin de votre vie terrestre comme il vous plaît, même si parfois votre action est entravée, lorsque l'exécution de la volonté expérimente une limitation à travers Ma volonté. Mais vous êtes de toute façon des êtres libres qui pouvez former votre vie selon votre désir, contrairement à tout l’essentiel qui est encore lié dans les Œuvres de Création et qui doivent vivre selon Ma Loi de l'Éternité, selon Ma Volonté. C’est cette liberté de la volonté qui vous rend responsables dans la vie terrestre, parce que celle-ci peut s’orienter selon Ma Volonté, mais aussi contrairement à Moi, votre volonté peut aussi tendre à ce qui est totalement contraire à Mon Ordre éternel et donc vous êtes aussi responsables pour votre volonté et vos actions face à Moi. Autrefois vous avez manifesté votre volonté contraire et donc votre éloignement de Moi et maintenant il vous est encore une fois offert l'occasion de montrer votre volonté tournée vers Moi. Vous n'avez pas été condamnés définitivement à cause de votre chute de Moi, mais il vous a été donné l'occasion de revenir à Moi et de chercher l'unification avec Moi. Pour cela il vous a été donné la vie terrestre que vous devez exploiter avec toutes vos forces justement dans le but d’un retour définitif à Moi. Donc la vie terrestre est un Don de Grâce d'une inestimable valeur, que vous ne devez pas mener d’une manière dissolue sans penser au vrai but, parce qu'un jour vous devrez rendre compte de votre responsabilité et selon votre comportement dans la vie terrestre sera votre sort dans l'Éternité. Vous vous repentirez un jour amèrement d'une vie terrestre rendue inutile, parce qu'un jour viendra aussi pour vous l'heure de la connaissance de ce que signifie la vie terrestre et de comment vous l'aurez évaluée, et cet instant peut vous procurer le repentir le plus amer. Mais avec cette mort la vie de l'âme n'est pas terminée, mais souvent on ne peut pas parler d'un état de «vie» de l’âme, car elle se trouve dans l'impuissance et l'absence de Lumière, mais elle ne perd pas la conscience de son existence. Alors elle percevra amèrement l'absence de Force et de Lumière, souvent elle sera près du désespoir, mais jamais elle ne pourra disparaître, de sorte qu’un jour elle doit de toute façon penser à changer sa situation et ensuite écouter les êtres qui veulent l'aider à le faire. Mais dans l'au-delà il est extrêmement difficile d’atteindre ce qui dans la vie terrestre aurait pu être obtenu facilement. Vraiment comme sur la Terre elle doit s'acquitter des Commandements de l'amour et pour cela elle aura aussi des occasions, parce que dans le Règne spirituel il existe beaucoup de misère ; elle rencontrera des âmes qui sont faites vraiment comme elle-même et maintenant l'amour pour ces êtres malheureux devra s'allumer en elle, si elle-même veut s'attendre à une petite amélioration de son état. Mais vraiment de telles âmes pensent toujours seulement à elles-mêmes et donc leur remontée dans le Règne de l'au-delà est difficile et outre mesure incertaine, parce que sans amour il n'existe aucune remontée, aucune amélioration et aucun progrès spirituel. Seulement dans le cadre de la Justice il peut être pourvu à chaque âme ; elle doit parcourir le même chemin qu'elle aurait dû parcourir sur la Terre, celui de l'amour et de la souffrance, jusqu'à ce qu’elle soit purifiée au point de pouvoir être frappée par des rayons de Lumière et désormais elle ressent l’effet de leur Force. Même dans l'au-delà elle ne peut pas être guidée sur la voie par contrainte, mais elle aura toujours assez d’occasions dans lesquelles elle pourra affirmer sa volonté et à nouveau sa volonté doit comme sur la Terre, devenir active dans la juste direction. Donc elle mûrira et arrivera à un degré de Lumière qui mettra fin à son état pitoyable et l'aidera maintenant toujours davantage à monter en haut, à une action renforcée vers la réception de Lumière et vers une plus grande béatitude. Une âme peut monter en haut même dans l'au-delà, mais à cela sa libre volonté doit toujours tendre, elle doit toujours exercer l'amour, comme sur la Terre, et à travers l'amour finalement trouver Jésus Christ qui Est le premier et dernier But même dans le Règne de l'au-delà, parce que sans Jésus Christ et Sa Libération personne ne peut devenir bienheureux.

Amen

Dieu Seul est le Seigneur de la Création – l'Étoile

B.D. 7423 from 5 octobre 1959, taken from Book No. 78

Depuis l’éternité les astres tournent sur l’orbite qui leur a été assignée par le divin Créateur, orbite qui, par le plan de la création, est maintenue selon Ma volonté. Et c’est une initiative impossible que de vouloir changer l'orbite prescrite d'une étoile, de pousser une étoile hors de son orbite ou bien de l’orienter différemment que l’a déterminé le divin Créateur. Et ainsi il est aussi impossible d’arrêter le cours d'un astre que de le limiter dans son temps normal, donc de l‘empêcher de quelque façon que ce soit de poursuivre sa route. Que cela soit dit à tous ceux qui croient pouvoir établir, par leurs inventions, un autre ordre dans l'œuvre de création de Dieu, ....ceux qui croient pouvoir introduire dans l'œuvre de la divine création des produits humains, ceux qui pensent que de telles expériences puissent être envoyées dans le cosmos sans de sérieuses conséquences nuisibles ....

Sur le cosmos c’est toujours encore seulement Moi le Seigneur. Et Je répondrai de manière adéquate à toute volonté de pénétrer dans Mon œuvre. Il sera fait une expérience ultérieure et à celle-ci et d’autres suivront tant que les hommes n‘en sont pas empêchés. Et Je les laisse faire, mais Je répondrai lorsque le temps sera venu. Car en pénétrant dans le cosmos, les hommes ne peuvent plus causer beaucoup de dégâts ....car de toute façon, le temps sur lequel l'humanité peut encore compter est épuisé. Et toutes les expériences que les hommes voudraient encore faire ne leur serviront plus à rien car J‘y mettrai un terme Moi-même ....

Mais Je répondrai de la même manière car cette réponse viendra également du cosmos où ils cherchent à pénétrer, et toutes leurs inventions pour rebuter ou pour vouloir dévier l'étoile qui les mettra dans le plus grand danger ne serviront à rien. Et ainsi c’est à Moi de déterminer pour combien de temps Je tolère encore l’action des hommes, mais Je ne la tolérerai que dans une certaine mesure, Je ne peux pas Me déclarer d'accord avec de telles expériences qui n'ont aucun but spirituel, expériences qui ne font que fortifier leur conviction d'être ou de devenir maîtres du cosmos.

Mais la fin arrivera bientôt, et dans cette phase finale, les hommes entreprendront encore pas mal de choses qui ne feront que prouver leur irréligiosité, leur présomption d‘esprit et leur pauvreté spirituelle. Il sera fait encore toutes sortes d‘expériences qui contribueront considérablement à la dissolution de la terre, à la dernière œuvre de destruction - et donc à la fin d'une époque de rédemption qui fera place à une nouvelle pour que Mes créatures ne se perdent pas totalement.

Mais vous les hommes qui M'appartenez par votre volonté, ne vous laissez pas impressionner par quoi que ce soit qui se passera .... Rappelez-vous toujours que le Créateur du ciel et de la terre ne Se laisse pas repousser et qu'Il montrera clairement Sa puissance sans pouvoir en être entravé par les hommes .... J‘observe et J’attends .... jusqu'à ce que vienne le jour préétabli depuis l'éternité .... Car le temps qu‘exploite Mon adversaire pour amener les hommes corvéables à lui pour faire tout ce qu'il demande, mais à quoi ils ne réussiront point, est limité

Amen

Le savoir de Jésus Christ et de Son Œuvre de Libération

B.D. 7424 from 8 octobre 1959, taken from Book No. 78

Aucun de vous les hommes ne passe à travers la vie terrestre sans qu’il lui ait été une fois indiqué Jésus Christ, parce qu'à personne le commandement de l'amour n’est inconnu, peu importe à quelle religion l'homme appartienne. Et dès que l'amour est enseigné, il lui est indiqué la voie vers Jésus Christ, le divin Rédempteur, parce que vivre dans l'amour signifie aussi irrévocablement la Lumière de la connaissance, donc une vie dans l'amour procurera à l'homme la sagesse, et les pensées de celui qui mène une vie dans l'amour seront toujours bien guidées. Alors il lui est guidé le savoir sur Jésus Christ et sur Son Œuvre de Libération, il ne lui sera pas étranger, il l'acceptera sans résistance, parce qu'à travers sa vie dans l’amour il a appris à penser bien et il peut même en avoir la compréhension. Donc cela dépend uniquement de la prédisposition d'esprit de l'homme envers les divins Commandements de l'amour, jusqu'où il s’occupe des indications sur Jésus Christ, jusqu'où il se sent interpelé. Mais Il lui a été indiqué et un jour il devra rendre compte jusqu'où il s’est occupé de ces indications. Et toutes les indications directes trouveront résonance lorsque l'homme vit dans l’amour, parce que sans amour il est aveugle en esprit et donc sans compréhension pour l'Œuvre de Libération comme aussi pour le divin Rédempteur. Mais l'amour peut être enseigné sans le savoir sur Jésus Christ, et l'homme peut ensuite conquérir ce dernier, lorsqu’il accepte la divine Doctrine de l'amour et vit en conséquence. Et ainsi en premier les Commandements de l'amour doivent être accomplis par tous les hommes pour qu'ils soient prêts à croire en Celui Qui est l'Amour Même, Lequel par amour pour l'humanité s’est fait Lui-Même clouer sur la Croix et pour cela il s'est incorporé dans l'Homme Jésus, pour que cette Œuvre de Miséricorde ait pu se dérouler visiblement devant les hommes. Et Celui Qui S’est fait mettre en Croix par Amour pour l'humanité, a vraiment aussi la possibilité, de donner connaissance à tous les hommes de son Œuvre de Miséricorde, et Il le fera dès qu’un homme rempli d'amour se met à Sa disposition comme vase d'accueil de Son Esprit, et il reçoit maintenant le très plein éclaircissement sur Jésus Christ et sur Son Œuvre d'Amour. Donc seulement une juste vie dans l'amour est nécessaire pour allumer une juste Lumière et pouvoir répandre la Clarté parmi tous ceux qui sont de bonne volonté d'aimer et qui voudraient être dans la Lumière de la connaissance. Mais les hommes doivent d’abord avoir cette volonté, autrement ils restent dans l'obscurité de l'esprit tant qu’eux-mêmes ne désirent pas une Lumière. Mais à chaque homme il brillera un jour la Lumière, et il dépend seulement de lui-même s’il la laisse rayonner dans son cœur ou bien s'il se détourne indigné. Mais la Grâce ne passe pas au-delà de lui, chaque homme dans sa vie terrestre aura une indication sur Jésus Christ, et chacun devra rendre compte de comment il s'est ajusté, de comment il a réagi au Message d'amour qui l'a invité à mener un chemin de vie dans l'amour. Et respectivement sera aussi sa connaissance spirituelle, respectivement il lui sera aussi destiné la Lumière ou bien l'obscurité dans sa vie terrestre et aussi un jour dans l'Éternité.

Amen

Sur le dernier Jugement et la nouvelle Terre

B.D. 7425 from 9 octobre 1959, taken from Book No. 78

Vous ne pouvez pas vous faire une vraie idée de la manière dont se déroulera le dernier Jugement ; mais il vous suffit de savoir que ce sera seulement un Acte bref, sous la force de destruction duquel tout tombera victime, de sorte que vous n'aurez plus le temps de considérer et de changer votre mentalité, parce que tout se renversera et ne vous laissera pas de temps pour réfléchir. Vous serez jugés dans le temps le plus bref, c'est-à-dire que vous arriverez à la vie ou à la mort en peu de temps. Vous serez ôtés si vous Me restez fidèles jusqu'à la fin, ou bien déglutis par la Terre, ce qui signifie pour vous une nouvelle Relégation dans la matière solide pour votre âme. Et seulement les hommes dans lesquels il existe encore une petite étincelle de foi en Dieu, auront la force de M’invoquer dans la dernière heure et seront encore sauvés, il leur restera épargné le sort d’une Nouvelle Relégation, bien qu’ils n'appartiendront pas au groupe des ôtés, mais ils auront de toute façon un sort plus facile, vu qu’à eux il sera concédé une nouvelle incarnation en tant qu’homme, dans laquelle ils devront et pourront ensuite s’affirmer, parce que le temps sur la nouvelle Terre sera libre de tentation de l'adversaire qui est lié pour longtemps, comme il a été écrit. Et cela est un Acte de Grâce inhabituel, dont cependant il sera peu profité, parce que l'humanité à la fin est totalement soumise à Mon adversaire, et seulement rarement un homme sera délié de ses chaînes au vu du dernier Jugement qui sera terrible. Parce que tous les hommes se verront face à une horrible mort corporelle, mais avant qu'ils aient le temps de penser, tout se sera déjà produit. Et les Miens seront des témoins de ce processus, parce que Je veux qu'ils apprennent à connaître Mon Pouvoir et Ma Magnificence, Ma Justice et Ma Colère dans Mes rapports avec les pécheurs et qu’ils en témoignent tant qu’ils vivent. Parce qu'ils formeront la lignée de la race sur la nouvelle Terre. Le processus du déplacement est également inimaginable, parce qu'il se déroule d’une manière totalement insolite et une telle chose ne s'est encore jamais vue sur la Terre que les hommes soient soulevés en haut et enlevés vivants dans le corps – que Je les transfère indemnes dans un beau Pays paradisiaque, d'où ensuite ils seront guidés sur la nouvelle Terre, lorsque celle-ci sera formée selon Ma Volonté. Et pour cela Je n’emploierai pas beaucoup temps, parce que tout le spirituel attend seulement d’être engendré dans ces Œuvres de la Création qui correspondent à son degré de la maturité pour continuer son chemin de développement. Les yeux humains ne verront pas l'Acte de Création de cette nouvelle Terre, parce qu’une durée de temps déterminée n’a pas besoin d’être observée pour les hommes. Et aux hommes qui ont été ôtés, il manque toute conscience de temps, de sorte qu’ils ne puissent pas juger, dans quel espace de temps s’est levée la nouvelle Terre. Mais Mon Pouvoir est illimité, et il se manifestera dans la Création de la Nouvelle Terre, parce que celle-ci fera apparaitre de Nouvelles Créations, dont vous les hommes ne pouvez vous faire aucune idée, cependant elles vous rendront incommensurablement heureux, vous qui pouvez voir cette Terre. Ce sera un vrai Paradis sur la Terre, parce que les hommes Me sont restés fidèles dans la lutte de foi et doivent recevoir leur récompense. Et vous les hommes vous pourrez expérimenter ce bonheur si seulement vous voulez bien exploiter le bref temps jusqu'à la fin. Mais vous ne croyez rien et ne faites rien pour augmenter la maturité de votre âme, et donc chacun aura la récompense qu'il mérite – une vie heureuse et bienheureuse dans le Paradis sur la Nouvelle Terre, ou bien une Nouvelle Relégation dans les Créations, pour pouvoir, après un temps infiniment long, de nouveau passer en tant qu’homme sur la Terre la dernière épreuve.

Amen

La Lumière est descendue sur la Terre

B.D. 7426 from 11 octobre 1959, taken from Book No. 78

Lorsque Je marchais sur la Terre incorporé dans l'Homme Jésus, il faisait sombre sur celle-ci et les hommes étaient aveugles spirituellement, parce qu'ils ne reconnaissaient plus leur Dieu et Créateur, à eux il manquait l'amour qui leur aurait donné la Lumière et la compréhension. Ils marchaient dans une épaisse obscurité. Mais parmi eux il y avait des hommes qui se tourmentaient de leur état sans Lumière, qui croyaient encore dans un Dieu et L'invoquaient pour le salut de l'obscurité, ceux-ci donc M’appelaient pour de l'Aide. Et à ceux-ci J’ai envoyé le Sauveur d'en haut, Je leur envoyais Celui qui Est Lui-Même la Lumière de l'Éternité et qui leur apportait donc la Lumière : Moi-même Je suis descendu sur la Terre dans l'Homme Jésus, parce que le Porteur de Lumière pouvait Être seulement un Homme Qui devait approcher Son prochain. Moi-même J’étais en Lui, parce que la Lumière d'Amour de l'Éternité était dans l'Homme Jésus, Lequel était Lui-Même un Être rempli d'Amour et seulement à cause de cela pouvait Me servir comme demeure ; parce que Je devais rester dans Mon Règne, même si Je venais aux hommes impies. Mais Jésus M’avait préparé le lieu où Je pouvais demeurer ; parce que tout Son Être était Amour et Je vins et étais de toute façon dans Ma Maison, parce que l'Amour a accueilli l'Éternel Amour. Je Me suis incorporé dans l'Homme Jésus. Vous les hommes pour encore longtemps vous ne pourrez pas comprendre cette Vérité, que Moi, le plus grand Esprit de l'Infini, Se soit manifesté dans un Homme, Lequel était semblable à vous, hormis le fait qu’il était dans toute la Pureté, exempt de tout péché, et donc il pouvait être pour Moi une juste Demeure, dans laquelle Mon Esprit pouvait prendre séjour. Je n'avais certes besoin d'aucune enveloppe, parce que Mon Esprit était et pouvait Être partout ; mais à cause de l'Œuvre de Libération Je devais prendre pour enveloppe pour Moi un «Homme» qui maintenant accomplira l'Œuvre de Libération pour Son prochain. L'Enveloppe était un «Homme», ce que cette Enveloppe cachait était «Dieu». Moi-même J’étais dans l'Homme Jésus, Lequel était rempli d'Amour et donc était entré totalement dans Mon Être Primordial qui était totalement rempli de Mon Esprit de Dieu, dont la Forme extérieure était vraiment seulement l’Enveloppe dans laquelle Se cachait l'Éternel Esprit de Dieu. Et cet Esprit était la Lumière de l'Éternité. Et ainsi la Lumière Elle-Même venait sur la Terre pour chasser l’obscurité qui était étendue sur les hommes sur la Terre. J’ai apporté de l'Aide aux quelques-uns qui criaient pour un Sauveur dans leur misère spirituelle, parce qu'en Jésus Christ Je descendis Moi-même sur la Terre pour apporter la Lumière à Mes créatures et pour leur annoncer Ma Doctrine d'amour qui seule pouvait apporter la Lumière s'ils s'acquittaient des Commandements de l'amour. Parce que l'amour est la Lumière, l'amour répand la Clarté, il éclaire chaque angle pour combien il puisse être sombre. Et il doit être mené une vie dans l'amour pour qu’à l'homme puisse briller la Lumière de la connaissance, pour que l'obscurité puisse disparaître et que l'homme puisse s'approcher de Dieu Qui est la Lumière Même de l'Éternité. Et ainsi l'humanité qui marchait à travers la vie terrestre dans l'obscurité de l'esprit M’attendrissait toujours, et Je lui viens toujours de nouveau en Aide en envoyant la Lumière, en descendant Moi-même à eux dans le Parole. Ma Parole d'en haut répand la Lumière qui manque aux hommes, Ma Parole d'en haut leur offre la connaissance, Ma Parole transforme l'obscurité spirituelle en une claire Lumière et les hommes qui laissent agir cette Lumière sur eux se sentiront bien ; ils deviendront savants et comprendront aussi qu'ils doivent se tourner vers la Lumière Même de l'Éternité s'ils veulent avoir la Grâce de marcher dans la Lumière sur cette Terre, parce que Je satisferai toujours chaque appel de l'abîme qui désire un Sauveur de l'obscurité. Je ne manquerai pas de venir en Aide à ceux qui souffrent sous l'obscurité et qui désirent la Lumière. Je viendrai toujours dans la Parole aux hommes, comme Je descendis Moi-même autrefois sur la Terre, parce que Je veux aider Mes créatures à monter de l'obscurité dans la Lumière, Je veux les guider hors de la nuit dans la Lumière.

Amen

Nourriture spirituelle à la Table du Seigneur

B.D. 7427 from 13 octobre 1959, taken from Book No. 78

Vous devez recevoir beaucoup de Pain spirituel, parce que viendra encore le temps de la sécheresse où il vous sera impossible établir pour un temps plus long un intime lien avec Moi, où vous pouvez vous considérer heureux lorsque vos pensées peuvent rester avec Moi pour un temps bref et où difficilement vous réussirez à écouter Mon Discours dans un intime recueillement. Alors ces brèves pensées doivent suffire à vous remplir avec la Force que Je ne vous refuserai pas. Mais tant que c’est encore possible, vous devez bien employer le temps et vous laisser nourrir et abreuver le plus souvent possible. Je vous donne seulement ce bon Conseil, fortifiez-vous pour le temps qui est devant vous, parce qu'il demandera beaucoup de force de votre part, et vous pourrez la recevoir toujours seulement de Ma Parole. Lorsque votre âme est nourrie avec le Pain et le Vin, alors elle pourra aussi résister à toutes les attaques qui la menacent. Je Suis toujours prêt, pour fournir cette nourriture forte, Je Suis toujours prêt, pour parler avec Mes fils et pour les conseiller, pour les mettre en garde et les avertir, parce que Je veux seulement le meilleur pour les Miens et Je les mènerai toujours de sorte qu’ils puissent se rassasier à Ma Table à tout moment. Et vous devez exploiter cela. Vous devez Me prêter souvent votre oreille, vous devez M’ouvrir vos cœurs, vous devez ouvrir grand la porte du cœur, pour que Je puisse entrer dans Ma Maison, et vous devez Me préparer cette maison, quoi qu’il se produise en vous servant réciproquement dans l'amour, en accueillant Ma Parole et en la vivant, en jouissant de la nourriture et de la boisson car ensuite vous êtes aptes pour le travail sur votre âme, lorsque vous vivez selon Ma Volonté, car alors vous n'êtes pas seulement des auditeurs, mais aussi des opérateurs de Ma Parole. Et si maintenant Je vous ai ouvert la Source d’où coule l'Eau de la Vie, alors vous devez plus souvent vous baisser et boire à cette Source, et vous tous sentirez une fortification visible, vous pourrez poursuivre avec plus de facilité votre chemin de pèlerin sur la Terre, le poids de la vie ne vous écrasera pas lorsque vous-mêmes marchez forts et assainis car vous avez tiré cette Force et cette Santé de la nourriture que Moi-même Je vous tends toujours de nouveau. Venez tous à la Source et campez-y et puisez-y toujours de nouveau la Force et distribuez cette nourriture aussi à d’autres qui sont accablés, fatigués et épuisés pour les revigorer. Puisez l’Eau de la Vie et offrez la leur, parce que pour cela vous serez bénis. Et attirez les pèlerins qui viennent à la Source pour qu'ils s'y arrêtent et se revigorent avant de reprendre leur chemin qui demande toujours de nouveau de la force tant qu’il n’est pas terminé. Vous tous n'avez pas besoin d'être faibles, vous pouvez toujours demander de nouvelles Forces, vous pouvez toujours de nouveau prendre de la nourriture à Ma Table, et vous ne devez pas craindre que Je vous pourvoie insuffisamment ou bien que Je vous refuse la nourriture. Je Suis toujours prêt à distribuer abondamment, et vous devez l'exploiter et la demander en grande abondance. Vous la recevrez et ce sera toujours seulement pour votre mieux. Mangez et buvez le Pain de la Vie et le Vin de la Vie. Moi-même Je vous tends la nourriture et la boisson pour votre âme, mais vous passez au-delà avec indifférence, en vous fiant à votre propre force en pensant qu’elle est suffisante pour votre marche de pèlerin. La voie qui mène en haut est raide et impraticable sans apport de Force. Rappelez-vous toujours de cela et donc campez là où vous trouvez une Source que Mon Amour vous a ouverte. Le temps viendra où vous serez entravés par les astuces de Mon adversaire, et alors vous devez posséder assez de provisions, alors la Force divine doit vous affluer si seulement vous M’envoyez une légère pensée, parce que Je n'abandonne pas les Miens, Je les nourrirai et leur donnerai à boire spirituellement et matériellement, même si à vous cela vous semble impossible, parce que Mon Amour pour vous et Mon Pouvoir sont infinis.

Amen

Le savoir par l'étude ou bien par l'Esprit

B.D. 7428 from 14 octobre 1959, taken from Book No. 78

Vous les hommes vous croyez souvent savoir beaucoup et malgré cela vous êtes aveugles spirituellement, parce que tout le savoir spirituel est vivant seulement lorsque votre esprit est réveillé. Mais auparavant il reste un savoir mort, un bien mental appris qui n'est pas mieux ou plus précieux qu’un savoir terrestre. Et pour combien profondément vous vouliez chercher à explorer ce que vous tendez à conquérir seulement grâce à votre entendement, il ne pourra jamais être appelé un savoir spirituel, parce que pour cela il faut le réveil de l'esprit, pour comprendre ce savoir et se l’approprier. Ce n’est pas seulement une question de contenu du concept mental, pour qu'il puisse être pris en compte comme savoir spirituel, il faut aussi que l'homme réfléchisse sur ce savoir avec un esprit réveillé et en fasse une pensée propre, parce que seulement alors on peut parler d’un savoir spirituel qui le remplit, seulement alors il comprendra ce qui ne lui est d'abord pas entièrement clair malgré une très grande activité intellectuelle. Et ainsi deux hommes peuvent ne pas prendre le même chemin, mais malgré cela disposer du même savoir spirituel, seulement à un il peut être pleinement compréhensible, tandis que l'autre saisit seulement le sens de la lettre et ne tire aucun gain spirituel de son savoir. Parce que la valeur du savoir dépend vraiment du chemin pris pour l’atteindre. Une personne l’accepte de l'extérieur au moyen de l'étude et d’une fervente activité intellectuelle, à l'autre il lui est communiqué par l'esprit qui demeure dans chaque âme d'homme. Et cet esprit est une partie vivante de Dieu, donc celui qui le donne doit être vivant. L'homme doit être introduit dans un savoir qui brille clairement et qui signifie une claire Lumière pour celui qui auparavant marchait dans l'obscurité. Et le premier ne peut pas disposer de ce savoir, parce qu'il a seulement saisi le sens de la lettre, il s’est occupé du sens de la lettre, sans qu'il soit clair en lui, parce que la vraie Lumière peut seulement lui être fournie par l'esprit, qui doit seulement être réveillé pour s'exprimer à travers la voix intérieure. Et un esprit réveillé peut maintenant donner des éclaircissements au prochain, chose qui n'est pas possible à un non réveillé, parce que celui-ci transmet seulement le sens vide de la lettre qu'il a accueilli. L'homme doit réveiller en lui l'esprit à la vie, seulement alors on peut parler d’un juste savoir, de la Vérité et de la Lumière. Et l'esprit peut être réveillé seulement par l'amour, l'homme doit mener une vie d'amour fidèle aux Commandements divins et ensuite son esprit devient irrémédiablement vivant et il l'instruira de l'intérieur. Mais si ce processus du réveil de l'esprit n'a pas d’abord eu lieu, les hommes se fatiguent avec des questions lorsqu’ils cherchent sérieusement la Vérité, ou bien disposent d'une mesure de bien mental qu'ils soutiennent avec ferveur comme Vérité, mais intérieurement eux-mêmes ne peuvent pas produire la conviction de combattre pour la pure Vérité, parce que cette conviction intérieure est seulement transmise par l'esprit, et tant que cela ne peut pas se produire, de légers doutes inquiéteront toujours l'homme, même si vis-à-vis de extérieur il défend son bien, uniquement ceux-ci sont les vrais serviteurs dont le Père de la Maison a besoin dans Sa Vigne, ils sont les disciples auxquels Il dit : «Allez dans le monde et enseignez à tous les peuples ....» Parce que ceux-ci seulement annoncent l'Évangile de l'Amour dans Sa Volonté, et ceux-ci seront écoutés par tous ceux qui sont de bonne volonté.

Amen

La Parole «vivante»

B.D. 7429 from 16 octobre 1959, taken from Book No. 78

La Parole restera toujours vivante lorsqu’elle est reçue d'en haut, lorsque Je suis invoqué pour parler avec Mon fils, peu importe où et quand. La transmission de la Parole vivante doit toujours être précédée de cette invocation à Moi, parce que Je dois connaître le désir de l'homme d’être interpelé par Moi, avant que Je puisse lui parler. Moi-même Je sais très bien si un homme désire Mon Discours, mais il doit Me le demander pleinement conscient, parce qu’il doit faire devenir active sa volonté pour montrer sa prédisposition envers Moi. Alors Ma Parole vivante le rendra heureux, c'est-à-dire que Moi-même Je lui parlerai et avec cela il arrivera à la Vie. Ainsi chaque homme qui lit le Livre des pères, l’Ecriture, dans le désir de M’entendre Moi-Même, sera interpelé directement par Moi et la Parole aidera son âme à arriver à la Vie, parce qu'il avait en lui le désir d'arriver à la Vie et de ne pas s'arrêter dans l'état de mort, s'il reste totalement tourné vers Moi avec ses sens. Et c’est un signe de Vie lorsqu’il devient savant, lorsqu’il fait clair en lui, lorsqu'il apprend à comprendre ce que Je veux obtenir avec le but de sa vie terrestre et qu'ensuite il tend à venir consciemment plus près de Moi dans la connaissance, car le bonheur et la Béatitude se trouvent uniquement près de Moi. Et maintenant il arrivera dans cet état de connaissance s'il Me laisse lui parler, et maintenant il mène sa vie terrestre fidèlement selon Mon Discours, si donc le fils écoute et exécute ce que le Père prétend de lui. Alors l'homme n'est plus loin de Moi, de nouveau il s'est tourné vers son Dieu et Père, il n'est plus dans le champ de l'adversaire, il s'est libéré, parce qu'il a trouvé tout ce qui lui manquait jusqu'à présent, il a allumé en lui-même l'amour et avec cela il a déroulé le changement de son être, ce qui est le but et l’objectif de sa vie terrestre. Ma Parole a donc en elle la Force qui réveille à la Vie dont l'homme a besoin pour sortir de l'état de mort et arriver à la Vie. Pour cette raison Ma Parole doit être écoutée, mais dans la pleine conscience que Dieu parle avec l'homme, que le Père parle avec Son fils. Au début Dieu est encore pour vous un Dieu «lointain», qu’il vous semble arrogant d’écouter ; mais vite vous reconnaîtrez en Lui votre Père, Lequel veut parler dans l'Amour à Son fils. Et si vous avez conquis cette connaissance, alors vous êtes déjà près du Cœur du Père, Je peux déjà vous guider et vous mener comme Mes fils et vous écouterez Mes Paroles. Alors vous «vivez», la «Parole vivante Même» vous a aidé à la Vie, parce que Je Suis la Parole de l'Éternité et Je Me donne à ceux qui Me désirent, qui veulent M’écouter et donc ils écoutent aussi toujours ce que Je leur dis. Aucun homme qui Me fait lui parler ne peut rester dans la mort, parce que Ma Parole est une Force qui réveille à la Vie. Mais la Parole doit être accueillie avec le cœur ; il ne suffit pas qu'elle touche seulement l'oreille et passe outre comme un écho. Le cœur doit l'accueillir en la désirant et déterminer l'homme à vivre sur la Terre selon cette Parole. La Force de la Parole devient efficace et donnera la Vie à ceux qui la désirent. Et donc il faut une annonce vivante de la Parole, l'annonceur lui-même doit déjà être dans un état réveillé à la Vie, autrement il ne peut pas porter près des hommes la Chose la Plus délicieuse, Moi-Même dans la Parole. Lui-même doit être réveillé à la Vie et alors il annoncera aussi d’une manière vivante Ma Parole, et cette Parole parlera à nouveau au cœur là où il existe le désir de M’entendre. Mais les annonceurs morts n'obtiendront pas beaucoup, à moins que l'auditeur soit saisi d'un profond désir de Moi. Alors Moi-même Je parlerai aussi par celui-ci et il sentira la Vie dans la Parole et en lui-même, parce qu'il se met en contact avec Moi-Même à travers son désir, et J’entends cet appel et Je Me donne. Et à nouveau quelque chose de mort est réveillé à la Vie dès que la «Parole de la Vie» touche seulement son âme.

Amen

La remontée demande de la Force - L'amour et la prière

B.D. 7430 from 17 octobre 1959, taken from Book No. 78

La voie vers le Haut demande de la Force et seulement les voies qui sont planes ou bien qui mènent dans l'abîme peuvent être parcourues par des hommes sans force, mais ces voies ne sont pas pour le salut de l'âme, mais elles mèneront toujours seulement à la ruine, alors l'homme qui veut parcourir la voie vers le Haut doit demander la Force, il doit se donner du mal pour arriver en possession de la force, alors il dépassera facilement tous les obstacles qu’il doit s'attendre à trouver dans sa remontée. Mais dès qu’il y a la volonté de parcourir la remontée, il ne lui en manquera pas la Force ; parce que cette volonté montre aussi le désir pour Dieu et Il pourvoit avec la Force chacun qui veut arriver à Lui. On peut demander la Force, alors de telles prières trouvent certainement écoute. Mais elle peut aussi être conquise à travers des actions dans l'amour, et cela est un moyen entièrement sûr pour se procurer la Force, et la remontée sera plus facile pour l'homme qui vit dans l'amour. L'amour est Force, c’est une coopération ensemble avec Dieu qui Est l'Amour Même. Donc chaque homme qui vit dans l'amour, peut utiliser la Force de Dieu, parce que Lui-Même est ensuite en lui et avec Sa Force et l'homme réussira tout ce qu’il entreprend. Donc, aucun homme qui observe les Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain ne doit craindre la remontée. Celui-ci parcourra la voie et il ne s'apercevra pas qu'elle monte ; il ne trouvera aucun obstacle, parce qu'il les éliminera avec facilité. Cela ne lui coûtera plus aucune force, parce que lui-même est si rempli de Force qu’il pourrait parcourir avec légèreté des voies encore beaucoup plus difficiles, parce qu'il a dépassé chaque faiblesse. Mais s'il est négligent dans l'amour pour le prochain, alors il sera retenu comme par une chaîne lorsqu’il veut parcourir la voie vers le Haut. Alors il désirera toujours la voie plane qui ne lui coûte aucun effort, il n'arrivera jamais au but, mais il se perdra toujours davantage dans l'abîme et à la fin il se précipitera dans le gouffre. Donc si vous n'êtes pas en mesure de vous changer entièrement en amour, efforcez-vous de demander la Force que vous recevrez certainement, parce que Dieu prend en compte votre volonté à tendre vers le Haut. Si vous en avez seulement la sérieuse volonté vous pouvez être sûr de recevoir la Force, pour que vous deveniez toujours plus fervents dans l’exercice de l'amour pour le prochain. Même si initialement vous il est difficile de vous acquitter des divins Commandements de l’amour, il vous suffit d’une sérieuse volonté de vivre dans l’amour pour recevoir la Force, et votre force se renforcera toujours davantage, la remontée vers le Haut vous deviendra toujours plus facile, parce que Dieu aide chaque homme qui tend sérieusement vers le Haut, vers Lui. Vous ne devez pas parcourir seulement des voies planes ou des voies qui mènent en bas, parce qu'elles mènent dans la ruine et jamais à la Béatitude à laquelle chaque homme doit tendre sérieusement tant qu’il demeure sur la Terre.

Amen

Faiblesse de la foi

B.D. 7431 from 18 octobre 1959, taken from Book No. 78

Toute votre Force se trouve dans une forte foi. Tant que vous ne pouvez pas croire fermement et avec conviction, vous serez et resterez faibles et sans défense, parce qu'il vous manque la Force qui git dans une foi vigoureuse, et cela empêche l'exécution de votre volonté, même lorsque celle-ci désire se manifester dans la juste direction, mais pour cela il vous manque la Force. Donc une foi faible est toujours un empêchement pour prendre la voie vers le Haut, une foi faible est un manque de votre âme. Vous n'avez pas besoin d'être faibles dans la foi, si vous vouliez bien toujours seulement voir la Main de Dieu qui vous a guidé à travers votre vie terrestre et continue de vous guider. Vous acceptez tout comme entièrement dû, alors que vous êtes conduits et constamment guidés par Sa Main protectrice. Vous recevez continuellement et vous acceptez souvent sans remerciement ce que la Main affectueuse du Père vous offre. Vous avez été déjà guidés hors de la plus grande misère et vous oubliez toujours de nouveau Qui est Celui Qui vous aide dans cette misère. Votre foi devrait déjà être si vigoureuse que vous devriez seulement élever vos regards vers Lui pour savoir qu'Il vous aide dans toute misère spirituelle et terrestre. Mais vous traversez la vie en tremblant et en hésitant, vous vous laissez écraser par des petites préoccupations et par des misères, vous ne pensez pas à l'Unique Qui peut et veut vous apporter une vraie Aide, parce que vous êtes Ses fils. Vous êtes de foi trop faible, parce qu'une foi forte ne laisserait se lever aucune titubance, aucun abattement et aucune heure malheureuse, vous vous confieriez ravis et détendus dans Son Aide, car Il a dit : «Jetez toutes vos préoccupations sur le Seigneur ....» et «Venez tous à Moi, vous qui êtes fatigués et chargés, Je veux vous revigorer ....». Vous devriez vraiment donner foi à Ses Paroles, parce que Sa Parole est Vérité et elle ne doit pas être mise en doute. Et si vous vous tournez vers Lui avec un cœur croyant, alors Il vous assistera comme Il l'a promis. Mais vous devez venir à Lui avec un cœur croyant. Et c’est cette solide foi qui vous manque, tant que vous êtes de cœur hésitant. Et vous ne croyez pas dans l'Amour et dans le Pouvoir de Dieu, Qui peut et veut bannir toutes vos préoccupations, à condition que vous vous confiez seulement à Lui, alors Il s'acquittera de vos demandes. Une foi indubitable est votre Force la plus vigoureuse, qui vous rend capables d’accomplir tout et si vous avez cette foi indubitable, il n'existe alors plus rien qui soit infranchissable pour vous, alors vous êtes vraiment maitre sur tout ce qui vous opprime ou qui vous prépare une préoccupation. Remettez toutes vos préoccupations sur le Seigneur et vous en serez libéré, parce que l'Amour de Dieu ne connaît pas de limites, si seulement un fils L’interpelle dans une foi ferme dans Son Aide pour enlever toute misère. Alors il sera aidé, parce que le Père aime Son fils et Il veut toujours le rendre heureux. Mais d'abord vous devez faire revivre cette foi dans Son grand Amour et alors il vous sera facile de déduire de Son grand Amour Sa Volonté de vous aider partout où Son Aide est demandée.

Amen

Le sentiment pour le bien et pour le mal

B.D. 7432 from 19 octobre 1959, taken from Book No. 78

Chacun est en mesure de discerner le bien du mal, si seulement il pense à l'effet sur lui-même, s'il pense à ce qui sert à lui-même pour le bien-être ou bien à ce qui lui crée ouvertement un malaise, pour ne pas parler de certains processus qui causent avec évidence des dommages ou de grandes souffrances. L'homme saura toujours ce qui le sert pour le mieux, ce qu’il souhaite ou bien ce qu’il repousserait tout seul si lui-même était le but de ces attaques ou bien aussi des bonnes actions d’un prochain. L’homme sait très bien ce qui est juste ou injuste, pour lequel lui ont été donné les commandements de l'amour qui lui demandent encore une fois de faire ce qui dans l'homme est légèrement caché en tant que sentiment dont il ne s'occupe pas toujours. Donc les Commandements divins de l'amour doivent lui faire remarquer ses obligations envers Dieu et envers le prochain. Il doit apprendre à vivre en connaissance de cause, toujours en fonction des Commandements divins dans sa conduite de vie. Affectivement il sait très bien que le prochain lui demande la même chose que ce qu’il désirerait lui-même de l'autre : venir à sa rencontre affectueusement et respecter ce qui lui appartient, comme aussi l'aide lorsque le prochain est dans le besoin, parce que dans la même situation il lui serait reconnaissant pour le même égard qu’il trouverait chez lui pour la compréhension de ses misères. L'homme doit toujours seulement se mettre à la place du prochain et alors il saura aussi ce qui est juste dans tous les cas. Mais maintenant il décide la mesure d'amour propre qui domine encore l'homme, parce que lui-même sait ce qu'il doit faire et ce qui est bien devant les Yeux de Dieu, son amour propre peut cependant être si fort qu'il n'est pas en mesure de porter un sacrifice en faveur du prochain. Alors il doit employer une grande violence pour vaincre son amour propre à l'avantage du prochain, mais on ne peut pas dire qu'il n'était pas capable de discerner le bien du mal, qu’il ne savait pas qu'il est obligé envers le prochain, mais vraiment son savoir agrandit le péché d'omission qu’il commet, s'il n'adoucit pas la misère de son prochain, bien qu’il en soit capable, parce que seulement son très grand égoïsme l’empêche de dérouler une œuvre d'aide, mais il sait qu'il devrait l’accomplir selon la Volonté de Dieu et de Son Commandement de l'amour. Il sait ce que c’est que d’être dans la misère et alors il est reconnaissant pour chaque aide. Ainsi il doit aussi penser au prochain dans sa misère et ne pas lui refuser son aide, même lorsqu’elle lui coûte un sacrifice de dépassement. Son œuvre d'amour sera évaluée davantage et il sera récompensé de ce qu’il a fait par amour pour le prochain. Donc, chaque homme pourra comprendre les divins Commandements de l'amour, parce que dans chaque homme il existe le sentiment pour le juste et pour l'injuste, pour le bien et pour le mal, qu’il ne pourra «pas pécher impunément», parce qu'il reconnaîtra toujours son injustice vis-à-vis du prochain. D'abord l'amour pour le prochain doit le retenir de procéder coupablement envers lui, il doit combattre le manque d’amour, alors il n'y aura plus une longue voie jusqu'à l'exercice de l'amour pour le prochain, parce que l’étincelle d'amour est en lui, et elle s'allumera facilement lorsqu’il se retient de toutes actions impies contre le prochain et veut donc le préserver du péché de tous genres. Il n'est alors plus loin pour lui offrir des services d'amour, parce qu'il se met lui-même à la place du prochain qui se trouve dans la misère et maintenant il veut aussi l’aider. Le Bien et le mal, le juste et l’injuste doivent être séparés consciemment, l'un doit être combattu, et on doit tendre vers l'autre. Alors il n'y a plus un long chemin jusqu'à l'activité désintéressée dans l'amour, parce qu'alors l'homme est de bonne volonté et il agira dans la Volonté de Dieu, il agira, il pensera et parlera selon les Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain.

Amen

«Travaillez tant qu’il fait encore jour ....»

B.D. 7433 from 20 octobre 1959, taken from Book No. 78

Lorsque le jour se terminera une longue nuit suivra où personne ne pourra plus travailler, parce qu'il leur manquera la Lumière et la Force. Donc travaillez tant qu’il fait encore jour, parce que la nuit arrive irrévocablement sur vous les hommes qui laissez passer le jour inutilement. Et savez-vous en quoi consiste la nuit infiniment longue ? Vous, qui marchez en tant qu’homme sur la Terre et pouvez être actifs dans la libre volonté, vous serez à nouveau liés dans la forme solide, si dans cette vie terrestre vous échouez, si donc vous laissez passer inutilement le jour durant lequel vous pouvez travailler dans la Lumière et la Force et laissez la nuit infiniment longue tomber sur vous. Vous perdrez la vie terrestre et avec cela aussi toute force vitale, et vous perdrez aussi votre conscience de vous-mêmes et vous devrez de nouveau refaire le parcours dans les innombrables substances des Œuvres de Création de la nouvelle Terre et d'abord vous vous trouverez raidi dans une totale inactivité, parce que vous êtes sans Force. Vous ne pourrez plus créer et agir selon votre volonté, vous vous réveillerez certes après un temps infiniment long dans l'obscurité à une vie minimale pour mûrir selon la Volonté divine de nouveau lentement vers le Haut, pour que vous alliez un jour de nouveau à la rencontre de la Lumière du matin. Mais cette nuit sera si horriblement atroce et si terriblement longue que vous êtes encore une fois avertis avant cette nuit, parce que vous pouvez l'éviter si vous utilisez encore le bref temps du jour selon les meilleures forces et dans une tendance sérieuse à la Lumière. «Travaillez tant qu’il fait encore jour ....», ainsi S’exclame le Seigneur, «parce que la nuit arrive, durant laquelle vous ne pourrez plus travailler ....», lorsque vous seront soustraites la Lumière et la Force, lorsque vous demeurerez impuissants dans l'obscurité car la Lumière du jour ne pourra plus briller sur vous pour longtemps. C’est encore les dernières heures du jour, vous êtes encore en possession de la force et vous pouvez exploiter la plus petite connaissance que vous avez conquise et augmenter la Lumière. Vous pouvez encore travailler, parce que même à l'homme sans force il arrive encore assez de Force s'il veut l'utiliser pour le salut de son âme, pour détourner d’elle cette nuit infinie, chose qui dépend uniquement de la volonté de l'homme. Parce que là où la volonté est bonne, là Dieu est aussi prêt avec Sa Force et avec Sa Lumière pour l'aider dans le travail que tout seul il n’est pas en mesure de dérouler. Mais il doit exister la volonté, pour conquérir durant le jour encore tout ce qui est possible, pour que la nuit ne le surprenne pas et le trouve endormi dans un sommeil dont il ne se réveillera pas pendant des temps éternels. Faites en sorte que le sommeil ne deviennent pas un sommeil de mort, cherchez la Lumière du jour et employez-vous diligemment à votre action de libération, parce que le jour durera seulement encore peu et il sera suivi d’une nuit éternellement longue. Mais celui qui travaille avec tout le sérieux et avec ferveur, n'aura pas à craindre la nuit, parce qu'il passera dans un nouveau jour où il ne suivra éternellement plus aucune nuit. Croyez que vous vous trouvez peu avant à la fin du jour. Croyez qu’à l'humanité il est imposé un but, et qu’il reste seulement encore un bref temps jusqu'à ce but. Alors le jour se changera en nuit pour ceux qui n'ont pas travaillé tant qu’il faisait jour, et le Soleil de l'Esprit se lèvera dans un jour très clair pour tous ceux qui étaient fervents dans la Vigne du Seigneur, qui ont travaillé sur eux-mêmes, qui ont exploité le jour et ont été diligents jusqu'à la fin.

Amen

La Volonté ou la Concession de Dieu

B.D. 7434 from 22 octobre 1959, taken from Book No. 78

Que ceci vous soit dit à tous, que vous ne pouvez rien faire sans Ma Volonté ou bien Ma Concession, ce qui cependant ne veut pas dire que vous n'avez pas une libre volonté. Parce que la volonté et l'exécution sont deux choses différentes, la volonté est votre propre affaire que Je ne détermine d’aucune manière. Mais pour pouvoir exécuter la volonté, pour cela il faut Mon Assentiment, Ma Volonté. Et celle-ci doit être active parfois contrairement à votre volonté, parfois Je dois intervenir en l’empêchant pour le bien de vos âmes. Mais c’est votre propre volonté qui est prise en compte selon comment elle est orientée, dans le bon sens ou dans le mauvais. Parce que votre volonté doit être mise à l'épreuve dans la vie terrestre. Cependant parfois elle peut être orientée de sorte que l'effet de la volonté, donc l'action exécutée puisse endommager ou égarer le mûrissement de son âme comme aussi celle du prochain ; et alors J’interviens souvent et Je ne laisse pas venir à l'exécution l'action, bien que l'homme doive répondre pour une telle volonté inversée. Mais Je n'empêche pas toutes ces mauvaises intentions et actions, autrement personne ne croirait dans la liberté de la volonté et il se créerait un immense chaos, si Mon adversaire qui veut détruire tout sur la Terre, s'affirmait pour le malheur des hommes qui traversent la vie terrestre. Chaque homme cependant peut dépasser l'épreuve de la volonté, que ses plans arrivent à exécution ou bien non, parce qu'il est évalué seulement selon sa volonté. Mais très souvent Je permets aussi des actions mauvaises, cela a sa motivation dans le fait que les hommes eux-mêmes doivent se rendre compte de leurs actions injustes ou de celles du prochain et reconnaître l'injustice de leur volonté et de leurs actes, parce que l'exécution de telles actions ne peut jamais être bonne. Mais la liberté de la volonté est constamment mise en doute par les hommes, parce qu’une partie de leur vie ne se déroule pas toujours comme ils le veulent, et donc ils déclarent leur volonté comme non-libre. Mais aucun homme n’est forcé dans une direction déterminée de sa volonté. La volonté de chaque homme est totalement libre et peut se tourner dans toutes les directions selon son consentement. Mais Je sais quand il doit être imposé une halte, quand Je dois vous opposer Ma Volonté et donc quand Je dois empêcher des actions que cette libre volonté génère, qu'elle entend exécuter dans une haine aveugle, dans l'ignorance de son effet et du dommage qui peut être causé avec cela au prochain. Parce que Mon Amour et Ma Sagesse regarde bien au-delà, et cherche à compenser et à épargner beaucoup de misère et de mal aux hommes qui se donnent à Moi avec confiance, qui Me confient toujours de nouveau leur vie et que Je protège donc d'un grand désastre. Mais Je vois aussi la chose dans son ensemble. Et souvent Je rappelle la vie des hommes dont la mentalité n'est pas pour le bien du prochain et qui ont montré déjà trop souvent leur volonté inversée, parce que Je veux empêcher qu’une souffrance inutile vienne sur les hommes, et ne leur apporte aucun avantage animique, comme Je rappelle aussi des hommes dont la mentalité était toujours en accord avec Ma Volonté, mais qui considère comme terminée leur mission sur la Terre et donc Je mets fin aux actions ultérieures de leur part, parce que Ma Volonté et Ma Concession sont déterminantes seulement si la volonté de l'homme peut agir ou bien non. Mais l'homme est responsable pour sa volonté, peu importe s'il est empêché dans l'exécution de son action ou bien non. Donc il devra être remis beaucoup de faute parce que les pensées et la volonté de l'homme est libre, et un jour il devra rendre compte pour tout, et pas seulement pour les œuvres qui sont venues à exécution. Donc regardez-vous et observez-bien vos pensées, parce qu'elles révèlent votre être le plus intérieur ; occupez-vous de votre volonté, pour les orienter vers le bien et vers le haut, et vous n'aurez pas à craindre votre responsabilité un jour dans l'Éternité.

Amen

L'utilisation du bref temps de vie

B.D. 7435 from 23 octobre 1959, taken from Book No. 78

Pour le mûrissement de votre âme vous n'avez pas besoin de beaucoup de temps, vous pouvez la former en peu de temps de sorte que l’entrée dans le Règne de la Lumière soit pour elle un sort certain lorsqu’elle dépose son corps terrestre. Mais vous devez vous-mêmes tendre sérieusement au mûrissement de votre âme et vous tourner vers Dieu pour qu'Il vous aide, parce que vous ne pouvez pas le faire tout seul, tout seul votre volonté est trop faible et elle retombe toujours de nouveau dans l'amour pour le monde, vous ne pouvez pas vaincre l'amour propre et vous êtes toujours à nouveau repoussés de la voie que vous voulez entreprendre pour votre salut. Mais si vous vous tournez vers Dieu pour de l'Aide, Il guidera vos pensées vers Jésus Christ, le divin Rédempteur, parce que de Sa Part vous expérimenterez la fortification de votre volonté. Il est certes le Même Dieu Qu’ensuite vous invoquez, mais vous reconnaissez en même temps l'Œuvre de Libération et donc le divin Rédempteur qui doit être reconnu si vous voulez avoir une part dans les Grâces de l'Œuvre de Libération. L'invoquer garantit aussi la fortification de la volonté, même lorsque vous avez toujours et toujours de nouveau à combattre contre les agressions du monde, derrière lesquelles se cache l'adversaire de Dieu qui veut toujours de nouveau vous faire tomber. Mais vous serez fortifiés et aurez à nouveau la ferme volonté d'arriver à la perfection sur cette Terre et alors vous pourrez atteindre avec certitude le but. La force et l'intériorité du lien avec Jésus Christ est déterminante quant au temps qui vous est nécessaire pour le mûrissement de vos âmes. Cette intériorité du lien dépend de nouveau du degré d'amour que vous avez pour Dieu et pour le prochain. L'amour est tout. L'amour établit le lien avec Dieu en Jésus-Christ, l'amour fortifie la volonté et l'amour donne la Force d'accomplir le travail sur l'âme de sorte qu'ensuite le mûrissement de l'âme soit garanti. Mais vous ne devez pas tomber dans la grande erreur de croire avoir encore beaucoup de temps pour ce travail de l'âme, vous ne devez jamais renvoyer à plus tard votre aspiration, parce que vous ne savez pas le temps de Grâce que vous avez encore à vivre sur cette Terre. Vous ne savez pas lorsque sera votre dernier jour et vous devez vivre comme si vous étiez rappelés déjà demain et deviez rendre compte devant votre Dieu et Créateur, parce que vous tous n'avez plus une longue durée de vie, même s’il vous reste le temps jusqu'à la fin. Mais vous devrez aussi remercier Dieu, s'il ne vous laisse pas voir la fin à vous qui êtes encore imparfaits dans la maturité de votre âme à cause de votre propre négligence. Vous devrez remercier Dieu, s'Il vous rappelle encore avant car vous avez encore la Grâce de pouvoir mûrir dans l'au-delà, pour que vous ne tombiez pas victimes de l'adversaire de Dieu et de son jeu de prestidigitateur, parce que le temps est seulement encore bref et donc vous devez l’utiliser avec toutes vos forces, parce que vous pouvez mûrir déjà en très peu de temps si seulement vous êtes de bonne volonté.

Amen

La vie d'amour – la foi vivante

B.D. 7436 from 25 octobre 1959, taken from Book No. 78

La Force de la foi dépend de l'esprit d'amour qui bouge l'homme. Dans l'homme l’amour doit éclater dans une claire ardeur, alors la foi sera vivante, le clair rayon de l'amour procurera à l'homme la connaissance, et autrement ce qui est demandé à l'homme de croire lui sera si compréhensible et indubitable que maintenant on peut parler d'une foi vivante qui a aussi en elle toute la Force. L'homme peut accueillir beaucoup avec son entendement, il peut aussi l'inspirer à croire, mais seulement une foi vivante lui donne la certitude que c’est bien la Vérité qui lui est soumis. Et seulement cette pleine certitude le rend heureux, une foi vivante est ce qui donne à l'homme la Force et la Paix. Mais sans amour la foi est morte. Donc en premier l’amour doit être vécu avant que l'homme puisse se réjouir d'une foi vivante, pour combien il soutienne quelque chose avec conviction. Mais tant qu’il lui manque l'amour il lui manque la conviction intérieure. La foi sans amour n'est pas concevable, les hommes doivent d'abord s’occuper de jusqu'où ils sont de bonne volonté pour aimer et être actifs affectueusement avant de pouvoir parler d'une foi solide, d’une foi inébranlable que voudrait bien posséder chaque homme, mais il la possède seulement lorsqu’il est de bonne volonté d'aimer. L'explication pour cela est simple : Celui qui vit dans l'amour est uni avec Dieu, Lequel est Lui-Même l'Amour et celui qui est uni avec Dieu peut aussi profiter de Sa Force, et donc être dans la solide certitude qu'avec Dieu il comprend tout et peut faire tout et cette certitude est la «foi». Être uni avec Dieu signifie qu'une claire Lumière rayonne de l'homme, et être dans la Lumière signifie être dans la connaissance, et alors il est aussi facile de croire, la foi doit être vivante dans l'homme, parce que la Lumière qui rayonne à travers l'homme est de Dieu, elle chasse chaque doute et il reste seulement la certitude – la foi vivante. Donc chaque homme doit s’exercer dans l'amour désintéressé pour le prochain s'il veut arriver à une foi vivante, et il sera plein d’étonnement lorsqu’il constatera qu’en lui chaque doute disparait, et comment il accepte avec conviction et dans une très pleine certitude dans le cœur tout ce qui lui arrive comme Enseignements spirituels, ce que Dieu guide sur la Terre dans Son infini Amour comme Rayonnement de Lui Même, Sa Parole qui est guidée constamment à vous les hommes d'en haut. Pour pouvoir croire à Celle-ci vivement, vous devez mener une vie dans l'amour. Autrement pour vous elle sera seulement des mots sans sens et sans vie, mais pour un homme de bonne volonté d'aimer la chose la plus délicieuse est ce qu’il peut obtenir de Dieu, parce que la Force est de Dieu, elle est une Lumière et apporte la Libération des chaînes de l'adversaire, elle apporte la Libération du noir de la nuit. La foi vivante est la conséquence d'un chemin de vie dans l'amour, et Ma Parole éclairera à l'homme tout clairement comme un Rayon de Lumière et il ne pourra maintenant plus douter, parce que l'amour est la Lumière, parce qu’en lui l'amour lui ouvre le cœur pour la Parole qui est guidé d'en haut, parce qu'il vit dans l'amour. Donc chaque homme auquel résonne la Parole d'en haut doit arriver à une foi vivante, s'il l'accueille reconnaissant, et il la mènera toujours au-delà, parce qu'il vit dans l'amour. Donc aucun homme ne doit craindre de rester mort en esprit et donc aussi mort dans sa foi si seulement il veut qu'elle vive, s’il veut que sa foi soit vivante, parce que la volonté est tout et Dieu pourvoira pour que la volonté obtienne ce vers quoi il tend. L'homme marchera dans l'amour sur la Terre et aura la certitude que Dieu l'aime et qu’Il veut le rendre bienheureux.

Amen

Réponses à des questions

B.D. 7437 from 26 octobre 1959, taken from Book No. 78

Faites attention à toutes les questions qui vous émeuvent intérieurement, et faites attention à vos pensées concernant ces questions .... Mais faites toujours précéder ce genre de réflexions d’un dialogue intime avec votre Dieu et Père d’éternité .... Dès que vous vous mettez en contact avec Moi en pensées ou bien en prières en Me confiant votre conduite, dès que vous Me posez consciemment vos questions, vous allez recevoir des réponses car Je veux que vous soyez éclairé sur toutes les questions qui vous occupent. Aussi Je vous dis que vous n’avez jamais à craindre d’agir contre Ma volonté pourvu que vous mettiez tout entre Mes mains, .... tant qu’en vous prévaut la volonté d’agir selon Ma volonté. Alors Je bénirai tout ce que vous entreprendrez dans cette volonté.

Aujourd’hui, aborder les humains de façon extraordinaire ne connaîtrait pas d’énormes succès, que Je parle Moi-même de la hauteur ou à travers vous, Mes serviteurs sur terre ....Les humains ne veulent pas écouter ce qui serait spirituellement avantageux pour eux, donc ils répudient tout ce qui pourrait les gêner dans leurs jouissances mondaines. Par contre, ils peuvent être portés à plus de mobilité dans le domaine spirituel par des hommes qui ont déjà reçu des éclaircissements auparavant, et sont déjà prévenus de ce qui leur est maintenant dit par vous en toute clarté .... Mais le monde prendra lui-même soin de répandre aux humains la connaissance d’évènements extraordinaires dans l’univers, et alors il sera encore temps d’attirer leur attention sur le contexte spirituel, bien qu’avec un succès déterminé par la seule volonté des humains, car personne ne doit être contraint, personne ne doit être forcé à croire, chose qui est un risque présent partout où des preuves éclatantes leur sont offertes alors que la foi seule doit parler.

L’humanité manque tellement de foi qu’elle n’accepte jamais de pronostics comme vrais, c’est pourquoi il est irréfléchi de lui amener de tels pronostics .... Par contre ceux qui s’ouvrent à ce qui leur est annoncé par des voyants et des prophètes doivent être renseignés .... Ces personnes feront alors ce qu’il faut lorsqu’il s’agira d’éclairer la lanterne des hommes, car il leur sera facile de propager leur propre savoir, et ils pourront le présenter à leur prochain en partant de leur conviction .... Et alors il y aura encore assez de temps pour s’y adapter. Mais chacun sentira dans son cœur comment il doit se comporter. Il sentira quelle position il devra prendre envers son prochain, et celui qui s’y sentira poussé intérieurement parlera, tandis que celui qui percevra en son intérieur une voix l’empêchant de parler se taira .... C’est toujours Ma volonté que vous vous unissiez à Moi, que vous épiiez votre intérieur, et alors vous apercevrez clairement et distinctement Ma volonté ....

Amen

Prière pour les âmes dans l'au-delà

B.D. 7438 from 27 octobre 1959, taken from Book No. 78

Vous ne savez pas combien doivent souffrir les âmes qui demeurent dans le Règne de l'au-delà sans aucune prière et qui dépendent seulement de leur volonté pour avancer d'un pas. Ces pauvres âmes ne peuvent presque jamais développer cette volonté et toutes les présentations de la part des êtres de Lumière qui vont les visiter toujours sous un déguisement pour leur apporter de l'aide, sont sans succès, parce qu'elles n'ont simplement pas la Force pour vouloir et végètent apathiquement jusqu'à ce qu’il leur soit tourné la Force de quelque part. Et cela peut être fait seulement par une prière de la part des hommes. Tout doit se dérouler selon la Loi de l'Ordre éternel. Dieu ne peut pas pourvoir arbitrairement avec la Force une âme qui est totalement indigne, qui ne la désire pas, ni ne l’accepte lorsqu’elle lui est offerte ou bien lorsqu’il lui est apporté une aide quelconque. Et justement parce que l'âme est trop faible pour entreprendre quelque chose toute seule pour améliorer sa situation, vous devez penser à elles dans une prière affectueuse et prier souvent pour ces pauvres âmes, pour que le Père puisse ensuite au travers de votre amour leur offrir Sa Force et l’amener à ces âmes, et Il le fera certainement, pour qu'aucune prière ne reste sans effet. Une âme dont il est pris soin par un homme sur la Terre au travers d’une prière affectueuse, ne peut pas aller se perdre, un jour elle arrivera à la connaissance qu'elle-même doit mettre la main au changement de son destin. Alors elle le fera parce qu'elle sentira sensiblement la Force qui lui est apportée et maintenant elle l'emploiera selon la Volonté divine, c'est-à-dire qu’elle agira dans l'amour sur les âmes qui se trouvent également comme elle dans la misère. La prière affectueuse est l'unique moyen pour aider de telles âmes dans l'obscurité, parce qu'ainsi elles-mêmes apprennent à connaître la Force de l'amour et sont capables de changer. Ces âmes souffrent indescriptiblement et sont outre mesure reconnaissantes lorsqu’elles sont arrivées à la connaissance et parcourent la voie qui leur est indiquée. Et elles s’acquittent de leur gratitude en ayant une activité salvatrice, parce qu'alors elles veulent aider comme elles ont été aidées dans leur misère et dans leur tourment. Mais d’innombrables âmes n'ont aucun intercesseur, d’innombrables âmes demeurent dans l'obscurité et à laquelle aucun homme ne pense au travers d’une prière affectueuse. Incluez-les toutes dans vos prières, ayez seulement la volonté de les aider et cette bonne volonté leur amènera de la Force, de sorte que parfois elles se sentiront poussés à monter hors de l'obscurité et alors des étincelles de Lumière qui les stimulent à les suivre brilleront à elles-mêmes temporairement. Les pensées compatissantes que vous envoyez dans ces sphères obscures provoqueront toujours de petites révolutions, les êtres cherchent à s'instruire réciproquement sur ce qu'il faudrait faire pour sortir de leur état atroce et si la prière ne cesse pas, le désir de l'âme devient toujours plus fort. Et alors il surgit un changement, il leur est donné l'occasion d'abandonner l'abîme et de participer aux enseignements qui leur sont offerts sous la forme d'étincelles de Lumière et qui leur font du bien. C’est une grande œuvre de miséricorde d’aider ces âmes, parce que toutes seules elles ne peuvent plus s’aider et dépendent d’une aide étrangère. Difficilement elles acceptent l'aide qui leur est offerte directement dans le Règne de l'au-delà parce qu'elles sont trop faibles pour vouloir et donc elles ont d'abord besoin d'un apport de Force que vous les hommes pouvez leur transmettre au moyen d’une prière affectueuse. Ce sont là des œuvres d'amour que vous pouvez dérouler encore sur les âmes au-delà de la mort et qui ont souvent une grande signification parce qu’elles peuvent être une œuvre de salut pour ces âmes, et les guider hors de l'obscurité et les faire arriver à la vie. Mais si un jour ces âmes sont sauvées, lorsqu’elles auront pris de la Lumière, alors elles seront devenues des aides ferventes pour d’autres âmes qui demeuraient aussi dans l'obscurité, parce qu'elles n'oublient pas dans l’éternité leur misère et donc elles seront aussi éternellement reconnaissantes.

Amen

L'homme doit vaincre le monde

B.D. 7439 from 28 octobre 1959, taken from Book No. 78

Le monde se poussera toujours en avant avec ses exigences, il capturera toujours l'homme, parce que tant que celui-ci est encore dans ce monde, il doit aussi parvenir, c'est-à-dire se plier aux exigences qui sont imposées à l'être-homme. Mais il y a une différence, si l'homme se laisse capturer totalement ou bien s'il s'éloigne de lui intérieurement, si donc l'homme réussit à devenir maitre sur chaque chose mondaine qui cherche encore à l'enchaîner. Là où le corps doit obtenir son droit, le monde ne deviendra jamais un danger et cela l'homme l'a toujours dans son pouvoir. Il ne doit jamais laisser la prédominance aux désirs corporels, lui-même doit les limiter et les circonscrire, lorsque le corps se pousse trop en avant, parce qu'alors l'âme est toujours en danger d’être négligée. L'âme et ses nécessités sont la chose la plus importante dans la vie terrestre, cela l'homme ne doit jamais l’oublier, alors le monde ne peut jamais lui devenir un danger. Mais vu que maintenant le monde est le règne de l'adversaire de Dieu et que sa tendance est et reste toujours de retenir l'homme de travailler sur son âme, ainsi il se servira toujours de moyens mondains pour l’atteindre. Il poussera en avant les désirs mondains et lorsque l'homme s’en occupe trop, alors il oublie l’âme et celle-ci doit languir, pendant que le corps peut jouir. Donc vous les hommes vous devez vous occuper beaucoup de ne pas vous faire emmêler par des désirs mondains, vous devez éviter chaque stimulation mondaine et vous retirer, vous devez chercher à vous procurer avec plus de ferveur des jouissances spirituelles, et le corps deviendra calme dans ses désirs, parce que souvent l'âme est en degré de rendre le corps enclin à ses désirs, parce que le corps se sent souvent bien lorsqu’à l'âme il est donné la juste fortification et qu’elle est rassasiée à travers la nourriture spirituelle. Si l'âme a réussi à se rendre enclin le corps, alors le danger du monde est vaincu, alors le corps exigera du monde seulement ce qui est nécessaire pour sa conservation, mais il n'étouffera plus le désir de l'âme à travers ses avidités, il les aura ensuite dépassées, et le monde existe ensuite seulement encore comme nécessité pour la vie terrestre, mais plus comme accomplissement des désirs et des soifs secrets. Mais cela demande une attention constante, une bonne volonté constante et un constant travail sur soi-même ; parce que la lutte que l’adversaire de Dieu mène pour l'âme, dure depuis que l'homme demeure sur la Terre, et il cherchera toujours de nouveau à conquérir de l'influence sur le corps à travers le monde, ce qui ensuite peut tirer très facilement l'âme en bas à un niveau qu’elle avait déjà dépassé. Mais la bonne volonté de l'homme, la volonté d'arriver à Dieu et de s'acquitter de sa volonté, lui sera une aide constante et un jour il atteindra le but. Il devra combattre ou bien servir dans l’amour. Alors toute faim mondaine tombera, alors l'âme sera déjà devenue si forte pour vaincre qu'elle aura le corps entièrement en son pouvoir, alors même le corps se séparera avec bonne volonté de tout ce qui appartient au monde et il trouvera son bonheur et sa béatitude dans ce que lui offrent l’âme et l'esprit et il pourra même spiritualiser les substances terrestres bien que l'homme demeure encore sur la Terre.

Amen

Protection des Anges dans la lutte contre la foi

B.D. 7440 from 29 octobre 1959, taken from Book No. 78

D’innombrables Anges vous assisteront dans la dernière lutte sur cette Terre. Vous ne devez pas craindre lorsque s’enflammera cette lutte, parce que vous recevrez la Force pour pouvoir fournir la résistance qui vous sera demandée dans cette lutte. Vous Me resterez fidèle parce qu'intérieurement vous serez pleins de Force pour que vous ne tombiez pas victime d’aucune manière des attaques de l’ennemi, parce que Je connais votre volonté qui est pour Moi, parce que Je vous envoie Mes Anges pour vous protéger, et cette protection sera perceptible par vous très clairement. Ce n'est pas une lutte simple, parce qu'elle est menée par Mon adversaire avec une brutalité et une ferveur fanatique, mais vous ne la percevrez pas ainsi, parce qu'alors vous serez remplis de l'Esprit lorsqu’il commencera ces actions contre tous les hommes qui Me suivent avec ferveur et se confessent ouvertement pour Moi en Jésus Christ. Et le courage pour le faire augmentera, et chaque affirmation renouvelée pour Moi vous remplira d’une nouvelle Force, parce qu'alors Je Me ferai reconnaître ouvertement au moyen de Mon Esprit qui remplira chacun qui Me confesse devant le monde. Et ceux-ci sauront aussi quelle heure a sonné, et alors ils attendront quotidiennement Mon Arrivée. Et cela leur donnera toujours de nouveau la Force pour résister et pour ne pas s’occuper de l'oppression. Toujours de nouveau il vous viendra de l’Aide de Ma Part, et même Mes Anges vous protègeront contre toutes les attaques de l'adversaire. Et tant qu’ils seront à votre côté vous serez sans danger, parce qu'ils s'acquitteront toujours seulement de Ma Volonté et seront bienheureux de pouvoir Me servir Moi et vous. C‘est presque le temps dans lequel l'antéchrist se poussera en avant, et vous ne savez pas de quel côté il viendra, mais ce sera pour vous tous une surprise. Mais alors les signes seront si clairs que pour vous il n’existera plus quelque doute, de sorte que vous le reconnaitrez clairement et vous pourrez vous armer contre ses procédés. Mais d'abord Je parlerai encore d'en haut. Mais vous devez savoir que votre mission n'est pas encore terminée : que vous expérimenterez ce temps, et que vous recevrez de Moi la Force pour résister dans la dernière lutte sur cette Terre. À celui à qui Je veux Me révéler à travers cette Parole, il l’entendra, parce que Je suis avec tous ceux qui veulent Me servir, vu que J’ai besoin de vous dans le dernier temps de la lutte contre la foi, dans le temps où il s'agit de la dernière décision. J’ai besoin de vous tous pour expliquer à votre prochain ce que J’exige d’eux : que tous doivent résister et qu'ils n'ont pas besoin de craindre, si seulement ils ont la volonté de M'appartenir et de s'acquitter de Ma Volonté. Et lorsqu’ils vous entendront, alors ils prendront courage et opposeront résistance, et alors Mon adversaire ne pourra rien faire contre ces croyants, il devra les laisser en paix, parce que Mes Anges sont en protection devant tous ceux qui veulent être et rester Miens. Mais la lutte s'enflammera et pas seulement contre les croyants, mais elle sera tournée contre tout ce qui tend au spirituel. Mais seulement ceux qui ont une foi vivante, qui appartiennent à l'Église fondée par Moi, soutiendront la lutte victorieusement. Parce qu'ils lutteront sous Ma Bannière, guidés et protégés par une armée de lutteurs invisibles qui Me servent tous Moi et Ma Justice, jusqu'à ce que soit venu le jour où Je viendrai chercher les Miens et où Je les libérerai de la plus grande misère et de l'oppression, jusqu'à ce que vienne le Jour du Jugement qui suivra peu de temps après, et qui mettra fin à chaque lutte terrestre et spirituelle.

Amen

Le dialogue avec le Père – Sa Parole d'en haut

B.D. 7441 from 30 octobre 1959, taken from Book No. 78

Vous devez vous retirer dans le silence, lorsque vous voulez parler avec Moi, vous devez vous retirez du monde et vous retirez dans votre chambrette et tourner maintenant vos pensées uniquement vers Moi, vous devez vous détacher mentalement du monde et de toutes ses exigences, vous ne devez donner aucun espace à autre chose dans votre cœur qu'à Moi et maintenant vous pouvez venir à Ma rencontre en tant que fils, pour entendre Moi et Mon Discours. Je veux une prière en Esprit et en Vérité et cela demande un total détachement de toutes les pensées mondaines, cela demande de tenir en soi-même, un silencieux dialogue avec votre Père et d’écouter de l'intérieur ce que votre Père vous donne comme Réponse. Vos paroles ne restent pas sans réponse, si seulement vous écoutez, lorsque vous désirez tenir un vrai dialogue, lorsque vous Me parlez et maintenant attendez ce que J’ai à vous dire. Je tiens très volontiers un dialogue privé avec Mon fils, vu qu’ensuite le fils ouvre son cœur devant Moi et maintenant Je peux lui donner une Réponse qui soit utile à son âme. Mais Je ne peux jamais le faire au milieu du monde, lorsque l'homme est détourné des pensées intimes de son Père de l'Éternité. Il peut certes M’envoyer une très brève prière même au milieu du monde et il fera bien de le faire le plus souvent possible, en M’envoyant toujours de nouveau une brève pensée et ainsi rester en contact constant avec Moi. Mais vu qu’il a absolument besoin de Mon Amour de Père, une vraie prière en Esprit et en Vérité se déroule seulement dans la chambrette du cœur, dans un retrait silencieux et un intime dévouement du fils envers le Père. Alors le calme est entré dans le cœur de l'homme et il peut tenir dialogue avec le Père et il ne se repentira jamais plus d'utiliser chaque bref temps pour un tel dialogue silencieux, parce que Je parle outre mesure volontiers avec Mon fils et il tire de chaque dialogue une grande utilité pour son âme. À l'homme il sera souvent très difficile de se détacher du monde, il sera entravé de toute façon à travers Mon adversaire qui cherche toujours de nouveau à déranger ou à empêcher de tels contacts intimes. La volonté de l'homme doit cependant être plus forte et résister à Mon adversaire. Alors l'homme recevra aussi la Force et pourra exécuter ce qu’il veut : se relier avec Moi dans une intime prière et écouter ce que dit le Père. Seulement un tel lien intime rend possible que vous les hommes perceviez Ma Parole d'en haut à travers un prochain, seulement une liaison en Esprit et en Vérité rend possible, que Mon Esprit puisse se déverser dans un vase ouvert. Donc il repose une grande Bénédiction sur une telle entreprise, à la condition de s'ouvrir à Moi et de laisser couler en soi Mon Courant de Grâce, parce que d’innombrables âmes participent à l'apport de Ma Parole car elles désirent aussi écouter la Voix du Père et elles attendent dans l'intime désir d'être interpelé par le Père. Retirez-vous dans le silence et écoutez. Vous pourrez vraiment entendre la Voix de votre Père et elle résonnera en vous comme une agréable musique, parce que ce qui provient de Moi, doit toucher une âme comme une délicieuse nourriture dont vous avez la nostalgie et que vous recevrez toujours de nouveau sans restriction dès que vous la désirez. Envoyez une prière en Esprit et en Vérité. Élevez vos pensées vers Moi et écoutez-Moi Je vous parlerai comme un Père parle avec Son fils et votre âme exultera et sera heureuse de chaque Parole qui procède de la Bouche de Dieu.

Amen

Le pardon du péché à travers Jésus Christ

B.D. 7442 from 31 octobre 1959, taken from Book No. 78

Vous tous pouvez obtenir le Pardon de vos péchés, si seulement vous le désirez sérieusement et prenez la voie vers Moi en Jésus Christ. J’ai porté l’immense poids des péchés lorsque Je suis allé à la Croix, parce ce que ce J’ai porté étaient les péchés de l'humanité entière du passé, du présent et du futur. C’était le péché d’Ur de l'humanité entière comme aussi tous les péchés que chaque homme a commis sur la Terre. Je les ai pris sur Mes Épaules, Je les ai chargés sur Moi-même, parce que Je voulais vous libérer de toute votre faute, parce que Je voulais vous rendre la pureté du cœur, dans laquelle seulement vous pouviez de nouveau vous approcher de Moi et Me contempler Face à face. Je voulais vous laver tous de votre faute, Je voulais effectuer l'Expiation pour tous les péchés qui vous opprimaient et qui vous tenaient irrémédiablement séparés de Moi, parce que Je ne peux pas M’unir avec le péché. Donc J’ai éteint chaque faute à travers l'Œuvre de Libération, mais Je demande à chaque homme sa propre volonté pour être racheté. Donc pour cette raison chaque homme doit confesser sa faute du péché qui le tient séparé de Moi, il doit Me demander Pardon pour sa faute, parce que sans confession de sa faute et sans demande de Pardon il ne reconnaît pas le Sacrifice de la Croix de l'Homme Jésus et sa faute du péché ne peut pas lui être pardonnée. Vous-mêmes devez vouloir être libéré, et dans cette volonté vous devez venir à Moi en Jésus Christ et demander votre Libération. Alors vous serez libéré de chaque faute, libéré de vos faiblesses et des liens dans lesquels Mon adversaire vous a tenu pendant des temps éternels. Vous serez libres de l'obscurité, parce que la Lumière du Christ brille à travers vous, parce que celui qui est dépourvu de n'importe quel amour ne vous a plus dans son pouvoir et Celui Qui Est l'Amour Même, est venu à vous et il laisse briller Sa Lumière dans vos cœurs, parce que maintenant ils sont devenus purs, parce que Jésus Christ a éteint la faute et votre cœur est maintenant devenu le «temple de Dieu», dès que vous vivez dans l'amour. Et si vous avez été rachetés à travers Jésus Christ de toute faute, alors vous mènerez aussi une vie dans l'amour selon Sa Volonté, et Moi-même Je peux prendre demeure dans vos cœurs que vous avez préparés en un temple pour Moi à travers l'amour. Mais d'abord vous devez avoir désiré et obtenu irrévocablement le Pardon de vos péchés. Le sérieux désir pour cela vous assure aussi le très plein Pardon, parce que Jésus Christ entend chaque appel qui monte à Lui d'un cœur chargé de faute. Je vous entends et exécute volontiers votre désir, J’éteins votre faute et Je vous attire sur Mon Cœur, parce que maintenant vous faites partie des rachetés pour lesquels J’ai versé Mon Sang sur la Terre. Je demande seulement la reconnaissance de votre faute et celle-ci n'est pas difficile à donner, parce que vous tous savez que vous êtes des créatures faibles, malheureuses, qui vivent encore dans une non-liberté et dans l’obscurité de l'esprit, tant que vous n'avez pas trouvé la Libération à travers l'Amour de Jésus Christ, dans lequel Moi-même Je Me suis incorporé sur la Terre. L’amour de l’Homme Jésus pour Son prochain est si grand qu’il voulait Se sacrifier Lui-Même pour les péchés de chaque homme, Il voulait les éteindre pour leur libérer de nouveau la voie vers le Père Qui était en Lui. Son Amour était si grand qu’il voulait aider chaque homme à arriver à la Béatitude qui se trouve uniquement avec le Père et Son Amour lui faisait prendre sur Lui la souffrance et la mort la plus amère, pour expier avec cela la faute qui avait créé une crevasse infranchissable entre Moi et les êtres, mais il devait d'abord être jeté un pont, chose que Jésus a faite à travers l'Œuvre de Libération et à travers Son incommensurable Amour. Il a édifié le Pont entre les hommes et Moi, Il les a aidés à arriver au Père et a versé Son Sang sur la Croix pour chaque faute, pour que tous les hommes puissent devenir bienheureux. Donc désirez sérieusement être déchargé de votre faute du péché, reconnaissez et confessez votre faute, portez-la sous la Croix et invoquez le divin Rédempteur Jésus Christ pour le Pardon. Vous pourrez entrer ainsi unis dans le Règne de la Lumière lorsque votre vie terrestre sera terminée, vous parcourrez la voie vers Moi, la voie vers le Père, sur laquelle Jésus Christ vous a précédé, que Son Amour a initialisée et que chacun qui veut devenir bienheureux doit parcourir.

Amen

«Écoutez Mon Discours ....»

B.D. 7443 from 1 novembre 1959, taken from Book No. 78

Je cherche à parler à chaque homme lorsque Ma Parole lui est apportée. S’il l’entend maintenant dans sa communauté, s’il la lit ou bien si elle est abordée dans un entretien, c’est toujours une occasion où Moi-même Je peux lui parler, si lui-même le veut, parce qu'il peut aussi la laisser passer outre son oreille, ses yeux peuvent lire simplement des Mots, il peut être inattentif pendant l'entretien, elle peut ne pas toucher son cœur, or seulement lorsqu’elle touche son cœur, J’ai parlé avec lui. Il ne devrait cependant laisser passer outre lui aucune occasion pour M’écouter, parce que Mon Discours peut être seulement une Bénédiction pour lui. Donc aucun homme ne peut dire ne jamais avoir eu l'opportunité de M’entendre Moi-Même, parce que Je M’approche de chacun, parce que Je veux conquérir chacun pour Moi et cela peut se produire seulement, lorsque Moi-même Je lui parle et qu’il M’écoute. Mais à cette dernière chose Je ne peux pas le forcer, autrement tous seraient vraiment touchés par la Puissance de Ma Parole et elle aurait déjà trouvé l'entrée dans les cœurs de tous les hommes. Mais une «victoire dans la contrainte» des Exigences que Ma Parole impose aux hommes, ne se serait aucunement un succès pour vos âmes et donc Je dois attendre jusqu'à ce que vous vous ouvriez librement, jusqu'à ce que vous Me prêtiez par vous-mêmes votre oreille, jusqu'à ce que vous écoutiez Mes Paroles et qu’ensuite vous vous en acquittez. Je parle à chaque individu et cela plusieurs fois dans la vie. Je cherche toujours de nouveau à Me procurer écoute chez vous, parce que de cela dépend le salut de votre âme, votre sort dans le Règne de l'au-delà lorsque vous devez abandonner le corps terrestre. Ma Parole doit résonner en vous, elle doit trouver un écho dans le cœur et vous avoir poussé à mener votre vie en fonction de cette Parole. Alors votre sort dans l'au-delà sera aussi la Béatitude, vous n'avez alors à craindre aucune misère et aucun tourment, parce que déjà sur la Terre vous étiez en liaison avec Moi, parce que vous avez ouvert votre cœur et votre oreille au Discours qui résonnait en vous. Ne laissez pas retentir Ma Parole outre vos oreilles, faites attention lorsqu’elle résonne en vous, réfléchissez sur celle-ci, et cherchez à la vivre jusqu'au bout et vous serez heureux de l'effet de la Parole. Elle vous touchera comme un Don d'Amour, et elle aura un effet comme un Don d'Amour : elle vous procurera la Lumière et la Force, alors qu'autrement vous resteriez sans Lumière et sans Force, pour combien la vie terrestre vous pourvoie richement en trésors terrestres. Vous pouvez rendre heureuse votre âme seulement avec la Force spirituelle et celle-ci vous la recevez à travers l'apport de Ma Parole, peu importe sous quelle forme vous la recevez. Laissez-vous interpeler toujours et partout, en ayant seulement la volonté et le désir d’être consulté par Moi Même. Alors ce sera toujours Ma Parole, soit que vous l'entendiez ou que vous la lisiez. Le désir pour Ma Parole vous en assure aussi la réception, et la Force de Ma Parole vous affluera toujours si seulement vous désirez intimement être consulté par Moi, parce qu'alors votre volonté est tournée vers Moi et ensuite elle doit établir le lien entre tout ce que vous voulez et ce que vous entreprenez. Alors Ma Parole doit résonner en vous, parce que vous-mêmes vous ouvrez l'oreille et le cœur à travers votre désir, et Moi Je peux vous parler. Je peux vous parler comme un Père parle avec Ses fils et vous serez toujours dans la Bénédiction de Mon Discours.

Amen

L'effet de la Parole divine sur les âmes dans l'au-delà

B.D. 7444 from 2 novembre 1959, taken from Book No. 78

Vous vous trouvez au milieu d’un groupe d'âmes lorsque vous recevez Ma Parole ou bien lorsque vous la menez outre votre prochain. Vous ne pouvez pas les voir, mais vous seriez ultra bienheureux si vous pouviez percevoir leur gratitude qui les pousse à chercher toujours davantage l'union avec vous. Elles sentent que de vous procède une nourriture qui les rassasie, qui leur fait du bien et qui leur transmet la Force dont elles ont besoin. Chaque mot qui pénètre dans leur cœur, elles le ressentent comme prononcé par Moi-Même et donc elles sont particulièrement bienheureuses d’être dignes d'un Discours de Moi et s'enflamment d'un ardent amour pour Moi. Vous n'accomplissez aucun travail spirituel qui soit inaperçu par ces âmes, parce que lorsqu’elles ont une fois accueilli de Moi nourriture et boisson, elles ne s’éloignent plus de vous, et elles attendent toujours seulement que vous établissiez le contact avec le monde spirituel, qu'elles remarquent comme un rayon de Lumière et ensuite elles suivent tout avec la plus grande attention et participent à ce qui vous est offert par Moi. Vous ne savez rien de la grande Bénédiction des liens spirituels résultant de l'écoute ou bien de la transmission de Ma Parole, vous ne savez pas quelle multitude vous pouvez rendre heureuse avec cela et quel effet exerce Ma Parole sur toutes ces âmes qui ont d'urgence besoin de Lumière et de Force. Elles accueillent avidement chaque Parole et réfléchissent, et lorsqu’une fois une âme a découvert cette Source de Vie, elle ne s'éloigne plus, parce qu'elle en tire toujours un grand avantage, plus avidement elle accueille la nourriture et la boisson. Alors elle-même travaille avec celles-ci, parce qu'elle ne peut pas faire autrement que de mentionner toujours de nouveau la Grâce qui lui est offerte de pouvoir faire participer à cette nourriture d’innombrables âmes. Et lorsque vous les hommes pensez à ces âmes auxquelles vous pouvez faire du bien si seulement vous-mêmes vous vous laissez instruire, si vous accueillez Ma Parole directement ou indirectement, lorsque vous pensez que chaque conversation spirituelle répand une Lumière toujours plus claire autour de l'âme, vous ne devez alors perdre aucune occasion d'écouter ou de lire Ma Parole et de distribuer toujours de nouveau de la nourriture aux âmes qui vous entourent, pour les aider à arriver à la maturité en peu de temps. Vous devez penser à ces âmes avec un amour compatissant et savoir que vous pouvez les aider à la libération lorsque vous leur annoncez Ma Parole, en silence ou bien à haute voix, comme cela se présente. Vous ne serez jamais sans auditeurs, parce que même si les fils du monde ne veulent pas vous écouter, les êtres dans le Règne de l'au-delà sont toujours prêts à vous écouter, ils attendent cela, parce que déjà une pensée orientée spirituellement se manifeste comme une étincelle de Lumière vers laquelle ils accourent très rapidement, pour ne rien perdre. Ces âmes ont vraiment faim et soif du Pain du Ciel et de l'Eau de la Vie. Vous pouvez les rassasier toujours de nouveau en leur apportant la Force, et le savoir de cela doit vous stimuler à faire résonner vraiment souvent Ma Parole dans l’Infini, soit à travers une réception directe, soit à travers l'apport de Ma Parole d'en haut, soit à travers la diffusion, à travers l'annonce du pur Évangile que vous recevez de Moi si seulement vous le désirez. Vous n’écoutez jamais tous seuls, mais vous êtes toujours entourés d’une multitude (d’âmes) qui l'accueillent outre mesure reconnaissante, qui se rassasient et sont heureuses, car elles aussi peuvent maintenant travailler avec cela pour le bien des âmes auxquelles elles voudraient apporter la Lumière. Leur pauvreté spirituelle disparaîtra, elles pourront se détacher de l'obscurité, elles percevront la Béatitude, parce que la Lumière les irradiera et brillera à travers ce qui procède de Moi Qui suis la Lumière et la Vérité de l'Éternité.

Amen

Les pensées de la mort sont avantageuses pour l'âme

B.D. 7445 from 3 novembre 1959, taken from Book No. 78

Vous êtes toujours exhorté à penser à votre fin temporelle, parce que vous ne vivez consciemment sur cette Terre que lorsque vous pensez au temps après la mort de votre corps, que vous vous créez pendant la vie terrestre, ce sera un état de béatitude ou bien de misère et de tourments. Si vous vous occupiez mentalement plus souvent avec la mort, alors vous chercheriez aussi à sonder le but de votre vie terrestre, parce qu'il vous semblera incompréhensible que vous deviez exister seulement pour le bref temps terrestre qui est pour chaque homme d'une durée indéfinie. Déjà par sentiment vous devriez pouvoir déjà reconnaître une continuation de l'existence de votre âme, parce que votre âme se rebelle contre la pensée d'être totalement rayée. Elle sent qu’elle continue à vivre, et donc elle vivra de façon responsable sur la Terre dès que l'homme pense que son temps est limité selon la Volonté de Dieu. Donc ces pensées sont toujours utiles pour votre âme, vu que vous vous occupez avec la mort qui un jour vous est certaine, et cela peut seulement vous pousser à effectuer un travail sur l'âme par la poussée intérieure, à la porter jusqu'à la perfection, tant qu’elle demeure encore sur la Terre, parce qu'aucun homme ne sait jusqu'à quand il lui est concédé encore la vie sur cette Terre. Mais tous ne bougent pas en eux ces pensées, parce que celui que le monde fascine et tient captif, repoussera toujours loin de telles pensées et voudra conquérir de la vie ce qui lui est toujours seulement possible. Ce sont ceux-ci qui arrivent dans le Règne de l'au-delà sans aucune richesse spirituelle, qui se retrouvent pauvres et misérables là, dans l’obscurité et dans une totale absence de Force. Vous devez être averti d’un tel destin et vous chercherez certainement à changer votre vie en vous occupant davantage avec des pensées concernant la mort, parce que vous craindrez la mort dans l'absence de Force et dans l’obscurité et chercherez à vous procurer déjà d’abord la Lumière et la Force, parce que l’esprit vous y pousse de l'intérieur, dès que vous êtes prêts seulement pour un instant à écouter ce qui favorisent toujours des pensées spirituelles, parce que chaque pensée concernant la mort et ce qui suit est déjà une pensée orientée spirituellement qui aura toujours un effet favorable lorsque la volonté de l'homme est bonne. Ce sont ceux-ci qui sont particulièrement interpelés, parce que souvent ils ont une volonté faible qui, au travers de mots ou d’exemples, doivent être stimulés à l'action. Pensez plus souvent que vous devez mourir et pensez à améliorer encore sur la Terre l'état de votre âme après la mort. Vous en tirerez seulement une utilité pour votre âme, parce qu'elle s’efforcera involontairement de mener à bien son chemin de vie, c'est-à-dire dans le Sens de Dieu, parce qu'elle sent sa responsabilité. L'homme peut certes avoir la Grâce d’atteindre un âge élevé, mais sa vie terrestre peut aussi durer seulement brièvement, donc il doit toujours être prêt pour l'entrée dans le Règne de la Lumière, parce qu'il peut aussi mûrir en peu de temps et progresser dans son développement, mais pour cela il doit aussi en avoir la volonté et parcourir son chemin terrestre avec le regard tourné vers le spirituel ; il n'aura alors pas à craindre l'heure de la mort, elle signifiera seulement un changement de son lieu de séjour, un changement de la sphère qui maintenant accueille l'âme : le Règne de la Lumière et de la Béatitude, où il vivra et n'aura plus à craindre la mort.

Amen

L'Esprit de Jésus Christ Est l'Amour – la Présence de Dieu

B.D. 7446 from 4 novembre 1959, taken from Book No. 78

Personne n’arrive à la béatitude sans Jésus-Christ. Cela doit toujours de nouveau vous être dit, parce que vous les hommes n'avez pas encore beaucoup pénétrés dans l'Esprit de Jésus-Christ, autrement vous ne marcheriez pas dans la faiblesse de foi et dans l'absence de Force, bien que vous ayez en vous la volonté de faire partie des Miens. L'Esprit de Jésus Christ Est l'Esprit de l'Amour, dont Il en était si pleinement compénétré que Ma Présence en Lui devenait ainsi possible, ou autrement dit : Mon Esprit d'Amour le compénétrait, et ainsi Moi-même J’étais Celui Qui était en Lui. L'Esprit divin de l'amour doit d'abord pouvoir agir en vous, seulement alors vous pourrez dire : «Jésus Christ Est en Moi .... Dieu Lui-Même Est présent en Moi ....» Alors Je veux Être présent en vous. Toute votre existence sera donc une chaîne de vicissitudes qui sont toutes destinées à vous rapprocher de Moi dans l'amour et rendre ainsi possible Ma Présence, parce que vous êtes constamment stimulés à agir dans l'amour et si vous l’exercez, le divin Esprit d'amour vous irradiera toujours davantage, Je vous comblerai avec la Force et la Lumière, parce que Je peux être présent en vous. Mais ce rapport entre vous et Moi doit être vivant, autrement votre foi est morte, Je ne peux autrement pas être présent en vous. Et seulement dans l'amour votre foi trouve la vraie Vie. Faites en sorte que l'Amour divin Lui-Même puisse Être toujours en vous, parce qu'avec chaque œuvre d'amour vous M’attirez à vous, et si donc vous vivez dans l'amour, vous vivez aussi avec Moi Qui suis l'Éternel Amour. Je ne vous abandonnerai jamais plus dans l’éternité, même lorsque vous n'êtes pas en mesure de sentir Ma Proximité. Je Suis avec vous qui êtes de bonne volonté. Mais réfléchissez toujours sur le pourquoi vous n'êtes souvent pas en mesure de Me sentir. Réfléchissez sur le fait que Mon Amour ne peut pas devenir efficace, bien qu’il soit toujours pour vous, car Mon Amour peut être senti seulement lorsque vous-mêmes y répondez et donc venez à Ma rencontre avec un ardent amour qui Me permet ensuite une Présence perceptible. Ce n'est pas un retrait de Mon Amour de vous, seulement une inefficacité que vous-mêmes causez lorsque vous omettez d’agir dans l'amour, mais J’agis toujours sur vous de l'intérieur pour exercer l’amour, et avec cela vous M’attirez toujours près de vous et pouvez dire : Jésus Christ, l'Amour incorporé, est en moi et est présent en moi. Lorsque vous ne sentez pas Ma Présence, alors efforcez-vous toujours seulement de mener une vie dans l'amour et vous sentirez intérieurement que vous êtes unis avec Moi, Ma Présence ne vous semblera plus incertaine, vous pourrez parler en toute intériorité, comme un fils parle avec son Père, et votre foi deviendra solide et inébranlable, parce qu'elle sera vivante par l'amour.

Amen

Aide constante de la part de Dieu

B.D. 7447 from 5 novembre 1959, taken from Book No. 78

De Ma Part vous avez à disposition tous les moyens pour pouvoir devenir bienheureux. De Ma Part il n'existe aucune limitation de Grâces, aucune retenue du Rayonnement de Mon Amour, il n'existe aucune rétrogradation de Mes créatures et aucune diminution de Mon Amour. Vous pouvez obtenir tout de Moi dans la mesure la plus riche, si seulement vous-mêmes le voulez, lorsque vous tous accueillez avec bonne volonté et joyeusement Mes Dons de Grâce et agissez avec ceux-ci. Vous pouvez arriver au plus sublime perfectionnement déjà sur la Terre, si seulement vous vous imposez comme but toujours Moi-Même, si vous y tendez, si votre volonté est toujours seulement tournée vers Moi, et si vous vous adaptez à Moi tant que vous demeurez sur la Terre. Il s'agit donc toujours seulement que vous tendiez spirituellement, que vous cherchiez à M’atteindre, que vous reconnaissiez votre propre imperfection et que vous vous efforciez toujours d'arriver au perfectionnement, que vous cherchiez à changer votre être pour l'adapter de nouveau au Mien, comme cela était au début. Et vous le pouvez, car cela vous est garanti par Mon Amour infini qui ne veut pas autre chose, pour que vous atteigniez de nouveau cet état, parce qu'il vous promet d’insoupçonnées Magnificences dans le Règne spirituel après la mort de votre corps. Et vu que Moi-même Je veux votre perfectionnement, Je vous fais arriver vraiment tous les moyens auxiliaires, pour que vous l’atteigniez. Et ainsi vous êtes pour ainsi dire portés, vous devez seulement n’opposer aucune résistance, vous devez seulement faire tout ce à quoi vous vous sentez poussé intérieurement, parce que c’est Ma douce Voix qui veut vous conseiller et vous aider. Mais si vous prêtez intérieurement résistance, si vous ne vous occupez pas de cette Voix ou bien agissez contre elle, alors il vous faudra encore beaucoup de temps pour votre transformation en amour. Mais vous déterminez toujours vous-mêmes l'état dans lequel vous vous trouvez, parce que de Ma Part Je fais se produire tout ce qui vous fait mûrir, tout ce qui vous porte en haut dans votre développement spirituel. Et maintenant l'amour en vous que vous portez à Mon encontre et aussi au prochain comme preuve de cet amour, est déterminant. Là où s’allume l'amour dans le cœur, là l'homme exécutera volontiers les instructions qui lui arrivent de Ma Part; là où il y a l'amour, là Mon Amour sera perçu avec bienveillance et correspondra à l'Amour que l'homme peut toujours de nouveau percevoir de la part de son Dieu et Père. Là où il y a l'amour, là il ne manque pas la Force de mettre en œuvre le travail de transformation de l'âme, et là où il y a l'amour, là Je suis présent Moi-même et J’aide, là où l'homme est trop faible dans sa volonté. Je ne vous rendrai jamais difficile votre parcours de développement, même si parfois cela apparait comme s'il vous était mis par Moi des obstacles sur la voie. Je sais ce qui sert pour le mieux à votre âme et Je Suis toujours prêt à l'aider dans la misère spirituelle. Ces misères terrestres sont parfois là seulement pour que soient suspendues des misères spirituelles, les misères terrestres doivent guider l'homme plus près du Cœur du Père, parce que tout ce qui pousse l'homme à un intime lien avec Moi est un succès. J’attire incessamment Mon fils à Moi par Amour, mais Je ne peux pas faire davantage que ce que supporte son amour pour Moi. Si Mon Amour rayonnait dans toute Sa Force sur l'homme, alors le Feu de Mon Amour brûlerait le fils tant que son âme n'a pas atteint le degré de maturité qui puisse supporter le plus fort Feu d'Amour, sans disparaître. Mais elle peut atteindre cet état et en tant que Père Je fais vraiment tout pour pouvoir rendre un jour infiniment heureux Mon fils et de Ma Part il expérimentera chaque Aide visant à l’amener au bonheur et à la Béatitude qui lui est destinée dans toute l'Éternité.

Amen

Dieu exige qu’on réfléchisse ....

B.D. 7448 from 6 novembre 1959, taken from Book No. 78

Si vous entendez Mon appel, ne fermez pas vos cœurs, mais écoutez ce que Je veux vous dire: Critiquez-vous sévèrement, et vous saurez ce qui vous manque, vous qui n’êtes pas encore devenus vivants pour que Mon esprit puisse vous instruire de l’intérieur .... Vous pourriez tous être pleins de Mon esprit, car l’étincelle de Mon esprit paternel divin repose en vous, en chacun des hommes .... qu’il l’enflamme ou la laisse s’éteindre peu à peu ....elle est en vous, et il ne faut qu’un petit feu d’amour en vous pour que vous l’allumiez et qu’elle devienne une flamme claire .... Avez-vous déjà donné à cette étincelle la possibilité de s’enflammer? En ce cas, elle devrait répandre une petite lueur, et dans cette faible lueur vous saurez distinguer des choses qui ne vous étaient pas évidentes avant ....

Je vous parle à vous qui cheminez toujours dans l’obscurité de l’esprit, qui ne connaissez pas les rapports qui motivent votre Dieu et Père à vous donner des éclaircissements par Son esprit .... Je vous parle à vous qui ne réfléchissez pas .... Car une réflexion sérieuse devrait provoquer en vous des doutes et des questions puisque vous avez l’esprit toujours assombri et que vous n’avez pas encore allumé la lumière en vous-mêmes. Mais est-ce que vous réfléchissez ?

Réfléchissez alors un peu sur l’état spirituel déficient de ceux qui croient être à la tête mais qui sont si aveugles qu’ils ne peuvent pas faire de vrais «leaders». Réfléchissez un peu si un Dieu et Créateur Qui est en Lui Amour, Sagesse et Toute-puissance renoncerait à ce que tout puisse témoigner de lui pour manifester Son Amour, Sa Sagesse et Sa Toute-puissance .... Et où est-ce que vous trouvez Amour, Sagesse et Toute-puissance dans les doctrines de foi qui vous sont présentées tout en n’étant que des déformations ou des doctrines purement humaines ? Vous n’avez qu’à réfléchir plus en profondeur, et vos yeux devraient se dessiller sur le fait que le grand Esprit de l’infinité, le Dieu d’Amour et de Sagesse ne vous imposera pas des exigences comme vous les prescrivent les ordonnances des églises. La seule exigence qu’Il émet à vous, les hommes, c’est d’obéir aux commandements d’aimer Dieu et le prochain .... Et lorsque vous vous conformerez seulement à cette seule exigence, la lumière se déclarera en vous, car alors vous éveillerez à la vie l’étincelle spirituelle en vous, et celle-ci vous introduira dans la vérité entière .... (Jean 14,15-26). Mais où devez-vous chercher la vérité ?

Dans le patrimoine spirituel déformé, dans les doctrines erronées et dans les doctrines qui démontrent le plus clairement possible la coercition spirituelle, tandis que Moi, Je n’agis qu’en respectant le libre arbitre humain, puisque l’être humain ne peut atteindre son accomplissement que dans le libre arbitre .... Avez-vous déjà réfléchi sur le fait que les hommes sont empêchés dans l’atteinte de leur salut par toutes ces doctrines et ces commandements humainement émis, que le plus souvent, ils mettent en arrière les seuls commandements divins d’aimer Dieu et le prochain à cause des commandements émis par des hommes, tout en croyant vivre sur terre selon la volonté divine ? Avez-vous bien réfléchi sur l’affadissement spirituel qui peut se répandre, et s’est déjà répandu, parmi les hommes ne réfléchissant pas eux-mêmes et ne se mettant pas en contact eux-mêmes avec leur Dieu et Père pour qu’Il les instruise et les conduise ? .... Pourquoi placez-vous toujours au premier plan une œuvre construite par des hommes qui ne peut pas prétendre être l’église fondée par Jésus Christ ?

Il est bien possible qu’il y ait parmi vous des personnes animées par une foi vivante dont l’esprit est éveillé et qui font donc partie de Son église aussi, mais cette église fondée par Lui-même ne consiste pas en une organisation qui est, d’une manière par trop évidente, une œuvre construite par les hommes .... C’est la «communauté des vrais croyants» qui se trouvent bien dans toutes les organisations, mais dont les prescriptions sont tout à fait différentes de ce que vous croyez. Et dès que vous vivrez dans l’amour, alors l’esprit en vous-mêmes vous instruira, et vous commencerez à regarder d’un œil lucide, et à écouter d’une ouïe fine, les éléments que dans l’état non éveillé vous défendiez et auxquels vous vous cramponniez. Moi en tant que votre Dieu et Père Je n’apprécie l’homme que selon sa constitution intérieure, selon son amour vécu, selon sa connaissance; mais quand la lumière est mise devant lui, l’homme n’a pas le droit de s’y opposer lui-même .... Qu’il s’en réjouisse et qu’il soit prêt à s’allumer lui-même la lumière vitale de son âme, car Mon amour vous est toujours présenté sous forme d’une lumière, parce que seule la lumière béatifie et parce que seule la vérité est la lumière d’éternité, et que toujours la vérité ne procède que de Moi-même Qui suis Moi-même la vérité d’éternité ....

Amen

L'effet des Enseignements dans l'au-delà

B.D. 7449 from 7 novembre 1959, taken from Book No. 78

Ce n'est pas un travail facile que celui de chasser l’erreur du monde, parce qu'il est dans la nature des choses que l'erreur soit bien acceptée par les hommes qui ne lui font pas face pour se défendre comme ils le font envers la pure Vérité. Cela s'explique par la constitution défectueuse de l'homme lui-même qui est encore trop sous l'influence de l'adversaire qui l’influencera toujours d’une manière négative et il trouvera écoute chez lui. On doit chercher à procéder contre l'erreur afin d’être toujours dans la Vérité de sorte que l’homme soit aussi en mesure de discerner la Vérité de l'erreur. Alors celui-ci ne refusera pas seulement un enseignement erroné, mais il pourra aussi motiver pourquoi il refuse un tel enseignement et seulement cette motivation peut procurer un éloignement de l’erreur, alors qu'autrement les hommes s’y accrocheront solidement comme si cet enseignement était la Vérité. Ceci vaut en particulier pour les hommes qui accueillent sans scrupules les anciennes traditions, sans réfléchir sur leurs origines ; ceci vaut pour les hommes qui ne se posent pas la question si à eux il leur est offert la Vérité, mais qui acceptent sans réfléchir tout ce qui leur est subordonné comme Vérité. Cela vaut pour tous ceux qui sont désintéressés par la «Vérité», parce que pour eux il est indifférent dans quelle direction spirituelle leurs pensées se bougent et ils ne réfléchissent pas et donc ils n'ont aucun désir pour la Vérité. Mais même ceux-ci doivent être interpelés par les porteurs de la Vérité, même ceux-ci doivent être ébranlés de leur état de sommeil, et les enseignements erronés doivent être éclairés avec une lumière stridente, pour qu'ils réfléchissent et prennent position ; parce que devoir entrer dans le Règne de l'au-delà dans l'erreur signifie pour l'âme un travail de défrichement, jusqu'à ce qu’elle se libère un peu, parce que l'erreur est présente si solidement dans une telle âme qu'il est difficile de la convaincre qu'elle est dans l’erreur. Mais une âme peut devenir bienheureuse seulement lorsqu’elle se bouge dans la Vérité, parce que sa Béatitude consiste à répandre la Vérité, mais elle peut le faire seulement lorsqu’elle-même possède la Vérité. L'âme dans l'au-delà doit absolument arriver à la Vérité avant qu'elle-même puisse participer avec d’autres âmes au bonheur qui consiste à distribuer et transmettre la Vérité. Vous les hommes ne connaissez pas l'effet des graves conséquences des enseignements erronés dans l'au-delà, parce que c’est votre propre faute lorsque vous êtes emmêlés dans l'erreur, parce que vous ne désirez ni la pure Vérité ni ne faites quelque chose pour la recevoir, parce qu'elle est toujours à votre disposition et tout désir de connaître la Vérité sera satisfait, et elle vous sera ensuite guidée de quelque façon. Mais tant que vous n'avez pas ce désir, tant que vous vous sentez bien au milieu de l'erreur ou bien êtes indifférents en quoi consiste votre patrimoine spirituel, vous refusez la Vérité, lorsqu’elle vous est guidée sous la forme de Dons de Grâce. Votre sérieuse volonté est suffisante pour atteindre la pure Vérité, car alors elle vous sera donnée. Vos pensées seront ensuite toujours guidées de sorte que vous commenciez à douter et à questionner, que vous prêtiez attention dès que vous sont apportés des éclaircissements spirituels, et ensuite vous pourrez toujours accueillir de justes pensées, parce que vous désirez la Vérité. Donc il est facile pour chaque homme d’arriver à la Vérité, parce qu’il suffit seulement que devienne vivant son propre sérieux désir pour que lui soit maintenant guidée de façon certaine la Vérité qui peut être conquise irrévocablement encore sur la Terre, pour pouvoir entrer dans le Règne de l'au-delà avec un esprit éclairé, où pour lui tout est limpide et clair, où donc il n'a plus à craindre aucune ténèbre. Mais chaque erreur signifie une ténèbre. Si une fois vous réfléchissez sérieusement sur le fait que peut briller la Lumière seulement là où il y a la Vérité, alors vous poursuivriez avec un cœur craintif seulement la Vérité pour ne pas tomber dans cette ténèbre que représente chaque erreur pour votre âme ; parce que la ténèbre est un tourment, la Lumière seulement est Béatitude. Donc les disciples du temps de la fin ont la tâche de procéder contre chaque erreur, parce qu'aux âmes il doit rester épargné cette ténèbre. Mais les hommes doivent avoir la volonté et le désir pour la Lumière, pour un état dans la connaissance la plus limpide que peut leur offrir seulement la Vérité. Les hommes doivent vouloir dans le plus profond du cœur être dans la Vérité, parce que cette Vérité est une Partie de l'Éternelle Divinité et parce que l'erreur signifie une confusion de l'esprit, derrière laquelle est toujours seulement l’adversaire de Dieu. La Vérité seulement est Lumière - donc cherchez la Vérité tant que vous marchez sur la Terre, parce qu'après il vous sera beaucoup plus difficile l’atteindre, lorsque vous serez enveloppé par la ténèbre dans le Règne spirituel, dont vous ne pourrez pas vous libérer aussi facilement que sur la Terre, où il vous est toujours de nouveau apporté la pure Vérité, où la Vérité combattra toujours l'erreur et la Vérité peut être reconnue par chaque homme qui a seulement une bonne volonté.

Amen

La Table du Seigneur - le Dîner

B.D. 7450 from 8 novembre 1959, taken from Book No. 78

Vous recevez toujours de nouveau la nourriture pour votre âme, parce que celle-ci ne doit pas languir pendant la vie terrestre, elle ne doit pas avoir faim et soif, parce que Je distribue continuellement ce qui lui sert pour son maintien et pour son mûrissement. Ma Table est toujours préparée, avec Moi vous pouvez toujours tenir le Dîner, que Moi-même Je vous offre et qui doit vous faire du bien. Et lorsque Je vous nourris et vous abreuve, vous accueillerez vraiment une nourriture saine qui peut aider votre âme à la guérison si elle est encore malade et faible et a besoin d'une forte nourriture pour arriver de nouveau aux Forces qu’elle possédait au début. Il doit lui être offert le Pain du Ciel qui est la pure Parole qui coule de Moi dans l’infini, qui touche chaque âme qui s'ouvre, qui est prête à se rassasier à Ma Table. Celui qui a une fois goûté cette nourriture qui a perçu son effet, ne manquera plus de venir prendre la nourriture et la boisson là où elles sont offertes dans l'Amour : près de Moi-Même Qui vous invite toujours de nouveau à Ma Table en tant qu’Aubergiste, pour que vous receviez de Ma Main ce que Je vous offre. Vous guérirez dans votre âme, vous recevrez la Force et la Lumière, vous changerez votre être et assumerez à nouveau votre être primordial, parce que vous accueillez Ma Chair et Mon Sang et donc vous devez vous adapter à Mon Être d’UR. Et la Chair et le Sang sont Ma Parole, la Chair et le Sang Sont Moi-Même Qui Suis la Parole de l'Éternité. Savez-vous maintenant ce que signifie prendre le «Dîner» avec Moi, venir à Ma Table et manger Ma Chair et boire Mon Sang ? Savez-vous que Je veux vous revigorer avec cette nourriture saine pour qu'avec cela vous soyez fortifiés dans la substance de votre âme, pour qu’elle devienne de nouveau ce qu’elle était au début ? Un être rayonnant dans toute la perfection, qui portait en lui Mon Esprit, l'Esprit de l'Amour. Et votre âme doit de nouveau accueillir en elle cet Esprit, elle doit de nouveau devenir amour et pour cela il faut de la Force qui est apportée par Ma Nourriture. Ce que rayonne Mon Être d'Amour, doit à nouveau rayonner dans l'être créé par Moi, l'âme doit accueillir cette Force en recevant le Pain du Ciel, Ma Parole, qui est bénie avec Ma Force. Donc Je vous invite toujours de nouveau à venir à la Table du Seigneur et à vous faire nourrir et abreuver par Moi, l'Aubergiste Qui vous aime et Qui veut vraiment pour vous le meilleur qu'Il a à offrir: Sa Parole, la Nourriture et la Boisson pour l'âme, la Médecine pour sa guérison et la Force qui coule continuellement de la Source de Ma Force. Venez tous à Ma Table, campez autour de la Source et prenez de Ma Main ce qui sert pour votre mûrissement. Laissez-vous tous interpeler par Moi, et percevrez sensiblement la Force qui coule à travers vous, si seulement vous Me priez en toute intériorité pour la Nourriture et la Boisson et accueillez ensuite reconnaissant ce que vous recevez. Croyez que vous avez besoin de cette Nourriture, parce que vous êtes faibles et avez besoin de Force ; vous êtes malades et avez besoin de Médecine, vous pouvez toujours venir à Moi et Je vous donnerai tout ce qui vous sert pour guérir et pour mûrir tant que vous demeurez sur la Terre. Mais ne passez pas au-delà de la Source de la Vie que J’ai ouverte pour vous. Écoutez lorsque Je vous parle, réfléchissez sur cela, venez toujours de nouveau pour écouter Mon Discours, et bientôt vous ne voudrez plus prendre aucune autre Nourriture et aucune autre Boisson, vous viendrez ensuite toujours à Ma Table, vous suivrez Mon Invitation pour venir à Mon Dîner, et Je vous l’offrirai avec tout l’Amour qu’un Aubergiste peut offrir à Ses hôtes qui se trouvent toujours près de Lui pour se faire rassasier.

Amen

La Force de jugement du recevant

B.D. 7451 from 9 novembre 1959, taken from Book No. 78

La capacité de lire l’Ecriture avec la juste compréhension vous est procuré seulement par l’esprit en vous, car il guide bien l'entendement et l'aide à accueillir tout d’une manière juste et à l'interpréter dans le sens juste. Parce qu'il peut saisir seulement le sens de la lettre, mais il peut aussi accueillir le sens spirituel de la lettre lorsque les pensées de l'homme sont guidées par l'Esprit. Et ainsi il en est aussi avec chaque Parole que Dieu guide dans Son Amour d'en haut sur la Terre. Il doit en même temps ouvrir au recevant la compréhension pour cela, autrement ces Paroles seraient et resteraient mortes et elles ne pourraient procurer à l'homme aucune Bénédiction particulière. Seulement l'Esprit rend la Parole vivante, et l'Esprit est la Force divine dans l'homme qui oriente bien chaque Rayonnement divin. Dieu parle à l'homme et il lui fournit en même temps la faculté de retenir la Parole avec l'entendement, de la repenser et de l'évaluer, étant toujours supposé que l'homme ait la volonté de tirer utilité de la Parole divine, chose qui cependant ne peut pas être mise en doute par un homme qui se donne lui-même à Dieu pour entendre Son Discours. Cependant celui-ci est seulement sa propriété intellectuelle, lorsque l'homme la comprend et peut la donner aux autres. Donc une explication de l'homme qui a reçu la Parole, peut aussi être accueillie comme juste, parce que Dieu donne à l'homme avec Sa Parole aussi la Force de jugement, vu que maintenant c’est sa tâche de s'employer pour la Parole reçue et de la donner de façon compréhensible au prochain, s'il n'est pas possible de transmettre au prochain les Paroles directes. Le recevant de la Vérité divine ne restera jamais sans impression du contenu lui-même, autrement dit il ne sera pas incapable d’accueillir ce contenu, il le comprendra et pourra même le rendre compréhensible avec des mots clairs parce que c’est la Force de la Parole divine qui – du fait qu’elle est transmise par l'Esprit de Dieu - parle aussi à l'esprit dans l'homme, qui comprend tout et peut donc peut aussi la transmettre au prochain de façon compréhensible. Il est nécessaire d’un certain degré d’amour pour pouvoir accueillir Sa Parole, pour pouvoir être médiateur entre Dieu et les hommes, et ce degré d'amour garantit aussi la compréhension de ce que maintenant il reçoit directement comme patrimoine spirituel. Et donc une fausse interprétation des Enseignements n'est pas à craindre, même lorsque cela se passe verbalement, parce que l'homme auquel ces Révélations divines sont transmises, a saisi totalement leur Sens. Ici l'Esprit parle à l'esprit, c'est-à-dire que l'Esprit du Père de l'Éternité envoie Son Rayonnement à l'homme qui s'ouvre. Donc celui-ci peut recevoir seulement des Rayonnements divins, et ce Rayonnement divin a vraiment la Force de guider bien les pensées de l'homme pour que le patrimoine spirituel soit bien compris et qu'il puisse aussi être redonné de la manière juste. Donc des profanes ne doivent pas introduire des changements dans de tels Enseignements spirituels, eux-mêmes ne doivent pas vouloir expliquer et donc mêler leurs pensées humaines, si eux-mêmes ne sont pas éclairés par l'Esprit de Dieu, car alors ils auront toujours le même refus, s’ils veulent opposer quelque chose contre la Parole divine ou bien s’ils veulent la changer. Seulement l’esprit réveillé ne se donne pas à un tel travail «d'élaborer» ou expliquer des Révélations divines, parce que l'esprit réveillé sait que cela est inutile et que cela peut être toujours seulement au désavantage de ce que Dieu a guidé aux hommes par Son Esprit. Donc vous devez vous garder de vouloir employer le travail de votre entendement là où a parlé l'Esprit divin, et vous devez prendre soin que l'Eau de la Vie reste conservée pure comme elle s’est écoulée de la Source de la Vie ; parce que ce qui procède de Dieu en toute pureté, doit rester inchangé, et cela ne perdra pas en Force, mais sera et restera pour chaque homme dans l’éternité une vraie Source de Vie.

Amen

L'erreur et la Vérité parmi l'humanité

B.D. 7452 from 10 novembre 1959, taken from Book No. 78

C’est un grand saut que vous devez faire, si vous voulez vous détacher de chaque erreur dans laquelle, vu spirituellement, les hommes vous ont impliqué. Vous tous vous vous bougez seulement peu dans la Vérité, à moins d’être instruits par l'esprit en vous qui vous introduit dans la Vérité, comme Je vous l'ai promis. Mais sans l’action de l'Esprit on trouve peu de Vérité ; les hommes se bougent dans des pensées qui laissent beaucoup de place à l'erreur, parce que sur la Terre il est répandu beaucoup d'erreur et peu seulement s’efforcent de lui échapper pour la pure Vérité. Même là où est la Vérité, elle n'est pas reconnue comme telle et donc on n’y tend pas, mais chaque erreur est accueillie volontiers et sans retard. De cela vous pouvez déjà voir que les masses sont presque toutes tombées dans l'erreur, parce qu'elles l'acceptent plus facilement, tandis que le nombre des chercheurs de la Vérité est seulement faible. Ici on parle « de la Vérité » qui doit remplir les pensées spirituelles de l'homme ; il s'agit d’un savoir qui s'étend sur des choses spirituelles et sur des mondes qui ne peuvent pas être sondés intellectuellement et donc il ne peut pas être enseigné comme chaque autre savoir mondain qui est transmis d'homme à homme et qui peut être affirmé avec des preuves et donc aussi enseigné scolairement. Tout ce qui peut bouger mentalement l'homme en dehors du terrestre, reste une affaire de cœur de l'individu, il peut s’en faire une idée selon son consentement dans lequel le cœur et l'entendement doivent agir ensemble, pour arriver à un résultat selon la Vérité. Parce qu'il existe une Vérité qui est plus abordable par le cœur que par l'entendement, bien que l'entendement doive être participant, pour pouvoir répandre la Vérité comme telle. Mais d'abord le cœur doit s’en occuper, parce que seulement celui qui est affectueux de cœur, possédera la Vérité. L'Amour et la Vérité ne peuvent pas se diviser, et cela est aussi l'explication du pourquoi on trouve si peu d'amour parmi l'humanité, tandis que par contre l'erreur et le mensonge sont bien plus présents. Le cœur des hommes s’est beaucoup refroidi, ils possèdent peu de volonté d'amour et donc ils sont pauvres en amour, et un cœur pauvre et sans amour ne peut pas saisir ni reconnaître la Vérité. Un tel cœur ne la désire pas, car la Vérité divine est à l'opposé d'un homme sans amour. Et ainsi l'humanité se bouge dans une épaisse brousse d'enseignements erronés sur sa vraie destination, sur le but et l’objectif de l'homme et sur son rapport envers un Dieu et Créateur. Aucun enseignement qui correspond à la Vérité n’est accepté, tandis que par contre sont soutenues beaucoup de suppositions de sorte que chacun puisse se faire une autre opinion que maintenant il soutient sans en être convaincu intérieurement. La cécité spirituelle augmente, plus s'approche la fin ; on s’occupe toujours moins de ce qui est apporté aux hommes comme 'Vérité' ; aux enseignements d'erreur on concède toujours davantage l'accès, et il est devenu presque impossible d’allumer une Lumière dans laquelle ils pourraient se réchauffer tous et éclairer leur obscurité, tout est refusé et on s’occupe seulement de ce qui appartient au monde, et il n'existera vite plus aucune solution pour libérer les hommes de leur obscur état spirituel qu'un total ébranlement de leurs pensées à travers des événements insolites. Mais même ceux-ci auront un succès seulement partiel, parce que les hommes dans l'obscurité ne veulent aucune Lumière et ne peuvent pas être éclairés dans la contrainte. Mais la Lumière de la Vérité surgira de toute façon un jour, seulement pour beaucoup de ceux qui seront surpris dans la nuit il sera trop tard ; parce que la Lumière brille seulement encore tant qu’il fait jour. Un jour la nuit viendra sur les hommes qui fuient toute Lumière.

Amen

L’étincelle spirituelle dans l'homme

B.D. 7453 from 11 novembre 1959, taken from Book No. 78

Vous tous portez en vous une étincelle divine qui est une Partie de l'Esprit du Père de l'Éternité, l’étincelle spirituelle qui doit seulement être allumée pour éclater en une flamme qui brille au travers de vous et qui peut éclairer tout. Mais vous n’êtes pas digne de ce Don divin, vous qui cachez en vous une Parcelle de l'Éternelle Divinité qui vous unit avec Lui inséparablement. Bien que vous puissiez être tombés en bas, bien que vous ayez traversé des profondeurs infinies, aussi loin que votre être se soit détourné de Dieu par sa propre volonté, vous les hommes vous êtes unis avec Dieu à travers l’étincelle spirituelle que chacun cache en lui indifféremment de son degré de maturité. Mais vous pouvez percevoir ou non cette liaison, cela dépend seulement si dans la libre volonté vous laissez arriver à la vie cette étincelle spirituelle en faisant devenir cette étincelle une flamme à travers une vie dans l'amour. Jusqu'à la fin de la vie vous pouvez ne pas faire usage de cette divine étincelle, alors elle reposera en vous inactive et votre vie terrestre aura été une course à vide. Mais vous pouvez aussi la réveiller à la vie, alors vous pourrez avoir une vie terrestre richement bénie, même si c’est seulement dans le sens spirituel, parce que l'esprit en vous vous prépare pour la Vie dans le Règne de l'au-delà, pour la Vie qui anime l'âme, lorsqu’elle a laissé son corps terrestre. Avoir réveillé l'esprit en soi à la Vie signifie avoir établi consciemment la liaison avec l'Esprit du Père de l'Éternité ; cela signifie L'avoir reconnu comme une Partie de Dieu, comme un être créé qui doit revenir à Dieu en tant que «fils», dont une fois il fut procédé en tant que «créature». Avoir réveillé l'esprit en soi à la Vie signifie en outre que cet esprit en lui s'est ouvert un savoir pour qu'il fasse clair dans l'homme qui a reconquis la connaissance qui lui manquait, qui autrefois était sa part avant la chute dans l'abîme et que l'homme doit reconquérir irrévocablement s’il veut être et rester bienheureux, parce que l'esprit dans l'homme est une Partie de Dieu, et ainsi cet homme qui a donné à l’étincelle spirituelle le droit de l'éclairer, de l'instruire et de l'introduire dans la Vérité sera entouré de Lumière. Vous les hommes vous avez tous en vous cette étincelle spirituelle, mais combien d’entre vous s’en occupent lorsqu’ils marchent privés de tout amour. Parce que l'amour est divin, l'amour est l'unification avec Dieu, l'amour établit le lien avec l’étincelle spirituelle en vous avec l'Esprit du Père de l'Éternité, qui sans amour ne peut pas Se manifester vers l'homme, donc elle reste éteinte pendant la vie terrestre sans jamais devenir active chez l’homme qui passe au-delà sans amour et qui donc n'a aucune liaison avec Dieu. Dieu ne vous laisse jamais plus dans l’éternité, mais vous abandonnez Dieu, et Il ne vous force pas à L’écouter. Et ainsi la séparation entre vous et Dieu est toujours établie seulement par votre propre volonté et cette volonté doit aussi la suspendre. Mais vous êtes toujours aidé de la part de Dieu, parce qu’en vous repose Sa Part d'Esprit et Il Est prêt à chaque instant à commencer en vous Son Œuvre d'Amour, si seulement vous lui en donnez l'opportunité, lorsque vous allumez l’étincelle, chose qui est procurée seulement par des actions dans l'amour. Mais vite vous sentirez la Force d'Amour de Dieu qui coule à travers vous, et vous vous rendrez compte de l'esprit divin en vous, qui vous pousse continuellement à agir dans l'amour, parce qu’il veut que vous restiez uni avec l'Esprit du Père de l'Éternité dont le Rayonnement d'Amour est l'esprit en vous. Vous devez vous montrer dignes de ce Rayonnement d'Amour, vous devez donner la Vie à l'esprit en vous, vous devez allumer l’étincelle en une claire flamme à travers des actions d'amour, et l'unification avec l'Esprit du Père de l'Éternité vous procurera une Bénédiction insoupçonnée, vous mûrirez dans votre âme, que l'esprit prend maintenant dans son affectueuse assistance, et elle pourra entrer dans le Règne de la Lumière après son décès de cette Terre.

Amen

La Divinisation de Jésus – La venue en tant qu’Homme de Dieu

B.D. 7454 from 12 novembre 1959, taken from Book No. 78

Aucun homme ne comprendra bien le problème de la venue en tant qu’Homme de Dieu dans Jésus, s'il ne sait rien de la «Divinisation de ce qui est créé», du but de tous les êtres qui sont procédés de la Main de Dieu en tant que Ses «créatures» et qui doivent atteindre le but, pour devenir Ses «fils» qu'Il n'a pas pu créer, parce que pour la plus sublime Perfection il faut la libre volonté, et celle-ci devait être utilisée par les êtres eux-mêmes dans la juste direction. Dieu a bien externalisé de Lui-même les êtres dans toute la perfection. Il a créé des Images de Lui-Même, qu'Il baigne continuellement avec la Lumière et la Force et qui donc étaient aussi en mesure de créer et de former comme Lui dans l'Infini. Mais ces êtres étaient ses «créatures», des êtres qui ne pouvaient pas être différents de comment ils étaient procédés de la Main de Dieu au moyen de Sa Volonté. Mais Dieu voulait des «fils», Il voulait des êtres qui de par leur propre volonté étaient et restaient précisément comme Lui-Même. Il voulait des êtres qui étaient restés comme sublimes, de vraies Images parfaites dans la libre volonté, bien qu’ils puissent orienter cette libre volonté autrement. Il ne pouvait pas créer de tels êtres, mais Il pouvait les orienter seulement pour que maintenant eux-mêmes fournissent la preuve d'être et de rester de vraies Images de Dieu. Tous les êtres possédaient comme signe de leur perfection la libre volonté et cela signifiait que celle-ci pouvait être tournée dans toutes les directions, qu’elle pouvait s'éloigner beaucoup de Dieu comme aussi rester très voisine de Lui. Et cette décision de volonté entrainait de devenir des fils ou bien une chute dans l'abîme, une infinie distance de Dieu, qui cependant peut porter et mener toujours de nouveau à une unification avec Lui et alors les êtres entreront dans l'état de progéniture de Dieu, qui était le premier et le dernier but et objectif de la Création. Et cette «progéniture» de Dieu est atteinte à travers la totale unification avec Lui, mais cette unification avec Lui est atteinte seulement par l'amour, c'est-à-dire qu’en tant qu’être créé primordialement il était constamment irradié par la Force d'Amour de Dieu, mais à travers la chute dans l'abîme il a perdu cette Force d'Amour, parce qu'il s'est mis en position de refus envers Celle-ci. Mais en tant qu’être divin il doit aussi être dans le Rayonnement d'Amour de Dieu, chaque obstacle qui s'oppose au Rayonnement de Dieu, doit être éliminé, il doit exister un lien direct entre Dieu et l'être, de sorte que l'Amour puisse irradier l'être sans empêchement et donc une unification entre le Père et Son fils doit avoir eu lieu, et maintenant, le fils est devenu à Son Image, un être semblable à Dieu. Ainsi l'Homme Jésus devait Se déifier Lui-Même sur la Terre à travers une Vie d'Amour, pour qu'il puisse atteindre le but le plus sublime : Se fondre totalement avec le Père à travers l'Amour, pour qu'il puisse monter au Ciel comme «Dieu», comme inversement l'Éternelle Divinité, c'est-à-dire «l'Amour», comblait totalement la Forme extérieure d'un Homme, donc Elle-Même est devenue «Homme» pour un but : libérer l'humanité de la mort éternelle. Seulement «l'Amour» pouvait accomplir une telle Œuvre de Miséricorde, mais l'Amour Est Dieu. Et ainsi Dieu s'est incorporé dans un Homme, Il a choisi une Forme extérieure qui était sans péché et qui dans la libre volonté s’est formée totalement dans l'Amour, donc a accueillie Dieu en elle. Et ainsi l'Homme Jésus s'est déifié à travers l'Amour, et Dieu a accompli l'Œuvre de Libération, Il a souffert et est mort sur la Croix pour libérer l'humanité.

Amen

Jésus le Bon Berger

B.D. 7455 from 15 novembre 1959, taken from Book No. 78

Je vous guiderai vers les hommes auxquels vous devez annoncer l'Évangile, mais ce sera toujours seulement quelques individus qui vous écouteront et qui prendront à cœur vos paroles. C’est seulement un petit troupeau qui Me suit, Moi son Berger, et Je tiens ensemble ce petit troupeau et Je ne permets pas qu’on entre par effraction dans Mon Étable et que Mes moutons Me soit enlevés, parce que Je Suis Le Bon Berger Qui donne Sa Vie pour Ses moutons. Vous tous appartenez à Mon troupeau, vous qui écoutez Mon Appel dès que vous l’entendez. Et Mon Appel est toujours Ma Parole, au moyen de laquelle Moi-même Je vous parle d'en haut. Mon Appel est l'Appel du Bon Berger Qui ne veut pas qu'une seule de ses brebis de Son troupeau aille se perdre, et Qui vous dit aussi des Mots d'Amour pour vous retenir, pour vous avertir et vous mettre en garde de ne pas tomber dans les filets de capture de celui qui veut vous éloigner de Moi. Je vous laisse certes la libre volonté et si vous marchez sur un vaste territoire, vous pouvez prendre toutes les voies que vous voulez, mais un Bon Berger suit Ses brebis et cherche celles qui se sont égarées, qui se sont éloignées de la voie juste, qui se sont coincées dans les gouffres ou sur les hauteurs. Le Bon Berger les attire et les appelle, pour qu'elles retrouvent la voie du retour vers Lui, pour qu'elles se dirigent vers Lui en cherchant sa protection et pour qu’ils aillent ensemble avec Lui vers leur Patrie, où elles seront entourées de calme et de silence à la fin de la journée et des longues marches à travers les champs. Et cela est le Symbole du Bon Berger qui ne laisse pas Ses brebis à leur destin lorsque la nuit est arrivée. Parce qu’il arrivera qu’une brebis s'égare, dévie de la voie droite et se perde dans les hauteurs, elle prendra un sentier vers des terrains étrangers où elle peut être capturée et tuée, elle quittera le chemin et perdra son troupeau et son Berger. Et alors le Bon Berger la suivra et l'appellera jusqu'à ce qu’Il l’ait retrouvée. Et il sera plein de joie lorsqu’Il se baissera et prendra la brebis dans Ses Bras, pour la rapporter dans le troupeau et pour la pousser dans l'étable de sa maison. Et ainsi Je fais comme le Bon Berger pour tous les hommes qui se sont séparés de Moi, qui ont pris leurs propres voies, qui se sont égarés dans le monde et cherchent à monter en haut dans le monde. Ce sont toutes des brebis égarées, qui Me tiennent à Cœur et que Je veux volontiers reconquérir pour Moi, que Je voudrais considérer Miennes et donc Je les attire et les appelle toujours de nouveau au moyen de Ma Parole, pour qu'elles la suivent et s'approchent de nouveau avec amour de Moi dont elles se sont éloignées. Et donc Ma Parole résonne toujours de nouveau d'en haut et celui qui la reçoit doit la transmettre dans le monde, parce que les hommes ont d'urgence besoin de Ma Parole, de Mon Appel affectueux qui doit de nouveau leur rappeler leur Patrie. Et Je sais vraiment qui a besoin de Ma Parole et ceux-ci Je les guide vers vous, pour que vous puissiez effectuer sur eux le travail de la Vigne, pour que vous puissiez Me présenter comme le Bon Berger qui sert avec amour et puissiez même Me rapporter les brebis qui se sont éloignées du troupeau et qui doivent de toute façon revenir vers Moi, parce que sans Moi elles ne peuvent pas devenir bienheureuses. Il n’y en aura plus beaucoup sur lesquels Ma Parole fera encore impression (15.11.1959), la plupart des hommes refuseront de vous écouter, parce que Mon troupeau est dispersé et a été éparpillé par l'ennemi qui s'approprie injustement ceux qui ne se donnent pas librement. Et malgré cela l'Appel du Bon Berger pour attirer doit toujours de nouveau résonner, parce que dès qu’une brebis se tourne de nouveau librement vers Moi, Je peux la rapporter et la guider à l'Étable de Ma Maison. Donc attirez-les et appelez-les, portez Mon Évangile dans le monde. Annoncez aux hommes le Bon Berger qui cherche sans interruption Ses brebis et veut les prendre sous Sa fidèle Protection. Annoncez aux hommes qu’il y a un Dieu d'Amour, Qui attend seulement qu'on vienne à Lui avec toutes ses misères, Qui veut prendre chaque brebis dans Ses Bras comme le Bon Berger, et lui offrir Protection et Bouclier auprès de Lui-Même, pour que tous les hommes soient bien conservés par Lui.

Amen

L’accomplissement volontaire des Commandements par amour

B.D. 7456 from 15 novembre 1959, taken from Book No. 78

Seulement ce que vous faites librement et ce à quoi vous pousse l'amour est pour votre Bénédiction. Donc vous n'avez besoin d'aucun Commandement, parce que l'amour ne se fait pas commander, et ce qui est exercé par contrainte ou obligation, ne peut pas être pris en compte par Dieu. Ainsi l’amour est toujours déterminant si et comment un travail est exécuté, de sorte que même un commandement d’obligation puisse être accompli par amour, et pas parce qu’il était imposé. Combien d'hommes sont sous la pression de commandements délivrés humainement, et la mesure d'amour de leur accomplissement détermine s'ils sont pour la Bénédiction de l'âme ou bien non. Des hommes qui ne nécessitent aucun commandement, qui tout seul et par libre amour pour Dieu font quelque chose qui est exigé d’eux par obligation, sont soumis à ces commandements, mais ils sont par-dessus ceux-ci et il est toujours seulement évalué le degré d'amour avec lequel a été réalisé ledit «commandement». Donc beaucoup d'hommes deviendront bienheureux à travers leur bonne foi et leur amour pour Dieu, parce que seulement l'amour est déterminant pour leur volonté d'agir. Mais cela ne doit pas enjôler le prochain auquel il manque l'amour, parce que celui-ci ne deviendra jamais et encore jamais bienheureux par l'accomplissement de commandements, ils restent sans valeur devant Dieu et ne procurent aucun progrès spirituel à l'âme et sont accomplis inutilement. Mais les hommes qui s’adonnent à une telle tromperie s’en repentiront amèrement un jour, parce qu’avec un peu de réflexion ils auraient pu arriver au résultat mental d'avoir exécuté des cérémonies inutiles qui étaient sans sens ni but pour l'âme. Un cœur de bonne volonté pour aimer fera tout sous la poussée de l'amour et tout sera pour sa Bénédiction. Donc l'amour est l'unique mesure pour ses pensées, ses paroles et ses actes, seulement l'amour crée le contact avec Dieu, seulement l'amour stimule Sa Complaisance, et seulement l’amour transforme de nouveau l'âme dans son être primordial, et c’est dans ce but qu’elle demeure sur la Terre. Donc tout doit être observé avec les yeux de l'amour, et vous aurez une claire ligne de conduite pour ce que Dieu exige des hommes et lorsque vous les hommes vous vous bougez dans de justes pensées ; parce que là où il y a l'amour, tout doit être juste, parce que l'Amour Est Dieu Lui-Même, donc un homme de bonne volonté d'aimer et actif affectueusement peut toujours parler de la Présence de Dieu, et en Sa Présence il y a aussi la vraie Vie, la volonté, les paroles et les actes d'un homme. Parce que là où est Dieu il y a aussi la Vie, là où est Dieu il n'existe aucune mort, et là où est Dieu l'homme peut tranquillement parcourir sa voie terrestre, il arrivera au but : à la totale unification avec Celui qui Est l'Amour Même de toute Éternité.

Amen

La divine Promesse : «Cherchez d'abord le Royaume de Dieu ....»

B.D. 7457 from 17 novembre 1959, taken from Book No. 78

«Cherchez d'abord le Royaume de Dieu et sa Justice et tout le reste vous sera donné de surcroit ....» Je vous ai donné cette Promesse, parce que Je savais que le monde avec toutes ses exigences se poussera en avant dans votre vie terrestre, et qu'il existe le grand danger que pour le monde terrestre vous oubliez Mon Royaume et ne pensez plus au vrai but de votre vie terrestre. Je savais, que le monde exercerait une grande influence sur vous, et que pour cela vous devez toujours de nouveau être mis en garde à ne pas oublier Mon Royaume qui n'est pas de ce monde. Et pour cela Je vous ai donné cette Promesse que tout ce dont vous avez besoin du point de vue terrestre, vous sera donné de surcroit, si seulement vous cherchez d'abord Mon Royaume et sa Justice, si vous cherchez d'abord à vous acquitter de Ma Volonté et donc vous posez Mon Royaume devant le monde terrestre. Alors vous devez aussi être déchargé de la préoccupation terrestre, parce qu'alors vous vous acquittez du but de votre vie terrestre, vous mettez au premier plan le bien de votre âme et vous vivez consciemment votre existence comme homme, toujours avec le regard tourné vers Moi et vers Mon Royaume qui n'est pas de ce monde. Et il est très facile de comprendre que vous pouvez marcher insouciants à travers votre vie terrestre, lorsque vos pensées sont toujours ancrées en Moi, lorsqu’elles sont plus près de Moi que du monde, et que vous voulez faire tout et vivre comme cela correspond à Ma Volonté, comme c’est juste devant Mes Yeux. Alors vous reconnaissez en Moi votre Père, et alors il est établi le juste rapport entre vous et Moi, et alors Je peux vous pourvoir comme un Père pourvoit Ses fils, donc avec tout ce dont vous avez besoin pour la vie terrestre. Et pour vous la vie terrestre serait vraiment facile. Mais qui prend au sérieux Ma Promesse ? Qui croit sérieusement à une Providence «divine», qui croit que Dieu prend soin du point de vue purement terrestre des hommes qui Lui donnent la priorité devant le monde ? Beaucoup de préoccupations journalières seraient inutiles, si les hommes respectaient cette Promesse, si les hommes acceptaient de tendre vers Moi et Mon Règne, de s'occuper davantage spirituellement que matériellement, parce qu'alors Je couvrirai vraiment tous vos besoins corporels et terrestres, et aucun homme qui cherche «Mon Règne et sa Justice» n’aurait besoin de souffrir la misère. Donc vous ne devez pas vous préoccuper de ce que vous mangerez et de ce que vous boirez et avec quoi vous vous vêtirez, mais vous devez laisser cela à Ma Préoccupation, car Je sais vraiment ce dont vous avez besoin et ce qui ne nuit pas à votre bien spirituel. Confiez tout à Moi, votre âme et votre corps, pour que Je leur donne ce dont ils ont besoin. Parce que Je vous aime et Je ne cacherai vraiment rien de ce dont ont besoin Mes fils, de ce qui est nécessaire pour maintenir l’âme et le corps dans un état qui ne devienne pas pour eux un tourment, mais qui garantit constamment le progrès spirituel. De vous J’exige en échange que vous pensiez à Moi et que vous tendiez à conquérir Mon Royaume, qui «n'est pas de ce monde» et qui donc doit être seulement cru jusqu'à ce qu’après votre mort votre âme y entre et que celui-ci devienne une réalité. Mais tant que vous séjournez sur la Terre, Mon Royaume ne peut pas vous être prouvé. Mais vous devez le chercher avec toutes les forces de votre cœur. Parce que votre âme sent que sur cette Terre elle n'a pas encore trouvé sa vraie Patrie, et donc elle doit «chercher» sa Patrie, elle doit laisser s'élever ses pensées dans une région où Je Suis le Seigneur et le Maître de maison, et la sérieuse recherche de Mon Royaume lui en rapportera la réalisation, elle en aura de la nostalgie spirituelle et corporelle et se saura protégée dans le Cœur du Père, Lequel lui a donné cette Promesse : «Cherchez Mon Royaume et sa Justice, tout le reste vous sera donné de surcroit ....» Elle ne se préoccupera plus pour ses besoins journaliers, et elle croira seulement et aura confiance, parce que Ma Parole est l'éternelle Vérité, et chaque Promesse se réalise dès que sont remplies les conditions que J’y ai liées. Mais celui qui désire le monde et ne pense pas ou pense seulement peu à Mon Royaume, doit aussi se préoccuper du maintien de son corps, parce qu'à lui la Promesse n'est pas dédiée, parce qu'il place le monde au premier plan et donc il est aussi soumis au seigneur de ce monde. Et ses préoccupations pour le maintien du corps ne finiront pas, elle l’enchaîneront toujours davantage au monde, et il se passera encore beaucoup de temps jusqu'à ce qu’il ait dépassé le monde s'il réussit un jour à s’en séparer encore dans la vie terrestre, c'est-à-dire à dépasser la matière et à se tourner vers le Règne spirituel. Parce que s'il ne cherche d'abord pas Mon Règne avec sa Justice, il est encore adonné au monde, et celui-ci ne le libèrera pas très facilement, si sa volonté n'est pas très forte et s’il ne s’en détourne pas, et l'homme ne reconnait pas qu'il peut arriver à la béatitude seulement lorsqu’il cherche Mon Royaume qui n'est pas de ce monde.

Amen

Pensez souvent à l’heure de votre mort

B.D. 7458 from 18 novembre 1959, taken from Book No. 78

À vous tous qu’il soit dit qu'avec chaque jour diminue l'empan de temps qui vous reste encore jusqu'à la fin, que le temps de Grâce dans lequel vous pouvez créer et agir selon votre volonté sera vite fini. Tout votre travail et votre activité devrait être seulement pour le bien de votre âme, vous devriez seulement penser à cela et mettre de côté tout le mondain, parce que quand vous prenez soin du salut de votre âme tout ce qui vous serait nécessaire vous serait donné de sorte que de toute façon vous soyez maintenu sans votre contribution. Mais le bien de l'âme est en grand danger quand vous menez votre vie terrestre comme vous le faites maintenant, en vous occupant seulement du mondain et en ne pensant pas que le temps de votre vie sera vite passé. Vous vivez dans une prédisposition erronée, vous pensez seulement à votre corps, et même si vous voulez vous présenter au monde comme «chrétiens», vous ne vivez pas avec Christ, Qui Est votre éternel Salut et Qui veut le rester, mais Il peut être uni à vous seulement lorsque vous vivez dans l'amour. Vous aimez encore trop vous-mêmes, parce que tout ce qui vous bouge mentalement sert à l'amélioration de vos nécessités de vie, vous cherchez seulement à apporter au corps ce qui lui sert pour son bien-être. Mais est-ce que vous pensez à votre âme et à ce qui lui sert pour devenir bienheureuse ? Et vous savez que votre séjour sur cette Terre n'est pas éternel, que déjà le jour d’après vous pouvez être rappelé, et qu'alors seulement l'état de l'âme compte pour le sort qui l'attend dans le Règne de l'au-delà ? Ensuite toutes les choses que le corps a possédées viennent à manquer et l'homme doit les laisser dans ce monde. Alors tous les efforts qui étaient tournés seulement vers le corps et vers son bien-être étaient inutiles, et l'âme est à la porte de l'Éternité pauvre et besogneuse. Si vous les hommes vouliez seulement vous tenir devant les yeux l'état malheureux de l'âme, si seulement vous vouliez penser sérieusement souvent à l’heure de la mort et vouliez seulement croire que le temps sera bientôt fini, qu'il vous est encore concédé peu avant l'échéance de la Grâce, pour que vous changiez. Chaque jour peut vous apporter une richesse pour votre âme, si vous le vivez d’une manière juste, si vous accomplissez des œuvres d'amour, si vous rayonnez l’amour et la bonté sur votre prochain et si vous aidez là où votre aide est nécessaire ; si vous vous reliez en prière avec votre Père de l'Éternité, lorsque vous établissez le juste rapport avec Lui comme celui d'un fils avec le Père. Il n'est pas nécessaire que vous portiez un sacrifice pour tout, vous pouvez vraiment mener une vie complaisante à Dieu, mais vous devez y penser plus souvent, vous ne devez pas tourner exclusivement vos pensées vers le monde et vers ses exigences, vous devez toujours savoir que tout ce que le monde peut vous offrir est temporel, mais qu'est éternel seulement ce qui vient de Dieu. Et pour recevoir quelque chose de Dieu que vous pouvez enregistrer comme richesse spirituelle, vous devez vous relier avec Lui et rester uni au moyen de la prière et d'actions d’amour. Il n'est pas exigé beaucoup de vous, mais sans cette intime liaison vous resterez toujours pauvres, et votre âme deviendra très pauvre et misérable à l’heure de la mort. Et malgré cela il ne peut rien lui être offert sauf ce qu'elle-même conquiert, donc vous les hommes pouvez toujours seulement être avertis et exhortés à ne pas passer à travers la vie avec légèreté, mais toujours penser à l’heure de votre mort, lorsque vous devrez rendre compte de comment vous avez utilisé votre vie terrestre pour le bien de votre âme. Examinez-vous, entrez en vous-même et tendez au mûrissement de votre âme et vous serez toujours aidé si seulement vous montrez de la bonne volonté vis-à-vis de Dieu, pour venir plus près de Lui pour pouvoir rester un jour totalement avec Lui dès que votre âme en sera devenue digne.

Amen

La lutte avec l'épée de la bouche

B.D. 7459 from 19 novembre 1959, taken from Book No. 78

Je vous ai promis Mon Aide, lorsque vous devrez combattre avec l'épée de la bouche, parce que J’ai dit : «Ne vous préoccupez pas de ce que vous aurez à dire, Je vous mettrai les Paroles en bouche ....», c'est-à-dire que Mon Esprit en vous parlera à travers vous lorsque sera venu le temps. Et il viendra, parce que vous devrez répondre dès que vous vous employez pour Moi, dès que vous combattrez pour Moi et Mon Règne, dès que vous déclarerez Mon Nom devant tout le monde. Alors vous devrez rendre compte et il sera exigé de vous la responsabilité et vous devrez l'assumer sans retard et sans empêchements, parce que Mon Esprit vous poussera et il vous comblera avec la Force de déclarer ouvertement Mon Nom devant tout le monde. Il ne vous sera pas difficile de parler parce que Je vous mettrai les Paroles en bouche et elles s'enflammeront et agiront comme une épée qui est employée dans la lutte ouverte et vos luttes seront victorieuses, parce qu'on ne vous pourra pas vous répondre, parce que vous les battrez avec les Paroles que Je vous fais prononcer à travers votre esprit. Cela sera nécessaire dans la lutte contre la foi qui arrive, lorsque l'adversaire tentera d'extirper toute foi en Moi en Jésus Christ, lorsqu’il tentera de présenter tout comme insensé ou imaginaire, pour enlever la faible foi à ceux qui se plieraient très facilement à leurs discours, s'ils ne vous avaient pas pour les fortifier, s’ils ne vous entendaient pas parler et ne s’étonnaient pas de vos discours et de leur effet. Cela fortifiera leur faible foi lorsqu’ils reconnaîtront que vous battez les adversaires avec vos paroles et que ceux-ci n'auront rien à vous objecter. Mais en vous doit pouvoir agir l'Esprit pour prêter la Force qui allumera vos discours, et cela vous rendra visiblement fort et victorieux dans le combat des mots. Et une seule pensée à Moi est suffisante pour vous soutenir, pour que votre esprit se bouge et vous aide là où tous seuls vous seriez trop faibles, parce que l'entendement seul ne dépasse pas ces adversaires, il doit lui être concédé Mon Action à travers l'Esprit pour que l'adversaire soit vaincu, et Mon Esprit en vous vous poussera vraiment à parler, pour que vous vous annonciez comme de fervents représentants de Mon Nom et pour que vous ne puissiez pas être convaincu que l'adversaire ait raison. Cela doit se produire pour les nombreux faibles de foi qui nécessitent de forts soutiens auxquels ils peuvent s'agripper pour être fortifiés et prêter résistance quand ils combattent durement. Ne craignez alors pas la lutte contre la foi qui arrive, mais fiez-vous à Mon Soutien lorsque vous serez appelé à rendre compte pour votre action, pour votre travail dans Ma Vigne. Je vous assisterai vraiment et «Je vous mettrai les Paroles en bouche», comme Je vous l'ai promis, parce qu'il doit être effectué encore un dur travail et pour cela J’ai besoin de vous tous qui voulez Me servir. J'ai besoin de vous, mais pour cela Je vous donne la Force et l’Assistance nécessaires pour que vous ne soyez jamais exposés à l’adversaire sans Ma Protection et Mon Aide, et vous pourrez le vaincre dans toute bataille orale qui sera encore menée pour Mon Règne.

Amen

Action de Satan déguisé en ange de lumière - (Fatima)

B.D. 7460 from 21 novembre 1959, taken from Book No. 78

Dans le dernier temps Satan lutte avec tous les moyens pour que les âmes le suivent et aillent se perdre. Et son truc est de les emmêler dans l'erreur, de leur faire croire qu’elles parcourent la voie juste, et confondre leurs voies de sorte qu’elles ne s'aperçoivent pas qu'elles mènent dans l'abîme, parce qu'elles n'ont pas le sérieux désir de parcourir la voie vers le Haut. Les hommes se contentent qu'à eux il soit dit : «cette voie mène en haut ....», mais eux-mêmes ne s’en occupent pas, autrement ils s'apercevraient certainement qu'elle mène en bas. Et lui, pour les mener dans l'erreur se sert des moyens qui portent tous loin de la Vérité, qui sont un unique enchevêtrement de tromperies, mais si bien camouflées que l'homme doit justement être très attentif pour ne pas tomber en bas. Et le meilleur moyen lui semble la Mère de Jésus que les hommes mettent au premier plan, pour qu’avec leur adoration et leur glorification ils oublient le vrai but de la vie terrestre : celui de chercher le contact avec Jésus Christ Lui-Même Qui seul peut assurer le salut de l'âme de l'homme. Apparemment c’est donc un juste acte d'amour qu'ils déroulent vis-à-vis de la Mère de Jésus, qui cependant a des effets qui sont recherchés par Satan pour diminuer l'amour pour le divin Rédempteur Lui-Même, Lequel avec cela est mis au second plan. Mais le temps de la vie terrestre est trop bref pour que la réalisation du but puisse supporter des déviations, et les hommes parcourent de longues déviations parce qu'ils ne se réfugient pas directement en Jésus Christ à chaque heure du jour. La liaison avec Lui est si extrêmement importante, qu'elle ne peut pas être établie assez souvent et que déjà pour cette raison chaque magnificence de la Mère de Dieu (en Jésus) signifie une déviation de la vraie tendance de la vie qui est justement celui d'établir ce lien avec Jésus Christ, dont dépend uniquement le salut de l'âme d'un homme. Et donc l'adversaire de Dieu cherche à empêcher ce lien avec tous les moyens, chose qui lui réussit au mieux lorsqu'il cherche à faire tourner les pensées des hommes plus vers Marie et cela lui est aussi possible au travers d’apparitions de genre insolite, dont il est lui-même l’auteur, il peut même se rendre visible sous le masque d'un ange de lumière aux hommes qui sont particulièrement en mesure de percevoir des choses extra-sensorielles. À travers ces apparitions il prédit aux hommes des choses dont il sait qu’elles arriveront, et ainsi il donne l'impression de crédibilité, même si cela est seulement une manœuvre de camouflage, pour causer une confusion encore plus grande. Et il s'enveloppera toujours dans le manteau du mystérieux, en soutenant toujours des choses cachées, toujours avec la défense de les annoncer publiquement, parce qu'alors ses mensonges pourraient être reconnus. Ce sont toujours seulement des indications cachées qu’il donnera, parce qu'il lui manque la connaissance précise, mais parfois il reconnait dans des instants de lucidité le sérieux du temps dans lequel il sera mis fin au mal qu’il fait. Mais il ne réussit pas à se passer de vouloir pour lui l'honneur et la renommée, et il le fait par la bouche de ces figures de lumière masquée, en exigeant la construction d'églises et d'autels, où on doit le louer, parce que lui-même se cache derrière de telles apparitions. Et cela est le signe le plus sûr qu'un esprit immonde est derrière les demandes aux hommes de donner honneur devant le monde à celui qui se tient camouflé dans un vêtement obscur. Une figure de Lumière du Ciel mentionnera toujours seulement Jésus Christ et Son Œuvre de Libération, une authentique figure de Lumière ne demandera pas des extériorités, aucune construction d'églises et d’autels, mais elle poussera les hommes à se former eux-mêmes en un temple pour Dieu à travers l'amour, et elle ne fera pas de signes cachés, mais elle annoncera ce que les hommes doivent savoir : que la fin est proche et que les hommes doivent changer. Une authentique figure de Lumière ne poussera pas les hommes à des prières formelles qui durent des heures, mais elle les stimulera à une vivante liaison avec Jésus Christ, où éternellement il faut chercher seulement le salut. Vous les hommes ne devez pas prendre au sérieux de tels événements, parce que ce sont des événements embellis par les hommes, qui se sont manifesté sous une forme simple et seulement après ont été formés en évènements insolites. Pour cela il existait une bonne base, parce que les hommes étaient déjà profondément enracinés dans l'adoration de la Mère de Dieu et donc en eux il y avait déjà une petite graine pour de petits événements qui créaient l’assise pour donner foi à des choses toujours plus improbables. Mais ce n’était en rien des apparitions divines-spirituelles qui devaient renforcer dans les hommes la foi dans l'adoration de la Mère de Dieu, dont la volonté n'est pas de s'exposer devant son Fils Jésus Christ, mais elle mettra toujours en avant seulement Lui et Son Œuvre de Libération, si jamais elle devait apparaître. Parce que le but de l'homme est l'unification avec Dieu en Jésus Christ, auquel on doit tendre chaque jour et à chaque instant, et cela est la voie juste et unique qui doit être parcourue sur la Terre.

Amen

Le sort dans l'au-delà des âmes sans foi et sans amour

B.D. 7461 from 22 novembre 1959, taken from Book No. 78

Les âmes qui sont décédées de cette Terre dépourvues de toute foi et dépourvues de tout amour sont dans l'au-delà dans une condition horrible. Et il y en a un grand nombre parce que jusqu'à leur mort la plupart des hommes sont prisonniers de l'amour d’eux-mêmes et ils ne peuvent pas se détacher du monde, parce qu'à tous un temps de souffrance ne précède pas leur décès, beaucoup sont rappelés au milieu de leur existence, au milieu du monde et à un âge où ils ne pensent pas encore à leur fin. Alors prévaut la prédisposition dans laquelle les hommes se trouvent juste maintenant, et presque toujours celle-ci laisse reconnaître peu de préparation pour leur âme. Et ainsi leur foi est presque toujours superficielle, si en général on peut parler de foi. Ils ne pensent pas à la mort et au sort de leur âme, parce qu'ils sont encore au milieu du monde et considèrent la vie terrestre comme un but en lui-même. L'amour est pour eux un champ étranger, parce qu’ils pensent seulement à eux-mêmes ou bien à ceux avec lesquels ils sont en contact étroit, où par nature il existe un sentiment d'amour qui cependant ne peut pas être évalué comme amour désintéressé pour le prochain. Le sort de tous ceux-ci est horrible lorsqu’ils sont devant la Porte de l'Éternité, parce qu'à eux brille à peine une lueur de lumière, leur état est pitoyable parce qu'ils n'ont à montrer aucun biens spirituels qui seuls ont une valeur dans le Règne de l'au-delà. Et les âmes qui devaient décéder tout à coup de la Terre, n'ont encore aucune idée de leur décès, elles se croient encore sur la Terre, seulement transférées dans des régions inhospitalières, et elles ne réussissent maintenant plus à comprendre leur destin. Elles ne pensent pas qu’elles ne demeurent plus sur la Terre et cherchent toujours seulement à se transférer de nouveau dans cet état dans lequel elles vivaient dans la vie terrestre, souvent avec une absence d'égard envers les autres âmes, lorsqu’elles sont ensemble avec celles qui ont à porter toutes le même destin, parce qu'elles sont semblables, donc dans la même prédisposition d'âme, elles demeurent également pauvres et misérables dans l'obscurité. Elles errent dans un profond crépuscule et croient marcher à travers la nuit et le brouillard et attendent le matin qui doit leur apporter de nouveau la Lumière, et la nuit ne veut pas finir, parce qu'elles ne peuvent pas arriver à la Lumière avant qu'elles aient changé de mentalité, jusqu'à ce qu’elles soient entrées en elles et maintenant reconnaissent qu'elles ne vivent plus sur la Terre et maintenant elles entrent sérieusement en jugement avec elles-mêmes, en pensant à leur vie terrestre qui n'a pas été utilisée de la manière juste. Si ces âmes arrivent elles-mêmes encore à cette connaissance, alors c’est un Acte de Grâce de Dieu, Lequel veut les aider à changer lentement leur volonté et à réfléchir sur elles-mêmes. Alors à de telles âmes des êtres viennent vers elles pour les aider à poursuivre leur développement vers le Haut si l'âme est de bonne volonté. Mais la misère est grande avant que l’âme exécute en elle ce changement de volonté, et l'état de misère est bien plus grand que parmi les âmes décédées dans un état de bonheur et de Béatitude, parce que seulement peu d'hommes sur la Terre tendent au mûrissement de leur âme avec une vraie et sérieuse conduite de vie, parce que seulement peu d'hommes vivent consciemment leur existence en s’efforçant de mener une vie dans l'amour. La volonté de pouvoir un jour entrer dans le Règne de la Lumière, donne à l'âme déjà beaucoup de Force, de sorte qu’elle atteigne sûrement le but. Cependant les hommes ne se donnent pas à de telles pensées, lorsqu’ils vivent au jour le jour sans scrupules et cherchent à satisfaire leur bien-être corporel, s'ils ne bougent en eux aucune pensée à la vie de leur âme après la mort, ils entreront dans le Règne de l'au-delà dans un état totalement mal préparé. Et ils peuvent encore parler d'une grande Grâce, si avant leur mort ils sont visités par des maladies et si leurs pensées s'occupent de leur décès car avec cela ils peuvent être encore rachetés et préparés pour l'entrée dans le Règne de l'au-delà. La fin est proche. Pour chaque homme l'heure peut arriver tout à coup de façon surprenante, et chaque homme devrait donc penser souvent à la fin, il ne devrait pas croire avec légèreté qu’elle est encore très loin, mais il devrait toujours et à chaque instant se fier au fait qu’il devra laisser la Terre d’un moment à l’autre et demander intimement à Dieu qu'Il veuille prendre soin de lui et lui rendre possible l'entrée dans le Règne de la Lumière, et Dieu lui donnera pour cela la Force de se préparer et d'effectuer le travail sur son âme, qui est nécessaire pour l'entrée dans ce Règne où il n'existe plus ni effroi ni obscurité, mais seulement Lumière et Béatitude, parce que Dieu ne veut pas que les hommes tombent en ruine ; mais l'homme est libre, lui seul détermine son destin dans l'Éternité, lui seul se crée le sort qui attend son âme dans le Règne spirituel.

Amen